ALMA

NEREA GÓMEZ

Copyright © 2018 Nerea Gómez
Todos los derechos reservados.

ÍNDICE

Macarrones

Encantado de conocerte

Resacas y puñales

De momento

Tócame algo

Vértigo

La fiesta

Cangrejo

Una aventura constante

Triunfos y fracasos

Como si no existiera

Me gustaría odiarte

Volver a empezar

Viena

No me caes tan mal

Feliz Año

No me dejes

Me refiero a siempre

Te vas a empachar

Lucía

Insostenible

Alma a secas

Vecinos

Muy fan

El numerito

Creo que te quiero

El apéndice asesino

Fuego

Bebés

Conectar

La bombilla

El viaje

Epílogo

Macarrones

Volvemos a casa a las seis y media de la mañana. Tardamos alrededor de una hora en llegar, por un trayecto que realizaríamos en diez minutos normalmente. Cuando llegamos a Cris se le ocurre hacer macarrones porque se muere de hambre. Mientras ella monta toda la parafernalia en la cocina, yo me desmaquillo y me pongo cómoda. Escucho sus risas y su incongruente conversación desde mi habitación. Cuando entro en la cocina están sentados en el suelo. Marcos se ha quitado la camiseta, hace calor. Y Cris lleva los pies negros porque decidió ir descalza por la calle cuando le dolían. Creo que ha hecho macarrones para todo el vecindario. Se le ocurre poner un cartel por fuera de la puerta por si a alguien le apetecen. Un poco raro para ser las siete y pico de la mañana. Cosas de Cris. La verdad, es que a mí me sientan de maravilla y se me pasa un poco la moña que llevo. Estoy reventada pero consigo cepillarme los dientes mientras ella se da una ducha. Ya hace rato que ha amanecido. Me tumbo en la cama y Marcos a mi lado, al rato viene Cris y se tumba también. Estoy mirando el móvil y ellos también pero diciendo muchas tontunas a la vez, yo me río de sus ocurrencias. No sé cómo ni porqué empiezan a tontear y se ponen a comerse los morros conmigo en medio. Pongo los ojos en blanco y sigo mirando mi móvil como si nada. Un momento después, Cris viene hacía mí y me besa también. Flipo, pero me dejo hacer. Marcos se incorpora un poco, se apoya sobre su codo y se ríe cuando nos separamos. Me coge de la cara y me besa también. Esto se está descontrolando, estoy en shock. Tiran de mí para que me siente. Marcos le come el cuello a mi amiga y le soba las tetas mientras ella vuelve a besarme. Cuando él me besa después, me atrae de la camiseta para que me tumbe sobre él y mete sus manos por dentro. Le oigo decir: «¡Joder!» cuando me coge del culo y también la melodía de un móvil. Cris lo coge, se levanta y sale de la habitación. Estoy cachonda perdida y sé que él también por el abultado y duro músculo que me clava en la pierna. Cuando coge un preservativo, le pregunto:

—¿No esperamos a que vuelva?

—Creo que no.

Y así es como empecé con él.

Actualmente comparto piso con Cris y con Alberto. A ella la conozco desde el instituto y a él le conocí en la universidad. Terminé la carrera hace unos meses y desde entonces trabajo como pringada en una oficina. El viernes llego agotada, me quito los tacones nada más entrar y me meto en la ducha. Cuando me estoy echando crema entran los dos.

—Tía, ¿enserio no vamos a salir?

—Vosotros podéis salir, yo paso.

—¿Y Marcos? —pregunta Alberto.

—¿Qué pasa con Marcos?

—Que le tienes que mandar a la mierda ya.

—Lo sé.

—¡Ay, cariño! ¡Con lo que tú has sido!

Con Marcos fue todo sobre ruedas desde ese día. Los primeros meses nos enganchamos como el velcro. Todo fue a pura velocidad. Pasó de ser un colega sin más a ser mi más estricta adicción. Marcos es moreno y delgadito; no muy alto, con los ojos casi negros, muy marcados. Él me ha enseñado más que todos los demás. Pero la llama prendió demasiado rápido y ahora está en ascuas. Llevamos meses cada uno por su lado, apenas nos vemos o nos llamamos, ya no hablamos ni nos besamos y nunca se queda a dormir.

Lo que éramos ahora es solo un recuerdo bastante borroso. Lo bonito se ha difuminado con el tiempo hasta quedar completamente imperceptible. Y lo peor es que ya sé que esto no tiene solución.

Yo: ¡Buenos días! ¿Te apetece si comemos?

Marcos: He quedado con estos, ¿mejor por la tarde?

Yo: Ok. Cuando acabes vienes.

Marcos: Ok.

Y así todo.

—¡Hola! —anuncia al pasar a las siete de la puta tarde porque «se ha liado».

—¡Hola, Marcos! —saluda Cris desde el sofá.

Le llevo hasta mi cuarto a punto de detonar la bomba atómica que tengo en mi interior.

—Marcos, tenemos que hablar.

―Ya te he dicho que lo siento. Han venido algunos más tarde y hacía mucho que no les veía.

—Oye, no es eso. ¿Es que no lo ves?

Él pone cara de incomprensión, ¡será idiota!

—¿Qué te pasa ahora?

—¿Perdona?

—Últimamente todo lo que hago te sienta mal.

—Será porque «últimamente» todo lo que haces es para que me siente mal.

—¿Qué quieres, Alma?

—Que lo dejemos. Esto no va a ninguna parte y a ti parece que te da todo igual.

Él me mira abriendo más los ojos y resopla.

—¡No digas tonterías! —Se acerca y me agarra por los hombros—. ¿En serio quieres dejarlo? Yo te quiero. Venga, ¡perdóname!

Me mira a los ojos con cara de bebé y yo, que soy una blanda, pienso que es posible que solo sea una mala racha. Me besa mientras me dice: «Por favor», me tumba sobre la cama y me lo repite, me quita la camiseta y vuelve a decirlo y, finalmente, yo cedo.

El siguiente fin de semana me convencen para salir. Cris, a pesar de que se morreteó con mi novio, es mi mejor amiga. Es mona, alta como yo y tiene unas curvas prominentes muy sexis. Yo, a su lado, estoy esmirriada. Vamos a cenar a la calle donde está todo el mogollón, aunque hace un frío de narices. Allí vemos a algunos amigos más con los que habíamos quedado. Me animo bastante, aunque, por momentos, siento que no es el lugar en el que me gustaría estar. Aunque esté rodeada de gente es como si me sintiera sola.

—Alma, necesito estos informes para ayer —dice mi jefa, la estirada.

—Claro.

—Cuando los tengas vienes a mi despacho.

Hago lo que me pide y voy para allá.

—¿Qué te pasa, Alma?

—Nada, ¿por?

—Llevas unas semanas muy decaída, has bajado mucho el rendimiento y creo que no estás ilusionada de estar aquí.

—No es eso, es solo que tengo algunos… problemas personales.

—Bien, espero que lo arregles pronto. Mucha gente quiere estar en esta empresa.

Asiento. Flipo. Con todo lo que he hecho aquí. He currado como la que más, me he quedado horas que no me correspondían, he hecho informes de otros y encima cobro una miseria. Me planteo seriamente si está aquí mi sitio.

—¿Qué te pasa, amor? —pregunta Alberto cuando me ve tirada en el sofá.

—Tengo la regla y todo es una mierda. ¿Qué haces aquí a estas horas?

—Pues mira, te cuento. Iba a quedar con Pablo pero, el gilipollas, me ha dejado tirado en el último momento. De verdad, es que… ¡Odio a los hombres!

—Ja, ja. Sí, deberíamos cambiarnos de acera.

—Yo ya me cambié, reina —dice levantando su dedo índice—. Hay muchos peces en el mar. Escucha, me pongo el pijama, pedimos cena y nos vemos una peli de lloros, ¿quieres?

—¡Vale!

Alberto es la pera. Tiene un corazón que no le cabe en el pecho y su personalidad es arrolladora. Es guapo, ojos azules y pelo claro. Según él está «rechonchete», pero a mí no me lo parece. Además, es único vistiendo y le importa tres pepinos lo que piense la gente. Me encantaría tener la mitad de confianza propia que tiene él.

—¡Ay, muero! —dice tocándose el pecho cuando termina la peli—. Por favor, ¿pero dónde están esos hombres?

—Creo que solo en las películas.

—No, cariño. Él tuyo está por aquí cerca y no es Marcos, te lo aseguro.

—Si hubiera un Ryan Gosling por aquí, lo sabría, ¡créeme!

—Escucha —dice mientras se coge las piernas—. Mañana tú y yo nos vamos a que te cortes ese pelo mona que llevas y a comprarnos unos outfits, me apetece.

—¿Qué le pasa a mi pelo?

—Tía, lo llevas sin forma, sin cuidar. Vamos, te define ahora mismo.

—¡Oye! —Le tiro un cojín.

—Eres un pibón pero te estás dejando, cariño. ¿Qué va a decir Ryan cuándo te vea?

—¡Seguro que me lo quitas, asqueroso!

Me da un achuchón y se levanta.

—¡Buenas noches, amore!

—¡Buenas noches, Al!

De mi supuesto novio no sé nada. Viernes por la noche y sin saber desde ayer. ¡Si es que soy lerda!

—Pero, ¿dónde vas así vestida, Almuchi?

Me miro la ropa. Llevo sudadera y unos vaqueros.

—¿Hay que ir de etiqueta para cortarse el pelo?

—No, cariño. Pero después nos tomaremos unas cerves y es sábado. Mírame a mí.

Alberto lleva un jersey de lo más pintón que nunca en la vida me pondría. (Ni nadie, creo.) Pantalones azul chillón y zapatos que parecen de claqué.

—Vaaale, ¡espera un minuto!

Cambio la sudadera por un jersey y las deportivas por unos botines. Preparo un bolso y otro abrigo más informal.

—Mucho mejor. ¡Vamos, flor!

En la peluquería me convence para aclararme las puntas, me desfilan la parte delantera y me ondulan el pelo. Lo tenía muy largo, pero así queda mucho mejor. La verdad es que me veo más guapa. En el centro comercial pasamos por un stand de maquillaje. Una chica me pregunta si quiero maquillarme y probar sus productos y mi amigo acepta por mí. Me sienta bien, ya casi no me maquillo. Mientras miramos ropa Alberto me cuenta sus movidas con Pablo. Después, decidimos tomar algo en la zona de restauración.

—¡Cari, mira! Esos chicos de ahí te están mirando.

—¡No seas tonto! Te mirarán a ti.

Es difícil no verle con esa ropa, la verdad.

—No, hija. ¿Quieres mirar?

—¡No voy a mirar! Primero, tengo novio. Y segundo, ¿no crees que es algo descarado?

—Primero, tienes ojos y puedes mirar, chata. Segundo, ¡el descaro es lo mejor de la vida! —dice haciendo un aspaviento.

Niego con la cabeza y pongo los ojos en blanco. Evidentemente, cuando vamos a sentarnos sí que miro. Un par de chicos que están sentados nos miran al pasar. Uno de ellos me sonríe.

—¡Qué guapa, tía! —me dice Cris, que justo acaba de llegar.

—¡Gracias! ¿Dónde has estado desde ayer?

—No comment! —dice sonriendo.

—¡Perra! —responde Alberto—. Escucha, ¿qué te parecen los de la mesa de la derecha?

Mi amiga se gira descaradamente. Flipo con los cantosos.

—¡Joder! Me parecen fenomenal, ¿qué hay que hacer?

—¡Nada! ¡Por Dios, no empecéis!

Me llevo la mano a la frente.

―¡Hola!

Miro hacia arriba y flipo más. Mis amigos sonríen y se hacen los remolones. Les odio.

―¡Hola! ¿Querías algo?

―Sí, tu número.

Toso mientras mis amigos me miran divertidos.

―Es una broma, ¿no? Tus amigos se están riendo.

―Mis amigos son idiotas. ¿Me lo das o no?

―Tengo novio.

―Ya… ―dice sonriendo―. Creo que ahora se reirán más.

—¡Lo siento!

Hago un gesto de disculpa. Él asiente sin dejar de sonreír y se va como si nada.

—¡Tú eres tonta!

—Reina, primera lección: nunca digas que tienes novio. Si te gusta, le das tu número y si no quieres que te hable, le bloqueas. De verdad, ¡parece mentira!

—¿Qué te ha dado últimamente conmigo?

—¡Qué pareces mi abuela! ―responde Cris―. No todos los días se acerca un chico así a pedirte el número. Es delito desaprovechar esas oportunidades.

—Bueno, ¿me dejáis tomarme esto tranquila? Luego os quejáis de que no salgo.

Cambiamos de tema y pedimos otra ronda. Alguna vez miro un poco hacia «la mesa» y el chico me sonríe. Siempre que miro me responde. Cuando nos marchamos, mis queridos amigos me hacen pasar por su lado y el chico en cuestión se despide de mí con la mano. He de decir que es morenito, alto y bastante guapo.

El domingo a última hora veo a Marcos. Viene a casa y me pide perdón… otra vez. Me hace algún cumplido por mi nuevo corte de pelo y me convence para salir a cenar y «compensarme». Acepto de mala gana y cuando volvemos a mi casa porque quiere dormir conmigo, sé que lo quiere es otra cosa. Antes de dormirme me acuerdo del chico del bar y pienso que debería valorarme más.

Encantado de conocerte

El jueves vuelvo al despacho de mi jefa. Me dice que con lo de arreglar mis problemas no se refería a que me pusiera más mona para venir a la oficina. Flipo.

―Lo siento, pero creo que es mejor que me vaya de aquí.

—¿Estás segura? No sé qué vas a encontrar mejor que esto.

—No lo sé, pero tú no estás a gusto conmigo y yo tampoco, la verdad.

—Muy bien. Arreglaré lo de tus papeles.

—Gracias, Claudia.

—Buena suerte, Alma.

A pesar de que me siento aliviada me entra un bajón impresionante a última hora del día. Marcos no da señales de vida y me dedico a llorar toda la tarde.

—Nena, ¿estás bien? —pregunta Cris desde mi puerta.

—Me he ido de la ofi. No aguantaba más.

—Ese sitio no era para ti, no te preocupes. Encontraremos algo mejor.

Me abraza. Adoro cuando alguno de nosotros tiene problemas y nos incluimos los demás.

—Encima Marcos es idiota.

—Tienes que dejarle. Es lo mejor.

—Lo sé.

—¿Quieres que duerma contigo hoy?

—Sí. ¡Gracias!

Estoy en Babia durante toda la semana. El viernes por la tarde recibo un mensaje.

¡Hola, guapa! Sé que tienes novio, pero me gustaría saber tu nombre al menos.

¡No puede ser!

—¡Albeeerto!

Voy hacia su habitación y llamo a su puerta.

—¿Qué te pasa, gritona?

—Me vacilas, ¿no?

Le enseño el móvil, él abre mucho la boca y se la tapa con la mano.

—No sé a qué esperaba, la verdad.

—¿Eh? Es una broma, ¿no? Pensaba que eras tú tomándome el pelo.

—Le apunté tu número en una servilleta y se lo di. ―Le pongo cara de sorpresa—. ¡No me mires así, Al! Es por tu bien. Venga, ¡contesta!

—¡No le voy a contestar!

—¡Ja! Creo que sí, cariño.

Dudo un instante pero, en el fondo, necesito un poco de emoción en mi insulsa vida.

¡Hola! Me llamo Alma, ¿y tú?

Alberto me sonríe y espera impaciente la respuesta conmigo.

Soy Lucas. ¡Encantado de conocerte, Alma!

—¡Me encanta! Educado y encima escribe bien.

—¿No te gustará más para ti?

—¡Uh, mi niña! Ese chico es muy hetero, créeme. Venga, ¡tira para tu cuarto y concéntrate!

Me da un empujón y salgo de su habitación a trompicones.

Yo: Igualmente, Lucas. Te pega bastante llamarte así, ¿lo sabías?

Lucas: Ja, ja. Eres la primera que me dice eso. ¿No sales hoy, Alma?

Yo: No, creo que no tengo planes. ¿Y tú? ¿No vas a pedir números ajenos?

Lucas: De momento no. Ya tengo unos cuantos y si no me lío… :P

Yo: Ya… Ante todo, organización.

Lucas: De ti me acuerdo bien.

Yo: Y eso, ¿por qué?

Lucas: Primero: porque me dijiste que no. Segundo: porque es difícil olvidar la discreta ropa de tu amigo. Y tercero: porque eres increíblemente guapa.

Yo: Creo que no estás muy acostumbrado a que te digan que no.

Lucas: Normalmente lo que quiero lo consigo.

Yo: Normalmente no es siempre.

Lucas: No pero casi. ¿Dónde está tu novio, Alma?

Yo: Por ahí.

Lucas: No debería estar «por ahí» pudiendo estar contigo.

Yo: Ya. Bueno, él es así.

Lucas: Pues es un idiota.

Yo: ¿Y tú?, ¿por qué no estás con alguien que te haya dicho que sí?

Lucas: ¿Y tú cómo sabes que no estoy con nadie?

Yo: ¡Vaya! Así que eres multitarea…

Lucas: Puedo serlo.

Yo: ¿Realmente te funciona?

Lucas: ¿!El quéé, Alma!?

Yo: LIGAR. Parecer un golfillo, ¿te funciona?

Lucas: No sé de qué me hablas… ¿Crees que soy un golfo o que lo parezco?

Yo: No lo sé, no te conozco.

Lucas: Pues deberías conocerme.

Yo: ¿Por qué debería?

Lucas: Para no juzgarme antes de tiempo y porque sé que te encantaría.

Yo: Ja, ja. ¿Cómo estás tan seguro de eso?

Lucas: Porque creo que hacemos muy buena pareja.

Yo: Permíteme que lo dude…

Lucas: Estoy de broma.

Yo: ¿Desde qué parte?

Lucas: Ja, ja. Bueno, sin probarlo no se puede saber…

Yo: Ya. ¿Cuántos años tienes?

Lucas: ¿Cuántos me echas?

Yo: Depende. Por la confianza en ti mismo diría que más de 30.

Lucas: Soy muy maduro para mi edad.

Yo: Sí, se ve.

Lucas: Lo sé.  Tengo veintisiete. ¿Y tú?

Yo: Veintidós. También muy madura.

Lucas: ¿Por qué tienes novio con veintidós, Alma?

Yo: ¿Acaso hay una edad para tener novio?

Lucas: Creo que deberías disfrutar.

Yo: Como tú, ¿no?

Lucas: Yo solo cuando me dejan.

Yo: Deberías intentarlo con las que estén solteras.

Lucas: Me gustas tú.

Yo: No lo creo. Solo estás picado porque te dije que no.

Lucas: Me gustas, Alma. De momento me conformaré con hablarte por aquí.

Yo: De momento, ¿no?

Lucas: Me ha encantado hablar contigo. Mañana te escribo. ¡Buenas noches, Alma!

Yo: ¡Buenas noches, Lucas!

El sábado me voy a tomar algo con Cris y con Alberto y, sorprendentemente, Marcos se apunta al plan en el último momento. Buscamos mesa para sentarnos en el mismo sitio donde vimos a Lucas y sus amigos hace un par de semanas. Me ha escrito esta tarde pero no le he contestado. Al rato, cosas de la vida, le veo aparecer. Alberto se da cuenta e insiste en que le acompañe a pedir otra ronda.

—¡Hola, Alma! —dice Lucas tan alegre mientras esperamos nuestro turno.

—¡Hola! Este es Alberto.

—¡Encantadísimo de conocerte! —dice mi amigo tendiéndole la mano.

—Igualmente.

¡Joder! ¿Hoy está más bueno que el otro día o me lo parece a mí?

—¡Qué os divirtáis! ―digo impaciente.

—¿Dónde vais luego?

—Al Casco. Está muy bien —responde Alberto por mí.

—Quizá nos pasemos. ¡Chao!

Me guiña un ojo y se va, yo me despido con la mano.

—¡Oh, Al! ¡Está buenísimo! Te le tienes que tirar…

—¡¡Alberto!! Te recuerdo que mi novio está en esa mesa de ahí.

—¡Deja a tu novio, tía!

Cuando estamos en el Casco, le veo de nuevo. ¡Esto es lo que me faltaba! Al menos respeta las distancias y solo me saluda con la mano y con su inconfundible sonrisa.

—¿Le conoces? —me pregunta Marcos.

—Sí. Bueno, no mucho.

—Es un poco flipado, ¿no?

—No lo sé, no le conozco tanto.

—¡Ah!

Después de ingerir tanto líquido necesito ir urgentemente al baño. No encuentro a Cris, así que voy con Alberto para que no se quede solo. Marcos se supone que está fumando fuera. Cuando salgo del aseo, espero a que termine Alberto y Lucas se acerca.

—¡Hola, Alma!

—¡Hola! ¿Qué tal?

—Bien. Estás guapa hoy.

—¡Gracias!

—Tu novio te deja mucho sola, ¿no?

—Bueno, creo que somos independientes.

—Ya… No sé si es tu novio o el de tu amiga.

—¿Cómo?

—Nada, déjalo. ¿Ya no vas a contestarme más? —Me muerdo el labio, sonriendo—. ¡No digas nada! Te escribiré hasta que contestes.

—¡Diviértete, Lucas! ―respondo riendo.

—Y tú.

Cuando nos metemos en la cama empiezo a besar a Marcos por el cuello mientras rozo su torso con mis dedos.

—No me apetece hoy, estoy cansado.

Me quedo loca y me pillo un mosqueo contundente. Tener novio para esto…

—O estás cansado o no estás.

—¡No empieces, Alma! Mañana hablamos, ¿vale? Descansa.

Me da un pico y se vuelve a girar. En ese momento, recuerdo a Lucas y en su «tienes que disfrutar» y me cago en todo.

Paso dos semanas sin saber qué hacer con mi vida. Marcos me reprende mi decisión de irme del trabajo. Piensa que la vida es así y que debo aguantar más. Paso de él. Lucas no me ha vuelto a escribir y todavía no sé si me alivia o no. Fue un poco tenso verle el otro día. Como tengo unas obligaciones financieras, emprendo mi búsqueda infernal para encontrar trabajo. Cuando ya es domingo Alberto me propone ir al cine y Cris, después de todo el finde de picos pardos sin aparecer por casa, se apunta también. A última hora de la noche, me apetece muchísimo saber algo de Lucas pero comprendo que ya habrá encontrado otra «razón» con la que entretenerse. El lunes me llaman para una entrevista, así que empiezo la semana con otras energías a pesar de mi pésima situación actual.

—¡Estás divina, cariño! —dice Alberto cuando me dispongo a salir.

—Te van a coger, ¡tranquila! —dice Cris—. Sé tú misma.

—¡Gracias, amores! ¡Deseadme suerte!

Cuando llego a la empresa me quedo fascinada. Es muy acogedora y no parece la típica oficina, tiene una decoración muy peculiar. Me saludan amables cuando paso por su lado y todo genial hasta que veo a Lucas. Trago fuerte porque creo que voy a vomitar. Eso sí, va con camisa blanca y pantalón de vestir. Está increíble.

—¡Hola! ¿Os importa si os acompaño? —dice, el muy cretino.

—¡Para nada! Esta es Alma. Alma, este es Lucas, el gerente de la empresa.

Toso. El nudo de la garganta ni me sube ni me baja.

—¿Quieres un poco de agua?

Se está divirtiendo.

—No, ¡gracias!

—Bueno, Alma. Siéntate, por favor.

Paula me explica un poco a lo que se dedica la empresa mientras Lucas me mira fijamente cruzado de brazos. Creo que ya no quiero trabajar aquí pero no quiero ser antipática ni desagradecida.

—¿Qué crees que puedes aportarnos, Alma? —pregunta Lucas.

Le miro desafiándole pero tengo que disimular.

—Bueno, soy muy dinámica. Me adapto rápido, trabajo bien en equipo y me gusta aprender.

Se ríe descaradamente, abro más los ojos. Creo que es la entrevista más larga y tediosa de mi vida. La pobre Paula me hace dos millones de preguntas más y cuando termina, se despide educadamente. Lucas se ofrece a acompañarme con la excusa de que sale a desayunar.

—Te invito a un café, campeona.

—No tomo café. ¡Gracias!

—¿Quieres una cerveza?

—¡Son las once de la mañana!

—¿Acaso hay alguna hora para poder tomar cerveza? —Se ríe, yo también—. Venga, te invito a lo que quieras.

—Vale, pero no está pagado lo mal que me lo has hecho pasar ahí dentro.

—Tenía que hacerlo, lo siento. Las oportunidades hay que aprovecharlas.

Nos sentamos en una cafetería que hay justo al lado, me pido un té y él su café.

—¿Qué hace un chico tan joven como tú con una empresa?

—Soy un niño de papá.

—¡Ah! ¡Qué suerte!, ¿no?

—No está mal. —Se encoge de hombros—. ¿Te gustaría trabajar para mí?

—Creo que no.

—¿Por qué?

—Es un poco… incómodo.

—¿Incómodo? Si aún no nos hemos acostado.

—¿Aún?

Nos reímos.

—En serio, si quieres, el puesto es tuyo.

—¿Por qué? ¿Por parecerte guapa?

—No. Creo que encajarías bien aquí… Y sería más fácil convencerte, no lo niego.

—¿Convencerme?

—Si trabajas aquí, tendrás que conocerme sí o sí.

—Sí, pero no habitúo a liarme con mis jefes.

Vuelve a sonreír. Lucas tiene una sonrisa permanente en la cara, da gusto.

—¿Lo has probado?

—¿Liarme con mis jefes? —Él asiente—. ¡No!

—Entonces, ¿cómo sabes si te gusta o no? —Cuando voy a hablar, levanta la mano—. ¡No digas nada! Tengo que subir. Hablaré con Paula. Me ha encantado verte, Alma.

—¡Gracias!

Vuelvo a casa meditando bastante sobre la situación. No sé si debería aceptar un puesto que me van a regalar solo porque al jefe le parezco atractiva. Pero tengo facturas que pagar y la empresa es chula, me pilla bien y buscan algo estable. ¿Es que soy lo más gafe de la Tierra?

—Amore, ¿qué tal ha ido?

—Bien.

—¡Seguro que te cogen!

Me preguntan mis amigos al llegar. Yo me limito a sonreír y a omitir información.

Marcos ni siquiera me ha preguntado qué tal la entrevista. Los findes ni aparece, y este solo ha estado el domingo un rato. Me estoy empezando a cansar. Si no quiere estar conmigo, ¿por qué no me deja? Luego dirá por ahí que le dejé yo o algo así, y, ¡claro! seré la mala de la película. El otro día intenté hablar con él de nuevo, pero decidió evitar la conversación. El miércoles recibo una petición de amistad de mi amigo, barra, posible jefe. Tiene prácticamente todos mis datos personales en el currículum, no me sorprende y acepto. Le cotilleo. ¡Madrecita! Menudas fotos. Está fuerte en su justa medida. Tiene la tez morena y parece un jodido modelo. Yo he descuidado hasta hacerme fotos. Al día siguiente me despierta Paula. Me pide que me incorpore el lunes. Estoy contenta pero no muy segura. La noche del domingo Lucas me envía un mensaje.

¡Descansa esta noche, Alma! Confío en que lo harás muy bien.

¡Bienvenida!

Sonrío ante su bonito gesto y los nervios se me templan un poco. Una vez allí, me tratan bien, son amables. Me explican todo al detalle y voy a cobrar, ya de entrada, bastante mejor que en el otro lado. Por suerte, Lucas está de viaje y me siento menos presionada. El viernes salimos pronto y me ofrecen ir a tomar unas cañas en el bar donde desayuné con él. Me tratan como a una más y me llevo especialmente bien con Eva. Podría decirse que es como mi jefa, pero es joven y muy simpática. También es guapa, poco más mayor que yo, rubia y viste genial. Cuando llego a casa estoy feliz y me encuentro a Marcos sentado en el sofá con Cris.

—¡Hola, Alma!

—¡Hola! ¿Qué haces aquí?

—Quería darte una sorpresa.

Le miro con cara de incredulidad fingida. Miro a Cris, que se encoge de hombros.

—¡Ah! ¿Tu compañía es la sorpresa?

—Os dejo solos, chicos —dice mi amiga mientras se levanta.

—Alma, solo quiero celebrar contigo lo de tu nuevo trabajo.

—¿A las cinco de la tarde?

—¿Te viene mal o qué?

—No, es igual. ¿Qué quieres hacer?

—Podíamos ver una peli.

Asiento aunque detesto el plan. Hace sol, buena temperatura, es viernes, estoy eufórica y es lo último que pensaba hacer. Como sé que después se marchará, no digo nada.

—Amore, ¿salimos a celebrar tu primera semana? —pregunta Alberto cuando, efectivamente, Marcos se va.

—¡Por supuesto!

—¡Ponte diva! Tienes buena cara.

Salimos a cenar y a cotillear. Me cuenta que ha conocido a un chico que le gusta y yo le confieso quién es mi jefe. Flipa. Se ríe de mí. Me dice que es mucho más morboso tirarme a mi jefe cañón. Me insiste en que deje ya a Marcos. Despellejamos. Me divierto y me siento un poco más realizada en la vida. Vamos al Casco y nos tomamos unos chupitos de celebración. Vemos a Lucas con sus amigos. Hoy viste más informal, una camisa de cuadros y unos vaqueros claros. Es un jodido pibón.

—¡Hola, Alma!

—¡Hola, jefe!

—¡No me llames así!

—¿Por qué? Eres mi jefe.

—Soy Lucas, a secas. Y más si estamos fuera del trabajo.

—Vale, Lucas a secas.

Sonríe bonito.

—Estás guapa hoy.

—¡Gracias!

—Sin tu novio, imagino.

—Imaginas bien.

Niega con la cabeza.

—Siempre puedes venirte conmigo.

Me aclaro la garganta para pensar una respuesta. Él sonríe de nuevo. Debe ser su complemento favorito.

—Estoy con Alberto.

—Ya… Pues luego.

—Vivo con él.

—¿Y qué?

—Eres mi jefe.

—¿Y?

—Tengo novio.

Me mira pícaro. Se acerca a mi oreja.

—Siempre estaré disponible para ti, Alma. Cuando te decidas, llámame.

Huele bien. ¡No!, huele fenomenal. Es afrodisíaco. Cuando se separa me mira muy cerca de mi cara y vuelve a sonreír. Supongo que parezco boba.

—Diviértete, Lucas a secas ―consigo articular.

Tengo el subidón en el cuerpo, de autoestima y de alcohol. Me lo paso pipa con Alberto, que es caso aparte bailando. Observo cómo el grupito de Lucas acecha a chicas guapas durante toda la noche. El camino de vuelta es tremendo. Tardamos más del doble de lo habitual en llegar a casa, lo que significa «nochaza». Casi me meo de la risa. Normalmente me divierto más en los trayectos que en el resto de la noche.

—¡Tienes que tirártelo, nena!

—¡Ya estamos otra vez!

—Por favor, ¡hazlo por mí!

—¿Por ti?

—Voy piripi, soy tu best friend, te lo estoy pidiendo con educación. ¡Hazme caso por una vez en tu vida, gor!

Pongo los ojos en blanco.

—¡Vale! Si tú te lías con Alfredo, me pienso lo de Lucas.

—¡Ooooi! ¡Me encanta!, trato hecho. —Sellamos el pacto con las manos—. Estoy deseando que me des los detalles…

Resacas y puñales

Me levanto con resaca. Odio a Alberto, siempre me hace beber de más. Me ducho y me tumbo en el sofá a mirar el móvil.

—¡Te odio, Al! Menudas resacas me haces pasar ―dice Alberto apareciendo por el salón.

Le miro enarcando las cejas. Sonríe y se mete a ducharse. Cuando vuelve nos quedamos los dos tirados en el sofá, medio zombies. Cris aparece.

—¡Vaya cuadro! ¿Qué hicisteis anoche?

—Beber chupitos. ¿Y tú?

—¡Eso! ¿Con quién pasas tanto tiempo y por qué no nos lo cuentas, perra?

—Cuando signifique algo os lo contaré. ¿Pedimos comida?

—¡Sí, por favor! La más insana que exista.

Cuando termina la película que nos hemos puesto, recibo un mensaje.

¡Hola, Alma! ¿Cómo estás hoy?

Lucas me escribe un sábado. Raro. Me pica la curiosidad.

Yo: ¡Hola! Tengo resaca, ¿y tú?

Lucas: Yo no. ¿Tienes planes?

Yo: No, ¿por?

Lucas: Cena conmigo.

Yo: Tengo novio.

Lucas: Creo que esa excusa ya no te sirve conmigo. Además, mejor cenar conmigo que sola, ¿no?

Yo: Eres mi jefe.

Lucas: En ese caso, puedes considerarlo una cena de empresa.

Yo: Creo que a esas cenas va la empresa entera.

Lucas: Así te pongo al día.

Yo: ¿En serio no tienes con quién cenar hoy?

Lucas: Quiero cenar contigo.

Yo: Bueno, ok.

Lucas: Te recojo a las nueve.

Yo: ¿Dónde?

Lucas: Te recojo en casa. Sé dónde vives. Ponte guapa, Alma.

Estoy loca. No he pensado demasiado, pero me apetece verle. Esta semana pensé que le vería más en el trabajo pero ha estado de viaje y no ha ido. No es nada malo cenar con mi jefe, siempre puedo decir que es una cena de trabajo. Intento ponerme guapa, un vestido negro con tacones. Cuando estoy maquillándome Alberto entra en el baño.

—¿Tú quién eres y qué has hecho con mi amiga? ¡Guau, Al! Estás espectacular. ¿Es tu aniversario o algo?

—Voy a cenar con Lucas.

Abre mucho los ojos y agita las manos, es un exagerado.

—¡Qué perra! Tienes todo mi apoyo.

—No voy a hacer nada malo.

—Nena, follar nunca es malo.

Le miro mal.

—¡No voy a follar! Es una cena.

—Pues yo he quedado con Alfred, cari. Quizá me debas algo.

—¿En serio? ¡Me alegro!

—Bueno, poco a poco. Mañana te cuento. Esta noche es nuestra noche, lo presiento.

Me ondulo el pelo y me maquillo con esmero. Me siento guapa hoy. El vestido tiene algo de escote y tengo buen pecho. Gracias a mis padres heredé unos bonitos ojos verdes y unas largas y definidas piernas. Aun así estoy algo nerviosa. Alberto se arregla conmigo y me motiva mucho. Bajo con decisión, se me hace raro verle en la puerta de mi casa.

—¡Estás impresionante, Alma!

—¡Gracias, Lucas! Tú también.

Sonrío. Por una vez, me siento acorde a su forma de vestir. Lleva una camisa clara, pantalones oscuros, su pelo negro perfectamente peinado y huele que da gusto. Además, tiene un cochazo. Es abrumador.

—¿Me has echado de menos esta semana?

—No mucho.

Se ríe. Está increíblemente sexy conduciendo.

—Yo a ti sí.

—Seguro. ¿Viajas mucho?

—Bastante. No te incordiaré, tranquila.

Llegamos a un restaurante que parece caro. Me cuenta cosas del trabajo. Dónde estudió, cómo fundó la empresa, quién llegó primero, por qué viaja tanto y cosas así. Me gusta escucharle.

—¿Te has liado con Paula? —pregunto curiosa. Se ríe. Asiento—. ¿Y con Eva?

—¿Eso es importante para ti?

—¿El qué? ¿Saber si te acuestas con todas a las que contratas?

—Ja, ja, ja. ¡Eso no es así! Realmente te parezco un golfo de primera.

—¿Por qué será?

—Pues no me he liado con nadie de la empresa, de momento.

Sonríe con picardía.

—No te creo.

—¿Por qué?

—¿Las conocías de antes?

—Sí.

—¿Y nada?

—¡Nada! —Abre los brazos defendiéndose—. Háblame de ti, Alma.

—¿Qué quieres saber?

—Todo.

—Creo que sabes bastante, te has estudiado mi currículum.

—Pero las cosas que te definen no salen ahí.

—Vale. Pues, no sé… Soy como me ves.

Bebo un poco de mi copa. Me está poniendo nerviosa.

—Creo que puedes ser más.

—¿A qué te refieres?

—¿Qué te gusta hacer?

—No sé. Me gusta ir al cine, salir con mis amigos…

—¿Y ya está?

—Bueno, detesto el café y que me toquen los pies.

Sonríe.

—¿Llevas mucho con tu novio?

—Casi dos años.

—¿Por qué estás con él, Alma? ¿Le quieres?

Trago la comida que se me está haciendo bola. Esto es peor que la entrevista del otro día.

—¿Por qué no me hablas de ti?

Sonríe y se echa un poco hacia atrás.

—No hay mucho que contar. Soy guapo, listo y tengo pasta.

—¡Ja! Creo que eres mucho más, pero te gusta ocultarlo bien.

Me mira intensamente. Se muerde el labio. Me muero y miro hacia otro lado. ¡Qué calor!

Terminamos de cenar y no me deja pagar ni la mitad por más que lo intento. Me molesta un poco. Me pide que yo pague la próxima y, de repente, me apetece que haya próxima. Decidimos ir a tomar una copa a un sitio cercano pero, antes de entrar, le suena el móvil y se aleja un momento. Me quedo en mitad de la calle mirando todo como tontina.

―Alma, lo siento, pero me tengo que ir.

―¿Ha pasado algo? ¿Estás bien?

―Sí, no pasa nada.

―Vale, no te preocupes.

―¡Lo siento! ―dice ya alejándose.

―Nada, tranquilo.

Me descoloca un poco y me quedo ahí plantada.

Dudo de la veracidad de su huida, yo en alguna ocasión he empleado esa misma táctica. Cojo un taxi para volver, porque no sé ni dónde estoy. Me rayo infinito durante el camino. Cuando subo a casa, me quito los tacones y oigo risas en la habitación de Cris. Intento no hacer ruido y me meto en el baño a desmaquillarme. Cuando me estoy lavando los dientes reconozco la voz de Marcos. ¡Ehm! ¡No puede ser! Me agarro al lavabo y afino el oído. El corazón me va a mil por hora, me mareo incluso. Vomito la cena cuando le vuelvo a escuchar y voy hacia la puerta de su habitación con mi tembleque de piernas. Están follando y es Marcos, cien por cien. Me quedo petrificada en la puerta con las manos en la boca. Me parece muy fuerte que lo hagan en mi propia casa. Me quedo con la mano en el pomo, meditando si abrir. Mi cerebro necesita confirmación visual de lo que ya sé, pero no sé si quiero ver algo así… Doy vueltas frente a su puerta; es que, ¡no me lo puedo creer! Al rato, la puerta se abre. Cris sale con su camiseta puesta y unos pelos que… ¡en fin! Se queda blanca pero disimula entornando la puerta.

—¿Qué haces aquí tan pronto? Pensé que habías salido con Alberto.

—Dile que salga —amenazo en voz baja. Ella tuerce el gesto y niega ligeramente con la cabeza—. ¡Haz que salga, Cris!

Mi «amiga» tiene los ojos vidriosos y respira fuerte. No se mueve. Noto cómo mi corazón se fragmenta en pequeños trocitos. Como si se rompiera un jarrón a cámara lenta. Doble traición por el precio de una. ¡Menudo sábado!

—¿Cris? —pregunta Marcos desde su cuarto.

Ella me mira y yo le hago un gesto.

—Marcos, ¡ven!

El susodicho aparece sin camiseta, solo con los calzones puestos. Abre mucho los ojos cuando me ve.

—No te sorprendas tanto, ¡vivo aquí!

Les miro con reproche a los dos pero no consigo decir nada de todo lo que me gustaría. Sé que se me ocurrirá después y me jode un montón. Pero también sé que hay veces que es mejor no hablar porque, ¿para qué?

Antes de que se me caiga la primera lágrima delante de ellos, me meto en mi cuarto dando un portazo. Otra vez me siento descolocada, sola, pequeña. Lloro desesperadamente. Estoy muy enfadada. Con él, con ella, y conmigo misma por no haberme dado cuenta antes. También con Lucas, por haberme hecho ir con él hoy, por haberse ido así y tener que encontrarme este percal. Alberto no está y no puedo molestarle ahora.

—Alma, ¿puedo pasar? —pregunta Cris desde el otro lado de la puerta.

—¡¡Lárgate!!

—Déjame que te lo explique, ¡por favor!

—No quiero que me expliques nada, Cris. ¡Déjame sola!

—Vale. Mañana lo hablamos. ¡Lo siento, Alma!

No contesto. No creo que la perdone en la vida. No quiero vivir con ella y odio a Marcos, ¿de qué va?

Por la mañana soy un cuadro. Tengo los ojos hinchados y me duele la tripa. Me lleno la bañera con mucha espuma y me tiro ahí un buen rato. Apenas salgo de mi cuarto en todo el día. Lucas me ha escrito.

¡Hola, Alma! Te pido perdón otra vez. Si me dejas, otro día te lo compenso. Me gustó mucho cenar contigo.

Ni siquiera tengo ganas de contestar. Llaman a mi puerta. Es Alberto, por lo tanto, entra sin permiso.

—¡Mi niña!, cuéntame qué pasa.

Me echo a llorar cuando se sienta a mi lado. Le abrazo y él me acaricia el pelo. Unos minutos después consigo hablar.

—Marcos y Cris…

Lloro otra vez.

—¡No te creo! ¿Qué viste o qué oíste exactamente?

—¡Están liados, Alberto!

—¡Es que no me lo puedo creer!

—Si lo piensas, sí.

—¡Esto es muy heavy! Tienes todo mi apoyo, ¿vale? ¡Yo contigo a muerte!

—Alma, ¿podemos hablar? —pregunta Cris en mi puerta.

(Hoy le ha dado por aparecer.)

—Me voy, cariño. Luego hablamos.

Cuando Alberto nos deja solas, me repongo. Me interesa escuchar sus baratas excusas, no sé por qué.

—¡Lo siento! De verdad, lo siento. Se nos ha ido de las manos. Sé que ahora mismo no lo vas a entender. No tienes que perdonarme porque lo que he hecho está fatal. Muchas veces he pensado en contártelo pero no me atrevía… Por favor, dime algo. ¡Lo que sea!

—Eres una mala amiga. ¿Desde cuándo os estáis riendo de mí?

—No nos reímos de ti, Alma. De verdad que no.

—¿¡Desde cuándo!?

—Hará un par de meses.

—¿¡Has estado dos meses tirándote a mi novio sin decirme nada!?

—¡No! Empezamos a… sincerarnos, tontear un poco por el móvil… Tú no estabas muy bien con él.

—Puede que tú tengas algo de culpa, ¿no crees?

—¡No lo sé! Alma, me gusta. Siempre me ha gustado. Es tu novio porque yo salí de la habitación ese día.

—¡No! ¡No es mi novio por eso, Cris! Pero si tanto te gustaba, ¿por qué no me lo dijiste ese mismo día?

—Porque te veía feliz y porque él te correspondía. ¿De qué iba a servir?

—¿¡De qué iba a servir!? Pues, porque ahora no estaríamos en esta situación.

—¡Lo sé! Ya te he dicho que lo siento y sé que no sirve de nada.

—Es que las cosas no se hacen así… Me habéis traicionado, los dos. No sabes lo que siento en este momento.

—¿Qué quieres que haga, Alma? Dímelo y lo hago, ¡lo que sea!

—No quiero que vivas aquí. ¡Quiero que desaparezcas y no volver a verte nunca más!

Se pone a llorar. Sé que lleva un rato aguantando.

—Lo entiendo… ―dice subiendo las manos―. Dame unos días.

—¡Eres la peor amiga que he tenido en mi vida!

Antes de salir se sujeta en el marco y se seca las lágrimas. Yo también lloro, estoy rabiosa.

—Espero que algún día me perdones.

—No lo creo.

Cuando cierra tiro la almohada contra la puerta y sigo llorando con ganas. ¡La odio! Ha roto el código de la amistad. Todo lo que vivimos ya no existe. Ha borrado sin copia de seguridad todo lo que hemos pasado. Siempre la recordaré por esto y no por todo lo anterior. Ni las risas contagiosas, ni los llantos compartidos, ni las penas, ni las alegrías, ni esos veranos infinitos, ni las fiestas, ni las resacas, ni los viajes, ni las noches eternas… ¡Todo a la mierda! Con lo fácil que hubiera sido que me dijera la verdad desde el principio de los tiempos. A mí Marcos ni siquiera me llamaba la atención, sucedió sin más. También me duele su traición, evidentemente, pero me ha hecho un favor, la verdad. Ni siquiera se ha disculpado, el muy cabrón. Todos estos findes sin aparecer estaba con ella… Es que flipo. Alberto viene al rato. Me da otro abrazo, me prepara la cena y nos bebemos una botella de vino entre los dos.

Voy como alma en pena y con resaca al trabajo. Me siento muy, muy baja de moral. Creo que no puedo llorar más porque no tengo más lágrimas en el organismo. ¡Asco de gente! Tener amigos para esto… ¿Por qué no me dejó Marcos cuando se lo propuse? Intento concentrarme en el trabajo que todavía sigo aprendiendo. Mis compañeros me preguntan por mi aspecto, que imagino, debe ser lamentable. Les digo que he estado enferma. No me apetece contar que mi mejor amiga, barra, compañera de piso, se acuesta con mi novio desde vete tú a saber cuándo. El martes Marcos aparece a la salida de mi trabajo. ¡Qué detalle!

—¿Qué quieres?

—Hablar contigo. ¡Por favor!

—Habla, ya veré si te escucho.

—¿Podemos sentarnos?

—No. Tienes un minuto.

Coge aire.

—Alma, ¡lo siento! Has sido lo más importante para mí durante este tiempo y no te lo mereces. Quiero que sepas que te quiero y que me daba miedo dejarte. No quería perder lo que tú me has dado… He sido un egoísta.

—Menos mal que me quieres… —respondo con los ojos húmedos.

—No tengo excusa. No sé por qué lo he hecho. Sé que no me vas a perdonar y lo asumo, pero Cris es tu amiga, siempre lo ha sido. No la odies a ella.

—¡Os odio a los dos! Sois unos cobardes y unos egoístas. Espero no volver a veros y que os vaya divinamente. —Comienzo a andar—. No, ¡espera! Espero, de verdad, que os hagan lo mismo y que sufráis. Porque entonces sabréis lo que se siente y os lo pensaréis mucho mejor la próxima vez que os apetezca ser tan capullos.

Marcos cierra los ojos y suspira. Le miro una última vez con reproche y me marcho. Me duele mucho verle. Siento que ha derribado de un plumazo todo lo que cada día, con esfuerzo, habíamos construido.

Paso toda la semana metida en mi habitación cuando llego a casa. Alberto duerme conmigo y me mima mucho. El jueves en la oficina Lucas me llama para que acuda a su despacho.

—¡Buenos días, Alma! —Sonríe—. ¡Tranquila!, no te voy a despedir.

Vuelvo a respirar. No estoy dando pie con bola esta semana.

—¿Qué pasa entonces?

—He abusado de mi autoridad para poder hablar contigo. No me contestaste el otro día y esta semana no sé qué te pasa. Siento haberme ido así, no es propio de mí.

—No te preocupes por eso. No estoy enfadada.

—¿Y qué te pasa?

—Tengo… problemas personales.

—¿Necesitas unos días libres?

—Acabo de entrar.

—Prefiero que vengáis motivados y centrados. Si lo necesitas, solo tienes que pedirlo.

—No, me hace bien venir. ¡Muchas gracias!

—¿Cenas conmigo este sábado? Prometo no dejarte plantada.

Sonrío pero me entran ganas de llorar.

—¿Otro sábado mejor?

Asiente mientras se muerde el labio.

—Ya no vas a cenar conmigo más, ¿verdad?

—No. Quiero decir, ¡sí! No es eso… —me trabo, nerviosa. Él arruga la frente—. Prefiero ir motivada y centrada.

Sonríe de nuevo.

—Vale. Espero entonces. ¡Gracias, Alma!

Debería quedar con él. Debería acostarme con él, disfrutar y que les den por culo a los otros dos. Sin embargo, no me siento con energía. Estoy abatida. He perdido a mi mejor amiga y a mi novio en el mismo día. También una compañera de piso, a ver cómo nos apañamos ahora. No sé si quiero meter a un desconocido en casa.

El viernes Alberto pasa la noche conmigo, comienzo pizza y viendo pelis. El sábado casi le tengo que echar de casa porque no quiere dejarme sola. Consigo convencerle después de un rato.

En mi soledad recibo un mensaje.

¡Buenas noches, Alma! ¿Cómo estás hoy?

Este chico es adorable. E insistente, todo hay que decirlo.

Yo: ¡Buenas noches, Lucas a secas! Estoy bien, gracias. ¿Y tú?

Lucas: Estaría mejor contigo.

Empieza fuerte hoy.

Yo: ¡No sé yo! No soy la mejor compañía ahora mismo…

Lucas: Tú siempre eres buena compañía.

Yo: Je, je. ¿No sales hoy?

Lucas: Esperaba salir contigo y no he hecho planes.

Yo: Ja, ja. El «no» no lo controlas, ¿eh?

Lucas: No sé qué es eso.

Yo: Pues deberías aprenderlo ya. ¡A tu edad!

Lucas: Prefiero aprender otras cosas de ti.

Yo: ….

Lucas: Alma, no sé lo que te pasa pero yo puedo hacer que te sientas mejor.

Yo: Permíteme que lo dude.

Lucas: Permíteme tú que lo intente.

Yo: … ¡Está bien!, pero solo cenar.

Lucas: ¡Genial! A las diez te recojo.

Caigo como las moscas con este chaval. Me meto rápido a la ducha, me aliso el pelo y me maquillo. Mis bolsas en los ojos son más grandes que la funda de un colchón, me toca esmerarme. Me pongo una falda ajustada de cuero, tacones y camiseta estrecha. Al menos voy a ir sexy por fuera. Lucas me sonríe en cuanto me ve, afirmando con la cabeza.

—¿Qué miras?

—¡Estás muy buena, Alma!

Pongo los ojos en blanco y le doy un manotazo.

Vamos a un sitio más informal que el de la otra vez. Más en mi ambiente, agradezco el detalle. El pibón que tengo delante va con camisa, (no sé cuántas tendrá) y vaqueros negros. Cada vez que le veo me parece más guapo. Es amable conmigo e intenta hacerme reír.

—Eres un personaje. Lo sabes, ¿no?

—¿Qué problemas tienes? Me gustaría saber… —dice poniéndose serio.

—Bueno, digamos que ya no tengo novio.

—¡Vaya! Me gustaría decirte que lo siento, pero no lo siento.

—¡Gracias! —respondo sarcástica.

—Tú vales más que ese chico.

—¿Y eso?

—Físicamente eres muuucho más. Y personalmente pareces mucha tía para él.

Me aclaro la garganta.

—Eres muy amable. ¡Qué pena que abandones a las chicas en las primeras citas!

—Ya te dije que no suelo hacerlo. ¡Espera!, ¿era una cita?

—¡No te lo creas tanto!

—Bueno, cuando sea una cita, ¡avísame!

—¿Por qué? ¿Tratas diferente a tus citas?

—¡Por supuesto! Soy un romántico.

—¡Ja! Se te ve…

—¿No me crees? Concédeme una cita y te lo demuestro.

—Estás cenando conmigo, ¡no abuses!

Hace un puchero muy gracioso.

—Ya no tienes novio, puedes tener una cita conmigo.

—Puedo, pero no sé si quiero.

—Sí quieres, solo que piensas demasiado.

—Puede que tengas razón.

Después de cenar y tomar un par de copas, me acompaña hasta mi casa. Sorprendentemente, me siento cómoda. Me hace evadirme de la realidad, es majo; me trata como si ya nos conociéramos de antes.

—¿He conseguido que te sientas mejor?

—La verdad es que sí. ¡Gracias!

—Puedo hacer que te sientas aún mejor, si quieres.

Me río. Apunta fuerte este chico.

—¡Lo sé! Pero suelo esperar un par de citas para eso.

Asiente sonriendo.

—¡Buenas noches, Alma!

—¡Buenas noches, Lucas a secas!

Subo a casa con el corazón desbocado. Es un chulito de campeonato pero creo que esconde más. Me gusta. ¡Qué pena que ahora sea mi jefe!

A mediodía, aparece Alberto por el salón.

—¡Buenos días, reina mía! ¿Qué tal estás?

—¡Buenos días, Al! Bien, ¿y tú?

—He de decirte que tienes que liarte con Lucas.

Da un giro sobre sí mismo como si bailara. Abro la boca.

—¡Nooo! ¡Cuenta!

—Le confesé que me gustaba. Al principio no dijo nada pero cuando nos íbamos me dio un beso.

―¡Uoh! ¿Y qué tal?

―¡Buah, tía! Me puse palote en cuanto le rocé la lengua.

Me río.

―¡Estás muy salido!

―Sí, pero también me gusta. No es solo físico, ¿sabes?

―¡Me alegro mucho! Te lo mereces.

—¡Ay, mi niña! Pero estuve muy preocupado por ti.

—Ayer salí al final. Con Lucas.

—¡Qué perra! ¿Y qué tal?

—Bien, es majo.

—Majo… ¡ya! ¡Disfruta, amore! Te lo has ganado y, además, me debes algo.

Cris aparece por el salón. Está sacando todas sus cosas porque se marcha ya. Ni siquiera sabemos dónde. Me da un poco de pena porque no la estamos ayudando y tiene que dar un montón de viajes, pero no se merece mi ayuda. Alberto también le ha negado la palabra. Es todo muy tenso. Cuando termina, pone las llaves sobre la mesa y se despide con tristeza. Mantenemos la mirada unos instantes. Parece arrepentida, pero el daño ya está hecho. Siento que se lleva una parte de mí cuando cierra la puerta.

De momento

No cruzarme con Cris por la casa alivia mucho mi vida. Aunque aún sigo muy dolida y con cierto agobio en el pecho. Cuando me acuesto por las noches no paro de darle vueltas. Rebusco en mi mente qué día pudo ser el primero y cómo es posible que no me diera cuenta. Me culpo a mí misma y también a ellos. Algo me dice que se han ido a vivir juntos. Se me hace muy raro no tener ningún mensaje de Marcos, no hablar con Cris… Aun así, paso algo mejor la semana, o eso intento. En el trabajo me siento más confiada, no como en la vida. Eva me trata bien, me explica mucho y me motiva. Desayunamos juntas cada día y me cuenta cosas de su vida. Vive sola, no muy lejos de mi barrio. Me ha prometido vernos fuera de la ofi y espero que así sea. Cambiar de ambiente me hará bien. Lucas está de viaje otra vez y maldigo en silencio mis tremendas ganas de verle. Con Alberto me desahogo. Todos los días me pregunta y despellejamos un poquito. Sé que está muy ilusionado con Alfredo pero se está conteniendo. Intento que me transmita sus alegrías y emociones, a ver si se me pega algo. El viernes salimos a tomar algo pero sin desfasar y el sábado me le presenta al fin. Alfredo es ideal. Es poquita cosa, parece tímido y es guapísimo. Se sonroja en cuanto le hablo. Entiendo que Alberto puede ser demasiado abrumador para alguien tan introvertido, pero parece que se gustan. Creo que hacen una pareja estupenda y me alegro muchísimo por Alberto porque menudo gusto tiene. No da ni una el pobre... ¡Cómo yo! Mi amigo le pone al día de mi vida personal conmigo delante. Y él, después de un par de vinos, me da su opinión.

Por una vez decido escribir yo a Lucas. No sé nada de él desde hace días y eso que sabe que ahora estoy soltera.

¡Hola, Lucas a secas! ¿Cómo te ha ido esta semana?

Me doy unos mimos. Me depilo a conciencia, me pongo mascarilla en la cara y me pinto las uñas. Una hora y media después sigo sin respuesta. Me preparo algo de cena y me pongo una serie. A las dos de la mañana recibo un mensaje.

Lucas: Alma, ¿estás despierta?

Yo: Sí. ¿Qué tal?

Lucas: Bien, ¿y tú? ¿Me echabas de menos?

Yo: Bien. Estaba viendo la tele.

(Mentira, babeaba en el sofá.)

Lucas: ¿Qué haces viendo la tele un sábado por la noche?

Yo: ¡Ya ves! Soy viejoven.

Lucas: Ja, ja. Ya lo veo. ¿Estás sola?

Yo: Sí, solo me faltan los gatos.

Lucas: ¡Qué desperdicio que duermas sola!

Yo: Eso mismo pienso yo a veces. ¿Y tú?

Lucas: No tienes que dormir sola si no quieres.

Yo: Estoy acostumbrada, gracias.

Lucas: Yo estoy deseando dormir contigo.

Yo: ¡Yo creo que no quieres dormir!

Lucas: Eso después de un par de citas, Alma.

Yo: Ja, ja. De momento, citas cero.

Lucas: De momento… ¡Qué duermas bien esta noche, Alma!

Yo: Igualmente, Lucas a secas.

Alberto y yo decidimos hacer ejercicio en casa a partir de ahora. Vamos un poco pillados para la operación bikini, como siempre. Alberto se toma muy en serio su atuendo deportivo. Cree que es importante para motivarse. Va todo conjuntado aunque estemos en casa y nadie nos vea. Tiene hasta calentadores. Yo no sé de dónde sacará algunas prendas.

Por las tardes, antes de que anochezca, hemos acordado salir a andar un par de días o tres. Me viene bien, me acuesto más cansada y no doy tantas vueltas a las cosas. Además, me cuenta muchísimos detalles de su incipiente relación. Alfred, como él lo llama, es enfermero. Tuvo una novia hace años y dos relaciones más antes de conocerle a él. Últimamente le veo mucho por casa. Me encanta la sintonía que tienen.

El viernes en la oficina, cuando llego de mi descanso, tengo una rosa blanca sobre mi escritorio. Miro a todos lados sorprendida, nunca nadie me había regalado flores. Abro la tarjeta que la acompaña.

Creo que mañana tienes una cita. A las ocho te recojo.

PD. Estás preciosa cuando sonríes.

Fdo. Lucas a secas

Sonrío y miro hacia su despacho. Le veo hablando por teléfono a través de la cristalera pero me guiña un ojo. Huelo la flor. Este chico sabe demasiado. Seguro que cuando yo voy, él ya ha vuelto dos veces y eso me hace sentirme un poco insegura, pero, ¡joder!, ¿quién querría resistirse?

Cuando terminamos la jornada me voy con los compis a tomar algo en el bar de abajo.

—¿Es de Lucas, verdad? —pregunta Eva señalando la rosa que sobresale del bolso. Me pongo tensa y creo que colorada. No creo que esté muy bien visto que el jefe me regale rosas en el trabajo—. ¡Tranquila, Alma! Sois jóvenes, libres y guapos, no es nada malo.

—¿Cómo sabes que es de Lucas?

—Alguna vez me ha encargado flores. Siempre son rosas blancas.

—¡Ah! ¿A vosotras también os ha regalado flores?

Se ríe con ganas.

—¡No, tía! Creo que tú le gustas.

—Ya… No sé si liarse con el jefe es muy… coherente.

—Eso es decisión tuya, aquí nadie te va a juzgar. —Me toca el hombro, cariñosa—. Pero si aceptas un consejo, haz lo que te apetezca, no lo que deberías o no hacer. Eso siempre es un rollo.

Asiento. Es maja esta chica. Puede que esté compinchada con Lucas, ¡a saber! Debería de decirme los contras de hacerlo y no los pros, que esos ya me los he imaginado.

El sábado por la tarde recibo un mensaje del Rey de Roma.

¿Preparada para esta noche? Ponte guapa, Alma.

Menudo bribón es este Lucas. Estoy algo nerviosa esta vez, más que ninguna. Me ducho, me echo crema y me pongo ropa interior elegida a conciencia. Hace tiempazo, así que me pongo un vestido y tacones. Me ondulo el pelo y me maquillo un poco. Me siento más sexy desde que le conozco.

Me espera fuera del coche, está mirando el móvil y no me ha visto todavía. Lleva una camisa clarita, que parece que le han esculpido en su cuerpo, unos vaqueros oscuros que le hacen parecer aún más alto, va perfectamente peinado y está jodidamente atractivo en esa posición. Unas chicas que pasan por delante se giran y cuchichean algo cuando le ven. No es cosa mía.

—¡Joder, Alma! —Resopla—. ¡Estás perfecta!

—¡Gracias! ¡Igualmente!

Sonrío y él se muerde el labio.

—¡Vámonos, anda!

Vamos a tomar algo a la zona más concurrida del barrio. Hay bastante bullicio y me coge de la mano para ayudarme a entrar en un bar. Tiene la mano suave y en cuanto me toca, siento un cosquilleo en el pecho, algo que hace mucho tiempo no sentía. Hablamos de un montón de cosas. Ha viajado bastante. Me cuenta sitios imprescindibles que visitar y anécdotas de sus viajes. Me cuenta que una vez hizo puenting con sus amigos y que ahora le gustaría saltar en paracaídas. Me cuenta que le encanta cocinar y probar cosas nuevas; que odia el plátano y no le gusta el fútbol; que sabe tocar el piano y detesta el reggaetón; que desde muy pequeño jugaba al ajedrez y que es el menor de cuatro hermanos. Es encantador y es fascinante escucharle. Lo cuenta todo con detalle y emoción. Me encantaría tener la vida que él ya ha vivido: sus viajes, sus experiencias, su vocación… A su lado soy más bien soseta. Su expresión es cautivadora, su voz y sus gestos transmiten tanto... Además, según le observo, más guapo me parece. Tiene los ojos marrones pero casi verdes; cuando se ríe le salen unas marcas alrededor de la boca de lo más adorables; además, sus pestañas son negras y rizadas. Tiene los labios perfectamente delineados, ni gruesos ni finos. Su voz es atrayente y su olor aún más; y su risa es inconfundible.

Después de cenar y tomar algo, vamos paseando por un gran parque lleno de árboles y caminos de tierra. Me duelen un poquito los pies y andar por tierra no es lo más indicado para estos zapatos, pero no quiero irme a casa.

—Eres fascinante, Lucas.

—Tú también, Alma.

—¡Qué va! No sé qué ves en mí, por qué estás aquí conmigo y no con alguien más… como tú ―confieso señalándole.

Lucas me mira extrañado. Se para y me coge de las manos.

—Alma, eres increíble. Solo que aún no te has dado cuenta.

Me acaricia la cara y sonríe. Cuando me mira la boca pierdo el compás de la respiración. Entreabro los labios instintivamente y él me besa. ¡Uf! Sabe fenomenal y besa aún mejor. Cuando se separa un poco, apoya su frente sobre la mía y sonríe. Parece avergonzado por un momento. ¡Me encanta! Me da un beso en el pelo y me da la mano para seguir caminando. Promete hacer cosas chulas conmigo y le reprocho, de broma, que no se debe prometer nada en la primera cita. Después del paseo me acompaña a casa y vuelve a besarme con más «energía» esta vez.

—¿Quieres subir?

—Sí quiero, pero no lo voy a hacer. —Sonríe. Yo le miro sin comprender—. Me gustas, Alma.

Asiento ilusionada, pero sigo sin entender qué tiene que ver eso con subir o no.

—¡Qué descanses, Lucas a secas!

Él sonríe una vez más y se marcha.

Cuando me tumbo en la cama después de desmaquillarme y todo el rollo, recibo un mensaje suyo.

Eres mi sonrisa favorita. Gracias por esta noche.

¡Ay, Lucas! Por mucho que sepa que me da mil vueltas en este tema, ya poco puedo hacer. Las mariposas ya están instaladas y acomodadas en mi pecho. Le contesto con la emoción del momento.

Tú eres la razón de que sonría. Gracias a ti.

La verdad es que cuando me despierto al día siguiente me avergüenzo un poco de tanto mensajito empalagoso. Voy corriendo a buscar a Alberto para contarle todo pero el muy perro no está. ¡Para él la vida! Me despiertan de la siesta llamando al telefonillo. Es Cris, me pide que le abra. Imagino que se habrá dejado algo. Cuando entra está llorando y sin pensar demasiado le pregunto por qué llora.

—Alma, ¡lo siento! No sabía con quién hablar…

—¿Qué pasa, Cris?

—Creo… creo que estoy embarazada.

Me quedo blanca. Me da un vuelco el corazón, me falta el aire y no puedo respirar. No entiendo por qué se le ha ocurrido contarme a mí que está embarazada del que hace dos días era mi novio. Trago fuerte y consigo articular palabra.

—¿Lo sabe él?

—No. ¡Nadie lo sabe!

—¿Te has hecho la prueba?

—Sí.

—¿Y qué quieres hacer?

—No lo sé.

Bien es cierto que deseé con todas mis fuerzas que sintieran una mínima parte de lo que ellos me hicieron sentir a mí, pero esto es heavy. Aun así, imagino que ellos se lo han buscado.

—Deberías hablarlo con él y decidir. No sé qué haces aquí, Cris.

—Siempre te he contado a ti todo la primera. Necesitaba contártelo.

—No me has contado todo siempre al parecer. ¿¡Necesitabas contármelo!? Yo necesitaba una amiga que no me apuñalase por la espalda. Lo siento, pero tus problemas no son mis problemas ahora. Acostúmbrate.

Asiente, se seca las lágrimas y se marcha. Lloro de rabia cuando cierra la puerta y tiro un cojín contra la pared. Alberto entra en ese momento y lo recoge del suelo. Viene rápido hacia mí y me abraza.

—¿Qué ha pasado, flor?

—Cris está embarazada.

—¿¡Perdona!?

Flipa. Abre la boca hasta el suelo y se la tapa con la mano.

—Ha venido aquí y me lo ha soltado.

Sorbo por la nariz. Alberto me da palmaditas en la espalda.

—¿Sabes qué? No es asunto tuyo. Olvídalos y haz tu vida.

Asiento y me sueno los mocos. Al rato, cuando estoy más calmada, le pregunto por su fin de semana.

—¡Cuéntame todo! ¡Porfa!

—Tía, creo que le recordaré toda la vida, pase lo que pase. Es… —Hace un gesto besándose los dedos—. ¡Maravilloso, Al!

—Te gusta de verdad. Eso es muy bonito.

Me echo a sus brazos y le abrazo con cariño.

—¿Qué tal tu cita con el jefe cañón?

—¡Bien! Es un chico muy interesante, la verdad.

—Ya… Y su rabo, ¿qué tal?

—¡Alberto! —Le doy un manotazo riéndome—. No se lo he visto todavía.

—¡Ah, claro! Por eso no lo comentas, cariño. Bueno, me ducho y preparamos la cena fit.

A Alberto siempre le da por lo «fit» justo antes del verano. El resto del año somos «fat», como él dice.

¿Qué tal, Alma? Nunca he esperado tanto que sea lunes… Tengo ganas de verte.

Lucas me escribe por la noche. Aunque me hace cierta ilusión su mensaje, hoy no tengo un buen día. Y no me siento con confianza de contarle nada porque apenas le conozco, sinceramente. Como no quiero ser borde y además, es mi jefe, le contesto.

Creo que ayer mi día fue infinitamente mejor. Buenas noches, Lucas a secas.

A los cinco minutos me llama. Me incorporo rápido del sofá y lo primero que pienso es que ha marcado sin querer. Me levanto corriendo y voy a mi habitación.

—¿Hola?

—¡Hola, Alma!

—¿Qué… qué haces?

—Quería escucharte un rato.

Sé que está sonriendo al otro lado de la línea y eso me hace sonreír también.

—Mi voz por teléfono no me representa.

—Suena bien de todas las maneras. ¿Qué te pasa, Alma?

—Nada, cosas. No te preocupes.

—Puedes contármelas si te vas a sentir mejor.

—No creo que me sienta mejor y no quiero aburrirte.

—Tú nunca me aburrirías. —Sonrío otra vez—. ¿Quieres que vaya a verte?

—¡No! ¡No hace falta! ―contesto subiendo la voz.

—¡Vaya! ¡Qué pocas ganas!

—No es eso. Es tarde y mañana madrugamos. Además, ayer no quisiste subir, ¿por qué hoy sí?

Se ríe.

—Tiras a dar, ¿eh?

—Eso parece.

—¡Vale! Cuando me cuentes lo que te pasa, subo.

—¿En serio?

—Sí. Quiero saber más de ti.

—¡Vaya! Puede que te lo cuente en la segunda cita.

—¡Uah! ¿Vas a concederme otra cita?

—Es posible...

—Ahora quiero que llegue el finde.

Me río.

—¡Buenas noches!

—Que descanses, guapa.

Y esa breve llamada suya me alegra un poquito mi día de mierda.

En la oficina me siento mejor. Tenemos una reunión y algunos compañeros me felicitan por mi trabajo. Lucas me sonríe desde el otro lado de la mesa, asintiendo. Me hace muchísima ilusión y me siento reconfortada. A media mañana Lucas sale apresurado de su despacho y ni siquiera se despide al salir. No vuelvo a verle en toda la semana y tampoco me escribe. El jueves le escribo un mensaje preguntándole, pero no me contesta. Estoy algo desconcertada y el viernes, mientras tomamos algo a la salida del trabajo, Eva me lo nota.

—Yo no te he dicho nada, pero Lucas tiene… asuntos importantes y suele ir y venir. No es por ti.

—Vale, ¡gracias! Pero no pasa nada, estoy bien.

Me asusta un poco que sea tan evidente lo preocupada que estoy. Eva sonríe.

—¡Eres monísima!

―¿Tú crees?

―Te gusta, ¿no?

―Supongo. No lo sé… Es raro.

―¿Raro?

―Cuando le veo me siento mejor ―confieso.

Eva asiente y me sonríe.

―Creo que deberíamos vernos fuera del curro.

―Yo también lo creo.

El sábado salgo con Alberto y nos enganchamos una borrachera considerable. ¡Ni «fit» ni «fat» hoy! Unas horas más tarde aparece Alfred. Me encanta Alberto piripi, pero más Alfredo. Me descojono con los dos. Me cuentan cosas súper divertidas y de lo más extravagantes. Hablan de cómo perdieron la virginidad, de alguna borrachera descontrolada y cosas por el estilo. Alfred durmió en el calabozo una noche con sus amigos. Cuando estamos pidiendo unos chupitos en la barra, alguien me toca el hombro.

—¡Hola, Alma!

—¡Hola! ¿Ya no estás ocupado? ―Le señalo con el dedo.

(No hablo yo, es el alcohol.)

—No, ya estoy libre.

Sonríe bonito.

—¿Por qué siempre sonríes? —pregunto señalando su cara.

—¿No te gusta?

—¿Qué más dará eso?

—Te he escrito hace un rato.

—Estoy ocupada —digo señalando los chupitos.

Lucas vuelve a sonreír.

—¡Hola, Lucas! —saluda Alberto.

Lucas saluda con la mano en respuesta y mi amigo le presenta a Alfredo.

―¿Quieres uno, Lucas?

El jefe cañón rechaza educadamente el veneno en minidosis que se le ofrece.

Los demás nos tomamos el chupito. Lucas se acerca a mi oído.

—Si quieres, avísame cuando te vayas.

Asiento y le confirmo subiendo el pulgar. Intento pasar de él y seguimos dándolo todo hasta la hora del cierre. Ya fuera me doy cuenta del efecto chupitero. Lucas se acerca cuando se despide con la mano de su grupo de amigos. Yo no le he invitado a acompañarnos porque no quiero que me vea así, mayormente, pero parece que se ha autoinvitado. El camino es… ¡en fin! Mi amigo y el «tímido» de Alfredo no paran de ingeniar. Lucas se ríe mucho también. Adoro su risa, es de esas risas entrañables que no se olvidan.

Cuando llegamos al portal nos paramos abajo y Alberto sigue a tope de ideas.

—¡Voy más pedo que Alfredo, fíjate! —dice señalándole.

Se ríe de su propia ocurrencia y el otro también.

—¡No puedo con tu rima, Alberto! —dice Lucas riendo.

—¡Haaaasta luego, Lucas!

Parecemos idiotas, lo sé. Cualquiera que nos oiga se avergonzaría de nuestra penosa juventud. Lucas no tiene excusa porque no va bebido, o eso creo. La parejita feliz se sube a casa y les oímos reírse mientras suben por el portal.

—Me gusta verte sonreír, Alma. ¡Estás adorable!

Me río, no sé por qué.

—¿Quieres subir? No suelo insistir mucho.

—No me has contado tus problemas todavía.

—Es que no me has pedido otra cita.

—¿Te la tengo que pedir yo?

—¡No!

Subo el dedo y le doy un toque la nariz. Me sujeta la espalda y sonríe cuando me acerco. Le beso. El alcohol y su proximidad me ponen contenta, oye. Le hago un puchero cuando me suelta.

—No quieres que suba hoy, es el alcohol —dice sonriente. Le pongo ojitos—. ¡Que duermas bien, Alma!

A la mañana siguiente flipo en colores. La cabeza me va a estallar y mi boca es una chancla reseca en una playa a pleno sol en medio de la arena. Me tomo una pastilla para el dolor de cabeza y me quedo bajo el chorro de la ducha durante, al menos, quince minutos. Intento comerme un sándwich pero se me hace bola, así que me bebo como un litro de agua del tirón. Me vuelvo a la cama después de haber ventilado la habitación y me pongo una serie en la Tablet. Recibo un mensaje un rato después.

Lucas: ¿Cómo va esa resaca?

Yo: La resaca a tope, ¿y tú?

Lucas: Si te invito a merendar seguro que se te pasa.

Yo: Creo que no se me va a pasar en toda la semana.

Lucas: Ja, ja. Recuerda que yo puedo hacer que te sientas mejor…

Yo: ¿De verdad quieres verme con resaca? Creo que ayer ya hice bastante el ridículo.

Lucas: Quiero verte de todas las maneras. A las seis te recojo.

Yo: ¡Eres un mandón!

Me aliso el pelo y me rizo las pestañas. Me pongo unos vaqueros con deportivas y una camisa. Voy versión domingo post-chupitos. Me lavo los dientes dos veces y mastico chicle para producir saliva. Respiro hondo antes de salir. Lucas sonríe en cuanto me ve. Hoy va más informal y parece un chico de su edad. Lleva una camiseta Fred Perry, eso sí, y unos vaqueros claros con deportivas.

—Compenetrados hasta en la ropa, Alma.

Me da un beso rápido en la boca, pero cuando empiezo a andar me sujeta de la cintura y me da la vuelta para besarme en condiciones. Me derrito al momento ante ese gesto juguetón. Vamos a una cafetería y pedimos tortitas con batido. Me encanta su consideración, con resaca soy una gocha. Se pone a mi lado para comer y me limpia con el dedo un poco de sirope de la barbilla. No le pega ser tan cariñoso. Cuando terminamos de engullir, vamos a dar un paseo y nos sentamos frente a un bonito estanque. Me compra agua y rompe la bolsa para que nos podamos sentar en el césped sin mancharnos.

—Eres muy considerado, no te pega.

—¿Por qué no? ―Sonríe―. Cuéntame ya qué te pasa.

Le miro seria y medito si contárselo. Él me hace un gesto y yo suspiro.

—Mi novio estaba liado con mi mejor amiga y creo que ahora está embarazada.

—¡Vaya! ¡Lo siento, Alma!

—Hasta tú te diste cuenta, ¿verdad?

—¿Por qué dices eso?

—Me dijiste: no sé si es tu novio o el de tu amiga.

—Lo dije por decir. Veía que se hablaban mucho y estaban fuera juntos.

—¿Salieron juntos? —pregunto cabizbaja. Él asiente—. ¡Soy idiota!

Me sujeta la barbilla.

—Los idiotas son ellos. Tú te mereces más. Ya deberías saberlo.

—¿«Más» cómo tú?

—Incluso más que yo... Pero puedes conformarte conmigo mientras.

Me guiña un ojo y yo sonrío.

—¿De dónde has salido tú?

Me acerco y le beso. Estamos un rato así, besándonos mucho y hablando poco. Le cuento algunas cosas más y me siento más aliviada. Me acompaña a casa. Cuando estamos abajo, miro hacia arriba como preguntando. Él se ríe.

—Me encantaría subir pero quiero que rindas mañana.

—¡Puedo hacer varias cosas a la vez!

—No lo dudo. ¡Descansa, Alma!

Hago un puchero y él me besa. Me da un cachete en el culo cuando me giro.

Me duermo más feliz que una perdiz. Me encanta Lucas.

Tócame algo

En el trabajo estoy menos agobiada porque ya sé hacer bastantes cosas y soy más independiente. No tengo que andar molestando demasiado y me siento realizada. Cuando vuelvo del descanso tengo una nota en la mesa.

Por favor, ven a mi despacho cuando puedas.

Fdo. Lucas a secas.

Cuando entro me lleva a la parte donde no hay cristal y me planta un morreo que me deja seca. Bueno, seca no es la palabra, pero ya me entendéis. Me besa impetuosamente arrinconándome contra la pared y puedo notar su eminente erección apretando mi entrepierna. Me soba todo el cuerpo en décimas de segundo y me deja tremendamente excitada. Cuando se aparta, me recompongo de su asalto algo atorada y miro hacia todas partes mientras él sonríe.

—¡Lo siento! Tenía que hacerlo.

—Vale. ¡Ehm! Creo que me voy a trabajar —digo, girando sobre mis talones y señalando la puerta.

Él asiente sonriendo, con una cara de granuja que no puede con ella. Estoy desorientada y necesito calmarme. Cuando salgo voy al baño, me echo agua fría en la nuca, me calmo y prosigo con mi trabajo.

Hoy, viernes, he quedado con él para cenar. Tengo ganas de estar con él a solas y de llegar hasta el final, confieso. La locura en el despacho del otro día no ha hecho más que enaltecer mis ya arraigados deseos. Cuando estoy terminando de arreglarme, llaman al timbre.

—¡Hola! Necesito tu ayuda.

Es Cris, está llorando y tiene un aspecto de lo más deplorable.

—¿Qué pasa ahora, Cris?

—Déjame pasar, ¡por favor!

Doy un paso atrás para que pase. Solo tengo media hora hasta que venga Lucas y esto es un bajón y de los grandes.

—¡Tú dirás!

—Estoy muy asustada. No paro de sangrar… ¡Ayúdame!

—No entiendo nada, Cris. ¿¡Qué quieres que haga!?

—¡Es el bebé! Marcos no está, no me contesta. ¡Tengo miedo! ¡Ayúdame!

—¿Por qué no has ido al hospital?

—¡¡Acompáñame, por favor!!

Me señala el pantalón de chándal, tiene bastante sangre. ¡Joder! ¡Puto Marcos!

—Vale, sí. ¡Vamos!

Le dejo uno de mis pantalones de andar por casa, que son los más anchos que tengo. Pongo una toalla en el asiento del coche e intento conducir sin que los nervios se apoderen de mí. Cris no para de sollozar. Como es viernes y última hora de la tarde hay algo de atasco y no sé ni qué hacer ni qué decir. Esto es surrealista. Intento calmarla hablando de estupideces, la verdad. Casi al llegar recuerdo a Lucas y le pido a Cris que coja mi móvil y le escriba un mensaje.

—¿Lucas es el que te pidió el número?

—Sí, el mismo.

—Veo que lo consiguió.

—Sí, es que es mi jefe.

—¿¡Lucas es tu jefe!?

—Sí.

—¡Vaya! ¿Qué le pongo?

—Ponle: Lucas, lo siento, me ha surgido algo, te llamo luego.

—¡Lo siento, Alma! Te he jodido la noche.

—No te preocupes ahora por eso.

Cuando Cris ha entrado y yo ya he hecho tiempo en la sala de espera decido llamar a Marcos, aunque lo menos que me apetece ahora es oír su voz. No me lo coge y le dejo dos audios y mil mensajes. ¡Vaya tela! En eso sigue siendo el mismo. Otra hora después, me dispongo a llamar a Lucas cuando me llama una enfermera. Cuando entro en la habitación Cris está llorando.

—¡Mi bebé! ¡Ya no está!

Enseguida le doy la mano y contengo mis ganas de llorar.

—¡Lo siento, Cris! No te preocupes, todo va a estar bien.

—¡Es por mi culpa!

—¿Qué va a ser por tu culpa, mujer? ¡No digas tonterías! Son cosas que pasan.

—Me ha pasado por lo que te hice, por lo que te hicimos los dos.

—Oye, no ha sido por eso. Le pasa a mucha gente y te ha tocado.

—¿Sabes? En un principio no lo quería tener y Marcos tampoco. Pero decidimos que sí y ahora… mi bebé… ya no está....

Llora mucho, y a mí, por más que lo intento evitar, se me cae la primera lágrima. Me limpio rápido la cara. Siento muchas cosas en este momento. Justo le suena el móvil, es Marcos que ya viene.

—¿Lo saben tus padres?

—¡Sí! Pero no quería preocuparles. ¡Gracias, Alma! Por traerme y por estar aquí.

—De nada.

―De verdad, sé que no me merecía tu ayuda. Pero es que no entiendo mi vida sin ti… En todas las cosas importantes siempre has estado tú y en las absurdas también.

―Lo sé, es muy raro.

―Por favor, no dejes de estar. ¡Lo siento!

―Cris, no te preocupes ahora por eso. Son tus hormonas las que hablan.

Me quedo sujetando su mano a un lado de su cama mientras se desahoga. Me hace llorar otro poco cuando me dice los nombres que le querían poner y cuando me cuenta lo que sintió al escuchar su corazón por primera vez. Ese tiempo con ella me recuerda a nuestros momentos juntas, como si nada hubiera pasado. Marcos entra a la habitación todo colorado del sofoco y se echa a sus brazos mientras le besa las lágrimas. Se quedan así, apoyados frente a frente. Ella llorando de nuevo y él sujetando su cara con las dos manos. Esa imagen es tremendamente dolorosa para mí.

Salgo de la habitación como si fuera un espíritu y me meto en uno de los baños a llorar deliberadamente. Llevaba unos días sin llorar pero esto me supera. Pienso en lo triste que soy, que en vez de estar disfrutando con Lucas en una cama, estoy llorando sola en el baño de un hospital un viernes por la noche. Pero bueno, ellos lo tienen peor. Lo que les ha pasado es muy triste y la imagen de los dos… me hace sentir mucho más dolor. Aunque me siento derrumbada, cuando llego a casa llamo a Lucas.

—¡Hola, Alma!

Lucas siempre de buen humor.

—¡Hola! Siento lo de hoy.

—¡Tranquila! Ya estamos empatados en dejarnos colgados.

Le oigo sonreír.

—Eso parece.

—¿Estás bien?

—Sí.

—Creo que no, ¡no me mientas!

—Bueno, ahora mismo no muy bien, pero no te preocupes. Solo llamaba para oír tu voz.

—¿Quieres que suba hoy, Alma? No me importa.

—Hoy sería penoso que subieras.

—Pero si subo seguro que se te pasa.

—Sí, eso es verdad, pero ya es muy tarde. Justo hoy me estaba poniendo súper guapa.

Le oigo reírse.

—Siempre estás súper guapa. ¿Comemos juntos mañana?

—Me gustaría mucho.

—Te recojo a la una. ¡Buenas noches, Alma!

—¡Que descanses!

Por la mañana estoy más calmada. Después de desayunar me meto en la ducha y me aliso el pelo meticulosamente. Me pongo una falda y una camiseta básica con zapatillas porque ya hace calorcito y porque me apetece ir cómoda. Estoy abajo esperando cuando llega Lucas con su coche. Le veo sonreír desde la otra acera. Al entrar, su olor me inunda las fosas nasales y todos mis males desaparecen. Está más guapo que el día anterior, como siempre. Con Lucas me pasa eso, cuanto más le conozco, más guapo me parece. Me pide que me acerque y me abraza. Es muy detallista, no está molesto porque ayer le dejara tirado sin media explicación y se lo agradezco en el alma. Cuando le cuente a Alberto el panorama va a flipar. Conduce un rato y se mete por una zona que desconozco. Mete el coche en un garaje dentro de un chalé. Cuando salgo del coche le miro curiosa y él me lo aclara.

—Es mi casa. Estaba empezando a pensar que creías que no quería subir contigo, así que he dicho: ¡Pues aquí!

Sonrío cortada mientras me toco el brazo.

—Que directo.

—Vamos a comer, Alma. No tienes que hacer nada que no quieras.

Asiento y él, sonriendo, me tiende la mano.

Le sigo hasta la puerta y cuando entramos me enseña la casa. ¡Joder! Es grande, ¡muy grande! El frontal de su salón está repleto de cristaleras y en el esquinazo tiene una chimenea muy chula. Desde aquí puedo ver un gran patio de césped y piedra. La decoración es sencilla, paredes claras y suelos de madera. No tiene muchos adornos, ni plantas, ni fotos. Él me transmite más calidez que su casa. Me indica dónde está el baño y me enseña la cocina. (El cocinón, mejor dicho.) Es grande, actual, todo nuevo, de acero inoxidable. ¡Y yo quería invitarle a mi casuchi! Subimos las escaleras y me enseña su habitación.

¡Ay! El corazón me late rápido y él me sonríe ligeramente cuando le miro. Me acerco a la cama que es de dos por dos.

—¿Para qué una cama tan grande?

—Para que estés cómoda, Alma.

Sonríe muy pícaro.

—A mí me gusta dormir cerquita, no necesito tanta cama.

—Creo que deberíamos bajar… ―Se muerde el labio y cambia su peso a la otra pierna.

—¿Eso crees?

Deja de sonreír y traga fuerte.

Me cuesta respirar, tengo calor. Nos retamos con los ojos pero ninguno se mueve. Le tengo ganas, muchas ganas. Finalmente, se acerca en dos zancadas, me coge de la cara con las dos manos y me besa con avidez. Le agarro de la nuca cuando me coge de las piernas y me engancho a su cuerpo mientras le revuelvo el pelo. Me tira sobre la cama y sonríe poniendo su frente sobre la mía cuando se ha descalzado.

Lucas besa de maravilla. Creo que no he probado mejores besos que los suyos. Se ve que controla, no hay que tener un máster para verlo. Le quito la camiseta y acaricio su definida espalda. A pesar de ser morenito, tiene la piel suave. Me quita las zapatillas, me acaricia las piernas y me sube la falda. Le arde la piel y sus manos están muy calientes.

Me atrae hacía él para que me siente y me quita la camiseta. Sonríe de nuevo cuando me observa. Me desabrocha el sujetador sin apartar los ojos de los míos y lo desliza lentamente por mis brazos. Es terriblemente embriagador este Lucas...

Me besa el cuello, la barbilla y el lóbulo de la oreja mientras manosea mis tetas y yo me restriego sobre él desinhibida. Me pongo encima, le beso el cuello también, los hombros, el pecho y su trabajado abdomen. Le sonrío con picardía cuando le desabrocho el botón del pantalón. Le acaricio por encima del calzoncillo y veo cómo se muerde el labio. Le bajo todo y él se ríe ante mis prisas. Le vuelvo a besar, cachonda perdida, mientras subo y bajo con la mano, apretando con firmeza, su duro falo. Entre besos susurra mi nombre y me empuja sobre la cama para quitarme la falda y las bragas de una vez. Me toca ágilmente meneando sus dedos mientras me mira con deseo. Se traga mis gemidos besando mi boca y abre la mesilla para ponerse un condón. En medio segundo está moviéndose dentro de mí y mi cuerpo recibe encantado todas estas sensaciones. Hacía mucho tiempo que no sentía nada así. Me entrego totalmente. Siento que correteo y brinco por una gran extensión de verdes prados. Corro, salto, grito, bailo y hago piruetas. Conecto con mi cuerpo y con el del chico, aún más buenorro sin ropa, que tengo delante. Resopla, me sujeta por la cintura y me marca un ritmo. Me estoy conteniendo con todas mis fuerzas. Lucas me gira abruptamente, pero me acaricia la cara con suavidad y me besa despacio. No quiero que pare pero es cierto que vuelvo a la cordura y me viene bien. Vuelve a la carga y me preparo doblando las piernas. Sube la intensidad de sus movimientos y pierdo de nuevo toda la razón. Soplo, gimo y grito cuando unos minutos después culminamos la tarea.

Recuperamos el aliento y acompasamos la respiración tumbados uno al lado del otro, mirando al techo. Me besa la nariz y después la cara muchas veces. Me río porque me besa como a los niños y además, me está haciendo cosquillas.

Me ayuda a incorporarme. Está tremendamente sexy, algo despeinado, con las mejillas coloradas, desnudo, mirándome…

—Ya sé qué parte de la casa te gusta más.

—Creo que eres tú la mejor parte de la casa. —Sonrío—. ¡Muy cómoda tu cama!

Se ríe y se va desnudo hasta el baño. Le miro el culo, está muy bueno.

—Como si estuvieras en tu casa, Alma —dice desde la puerta—. Te dejo un par de toallas aquí por si quieres usarlas.

Lucas es espontáneo y cercano. Me sonríe divertido, negando con la cabeza cuando ve que le observo. Un rato después al salir de la habitación, me fijo en las escaleras que continúan a mi izquierda y le pregunto:

―¿Tienes más plantas?

―Ahí está la bohardilla. Está casi sin terminar.

Le acompaño escaleras arriba. Todas las paredes son blancas y tiene un enorme piano justo en el centro, bajo la claraboya del techo.

―¡Tócame algo! ―Le pido con entusiasmo. Sonríe y pone una mano sobre mi teta―. Me refería al piano, ¡bobo!

―¡Mmm! Puede que otro día… ¡Venga! ¡Vamos a comer!

Hago una mueca y me coge de la mano para salir.

En la cocina tiene medio preparada la comida. Me siento en un taburete de la enorme isla y corto algunas verduras cómo me ha pedido. Lucas con delantal es asombrosamente atractivo. Prepara unos solomillos con una salsa espectacular, además de unas patatas aliñadas no sé con qué y unos espárragos trigueros para chuparse los dedos. Comemos en el porche con vino bueno, según él. (Yo no entiendo.) ¡Menudo terrenito tiene! Césped, piscina y un porche rústico precioso. Después de comer me saca el postre. Mousse de chocolate con crocante de algo. Flipo, parece alta cocina. Este chico lo tiene todo. Lo devoro con gusto.

—¡Muchas gracias, Lucas! Por todo.

—Te dije que las citas me las curraba más.

—Pues no entiendo por qué estás soltero entonces.

—Puede que porque yo quiera —responde sonriendo.

Asiento, parece que he hablado de más.

—¿Es tuya la casa? Sí que eres un niño de papá, ¡es impresionante!

—¿Quieres saber algo? ―dice haciéndose el interesante apoyando los codos en la mesa―. En realidad me tocó la lotería hace unos años.

—¿¡En serio!?

—Sí, muy en serio.

—¡Vaya! Qué suerte, ¿no? Eres muy afortunado.

—Bueno, si te refieres a dinero, sí.

—¿No te sientes afortunado?

—Hoy sí.

Sonrío embelesada.

—Ayer tuve que salir porque la amiga que se enrolló con mi novio perdió su bebé.

—¡Vaya! ¿Y cómo te sientes?

—Triste. No deseo que a nadie le pase eso.

—Eres buena persona, Alma.

—Pero les vi juntos y me dolió.

—¡Normal! Hace nada eran parte de ti.

—¿Quién forma parte de ti, Lucas a secas? ―pregunto intentando no ser un muermo.

—Ahora, tú.

—Ya… ¿Y aparte de mí?

—Poca cosa. ¿Vamos dentro? Hace calor.

Después de recoger, me lleva hasta su cuarto. Baja un poco la persiana y enciende la gran televisión que tiene en la pared junto a unos altavoces envolventes. Pero lo cierto, es que no vemos nada.

Creo que disfruto más que la primera vez porque no tengo que contenerme tanto y porque ya sé que no hace cosas raras. Nos quedamos gran parte de la tarde en la cama. Más tarde bajamos al patio y jugamos a encestar la pelota mientras charlamos. Al rato me explica cómo lanzar sujetándome por la cintura desde atrás y pasando su mano por mi brazo lentamente para colocarlo. Dejo caer el balón y le beso bien. Sin soltarme, me propone darnos un baño y yo asiento. Aún no tiene preparada la piscina, pero en su cuarto de baño tiene una enorme bañera. Me da a elegir entre diferentes bombas de jabón y me entra la risa. Es que, ¡menudo es!, no se le escapa una. Nos bañamos con mucha espuma. Me acaricia la espalda y me mima como hacia mi madre cuando era pequeña. Las caricias cariñosas se vuelven morbosas y terminamos encharcando todo el baño con la tontería. Lucas fregando con solo la toalla en la cintura también es increíblemente sensual. Le llama un amigo por teléfono y le dice que tiene planes mejores mientras me guiña ojo. ¡Menuda maratón me voy a pegar! Preparamos juntos la cena y colocamos la mesa fuera con velas incluidas.

Hablamos distendidamente mientras picamos algo y nos quedamos charlando ahí hasta las tantas.

—Creo que debería irme ya… ―anuncio a las tres y pico de la mañana.

—Yo creo que deberías quedarte a dormir.

Sonríe bonito.

—Está bien. Espero encontrarte en esa enorme cama.

—Me encontrarás, ¡te lo prometo!

Cuando me despierto por la mañana tengo a Lucas besando mi espalda y acariciando mi cintura con la yema de sus dedos. Entra algo de luz por el balcón y me despierto de muy, muy buen humor. Me giro y lo primero que veo es su radiante sonrisa, que en seguida me contagia. Me besa el cuello y se tumba encima de mí. ¡Qué energía! Noto su erección en mi muslo y rápido me espabilo yo también. Lucas es un vicio.

—Bueno, ¿ya se ha acabado el secuestro o me puedo marchar?

—¿Tienes algo mejor que hacer?

—Bueno, me gustaría cambiarme de ropa, lavarme los dientes en condiciones, peinarme y esas cosas…

—Si quieres te acerco, te cambias y vamos a dar una vuelta.

—¿Aún quieres seguir conmigo? Te recuerdo que me vas a ver mañana, y pasado y al otro…

Se ríe cuando ve mi gesto.

—A mí me viene bien, pero tú decides. No quiero que me aborrezcas.

—¡Eso jamás! ―Le beso juguetona y le revuelvo el pelo.

Me acerca a casa y sube conmigo. Se ríe de mi habitación. Me echa unos diez años de mentalidad cuando ve todos mis juguetes de Toy Story en la estantería. Se fija en mi tablón de fotos y dibujos y me pregunta. Es un chico muy curioso. A las nueve y media de la noche me deja de nuevo en casa. Cuando subo me siento extasiada. Me gusta. No le esperaba pero me reconforta. Siento como si fuera otra persona distinta de la que era el viernes. Escribo un mensaje a Cris y le pregunto cómo está. Me responde al rato diciendo que mejor y me da las gracias de nuevo.

El lunes voy radiante a la oficina. Sobre las diez llega Lucas y me envía un email.

Estás demasiado guapa para ser lunes.

Miro hacia su despacho levantando una ceja.

Yo: ¡Gracias! Este fin de semana ha sido… reparador.

Lucas: Pues no sonrías tanto que se te nota demasiado.

Yo: Tampoco te lo creas tanto, he tenido findes mejores…

Lucas: Ja, ja, ja. Deberías venir a mi despacho y decirme eso a la cara.

Yo: Y tú deberías dejarme trabajar que para eso me pagas.

Lucas: Tranquila, no te voy a hacer venir. (Aunque podría hacerlo.) Sigue trabajando, Alma.

PD. Y sigue sonriendo, son mis mejores vistas.

Le miro de lo más tontorrona pero está al teléfono, así que, prosigo con lo mío, que falta me hace.

Cuando llego a casa, Alberto viene a mi cuarto ya con el chándal preparado.

—¡Tú, perra! Tenemos que hablar. ¿Dónde has estado metida todo el finde? ¡Abandonaito me tienes!

—¡Mira quién fue a hablar! —Nos reímos los dos—. Bueno, flipa. El viernes vino Cris a casa y la tuve que llevar al hospital porque se estaba desangrando y Marcos estaba desaparecido. Un panorama… Ha perdido al bebé… y ¡Uf!, ¡fatal!

—¡Me matas! ¡Qué fuerte! Pobrecilla, ¿no?

—Sí, me dio mucha pena. Es un palo grande y es Cris... Nuestra Cris. Lo debe de estar pasando fatal. Bueno, dejé colgado a Lucas pero el sábado me vino a buscar y me llevó a su casa. Estuve con él hasta anoche. ¡De locos!

—¿Y qué taaaal? —pregunta enarcando las cejas.

—¡Genial! La verdad es que tiene totalmente controlada la situación.

—Te gusta, ¿no?

—Sí.

—Me debes unos chupitos, como mínimo.

—Te debo una fiesta entera.

—¿Tan grande la tiene?

Me río.

—¡No empieces, Al! Bueno, cuéntame tú, ¿no?

—¡Ay, cari! ¿Por dónde empiezo? Bueno, el viernes me presentó a sus amigos y nos pillamos un pedo del quince. El sábado fuimos a una fiesta en la casa de otros amigos suyos que, resulta, que era una especie de orgía. ¡Brutal! ¿Cómo decirte?

—¿¡Cómo!? ¡Flipo! ¿Hiciste una orgía con Alfred? ¿Alfred el que yo conozco?

—A ver, orgía como tal, no. Era como una fiesta de folleteo.

—Alucino contigo, ¿eh?

—¡Ay, tía! Pues deberías probar algo así. Te cambiaría esa cara de seta que llevas todo el día.

—¡Ya estamos! ―Pongo los ojos en blanco―. Bueno, ¿y ayer?

—¡Ah! Ayer de tranquis. Fuimos a comer a un restaurante pijo, luego un paseíto de la mano por el Retiro… Y luego, bueno, me quedé en su casa a dormir. Esta mañana me he arrepentido que flipas porque he tenido que madrugar. Pero, ¡chica!, la vida son dos días.

—¿Sabes? Todo esto es demasiado perfecto. No me gusta.

—¡Ay, Al! ¡No empieces! Eres muy gafe, ¿eh?

El martes Lucas no aparece por la oficina, ni ningún día de la semana. No me ha escrito, no sé nada de él. Le echo de menos pero no quiero ser pesada. El finde tampoco da señales de vida y eso ya me desespera un pelín. (Por decir algo.) Aun así, no le escribo. Soy un poco orgullosa en ese aspecto.

El lunes aparece a media mañana, pero no hay encuentros furtivos en su despacho, ni mails, ni flores, ni sonrisas por la cristalera. Eva, que está enfrente, me sonríe con complicidad y creo que sabe lo que estoy pensando. A la hora de salir vuelvo a mirar a su despacho pero parece que está ocupado o al menos, interpreta bien su papel.

Por la tarde hago mi rutina de ejercicios con Alberto mientras me pone al día de su ajetreado y romántico fin de semana. Yo me he dedicado a monear en el sofá, a mensajearme con Cris y a rayarme por la vida de nuevo. Al volver de la ducha veo que tengo una llamada de Lucas. Me alivia un poco que se haya dignado a llamarme pero estar una semana sin saber nada de él tampoco me parece normal. Después de cenar le mando un mensaje.

Yo: Lo siento, no he visto el móvil. ¿Querías algo?

Lucas: Quería disculparme, Alma. Por haber estado missing todo este tiempo. De verdad que tengo mis razones.

Yo: Vale.

Lucas: No parece muy convincente tu respuesta…

Yo: ¿No tenías tiempo ni para enviarme un mensaje en toda esta semana?

Lucas: Imagino que sí. ¡Lo siento!

Yo: No te preocupes. Hasta mañana, Lucas.

Lucas: Te echo de menos, Alma. Aunque no lo creas... Descansa.

Le evito al día siguiente todo lo posible y así hasta el jueves. En el trabajo noto que me mira de vez en cuando pero no insiste. Por una vez, me alegro que sea el jefe, tiene que guardar la compostura más que yo.

Cuando estoy con Alberto en casa haciendo ejercicio, llaman al timbre y voy a abrir.

—¡Hola, Alma!

—¿Qué haces aquí?

—Estaba abierto abajo. ¿Te pillo mal? —pregunta Lucas mirando hacia dentro.

—No, pasa.

Me acompaña al salón y saluda a Alberto. Se aguanta la risa.

—Nos pillas en mitad de la operación bikini.

Lucas sonríe y asiente. Le llevo a mi habitación.

—Me encanta la vestimenta. Sois tal para cual.

Sonrío solo por educación.

—¿Por qué has venido?

—Quería verte y me lo estás poniendo un poco difícil.

Se acerca a mí y me acaricia la cara. Mis inquilinas, las mariposas, revolotean desbocadas por mi pecho; creo que ya han firmado las escrituras. ¡Mierda!

Le beso mientras le atraigo hacia mi cama. Le he echado mucho de menos y, aunque estaba molesta con él, su sola presencia y su proximidad, hacen que se me pase rápido. Me quita la camiseta y yo le desabrocho la camisa lo más rápido que puedo. Me mira mientras lo hago y sonríe. Vuelve a besarme con afán y nos tumbamos en la cama. Me baja las mayas despacio y me dice que me quedan muy sexis. Se quita los pantalones y asciende despacio mientras besa todo mi cuerpo. Me baja el tanga con mirada perversa y yo misma me saco por los brazos el sujetador deportivo. Me acaricia los labios mientras se muerde los suyos y vuelve a besarme por el cuello. Me sujeta las piernas y mete su cabeza entre ellas. ¡Uf! Cojo aire. Me besa, lame y absorbe sin miramientos mi pubis recién depilado. Me deshago de mi ser racional e intento controlar la respiración. Me doy cuenta de que no solo besa bien. Le agarro del pelo para contenerme. Cuando estoy a punto de terminar, le pido que pare. Me revuelvo y le giro como puedo sobre la cama. Me quedo sobre él sujetándole por las muñecas y le beso ferozmente. ¡Me lo como con patatas! Cojo un condón de la mesilla y se lo pongo con mimo mientras él me mira con atención. Introduzco su miembro dentro de mí y comienzo a moverme. Él no para de sonreír pero su mirada es intensa. Le beso y cuando me separo me susurra: «Alma, la empoderada». Me río. Le digo que me pone mucho y entonces, me coge de la cintura y me tumba. Se muerde la punta de la lengua mientras se mueve a un ritmo vertiginoso. Intento contener mis gemidos pero resulta bastante complicado.

Siento como si fuera patinando y no sé si sabré frenar. Le digo: «¡Joder, Lucas!» antes de morderle la oreja y noto cómo sonríe. Me pide que termine con él y yo lo cumplo, y ahí sí que no consigo contener nada.

—No te acostumbres a esto –le digo seria mientras nos vestimos.

—¿Te refieres a ti?

—Sabes que no —digo haciéndome la interesante. Sonríe y me da otro beso—. ¿Te quedas a cenar?

—Me encantaría.

Vamos a la cocina donde ya está Alberto.

—¡Vaya! ¿Tenéis más hambre? —dice mi amigo con rintintín.

Lucas se ríe, yo pongo los ojos en blanco.

Preparamos entre todos la cena. Lucas nos hace una especie de ensalada riquísima y hablamos un rato los tres. Alberto se despide y se mete en su cuarto y Lucas me da unos mimos en el sofá. Me besa, me acaricia las piernas y me hace cosquillas un rato.

—¿Quieres quedarte a dormir?

—Quiero que descanses esta noche porque este fin de semana no te voy a dejar.

Abro mucho los ojos. Se ríe, me abraza con ternura mientras me mece un poco y se despide.

Vértigo

Después de su «visita» vuelve a ser el Lucas atento de siempre. El viernes cuando voy a salir con mis compañeros al terminar la jornada, Lucas me hace ir a su despacho.

—No te tomes nada hoy, ves a casa y coge algo de ropa.

—¡Claro, jefe! Usted manda.

Se ríe y se levanta de su asiento. Rodea la mesa despacio, tocándola con sus dedos y mirándome desafiante. Doy un paso hacia atrás, nerviosa. Se apoya en la mesa frente a mí y me coge de la blusa para acercarme, pasa su dedo por los botones sin apartar la vista de mis ojos. No aguanto la tentación y me abalanzo sobre él. Le deseo con todas mis fuerzas, otra vez. Lucas es la sensualidad en persona.

Nos besamos intensamente, se pone de pie y me coge en brazos dejándome sobre el escritorio. El bruto hace saltar los tres primeros botones de mi camisa y además, se ríe. Le desabrocho el pantalón como si fuera una competición. Quiero ganar, tengo prisa.

Se los baja hasta las rodillas y me saca los míos. Espero que a nadie se le haya olvidado nada en la oficina porque me muero. Se mueve con energía, con pasión desenfrenada. La mesa se mueve con nosotros y resuena en su despacho. Me baja y se sienta en el suelo, me coloco encima mientras él me sujeta por la cintura. Me besa el cuello y yo me muevo descontroladamente. Nos enganchamos a un ritmo frenético. Somos como dos rocas de fuego que viajan veloces en opuestas direcciones y colisionan con fuerza.

Lucas dice mi nombre y yo pronuncio el suyo, y así nos dejamos ir. Nos quedamos tirados en el suelo durante un par de minutos más. Me coloca un poco el pelo por detrás de la oreja y me da otro beso. Me encantan sus besos de después; son besos calentitos, besos de complicidad, y son los más bonitos.

El sábado estoy sentada en una terraza disfrutando del sol, de las vistas y de Lucas en el barrio de Marais. ¡Joder! ¡Estoy en París! Flipé no, aluciné, cuando después del guarreo oficinero y de prepararme una bolsa para irme a su casa, inocente de mí, me llevó al jodido aeropuerto y me monté en un avión. Aún sigo flipando.

Me siento un poco abrumada y Lucas me deja pagar muy pocas cosas. Pero lo cierto, es que la mayoría de las veces solo tenemos una única oportunidad en la vida. No podría enfadarme por nada del mundo.

—Me encantan tus ojos hoy, brillan mucho.

Sonrío como una boba. Lucas siempre va con todo.

—Tú eres aún más guapo en París.

Sonreímos los dos.

—¿Nos vamos? Quiero enseñarte más cosas.

—¿Cómo las que me enseñaste anoche? —pregunto juguetona.

—Esas puedo enseñártelas en cualquier país del mundo.

Me saca la lengua y me tiende la mano.

Visitamos los Campos Elíseos, la Torre Eiffel, el barrio de Montmatre, la alucinante catedral de Notre Dame, Sainte Chapelle…

Caminamos por la orilla del Sena al anochecer, cenamos en pequeños pero increíbles restaurantes… ¡En fin!, es todo como si estuviera soñando. Y realmente, no estoy durmiendo. Apuramos todo lo posible para visitar todo, y por las noches Lucas no se cansa. En este viaje exprés conecto más con él y siento que le conozco.

El domingo a las doce de la noche parezco un zombie.

—Te voy a echar de menos esta noche. ¡Gracias!, por todo.

—Gracias a ti, Alma. ¡Que descanses!

Y esa noche lloro. Lloro porque siento, a flor de piel. Lloro porque estoy muy alto y siento vértigo. Lloro porque me estoy enamorando y me da miedo. Lloro porque he vuelto de París, porque Lucas no está aquí, porque es mi jodido jefe y porque necesito rebajar la intensidad que siento ahora mismo.

—Todavía no me creo que estuvieras en París, ¡jodida perra! —dice Alberto cuando le veo, por fin, el lunes por la tarde.

—Yo tampoco me lo creo todavía.

—Parece que va en serio. No creo que lleve a todas sus conquistas a París.

—No lo sé. La verdad es que me trata genial. Pero es como si supiera siempre qué hacer, cómo actuar, qué decir... No sé lo que siente realmente por mí.

—Pues deberías preguntárselo, cariño.

—Creo que es pronto aún para ese tipo de preguntas.

—Para ir a París no era pronto, ¿no?

—Para ir a París nunca es pronto, ¡ni tarde! ¡Venga! Vamos a por el chándal y ahora me cuentas tu fin de semana.

La noche del martes recibo más mensajes suyos.

Lucas: Tenías razón, esta cama es muy grande para mí solo.

Yo: Siempre tienes la mía disponible. 

Lucas: ¡No me digas eso, Alma!

Yo: ¿Por qué? La otra vez te parecía bien mi cama...

Lucas: Hoy ya es tarde pero mañana podrías venirte.

Yo: Me gustaría mucho.

Lucas: Pues cuando salgan todos de la oficina, espérame.

Yo: ¡No! ¡No vuelvo a quedarme a solas contigo en la ofi nunca más!

Lucas: Ja, ja. Pues la última vez no te pareció mal...

Yo: ¡No hay que abusar!

Lucas: La verdad es que sería difícil de superar. Descansa, Alma.

Yo: Buenas noches, Lucas a secas.

Y al día siguiente duermo con él, aunque dormir poco. Y por la mañana vamos juntos al trabajo. El viernes en nuestro ya tradicional cañeo a la salida del trabajo, Eva me pregunta cuando estamos en la barra:

―Te llevas muy bien con Lucas. Es buen chico.

―Sí, eso creo.

—¿Te ha contado por qué está siempre tan liado?

―Sé que viaja mucho y poco más.

Asiente y sonríe.

―Me alegro por vosotros.

―¡Gracias! Creo, tampoco somos nada. Tú me tienes que contar de lo tuyo. Tenemos que quedar un día.

―¡Claro! Al final se nos pasa el arroz de quedar.

Nos reímos.

―Tienes razón, estamos posponiéndolo mucho.

―Bueno, cuando tengas un finde libre, avísame.

El fin de semana vuelvo a pasarlo en casa de Lucas. Esta vez ya tiene la piscina, así que nos bañamos, nos hacemos aguadillas, nos salpicamos, nos tiramos haciendo el ganso, nos sobamos, tomamos el sol, cenamos en su porche y me habla mucho de sus cosas. También me alimenta bien, todo muy rico; me intenta enseñar a jugar al ajedrez y me hace bailar en mitad del salón sin venir a cuento. Por la noche recordamos momentos en París y, digamos, que me da mucho cariño.

Cuando llego el domingo a casa ya no lloro. Siento el subidón del amor. Ilusión, expectación, pasión, atracción, locura. Las sensaciones circulan por mi cuerpo como la sangre. A estas alturas confirmo que estoy colgadísima por él.

La fiesta

El siguiente fin de semana nos damos un poquito de espacio y salimos con nuestros respectivos amigos. Necesito estar en mi zona de confort, con Alberto, en mi salsa y sentirme como siempre. Hacemos de todo: ir de compras, ver alguna serie y comentarla, cenar por ahí, tomar unas copas en alguna terraza y volver a conectar con el suelo, la verdad. Alberto también está a tope con Alfredo, por eso prometimos darnos estos findes de vez en cuando y no ser tan «dependientes».

Después de tanto tiempo veo a Eva un ratito. Me enseña su casa y como con ella. Me cuenta un montón de cosas y yo a ella, le cuento lo de Cris, lo de Marcos… y me vuelve a preguntar por Lucas.

El siguiente fin de semana hago una mezcla. El viernes con Lucas y el sábado ceno con la empresa. El jefe cañón viene a cenar pero no se queda a las copas. Cree que sus empleados no se lo pasarán tan bien si el jefe se queda en la fiesta, lo que a mí me parece una tremenda chorrada. Me engancho una buena con la tontería… y con Eva.

―¡Eres guapísima! ¿Lo sabías? ―me dice cuando estamos en el baño.

―¡Anda ya! Mira quién fue a hablar…

―En serio, me alegra mucho tenerte en el trabajo.

―¡Y a mí a ti! ¿Nos tomamos un chupito para celebrarlo?

―¡Por ejemplo!

No dirigimos animadas a la barra y pedimos nuestro chupito de celebración. Pone una cara horrible cuando se lo traga.

―¿Estás bien? ¿Quieres que salgamos?

―¡Noo! ¡Quiero bailarrrr! ―dice moviendo los brazos hacia arriba―. ¿Y tú, qué miras? —le dice a un chico que espera la bebida al lado de nosotras.

―¡Nada! ―contesta sonriendo―. Bueno, te miraba a ti.

Mi compañera, barra, nueva amiga, barra, compañera de chupitos, se le acerca y le come los morros de repente.

―¿Contento?

―¡Mucho! ¿Me das tú número?

―¡No! Pero encantada de conocerte ―responde tirando de mi brazo.

El chico se queda en el sitio de lo más desconcertado mientras nosotras nos vamos a la pista.

―¡Estás loquísima!

―¡Estoy borracha! ―responde bailando―. Te voy a contar un secreto… Pero, ¡shhh!

―¡No cuentes secretos borracha!

―¡Qué boba! Hace años estuve pilladísima por Lucas.

―¿En serio?

―¡Sí! Pero al final me quedé con su hermano. Su hermano está especial… ―responde besándose los dedos―. ¡Pero es un imbécil!

―¡Vaya!

―Fui cuñada de Lucas. Por eso estoy en la empresa. Y por esoooo, todos los días me acuerdo del imbécil de su hermano.

―Ya… Entiendo. A mí me pasará igual, ¡tranquila! ―digo acercándome a su oído cuando pone cara de no escuchar.

―¿Por qué dices eso?

―Lucas y yo… No sé qué somos, pero somos muy diferentes ―grito gesticulando.

―¡Lucas es más bueno que el pan! ¡Ya lo verás!

―¿Ya lo veré?

―¡Uhhh! ¡Me encanta esta canción! ―dice señalando con el dedo hacia arriba mientras «baila».

Lucas no aparece en toda la semana por la oficina. Me manda algún mensaje el martes pero imagino que estará muy ocupado. El viernes cuando llego a mi casa, leo:

Alma, ¡prepárate! En un par de horas te recojo. ¡Tengo una sorpresa para ti!

Y el mandón misterioso ya me ha alegrado el día. Me ducho, me pongo guapa y me preparo la bolsa para estar fuera de casa el fin de semana. Me paso finde sí y otro también con todo de arriba abajo.

Cuando le veo, por fin, con el coche frente a mi puerta, me retumba fuerte el pecho. Está guapísimo, va en vaqueros y camiseta blanca.

―¡Hola, desaparecido!

―¡Hola, Alma! ¡Estás preciosa!

Se acerca a besarme y en cuanto sus labios rozan los míos las mariposas revolotean enérgicamente desde mi pecho hasta mi estómago. Le echaba mucho de menos y creo que lo que tengo ya es necesidad. Ojalá fuera como Alberto, más confiada, más resuelta y me atreviera a contarle lo que siento.

―¿Dónde está mi sorpresa?

Lucas sonríe de oreja a oreja.

―¡Aún es sorpresa!

―¡Vale, señor misterio! ¿Dónde has estado toda esta semana?

―Prefiero no hablar de eso. Es viernes y estoy totalmente disponible para ti.

―¡Mmm! ¡Eso suena genial!

Resulta que no vamos a su casa. Conduce durante un buen rato, hacia el norte y llegamos casi al atardecer. Cuando me bajo del coche estoy emocionada. Estamos en mitad del bosque y puedo ver una especie de cabaña rústica colgada muy arriba de un árbol enorme. Me parece increíblemente bonita y una idea muy romántica. Cuando subimos me parece aún más fascinante. Lucas me observa sonriente y me abraza por detrás cuando me asomo al balcón. Da un poco de vértigo, como lo que siento por él.

Toda la cabaña es de madera y hay muchas cristaleras. Un rato después me baño con mucha espuma, con Lucas a mi espalda, con la puesta de sol frente a mis ojos y creo que siento cómo se encauza mi vida en ese instante.

Me siento mejor persona cuando estoy con Lucas. Siento que me complementa, porque me enseña algo nuevo cada día y porque soy una versión mejorada de mí misma cuando estoy con él y cuando no, también. Preparamos algo de picoteo y nos lo tomamos en el balconcito.

―En modo rural también estás muy guapa. Te sienta bien ―dice sonriendo.

―¡A ti te sienta más que bien!

Sonrío también.

―Necesitaba algo así… Paz.

―Te noto algo estresado estas semanas. ¿Va todo bien?

―Sí, tranquila.

―Lucas, puedes contármelo.

―¡Lo sé! ―Se incorpora de la silla y se toca los brazos―. Tengo frío, ¿tú, no?

Se mete a por una manta. Cuando sale se sienta en el pequeño sofá con cadenas de forja y comienza a balancearse. Me hace un gesto y me siento a su lado. Nos quedamos un rato abrazados mientras nos mecemos mirando el montón de estrellas que se ven desde aquí.

―¡Ojalá viviéramos aquí!

―Entonces no sentirías lo que estás sintiendo ahora.

Le miro mientras él mira al cielo.

―Yo creo que sí…

―Echarías de menos a Alberto en dos días.

―¡Eso es verdad!

―Y yo no le veo aquí viviendo.

Me mira negando con la cabeza y arrugando su nariz.

―Ja, ja. Ni yo. Aunque a ti tampoco, ¿eh?

―¿Y eso?

―¡Tantas camisas desperdiciadas!

Se ríe.

―Creo que los momentos que consideramos perfectos son fugaces y eso es lo que los hace perfectos.

―¡Vaya! ¡Qué bonito! ―Sonrío―. Tú eres perfecto y no eres tan fugaz cómo pensaba.

Sonríe mordiéndose el labio.

―Alma...

Me acaricia la cara y me besa. Enreda su lengua con la mía y recorre sus manos calientes por mi cuerpo, por debajo de la ropa. Se levanta y me tiende la mano con sonrisa cómplice para entrar dentro de la cabaña. Y sin decir nada me desnuda entera frente a la cama; despacio, con mimo y yo a él también. Y me hace el amor suave, lento, íntimo, irrepetible y memorable.

Por la mañana nos dejan el desayuno en una cestita que subimos a través de una polea. ¡Me encanta! Escucho el sonido de los pájaros piar, el movimiento de las hojas de los enormes árboles y la inconfundible voz de Lucas. Por la mañana hacemos una gymkana muy divertida con un grupo que conocemos allí muy majo. Nos tomamos algo con ellos y comemos por ahí nosotros solos. Cuando volvemos decidimos hacer un poco de senderismo por la zona. Amenaza tormenta y nos apresuramos en volver pero no nos da tiempo a llegar. Lucas se ríe cuando me pongo a correr y se para. La cabaña está a escasos metros.

―¿¡Qué haces!? ¡¡Corre!!

―¡Baila conmigo!

―¿¡Qué dices!? ¡¡Está diluviando!!

―¡Por eso! ¿Has bailado alguna vez bajo la lluvia, Alma?

―¡Estás fatal!

Me acerco a él y le cojo las manos que me tiende. Me da una vuelta y me sujeta por la cintura, me echa hacia atrás.

―¿Te han besado alguna vez bajo la lluvia, Alma? ―dice con «esa» voz.

―Sin paraguas no, ¡obvio!

Me gira de nuevo y me besa. Casi no veo del aguacero que está cayendo.

Cualquiera que nos vea pensará que somos unos pringados de cuidado pero lo cierto, es que el contraste de las gotas frías resbalando por mi cara junto al calor de la boca y el cuerpo de Lucas, me lleva a otro nivel. Nos besamos apasionadamente en medio de la nada y Lucas me coge en brazos. Me engancho con las piernas a su cintura y le echo el pelo empapado hacia atrás.

―¡Estás loco, Lucas a secas!

―¡Me tienes loco tú, Alma!

Me apoya contra un árbol y me besa mucho. Nos desesperamos absurdamente. Dudo de su propósito; no me importaría, pero no. Me da la mano y echamos a correr. Paramos un par de veces más hasta que entramos por la puerta. Al cerrarla me quita la camiseta que tenía totalmente pegada a mi cuerpo y restriega sus manos por mi espalda mojada. Le quito su camiseta cuando me apoya en una mesa y él me quita el sujetador y me chupa los pezones. Miro hacia arriba disfrutando de la sensación de su lengua caliente sobre mi frío cuerpo. Lucas me coge en brazos de nuevo y me lleva hacia la cama. Me tumba sobre ella y me quita los pantalones a tirones. Sonríe bonito y se baja los suyos. Espero impaciente mientras le miro con deseo. Me separa las piernas y se mete de lleno en el centro de mi andar. Me vuelve loca. Lucas pone empeño en todo lo que hace. Se asoma por mi tripa sonriente y le respondo de igual manera. Me besa el estómago y sopla, lo que hace que tenga un delicioso escalofrío. Le sujeto del pelo y le beso con todas mis ganas mientras él se introduce en mi interior. Se mueve a buen ritmo y me desespero. Se sienta sobre la cama y me atrae hacia él, me aparta el pelo pegado de la cara y tira de él mientras me muevo. Rodamos, trotamos y asciendo todavía más del jodido suelo.

―¡Joder, tía! ¡Me encantan vuestros planazos! ―responde Alberto cuando le cuento mi memorable fin de semana.

―¿Y tú, qué?

―Yo soy pobre y Alfred también, cariño.

―¡Qué idiota!

―Este finde podríamos organizar una fiestecita en casa. ¿Te ape?

―¡Claro!

Y así hacemos. El sábado organizamos la casa, compramos algo de picar y alcohol, mucho alcohol.

A ciertas horas de la noche, la bebida junto al calor humano hacen mella. Alberto y Alfredo están cantando en el karaoke cualquier canción ridícula que se les ocurre. Lucas aparece después de cenar con sus amigos y va bastante más sereno que yo, o eso creo, porque con él nunca se sabe. Mientras estamos en el salón escuchando ronda de chistes se acerca a mi oído.

―Necesito que vayas a tu habitación, ¡ahora!

Le miro abriendo mucho los ojos y él sonríe. Me da un cachete cuando me levanto y toso de la vergüenza ante ese deliberado gesto en público, aunque nadie está mirando. Espero un minuto impaciente en mi cuarto cuando abre la puerta y antes de que pueda hablar, me coge de la cara y me besa con desesperación. Me coge en volandas y me sienta sobre la cama. Cuando me está sobando las tetas después de desabrocharme la blusa, un chico que no conozco de nada abre la puerta.

―¡Eh! El baño está hacia el otro lado.

―¡Ya lo sé! ―responde pasando y cerrando la puerta detrás de sí―. Es que esta fiesta me parece más divertida.

Abro mucho los ojos. Flipo. Lucas se ríe y vuelve a acercarse a mi oído.

―¿Quieres que se quede, Alma?

Le miro alucinada y vuelvo a mirar al otro chico, que sonríe también, esperando pacientemente mi respuesta.

―Bien, Alma. ¡Tú decides!

―¿Cómo... cómo te llamas? Ni siquiera sé quién eres y estás en mi casa.

―Me llamo Joel. Soy un amigo de Alfredo. ¿Qué más necesitas saber?

Lucas vuelve a sonreír y me da un apretón en la cintura. Siento como si me empujara hacia delante, animándome.

Joel es guapo, tiene el pelo rubio, viste un polo amarillo y unos vaqueros claros, parece un chavalillo. No sé qué piensa Lucas pero parece muy predispuesto. Me mira subiendo las cejas.

―¿Eres mayor de edad?

―Tengo veintiuno ―responde algo indignado.

―Vale, Joel. Puedes quedarte, pero no sé lo que estoy haciendo.

Joel se acerca y se para delante de mí, mira a Lucas, que le hace un gesto con las manos. Mi nuevo amigo me besa en la boca mientras me coge de la nuca. Aunque me gustan más los besos de Lucas, estoy bastante excitada por la inusual situación y creo que por el nivel de alcohol ingerido. Mientras el chavalito desconocido me besa, Lucas, que sigue detrás, me mordisquea el cuello y me desabrocha del todo la blusa dejándola caer al suelo. Yo me separo de Joel, que se quita el polo mientras me mira con deseo. Al quitárselo se le ha revuelto un poco el pelo y ese absurdo detalle le vuelve inesperadamente sexy. Lucas me desabrocha el sujetador, lo dejo caer y Joel resopla. Beso a Lucas mientras le desabrocho la camisa. Saber que nos miran me pone. Cuando se la quito me subo a la cama y miro cómo se besan los dos por un momento. Abro mucho los ojos y me parece inmensamente tentador. Están desnudos de cuerpo para arriba y sus cuerpos están entallados a la perfección. ¡Qué nivel! Lucas me mira sonriente y me baja la falda mientras Joel me absorbe y manosea mis tetas. Le agarro del pelo cuando Lucas me lame más abajo.

Se me pasa por la mente que esto puede ser un sueño guarrete bastante real… Últimamente estoy muy salida. Si fuera un sueño, Alberto abriría la puerta y me gritaría: «¡Perra!», estoy segura.

Cuando me voy a otra galaxia, se bajan los dos de la cama para terminar de desnudarse. Y cuando creo que ya no puedo soportar más esta ardiente sensación, Joel y Lucas se desnudan del todo y se tocan los palotes del amor. Me quedo alucinada mirando, nunca había visto nada parecido. Siempre he sido la protagonista de mis encuentros sexuales, llamarme rara. Desde aquí puedo ver la cara de Lucas disfrutando con los ojos cerrados y sus músculos tensarse y me pone mucho, la verdad.

Saco dos condones, todavía anonadada, y miro cómo se los ponen. En ese momento me pongo un poquito nerviosa. Lucas me hace un gesto con la cabeza transmitiéndome calma, le adoro.

Me coloco a cuatro patas como me pide que haga y se pone debajo. Joel me la mete desde atrás mientras beso a Lucas, que se toca él mismo. Siento como si estuviera viendo la película y no viviéndola.

Tampoco me he parado mucho a pensar que hay como unas veinte personas en el salón al otro lado de la puerta y a escasos metros, que podrían entrar en cualquier momento como ha hecho este chico desconocido hasta hace cinco minutos y con el que me estoy acostando.

Me siento sobre Lucas y comienzo a moverme un poco desesperada. Joel, desde detrás, me besa el cuello, el lóbulo de la oreja y los hombros mientras me acaricia la espalda y me manosea el pecho con la otra mano. Creo que le recordaré como Joel, el tentador. Le cojo la nuca y le beso en la boca mientras me muevo sobre Lucas. Lo estoy disfrutando, por mí y por ellos. A Lucas le arden los ojos y no para de sonreír. Me dice que se va a correr y yo asiento, permitiéndoselo. Me sujeta con firmeza de la cintura y me atrae hacia él para profundizar más la sensación. Cuando pasan unos segundos y noto calmadas sus palpitaciones, Joel me coge la mano y me tumba sobre la cama, Lucas está a mi lado. Los movimientos de mi nuevo amigo me están matando de placer divino. Me exige que termine con él, cosa no muy difícil y además, Lucas me come la boca mientras pierdo mi control racional.

En mi vida habría pensado vivir esta locura y menos de esta manera. Aunque recuerdo el día con Cris y Marcos, que no sé cómo habría sido, pero un fracaso, eso seguro. Ni siquiera sé si lo habría hecho finalmente. Desde luego, esto supera con creces mis expectativas. Y aunque parezca increíble, ahora me siento más cerca de Lucas.

―Ha sido un placer ―dice un sonriente Joel mientras se viste. Siento un poco de vergüenza. (Sí, ahora)―. Te dejo aquí mi número, por si queréis repetirlo.

―¡Gracias, Joel! ―responde Lucas mientras me coge del hombro.

Joel sale de la habitación como si nada. Más contento, imagino. Lucas me sonríe y me vuelve a besar.

―¿Qué ha sido eso?

―¿Te ha gustado, Alma?

―Creo que ha sido increíble.

Lucas roza su nariz con la mía y me abraza.

―Creo que tú eres lo increíble.

―Lo habías hecho antes, ¿verdad?

―Con otro chico no.

―¡Vaya! ¡Lucas a secas! Sí que eres multitarea…

Se ríe despreocupado.

―¡Venga! Volvamos a la fiesta o pensarán que estamos follando.

Le doy un manotazo y salimos riendo de la habitación.

A mediodía me despierto con Lucas a mi lado. Me hace ilusión que se quede a dormir, nunca lo hace. Le miro mientras duerme. Está boca arriba con un brazo sobre la almohada y mirarle es muy relajante. Empiezo a recordar la noche de ayer, flashes de momentos, sensaciones, su cuerpo, el de Joel, lo que me hacían… Comienzo a besarle el pecho mientras le acaricio la tripa, asciendo por el cuello y ya noto su sonrisa.

―¡Buenos días!

―¡Buenos días, Alma! ¡Qué animada te veo esta mañana!

―¡Tú me despiertas así todas!

―¿No tendrás a Joel escondido por aquí? ―bromea mirando debajo de la sábana.

―Tendrás que conformarte solo conmigo.

Me atrae hacía él para que me suba encima.

―Creo que contigo estoy más que conforme, señorita.

Y, bueno, así a lo tonto, nos espabilamos. Salimos a comer después de ducharnos y paso el día entero con él.

Cangrejo

La siguiente semana vuelve a desaparecer, más viajes, más trabajo. Le escribo el miércoles.

¡Hola, jefe mandón! ¿Cómo te va? Te echo de menos…

Me contesta a última hora de la noche y yo ya estoy en mi quinto sueño. Lo leo por la mañana.

¡Hola, Alma! Mañana espero poder verte. ¡Descansa!

Pero no le veo hasta el sábado por la tarde. Aparece directamente por casa. Muy guapo, eso sí. Me acabo de levantar de la siesta cuando le abro pero parece importarle poco. Me coge en brazos en cuanto entra y me da un beso con muchas ganas.

―¡Ponte guapa! Tengo una sorpresa.

―Tus sorpresas me dan miedo.

―¿Y eso? ―Sonríe levantando una ceja―. Creía que te gustaban.

―Me gustan pero son muy caras y luego no me dejas pagar.

―Te prometo que esta no.

―Bien. ¿Qué me pongo? ¿Ropa para ir a París, ropa de escapada rural, ropa de trío o ropa de ir a tu casa?

Se ríe.

―¿Puedo elegir?

―¡Adelante!

Le hago un gesto para que pase a mi habitación. Él, juguetón, abre mi armario y se pone a mirar. Niego con la cabeza. Saca un vestido que me compré el otro día y unas zapatillas. Me sorprende su elección, muy informal con lo que es él.

―¿La ropa interior?

Me río y le señalo el cajón. Coge un sujetador blanco de encaje a juego con una braga brasileña haciendo un gesto de aprobación.

Me desnudo despacio delante de él. Sonríe poniendo su mano en la barbilla y haciendo que mira hacia otro lado. Cojo la braga que me ha preparado y me siento en la silla para ponérmela de la forma más sensual que consigo. Le oigo resoplar y finalmente viene hacia mí. Me coge en brazos y me sube encima del escritorio. Me besa vorazmente y se desabrocha el pantalón. Le echaba de menos, ahora él es mi adicción.

Vamos al centro y tomamos algo. Me enseña dos entradas para un concierto, que me hacen tremenda ilusión. No pude conseguirlas para ir con Alberto, no sé cómo lo habrá hecho. Allí, al ir a pedir unas bebidas, nos cruzamos con una pareja. Lucas saluda al chico y me los presenta como Ander y Daniela. El chico es bastante alto, ella monísima y parece muy afable. Cuando nos despedimos me comenta que le conoce desde el instituto y que no ha perdido el contacto porque las cosas que ha vivido le han hecho especial. Me parece un bonito detalle. Disfruto con él de la música en directo y al aire libre, del ambiente veraniego y de la compañía.

Al día siguiente mientras nos bañamos en su piscina, me atrevo a preguntar.

―Oye, he pensado que como tenemos unos días de vacaciones, no sé, podríamos… escaparnos a la playa unos días. ¿Qué… qué te parece?

Lucas, que estaba recostado sobre las escaleras de la piscina, se incorpora.

―Imposible, Alma. Tengo muchas… cosas pendientes aquí. No puedo irme tantos días. ¡Lo siento!

Asiento, un poco decepcionada.

―¡No pasa nada! Aunque con tres días me conformaba.

―¡Lo sé! Ojalá pudiera, de verdad.

Me coge de la barbilla y me da un beso. Me reconforta un poco pero me entristece.

Esa misma semana organizo mis vacaciones con Alberto. Él tampoco coincide con Alfredo, así que hemos pensado que con nosotros mismos nos basta y nos sobra. El domingo me despido de Lucas con mucha pena, aunque no sé por qué. Me paso semanas enteras sin verle y sin saber nada de él cada dos por tres. Supongo que es porque yo siempre me quedo y es él el que se va y esta vez es al revés.

La noche antes de irme me envía un mensaje.

¡Buenas noches, Alma! Espero que tengas buen viaje y que disfrutes mucho porque te lo mereces.

Sonrío como una boba. Sabía que me escribiría aunque acabe de estar con él.

Yo: ¡Buenas noches, Lucas a secas! ¡Gracias! Disfrutaré por mí y un poquito por ti.

Lucas: ¡Genial! Espero que eso sea algo simbólico y no literal…

Yo: Si fuera literal, ¿vendrías?

Lucas: Iría si pudiera, ya lo sabes.

Yo: ¿Ni tres días?

Lucas: ¡No me lo pongas más difícil!

Yo: En París estuvimos varios días…

Lucas: Lo sé. Y créeme que no suelo irme tanto.

Yo: ¿Tanto trabajo tienes?

Lucas: Alma, cuando vuelvas, si quieres, lo hablamos.

Yo: No hace falta. Lo siento. Te voy a echar de menos, eso es todo.

Lucas: ¡Y yo a ti! Deberías descansar, sabes que con Alberto es un non stop veinticuatro-siete, como tú dices.

Yo: Ja, ja. Sí, es verdad. ¡Que descanses, guapo!

Lucas: 

Emprendo la marcha con mi mejor amigo por la mañana tempranito. No miento si os digo que lleva cantando a pleno pulmón desde que hemos salido a las seis en punto de la mañana.

―¡Oh, cari! ¡Me putoencanta! ―anuncia emocionado cuando llegamos al apartamento.

―Con lo pesado que te has puesto con venir aquí, ¡no esperaba menos!

―Ponte el bikini azul, ¡ya! Necesito cerveza.

―¿Por qué el azul?

―Porque tenemos que ir conjuntados, flor.

Nos preparamos con ilusión para bajar a la playa. Vamos directos al chiringuito, ¡para qué mentirnos! Nos tiramos ahí todo el día, comemos por el paseo y volvemos a tirarnos en la toalla. Cuando subimos ya anochece. Estoy muerta, pero adoro el primer día de vacaciones. Alberto se pide primero para ducharse porque dice que le pica todo.

―¡Ay, Al! ¡Parezco una gamba! ―dice asomándose por la puerta del baño con la toalla en la cintura.

Me llevo la mano a la boca, se ha quemado pero bien.

―Te dije que te echaras más crema, señor: «cuanto más moreno, estoy más bueno»

―¡Ja! ¡Me parto! ―responde sarcástico―. ¡Dime que te has traído algo!

―¡Claro! Sabía que te quemarías. ¡Ven, anda!

―¡Ay, tía! Me he quemado hasta el culo. Voy a llorar.

―Eso te pasa por usar esos microbañadores. Déjame que te haga una foto, ¡por favor!

―¡Te mato, Alma Martínez!

Me río y le echo el aftersun, me meto a duchar y preparamos algo de cena. En el balcón, nos tomamos unos vinos y nos echamos unas risas.

Pasamos los dos días siguientes en el mismo plan. Mucha playa, mucha cerveza y buen rollo. Salimos de fiesta, hacemos amigos de chupitos.

Una noche cuando salimos de un garito al amanecer, decidimos ir a la playa y nos bañamos un poco ebrios pero felices. Alberto me hace unas fotos de lo más top. No dudo en pasarle una a Lucas. Casi no he hablado con él y le echo mucho, mucho de menos.

Al mediodía nos levantamos después de otra fiesta que nos hemos pegado. Alberto habla por teléfono con Alfredo mientras yo me visto para salir a comer. Cuando Alberto sale del baño llaman a la puerta.

―¡Sorpreeeesa! ―dice Alfredo cuando le abre.

―¡Ay, amor! ¿¡Pero qué haces aquííí!? ¿No trabajabas? ¡Estás loco!

Se dan muchos besos en la boca. ¡Son adorables! He conseguido que Alberto no se diera cuenta del plan pero me ha costado mucho. No suelo guardar secretos y las sorpresas se me dan fatal.

―¡Alma, cariño! ¡Gracias!

―¿Pero tú cómo eres tan perra? ―pregunta Alberto antes de besarme.

―¡Porque te quiero! ¿Vamos a comer? ¡Quiero paella!

―¡Y yo una cervecita viendo la playa! ―responde Alfredo.

―Yo creo que con vosotros dos aquí ya me muero de amor ―dice Alberto abrazándonos a los dos.

La noche siguiente, dejo a los enamorados un poco de intimidad y me quedo en el apartamento. Ya me he acostumbrado a sujetar velas, pero imagino que les hará bien cenar solos. Lucas me escribe por fin.

Alma, no me mandes esas fotos…. Estás demasiado guapa sin mí.

En seguida le hago una videollamada. Soy una blanda.

―¡Hola, guapo!

―¡Hola, Alma! ¿Qué tal estás?

―¡Muy bien! Te echo de menos.

―¡Yo también! ¿Qué haces ahora?

―Pues estoy tomándome un vino en el balcón.

―¿Y Alberto?

―Ha venido Alfredo y han salido a cenar.

―¿Y eso te parece bien?

―¡Claro! Aunque definitivamente necesito un gato ―Nos reímos los dos―. ¿Qué haces tú?

―Acabo de llegar a casa.

―¿Estás trabajando mucho?

―No quiero aburrirte… Creo que hay cosas más divertidas.

―¿Cómo qué? ―respondo juguetona.

Veo como levanta las cejas.

―Puedes enseñarme una teta.

Me río.

―¿Y eso es divertido?

―Creo que puede serlo. ¿Quieres?

―¡Eres un guarrete!

Me guiña un ojo.

―Coge la copa y métete en tu habitación.

―¡Sí, mandón!

Hago lo que me pide mientras veo que él también entra en su cuarto.

―Deja el móvil en algún sitio donde pueda verte.

Obedezco sus órdenes y dejo el móvil en una mesa frente a la cama mientras él hace lo mismo. Estoy atacada ya. Me hace ponerme de rodillas y acariciar mi propio cuerpo mientras él se queda en calzoncillos. ¡Madre mía! ¿Por qué hago todo lo que me dice sin meditarlo siquiera?

―¿Así?

―Alma, estás espectacular. Quítate la camiseta y moja los dedos en la copa ―dice con voz sensual―. Ahora pásalos por tu cuerpo… ¡Joder!

Veo cómo se toca y casi me corro en el acto. Me quito las bragas y expongo todas mis vergüenzas al objetivo de la cámara. Nos tocamos los dos mientras nos miramos el uno al otro. Como si no hubiera distancia, como si fuera él quien me tocara, como si no me diera miedo que esto quedase grabado, como si no temiera que volviera Alber y abriera la puerta de par en par… Me dejo llevar porque con Lucas me atrevo y porque lo que pruebo me gusta. Porque somos una explosión nuclear.

Aunque parezca increíble, terminamos a la vez. Aún estoy recuperando la respiración cuando veo una llamada entrante.

―¡Joder! ¡Es mi madre! ―digo levantándome de un salto.

―¡Tranquila! No te ve.

―¡Qué gracioso! Te cuelgo, luego te llamo.

―¡Vale, guapa!

Y así vuelvo a la Tierra a la que pertenezco. Hablo con ella, me ducho otra vez, ceno algo rápido y le mando un mensaje de buenas noches a Lucas porque no me cogió el teléfono antes.

Cris me escribe y me quedo un rato hablando con ella. Se fue a vivir con dos compañeras de trabajo con las que antes se llevaba un poco mal pero que ahora, por lo visto, se lleva genial y lo pasan fenomenal viviendo juntas. Por lo visto, ya no está con Marcos. Pensó que lo del bebé les uniría más pero más bien, les separó del todo. Mientras Marcos no cambie su actitud, no funcionará con nadie, por mucho que él quiera.

Pasamos un día más en Cádiz y al siguiente, tempranito, volvemos a casa.

Una aventura constante

En cuanto le veo al bajar, mis inquilinas revolotean de nuevo como si acabara de abrir su jaula. Está apoyado en el capó del coche, lleva una camisa de rayas claras y unos pantalones cortos grises. Está morenito, bien peinado y sonriendo, al estilo Lucas. Me echo sobre sus brazos. Huele tan bien que en cuanto inhalo su perfume, recuerdo cada momento que he pasado con él y es como si no hubiese estado fuera. Hay olores que te llevan a sitios y el suyo me lleva a él.

―¡Estás preciosa!

―¡Tú más!

―Quería llevarte a comer pero necesito llevarte a casa.

Me muerdo el labio.

―¡No esperaba menos!

Le voy contando algunas cosas más sobre el viaje hasta que aparcamos. Baja rápido del coche y me ayuda a salir dándome la mano. Sonrío complaciente y él se abalanza sobre mí cuando cierra mi puerta de un golpetazo. Mi cuerpo reacciona a su contacto en una décima de segundo. No hay espacio entre nosotros y me tiene apoyada contra el coche, con una pierna subida, cogiéndome el muslo y con la otra mano en mi pelo. Parece que también me ha echado de menos.

―¡Me encantas, Alma! ―susurra en mi oído.

―¡Házmelo ya!

Se ríe en mi boca y me baja las bragas. He sido muy perspicaz y he elegido cuidadosamente una falda de vuelo de fácil acceso para esta ocasión. Sé que Lucas me ha mirado las piernas un par de veces al pararse en los semáforos. Le desabrocho el pantalón y le descubro el pajarito por encima de los calzoncillos.

―¡Joder, Alma!

Me la mete ahí mismo, sobre su coche. Me coge de las piernas y me embiste con firmeza. Después me pone de cara al capó y prosigue desde atrás. Nuestras voces retumban en el garaje. Un rato después vuelve a darme la vuelta y me engancho a su espalda con las piernas. Lucas ejerce un poder sobrenatural en mí. Cuando terminamos, me baja al suelo y me da un cachete, juguetón.

Pasamos el día dándonos mucho amor y por la noche cuando estamos ya acostados, le acaricio el brazo y le digo:

―¿Qué voy a hacer estos días si trabajas tanto?

―Bueno, mañana, de momento, tengo una sorpresa.

―¡Ya estamos con las sorpresas!

―¡Anda! ¡Si te encantan!

Me hace cosquillas y me río. Le beso mucho y me dejo querer otro ratito más antes de quedarme dormida.

Por la mañana nos preparamos y vamos hacia la sierra. Estoy inquieta e impaciente porque Lucas me ha dicho que es algo que no me espero y que me va a encantar. Y la sorpresa es… ¡Montar en parapente! Cuando los instructores nos llevan hacia el lugar estoy que me muero de los nervios. No puedo con la vida cuando me colocan el arnés y menos cuando Lucas se monta en el suyo y se separa de mí.

―¡Tengo miedo! ¡Tengo miedo!

Lucas se ríe.

―¡Te va a encantar! ¡Ya lo verás!

Obedezco al instructor cuando me da las instrucciones y casi se me sale el corazón del pecho. Está más desbocado que un caballo salvaje cuando lo intentan montar. Lucas me observa atentamente y me transmite calma con sus ojos. Está más que confiado de que me va a encantar. Yo, sin embargo, estoy acojonada aunque intento hacerme la valiente.

¡Y vuelo! Grito como una loca. Las jodidas vistas son impresionantes. Me miro las piernas y el paisaje de debajo. Estoy a no sé cuántos metros de altura y, ¡Dios! ¡Me encanta!

―¡Estoy volandooooo! ¡¡Uuuhhh!! ¡¡Vueeelo!! ―grito como una pirada.

Cuando creo que no puedo disfrutarlo más, descendemos. Al aterrizar paso el mismo miedo que sentía al principio pero tengo la adrenalina por las nubes. Estoy deseando abrazar a Lucas y darle las gracias por esta increíble experiencia. Me mira sonriendo mientras nos quitan el arnés. En cuanto soy libre me abalanzo sobre él, le como a besos y me engancho con las piernas a su cintura.

―¿Te ha gustado?

―¡Joder! ¡¡Me ha encantado!! ―Le besuqueo toda la cara. Él no para de sonreír y hace un gesto de agradecimiento a los instructores, que ya se marchan. Me besa en la boca cuando le cojo de la cara―. ¡Gracias, gracias, gracias! ―le digo entre beso y beso―. ¡Te quiero!

Me sorprendo hasta yo de mi confesión. Lucas me tumba sobre el césped. Le abrazo con fuerza y con algo de vergüenza por mi última frase. Me aparta el pelo de la cara y sonríe bonito.

―Cuando se te pase la emoción te pediré que me lo repitas.

―Y te diré lo mismo.

Me vuelve a besar, pero esta vez como si no hubiera un mañana. Estamos así unos minutos más, absorbiendo todas las sensaciones del momento.

―Creo que deberíamos parar…

―¡Sí! ¡Deberíamos! ―respondo juguetona mientras sigo besando su cuello.

―¡Alma!

―¡Vale! ¿Vamos al coche?

―¿Al coche? ¿Ahora?

―¡Sí!, al coche, ahora.

Sonríe con picardía.

―¡Es de día, señorita!

―Tienes los cristales tintados.

Cierra los ojos y suspira.

―¡Eres insuperable!

Nos dirigimos al aparcamiento que está al aire libre y Lucas, que es más considerado que yo, cambia el coche de sitio a la última fila. Pone el parasol mientras yo voy hacia el asiento de detrás sin salir y le cojo de la ropa para que me acompañe. Las vistas desde aquí son impresionantes, se ven las montañas, un acantilado y todo está cubierto de nubes bajas.

Lucas es una aventura constante, me ha enseñado a vivir cada momento intensamente. Con él siento que me enamoro todos los días.

Por la noche nos bañamos en su piscina. Le tengo abrazado después de haber jugado un poco.

―Te quiero, Lucas a secas.

Le doy un beso y él me abraza fuerte.

―¿Sabes? Creo que podemos escaparnos tres o cuatro días a la playa.

―¿¡De verdad!? ―pregunto emocionada. Él asiente―. ¡Eso está genial!

Después, en su cuarto, cuando estamos descansando del ajetreo, Lucas me acaricia el brazo mientras mira hacia el techo.

―Me alegro mucho de haberte conocido.

Me giro un poco y le miro.

―Quiero oírte tocar. ―Le pongo morritos―. ¡Por favor!

―¿Ahora? ¡Son las tres de la mañana!

―La hora perfecta para escucharte tocar.

Sonríe.

―Vale, pero ponte mi camisa.

―¿Y eso? ¿Es algún fetiche tuyo? ¿Vas a hacérmelo salvajemente sobre el piano?

Se ríe.

―Me parecerá un bonito recuerdo, ver cómo me escuchabas tocar toda sexy solo con la camisa puesta…

―¡Está bien! Intentaré salir guapa en tu recuerdo.

Sonríe y se pone unos pantalones cortos de chándal. Subimos de la mano. Enciende ligeramente la luz de la bohardilla, que se regula con una ruleta. Se sienta en el banco, abre la tapa, suspira y me mira un instante antes de empezar. Me coloco sutilmente apoyada con los brazos en el piano, de pie, y le miro expectante. Se aclara la garganta y empieza a tocar. La dulce melodía que emana del piano inunda toda la habitación y activa todos mis sentidos. En seguida me pongo recta, la piel se me eriza y le veo tan concentrado que se me acelera el corazón. Toca bien, como si acariciara las teclas pero la melodía me transmite mucha tristeza. Le miro atenta mientras escucho y realmente tengo que contenerme para no llorar. Él no me mira pero siento su frustración. Rodeo el piano y le toco el hombro. Me mira con los ojos humedecidos y yo me siento a horcajadas sobre él y le abrazo con fuerza. Se apoya en mi pecho y me responde al abrazo. Nos quedamos así un rato. Después, le cojo de la cara y le beso con ternura. Me lo como. Lucas es sentimiento puro en su máxima expresión. No sé por qué se esfuerza en aparentar algo que no es.

El beso se va de madre y empieza la verdadera «orquesta». Me quita la camisa, que llevaba puesta pero desabrochada, y se incorpora un poco conmigo en brazos para bajarse el pantalón con la otra mano. Se vuelve a sentar y lo termina de bajar y me arrima hacia él hasta que se cuela en mi interior. Cojo aire muy pegada a su boca. Me mueve a un ritmo lento mientras yo miro hacia arriba. Después, me echa un poco hacia atrás, lo que hace que resuenen las teclas por toda la habitación. Con su pulgar me acaricia el labio hacia abajo hasta la barbilla. No aparta la vista de mí. Me sujeto de su espalda cuando se pone de pie y nos tumbamos en el suelo. Sujeta mis dos brazos con sus manos y comienza a moverse. Los gemidos y nuestros cuerpos chocando retumban en el vacío. Cuando me suelta le agarro, me pongo sobre él y me muevo violentamente porque le deseo cada vez más. Lucas asiente con la cabeza y me sujeta del culo. Sé que voy a tener unos moratones feísimos en las rodillas pero no puedo parar. Quiero que este «recuerdo» sea muy, muy especial.

Dos días más tarde estamos en un avión rumbo a Ibiza donde Lucas tiene una casa. Flipo con la casa, ¡cómo no! Es baja, no muy grande, pero toda blanca por fuera y con un pequeño terrenito. Además está a dos pasos de la playa.

―¿Te gusta?

―¡Me encanta!

Lucas me da un abrazo y un beso en la frente. Nos ponemos el bañador y nos vamos directos a la playa.

Por la noche, tumbados uno al lado del otro en las hamacas de su jardín, me dice:

―Alma, yo también te quiero.

Me derrito. Sonrío como una niña y él me devuelve el gesto. Vuelvo a mirar las estrellas un poco más extasiada que antes y esa noche me duermo muy, muy feliz. Lucas me alegra los días y, bueno, las noches también.

Al día siguiente, me sorprende con otra de sus «sorpresitas». Quiere que hagamos buceo. Vuelvo a ponerme nerviosa como con el parapente pero me dejo llevar solo con mirarle. Escucho atenta todas las instrucciones, miro de vez en cuando al guapo de mi ¿novio? y nos sumergimos en el agua. ¡Alucino! Vemos un montón de peces alucinantes, de corales, de erizos de mar… Es una sensación verdaderamente placentera. Lucas me hace un gesto levantando el pulgar cuando estamos sumergidos y le respondo igual. Cuando salimos a la superficie le agradezco esta experiencia y vuelvo a besarle como el día que volé. Él se ríe mientras me sujeta de la cintura.

―¿Quieres ir al coche, Alma?

Me río ante su descaro y le respondo cerca del oído.

―Ese restaurante de ahí tiene los baños por fuera.

―Sí, ¿y?

―Quiero que entres conmigo.

Abre los ojos haciéndose el sorprendido, se muerde el labio y asiente.

Disimuladamente entramos al baño, miro que no haya nadie dentro y le hago un gesto para que pase. Le beso mientras le cojo de la camiseta para que se pegue más a mí.

―Te gustan las emociones fuertes, Alma ―susurra sensualmente en mi oído.

Como respuesta le bajo el bañador y me la meto en la boca. Él mira hacia arriba y me sujeta la cabeza. Respira fuerte y coloca las dos manos sobre la puerta. Me levanto algo después mientras dejo caer la parte inferior del bikini y Lucas resopla de nuevo. Me coge en brazos, me apoya sobre la fría pared y doy un respingo ante el cambio de temperatura. Le muerdo el cuello mientras se mueve. Se sienta sobre el váter y me arrima rápidamente hacia él. Me muevo como una loca porque le deseo mucho. Oímos entrar a lo que parece una madre con dos niñas y Lucas me sonríe negando con la cabeza. Nos retamos con la mirada mientras me muevo perdiendo el control. Ver su cara, sus gestos, su boca entre abierta y su frustrado intento de no hacer ruido, me pone aún más. Asiente con la cabeza y yo miro hacia el techo mordiéndome el labio. Y chin pun, otra aventura más. Comemos en ese restaurante por mostrar algo de respeto, al menos, simbólicamente.

Al día siguiente nos despierta el móvil de Lucas. Me quedo remoloneando en la cama hasta que pasa un rato. Me asomo al balcón y le veo dando vueltas por el jardín. Parece contrariado. A pesar de que sé que le gusta disfrutar cada instante, siempre parece cansado, siempre pendiente del móvil, nunca desconecta del todo y me apena un poco.

Le saludo cuando cuelga y mira hacia arriba, le noto suspirar y veo que entra en la casa.

―Alma, ¡lo siento, de verdad! Pero tenemos que irnos.

―¿No me digas? ¿Y eso?

―Te dije que no podíamos irnos… No sé por qué lo he hecho.

―Puede que porque también te lo merezcas.

Sonríe amargamente.

―¡Date prisa, por favor! Recoge tus cosas, salimos en una hora.

Y se mete a la ducha cerrando la puerta. Recojo lo más rápido que puedo y hago la cama. Llamo a su puerta porque Lucas no suele tardar en ducharse y estoy preocupada.

―Lucas, ¿estás bien?

―¡Dame un momento, Alma!

Me apoyo sobre la pared y cojo aire. Decido no hacerle ni puñetero caso y entrar. Así soy yo.

Le veo bajo la ducha con la cabeza agachada y me meto sin dudarlo con el pijama puesto. Me mira triste. Sin decirle nada, le cojo la cara y le beso con todo mi corazón. Creo que ya es hora de que me cuente sus problemas o esto no va a ir a ninguna parte.

―Lucas, estoy aquí ―digo pegada a su frente porque sé que está llorando―. ¡Estoy aquí!

Nos quedamos abrazados bajo el chorro durante unos minutos. No hablamos pero noto cómo se repone.

―Tenemos que irnos.

Asiento. Recogemos todo y salimos sin hablar. El trayecto en el coche es igual y muy tenso. En el avión me da la mano y se recuesta sobre mi hombro, pero tampoco abre la boca. Cuando aterrizamos me dice que me coja un taxi que tiene mucha prisa y que en cuanto pueda, lo hablaremos. Me siento muy mal y tengo ganas de llorar. Al llegar a casa me desahogo. Alberto está trabajando a estas horas y no sé qué hacer. Pero eso no es lo peor… Estoy preocupada. Llamo a Lucas por la noche después de contarles a Alberto y a Alfredo mi traumático y precipitado regreso. No me lo coge y me duermo dando muchas, muchísimas vueltas a las cosas. Vuelvo a ser la misma rayada de la vida que era antes de conocerle.

El lunes es su cumpleaños y le había organizado un montón de chorradas para estar con él pero ni siquiera me responde al mensaje ni a la llamada. Me cabreo mucho.

El martes le escribo a última hora y ya bastante desesperada.

Lucas, ¿todo bien? Por favor, ¡dime algo!

El miércoles empiezo a trabajar. Como era de esperar, no aparece por la oficina. Entre que es el primer día y lo preocupada que estoy, se me hace el día eterno. Cuando estoy llegando a casa le veo esperando en la puerta.

―¡Hola, Alma!

―¿¡Hola, Alma!?

Se muerde el labio y asiente.

―Necesito que vengas conmigo.

―¿Qué vaya contigo a dónde? ¿¡Y por qué debería!? ¡Estoy harta de que vengas, de que vayas! ¡Me vuelves loca! Luego apareces como si nada, con tus «tengo una sorpresa, Alma» y ya lo solucionas todo. ¡¡Y esto no va así, Lucas!!

Noto cómo traga saliva y coge aire.

―¡Alma, móntate en el puto coche! ―¿Y este? Le desafío con la mirada. Suaviza su gesto―. Vamos a hablar. Móntate, por favor.

Pero lo cierto es que no hablamos en todo el trayecto. Le noto tenso, no sonríe nada de nada, se revuelve en su asiento cada vez que para en un semáforo y no me mira ni una sola vez. Creo que vamos a su casa hasta que se desvía un par de calles antes. Tiene mando del garaje y mete el coche dentro. ¿Tiene dos casas?

Cuando apaga el motor me mira de nuevo y esa mirada no la conocía.

―¿Dónde estamos?

―Alma, hace tiempo que quiero explicártelo, pero creo que es más fácil de entender si lo ves.

Asiento porque estoy perdida y no sé qué decir. Lucas me tiende la mano y me da un apretón cuando se la cojo. Abre una gran puerta que parece dar a un salón, solo que aquí no es un salón. Veo una cama como de hospital al fondo, cables, máquinas, poca luz, un sillón al lado, una mesa con muchas medicinas y… un piano. Me quedo parada y Lucas me empuja hacia dentro tirando de mi mano.

―¡Hola, María! ¿Te importa dejarnos un momento? ―pregunta amablemente Lucas a la que parece ser una enfermera.

―¡Claro! Sin problema. Estaré en la cocina.

La mujer en cuestión sale y cierra la puerta. Entonces me fijo en la cama y veo que sobre ella descansa una chica jovencita. Tendrá mi edad, año arriba, año abajo. Parece cansada, muy débil, está pálida y bastante delgada. Tiene el pelo rubio, fino y muy corto, los ojos claros y hundidos. Me quedo paralizada cuando veo cómo se acerca Lucas y le coge de la mano. Le dice algo cerca de la oreja mientras le toca el pelo.

―Alma, acércate.

Tengo la piel de gallina y un escalofrío me recorre la espalda. No obstante, avanzo despacio por la gran habitación hasta que me coloco justo a los pies de la cama. Escucho a Lucas hablarle bajito. Le dice cómo me llamo y le pregunta si soy guapa, aunque la chica solo mueve un poco la cabeza y parece que no tiene fuerzas para hablar. Me entran muchas ganas de llorar y creo que el corazón se me va a salir del pecho. Tengo, exactamente, la misma sensación que la que tuve cuando vi a Marcos y a Cris abrazarse en el hospital aquel día. No puedo soportarlo. Necesito coger aire, así que ando unos pasos hacia atrás, me giro y salgo corriendo.

Salgo hacia la calle lo más rápido que puedo, me apoyo sobre las piernas para recuperar oxígeno y pestañeo varias veces para que se caigan todas las lágrimas que tenía acumuladas, presurosas por salir. Lucas sale un momento después y se me queda mirando. Está a una distancia más que prudente, no se acerca. Nos miramos.

―¿Es… es tu hermana? ―pregunto con voz temblorosa. Él me mira profundo un instante y niega ligeramente con la cabeza. Asiento―. ¿Es tu novia?

Cierra los ojos.

―No…

―¿«Era» tu novia? ―pregunto sabiendo la respuesta. Lucas está muy serio, jamás le había visto así. Se muerde el labio y menea su pierna como si tuviera un tic nervioso―. ¡Lucas! ¿Era tu novia?

―Déjame explicártelo, ¡por favor!

Vuelve a faltarme el aire y me toco el pecho. Lucas da un paso hacia mí pero yo retrocedo.

Toda nuestra relación se me pasa por la cabeza a cámara rápida como si fuera el tráiler de una película. Siento mucho más dolor esta vez que cuando me sentí traicionada por Cris y por Marcos. Este silencio y tanta tensión me están sobrepasando tanto que necesito huir de aquí lo antes posible. Niego ligeramente con la cabeza, me doy la vuelta y comienzo a andar a paso ligero y sin rumbo por las desconocidas calles de este barrio.

Una hora después me siento en un banco de un parque enorme y solitario. Duele, duele mucho y me siento completamente abatida. Lloro todo lo que no está escrito y cuando anochece cojo un taxi hasta un hotel cercano a mi casa. Ni siquiera puedo ver a Alberto en este momento, necesito estar sola. Hago el check in como si fuera una zombie o una drogadicta, no sé, pero me permiten coger una habitación. Me tiro sobre la cama y sigo llorando durante, al menos, otra hora. Cuando ya es completamente de noche, me levanto y me lleno la bañera. Me meto durante otra hora mínimo. Cuando me doy cuenta, el agua está helada. Salgo y me tumbo con la toalla sobre la cama de nuevo, mirando al techo.

Lucas está enamorado de otra persona. Todo lo que he vivido con él no es real. Ha hecho conmigo todo lo que no ha podido hacer con ella. Ahora lo entiendo todo. Y esa forma de mirarla, de cogerle la mano, de tocarle el pelo… Claramente, es ella, no yo. Es y siempre será ella.

Triunfos y fracasos

No voy a trabajar durante los dos días siguientes. Voy al médico y finjo que estoy enferma para que me dé la baja, aunque sé que mi jefe sabe la verdadera razón de mi ausencia. No puedo verle. Solo pensar en ese momento me revuelve el estómago y no puedo soportar la presión del pecho cuando pienso en él. Porque cada vez que pienso en él vuelvo a verle en esa habitación, con ella. Le odio porque su corazón no me pertenece, y le odio más porque sé que él no tiene la culpa de no quererme como yo le quiero a él. Lo cierto es que, en ocasiones, queremos tanto a alguien que olvidamos querernos a nosotros mismos y eso nunca puede ser…

―¡Alma! ¿Qué te pasa, cariño mío? ―pregunta Alberto abriendo sus brazos cuando llega de trabajar.

―¡Me duele!

Lloro mucho en su hombro. Me dedico unos minutos a llorar y le dejo todos mis mocos en la camiseta. Mi amigo se queda quieto aguantando mi soponcio mientas me acaricia la espalda.

―¡Ya está, Al! ―Me coge la cara y me limpia las lágrimas―. ¡Se acabó el llorar! Háblame y urdimos un plan.

Asiento y me acompaña hasta el sofá.

―Lucas… Tiene novia. Bueno, tenía. No sé… es complicado.

―¿¡Cómo!?

Mi amigo pone cara de no entender nada.

―Creo que su novia está muy malita. No sé si se va a morir… Creo que le prometió, no sé… ―Sollozo―. Creo que yo soy la promesa.

―¿La promesa? ¿De qué, cielo? No entiendo nada.

―La quiere a ella, lo he visto.

―Lucas te quiere, amor. No sé lo que has visto pero yo lo he visto contigo.

―Las cosas, todo lo que hemos hecho… Estoy segura que pensaba hacerlo con ella ―digo a trompicones llorando como una magdalena.

Alberto se cubre la boca y se sujeta la nariz, está conteniendo sus ganas de llorar.

―Cariño, aquí me tienes para todo, ¿vale? ¡Ven aquí, anda!

Me echo de nuevo en sus brazos mientras él me acaricia el pelo.

―Me duele… ¡Le quiero, Al!

―Lo sé, mi niña.

―¿Por qué no me lo ha enseñado antes?

―¿Enseñado?

―Me ha llevado a su casa. ¡Vive a dos calles de su puta casa! Creo que hasta es de él.

―Cariño, si te ha presentado a esa chica es porque le importas, ¿no crees?

―Si ella no estuviera en esa cama, yo nunca le habría conocido.

―Bueno, eso no lo sabes. ¿Qué te ha dicho él?

―Me fui, no he ido a trabajar y… creo que me está dando espacio.

Asiente.

―Lucas es muy inteligente, es buena persona y estoy seguro que hablará contigo. Se puede querer a más de una persona, Al.

―¡Lo sé! Pero yo le quiero más de lo que él me quiere a mí y no me había dado cuenta hasta ahora.

Mi amigo asiente de nuevo, me da un apretón en la mano y me besa la cara.

―Voy a ponerme cómodo y remoloneamos en el sofá, ¿vale?

Un par de horas más tarde recibo un mensaje de mi jefe, barra, ¿exnovio?:

Alma, necesito verte. Te daré el tiempo que necesites pero, por favor, hablémoslo antes y después decides.

No le contesto. Solo con leer su mensaje ya vuelvo a llorar. Veo que Alberto no presta atención a la serie que vemos, está con su móvil y sé que es fin de semana.

―Al, te quiero.

Sonríe.

―¡Y yo a ti, bombón!

―Ya estoy mejor. Puedes irte, de verdad.

―¡De eso nada! Me quedo para hacerte apoyo moral.

―Por favor, me sentiré mejor si al menos, tú te diviertes.

―No sé… No te veo bien.

―Mira, en un rato me daré una ducha y seguramente me acueste pronto. Me duele la cabeza.

―¿Y si no puedes dormir? Si no estoy no puedo darte el abrazo de oso.

Me incorporo del sofá mientras sonrío.

―Me tomaré algo para poder dormir y me imaginaré tu abrazo de oso.

Le pongo ojitos.

―¡Está bien! Estaré muy, muy pendiente del móvil.

―¡Gracias! Dame el abrazo ahora.

En cuanto se marcha, me meto en la ducha y cuando salgo, veo que tengo otro mensaje.

Alma, no vas a poder evitarme toda la vida... Escucha lo que tengo que decirte. No quiero que acabemos así…

Lo leo con tristeza y con rabia. ¡Acabar así, dice! Yo tampoco quería vivir una mentira y nadie me preguntó. Me apena mucho esta situación pero ahora mismo no me siento preparada para hablar con él. Su último mensaje me cabrea un poco y cambio el chip de Alma la deprimida. Escribo a Cris. En el fondo, la echo de menos.

Yo: Cris, ¿te apetece emborracharte hoy? ¡Necesito!

Cris: ¿Por qué no? ¿A qué hora?

Yo: En cuanto te pongas cañón. Avísame y nos vemos en la puerta del Casco.

Cris: ¡Genial! ¡Te veo en un ratito!

Me pongo unos pantalones ajustados, un top corto y taconazos. Me maquillo con dedicación y me aliso mi larga melena. Una hora después espero a Cris en la puerta del garito. Ella se ha puesto un vestido corto y se ha rizado el pelo.

―¡Eh, estás guapa!

―¡Acabaré borracha pero iré divina! —dice señalándose el cuerpo.

―Ja, ja, ja. ¡Vamos, anda!

Antes de ir a saco a por los chupitos, vamos a picar algo a un bar de estudiantes un par de calles más abajo. He de decir que con esas dos cervezas ya me pongo contenta y que, a pesar de todo lo que Cris me hizo pasar, hoy por hoy, no siento rencor. Hemos reseteado nuestra amistad, ahora comienza de nuevo y lo necesito. Los amigos son la medicina de la vida.

―Bueno, cuéntame qué celebramos.

―Pues, creo que la amistad y la soltería.

―¡No! ¿¡En serio!? ―pregunta con decepción volviendo a apoyar su cerveza en la mesa―. ¿Sabes qué? ¡Que les jodan! ¡Que les jodan a todos! Si no nos aportan nada que se aparten.

―¡Brindo por eso!

―¡Vamos a bailar, amiga!

Y eso hacemos. Bailamos como si estuviéramos en el carnaval de Brasil, bebemos como si lleváramos días en mitad del desierto y nos reímos como si apenas hubiéramos llorado. Después de hacer varias amigas en el baño, nos dirigimos a la barra a por el tercer chupito de la noche.

―¡Arriba, abajo, al centro y pa’ dentro! ―gritamos las dos.

―¡Hola!

―¡Hola! ¿Qué tal?

―¿Te acuerdas de mí?

―¡Claro! ¡Para no acordarse! ―respondo subiendo las cejas.

(No hablo yo, ya sabéis quién.)

―No me has vuelto a llamar.

―¡Cierto! Es que, como puedes ver, ya no seríamos tres.

―Contigo tengo más que suficiente. ―Joel sonríe con picardía.

―¡Quién lo diría!

―¿Te apuntaste mi número?

―La verdad es que no… Pero todavía tengo el pósit en la habitación. ¡Lo juro!

―¡Está bien! Si te apetece, luego te acompaño a casa.

―¡Joel, Joel! ―respondo, coqueta de la vida.

Me aparta el pelo de la cara muy sensualmente y se marcha.

―¡Zorrona! ¿Quién era ese? ¡Qué mono!

―Se llama Joel y no sé nada más de él, la verdad. ―Me rasco la barbilla, pensativa―. Vino a una fiesta que hicimos en casa.

―¡Ah! Pues se acuerda bien de ti.

―Sí, es que… me acosté con él.

―¿¡Cómo dices!?

Pongo morritos, recuerdo el momento e, inevitablemente, sonrío. Voy piripi.

―Me acosté con él y con Lucas.

―¡Vaya! ¿Y Lucas lo sabe?

Me río a carcajadas, mi amiga me mira sin entender.

―¡Lo sabe, lo sabe! ¡Estaba allí!

―¡Jodida perra! ¡Lo sabía! ―Me da un manotazo y alza su vaso―. ¡Brindemos por eso!

―¿Por qué?

―¡Por ese triunfo!

Me río y alzo mi vaso también.

―¡Por los triunfos y los fracasos!

―¡Ahhh! ¡Me encanta esta canción! ¡Vamos!

Y lo damos todo hasta que cierran. Nos despedimos de nuestras amigas de baño, que volvemos a ver ya fuera en la calle. Mientras intento poner la chaqueta a mi amiga en la manga correcta, Joel se acerca con dos amigos más.

―¿Necesitáis ayuda? ―pregunta uno de ellos.

―¿Para vestirnos? No, ¡gracias!

―¿Para desnudaros sí? ―responde pícaro mirando a Cris.

―¡Depende!

Los demás miramos como si estuviéramos viendo un partido de tenis.

―¿De qué depende?

―De si quiero tu ayuda.

―¡Uhhh! ―suelta el otro―. ¡Ahí te ha dado!

Joel se ríe mientras me mira con detenimiento. ¿Me acaba de mirar las tetas? Creo que he bebido demasiado…

―Si la quieres, pídela.

―¿Quieres ayudarme?

―¡Claro!

Flipo. ¡Menudos cantosos! Emprendemos la marcha en dirección a la casa de Cris. Hablamos con nuestros desconocidos amigos como si les conociéramos de algo. Andando, hablando y partiéndonos de risa, finalmente la acompañamos hasta su casa. Me quedo loca cuando se queda con el chico que le quería ayudar a desnudarse.

Joel, su amigo y yo, damos media vuelta y a mitad de camino, el otro chico se despide y nos deja solos.

―¿Tienes hambre? ¡Quiero pizza! ―dice tocándose la barriga que no tiene.

―¿Ahora?

―¡Y Siempre!

Sonríe.

―¡Vale! ¡Tú dirás!

Caminamos unas pocas calles y me enseña un pequeño local donde venden porciones de pizza y algunas comidas rápidas. Vamos, comida de borrachera. Me viene genial, ¿por qué será?

Nos la comemos con gusto sentados en un banco en la calle.

―¡Oye, pues eres muy majo!

Se ríe de mi comentario.

―¡Igualmente! ¿Puedo acompañarte?

―¡Claro! Ya sabes dónde vivo.

Sonreímos con timidez. Me habla un poco de sus amigos, de por dónde vive, de qué conoce a Alfredo y me gasta alguna bromilla. Por un instante me acuerdo de Lucas. Nunca me ha presentado a ningún amigo. Solo al chico del concierto y porque nos cruzamos de casualidad. Tampoco parecen amigos íntimos, ni siquiera habla de ellos… Me regaño mentalmente por pensar en Lucas ahora y me centro en Joel.

―¿No te duelen los pies con esos zapatos?

―¡Sí! ¡Mucho!

―¿Y por qué te los pones?

―Porque me gustan, supongo.

―¿Te compensa?

Le miro raro, él sonríe. No estoy segura si se refiere a los zapatos.

―Me duelen porque los llevo mucho rato y hemos andado un montón pero, ¿a qué estoy pibón?

―Ja, ja. No te hacen falta ningunos tacones para estar pibón, ¡créeme!

―¡Gracias, Joel! Tienes un nombre muy chulo, por cierto.

―¡Gracias! Oye, ¿estás muy pedo?

―¿¡Cómo!? ¡No! Bueno, un poco. Menos que antes, la verdad. ―Le miro divertida―. ¿A qué viene esa pregunta?

―Es que tu casa está ahí delante y me encantaría subir, si me dejas. Pero no me parece bien si estás muy… bebida.

Sonrío mirando mis pies. Me pongo delante y paramos de andar. Me le quedo mirando y despacio, me acerco un poco, extiendo mis brazos por su nuca y le beso.

―Creo que estoy bastante consciente. ¿No crees? ―digo sin casi separarme.

Sonríe, me da la mano y seguimos caminando.

No parecía tan recatado la última vez que le vi. Me parecía más bien un sinvergüenza; ahí cotilleando en habitaciones ajenas, el morbosillo.

Saco las llaves del bolso y subimos el portal. Cuando cierro la puerta de casa, lanzo los tacones al aire y él se ríe. Nos volvemos a mirar por un instante hasta que se abalanza sobre mí. Me quita el top mientras me besa, me soba, me desespera y avanzamos hacia mi cuarto. Le quito la camiseta y ni cerramos la puerta; imagino que Alberto no está. Me quita el sujetador y lame mi cuerpo mientras me agarra las tetas con las dos manos. Le desabrocho el pantalón y se lo bajo un poco. Me lanza sobre la cama y me sonríe con picardía. Me quita los pantalones y termina de quitarse los suyos.

Joel está bueno, es guapo, es majo… pero no es Lucas. Estar aquí con él me recuerda a Lucas; odio al puñetero Lucas. El alcohol me ayuda a nublar mi mente y me dejo llevar sin más, son muchos nervios durante días. Me pregunto cómo será acostarme con este chico sin estar en estado de embriaguez.

Me despierto con muchísimo calor, con una teta fuera de la camiseta, con angustia y con Joel al lado. Me incorporo con cuidado, sentándome en la cama y todo me da vueltas.

Cojo algo de ropa, entorno la puerta con cuidado y me meto en el baño. Vomito la pizza y el alcohol de anoche, es asqueroso. Pero la ducha me sienta bien. Anoche ni me desmaquillé y parecía un mapache. Agradezco que Joel no esté despierto. ¡Nunca indiva!

Oigo voces por la casa. Alberto se va a quedar alucinado cuando le cuente lo de Joel. Bueno, y Alfredo también. Ya son un pack. Me desenredo el pelo, me tomo algo para el dolor de cabeza y me visto. Al salir me quedo blanca. Veo a Lucas dentro de mi casa merodeando a paso firme y a Alberto siguiéndole. Parece enfadado. ¡Oh no!

Se para en el salón, cerca del recibidor. Yo me he quedado petrificada en el sitio.

―Lucas, no te vayas así. Háblalo con ella. Ayer estaba fatal ―dice mi amigo intentando calmarle.

―¿¡Qué estaba fatal!? ¿¡Qué me estás contando, Alberto!?

―Sí, no todos llevamos el dolor de la misma forma.

―¡No la defiendas! Eso no se hace por muy mal que estés.

Al decirlo mira hacia mi ubicación y me ve. Tiene los ojos vidriosos y me mira con resignación. Alberto se gira también y me pone cara de disculpa. Suspira, lanzándome una mirada de apoyo y se mete en su habitación. Miro hacia abajo avergonzada y casi vomitaría otra vez pero ya no tengo nada en el estómago. Trago el nudo de la garganta.

―No deberías estar aquí.

―Ya. De eso ya me he dado cuenta, ¡gracias!

―¿Qué quieres, Lucas?

―¿¡Que qué quiero!? ¡Joder! ¡No sabes lo mal que lo he pasado estos días, Alma! ―Se revuelve el pelo―. Te he intentado dar espacio pero no podía más. No verte, no saber lo que pensabas, cómo te sentías… No me respondes a las llamadas, ni a los mensajes. No me has dejado darte ni media explicación. Me he presentado en tu puñetera casa para que no pudieras rehuirme más. Y aquí estás, tirándote a otra persona.

Antes de que pueda rebatirle, Joel se asoma por la puerta de mi habitación. Al menos ha tenido la decencia de ponerse ropa. Mira a Lucas y luego a mí.

―Creo que debería irme.

―¿No me digas? ―responde Lucas con sarcasmo.

―Joel, déjanos un momento, por favor.

Él asiente y se mete de nuevo en mi cuarto cerrando la puerta. Lucas hace un gesto de cabreo inmenso y se le abren las aletas de la nariz.

―Prefieres que se quede él, es flipante.

―Lucas, no prefiero que se quede él. No digas tonterías. Él no tiene la culpa.

―Me has decepcionado, Alma. Te consideraba más madura.

Sus palabras se me clavan en el pecho como si fueran lanzas. De hecho, me mareo un poco y doy un paso atrás para apoyarme sobre la pared.

―¡Vete! ¡Vete de aquí! ¡Y no te molestes en volver!

―¡Ja! ¡No pensaba hacerlo, tranquila! Que disfrutes mucho con tu amiguito. Ahora vas a tener un montón de tiempo libre.

―¡¡Lárgate, Lucas!! ―le grito llorando.

Sus palabras son veneno. Lucas me mira de abajo arriba como si le diera asco y se marcha dando un portazo.

Me dejo caer al suelo y lloro. En segundos sale Alberto de su cuarto.

―¡Mi niña, tranquila! ¡Jo! ¡Lo siento! Ha llamado al timbre, estaría abierto abajo. No he podido hacer nada. Ha entrado sin darle permiso. Cuando he visto tus zapatos por el suelo me he temido lo peor.

―Al, no es tu culpa ―respondo entre sollozos.

Joel vuelve a salir. El pobre viene hacia mí, también se agacha y me toca la rodilla para consolarme.

―Joel, creo que deberíamos dejarla sola. ¿Te parece? ―Le intenta echar Alberto con educación.

―No. Joel, desayuna conmigo. No te vayas, por favor.

Alberto me mira sorprendido y Joel me sonríe asintiendo. Mi amigo se levanta y sube las manos hacia arriba.

―Tú sabrás, nena. Os dejo.

―Joel, ¿te quieres duchar? ―pregunto reponiéndome―. Te invito a desayunar.

―Creo que lo menos es que te invite yo.

―¡Vale! ―respondo secándome las lágrimas.

Me pide una toalla y se mete al baño. Cojo aire, me cambio de ropa, me calzo y abro mi cuarto de par en par. Me quedo mirando por la ventana intentando captar todo el oxígeno posible.

―Eres preciosa ―dice al entrar.

Sonrío con pena.

―¡Gracias! ¿Estás listo?

Asiente y me enseña su mano para que se la coja.

Vamos a una cafetería que hay al final de la calle y me pido lo que más chocolate lleve. Se ríe.

―¿Estás bien?

―Sí. Oye, siento muchísimo lo que has tenido que ver.

―No te preocupes, mujer. He visto cosas peores ―dice más bajito guiñándome un ojo.

―¿Estás seguro de que no quieres salir corriendo?

Sonríe.

―Estoy seguro.

―¿Qué vez te ha gustado más? ―digo apoyándome en mi barbilla.

―¿Cómo?

―Lo que has oído.

Se ríe de nuevo y hace que piensa.

―Todas en las que estés tú estarán bien. ¿Y a ti?

―Si te soy sincera, las dos veces había bebido, así que me resulta complicado saberlo con exactitud.

―¡Menudo golpe bajo! ―bromea―. Pues, creo que eso es un problema que deberíamos solventar.

Asiento.

―Solventemos, pues.

―Pues si ya has terminado… Por mí, no hay problema.

Me río y me recuesto hacia atrás.

―Terminé ―respondo mientras mastico el último trozo en voz muy bajita.

Joel pide la cuenta y cuando nos traen las vueltas casi me saca volando del sitio. Fuera, en la calle, me coge con las dos manos de la cara y me planta un besazo. En cuanto mi cuerpo se activa, mi mente me reprende: «No es Lucas, no es Lucas» Pero eso hace que me acuerde del numerito de esta mañana, así que me entran más ganas todavía de hacerlo.

Emprendemos la marcha hasta su casa. Vive un poco lejos, así que tenemos que coger el metro. Me va hablando todo el camino. Me cuenta que está estudiando periodismo, que tiene dos hermanas mayores, que vive con sus padres pero que se quiere independizar como yo, que en unas vacaciones hizo otro trío y que le llamé la atención desde que me vio. Ahora que le voy conociendo parece un tío majo.

―Mis padres trabajan, estamos solos ―anuncia al llegar.

―Lo había dado por hecho. No creo que me los quieras presentar ya.

Se ríe y me coge de la cintura para besarme.

―Creo que estás más guapa esta mañana que anoche.

―¡Joder! Con lo que tardé en arreglarme… ―respondo sonriendo.

Sin soltarme, me lleva hasta su habitación en la planta de arriba. Es grande y bastante chula; tiene una cama grande y una tele. Además, en su ventana tiene un poyete para sentarse y ahora entran los rayos de sol a través del cristal. Está todo perfectamente ordenado.

―¿Quieres que baje un poco la persiana?

―Creo que así está perfecta.

Se sienta sobre la cama y yo hago lo mismo mientras le miro. Me tumba hacia atrás en cuanto estoy a su alcance y, después de sonreír, comienza a besarme despacio. Le quito la camiseta y le agarro del pelo. ¿Para qué esperar? Nos besamos, nos sobamos, nos desnudamos, pero esta vez despacito. No pienso en nada, solo me dejo hacer. Ahora que le conozco un poco, me atrae más.

Puede que realmente me esté vengando de Lucas, pero esto que me llevo. Cuando estamos en pleno apogeo alguien abre su puerta.

―¡¡Mamáaa!! ―grita mi nuevo amigo.

―¡Perdón!

La pobre mujer cierra de nuevo la puerta. Joel dice unas cuantas palabrotas más mientras refunfuña y comienza a vestirse. A mí me entra la risa. Ni vengarse puede una.

―Lo siento, Alma. No sé qué coño hace aquí ahora.

―Bueno, es su casa.

―Ya. Puede que después de este incómodo momento me independice antes de lo esperado.

Me río mientras termino de vestirme.

―Solventaremos entonces los problemas.

―Me estaba gustando muchísimo. ¿Preparada para salir?

Asiento y me da la mano. Cuando estamos en el piso de abajo, nos encontramos con su madre en la cocina.

―¡Hola, mamá!

―¡Hola, hijo! ―responde incómoda.

―Ella es Alma.

―Encantada de conocerte, Alma.

Ese «Alma», lo dice con rintintín.

―Igualmente. Lamento mucho lo que acabas de ver.

(Sí, segunda vez que lo digo hoy.)

―No te preocupes. Intentaré llamar la próxima vez. No quiero soñar con Picha Brava.

Nos reímos las dos. Joel se ríe a medias.

―Bien. ¿Qué haces aquí?

―Vivo aquí ―responde enarcando una ceja. Joel le mira sarcástico―. Una compañera necesitaba que le cambiara el turno. ¿Os apetece quedaros a comer?

Su madre me mira directamente a mí. Miro a Joel que pone cara de susto y sonrío.

―No quiero molestar más.

―¡A mí no me molestas! Además, me marcho después de comer, por si queréis terminar lo que habéis dejado a medias.

―¡¡Mamá!! ―le reprende Joel abriendo mucho los ojos.

Finalmente su madre nos prepara unos macarrones. Nos quedamos ayudando mientras nos da conversación. No me hace ningún interrogatorio y no le parezco una fresca porque es amable conmigo. Parece muy comprensiva y liberal. Ojalá la relación con mi madre fuera así de cercana. Vive lejos y la veo poco desde hace mucho tiempo. Hablamos casi todas las semanas pero no es lo mismo. Además, mi padre se fue cuando yo era muy pequeña y no tengo hermanos. No soy lo más familiar del mundo.

Cuando terminamos de comer subimos de nuevo al cuarto de Joel a «ver una peli». Esta vez sí baja la persiana y aunque pone una película, en seguida comienza a meterme mano por debajo de la ropa. Cuando estamos de nuevo enredados y medio desnudos, oímos a su madre, esta vez desde la escalera, decirnos que se marcha. Joel niega con la cabeza después de gritarle un «¡Adiós, mamá!»

Después de terminar la peli y de otro round más, me despido de Joel. Aunque insiste en acompañarme, me niego a que coja el metro y de todo para volver de nuevo a su casa. Me apunta su número en mi teléfono y prometo escribirle al llegar.

En el viaje de regreso es cuando me entra el bajón. Me acuerdo del dramón de esta mañana y de que parece que he vuelto a quedarme sin trabajo. Aunque Lucas me ha repetido muchas veces que nuestra relación no afectaría, lo primero que me ha soltado ha sido sobre eso. Era evidente, supongo. Estoy muy dolida con él, enfadada, confusa, incluso arrepentida por haberle abierto mi corazón tan rápido.

―¡Ni se te ocurra meterte en tu cuarto! ¡Siéntate y nos cuentas todo, maja! ―dice Alberto cuando ve mis intenciones al llegar.

―Voy a por las palomitas ―dice Alfredo dirigiéndose a la cocina.

―¿Palomitas? ¿En serio?

―Las estábamos preparando, pero qué mejor película que la que te has montado tú.

―¡Vaya! ¡Gracias, «amigo»! ―respondo burlona.

Se sientan los dos frente a mí, cruzan sus piernas sobre el sofá y se colocan el bol de palomitas entre ellas. Me miran con expectación y les cuento desde que decidí salir con Cris, hablo del momento de tensión máximo y de Joel.

―No te enfades, cariño pero… ¿cómo te habría sentado a ti esto si hubiese pasado al revés? ―pregunta Alberto.

―Es que no habría pasado nunca. Yo habría sido sincera con él desde el principio. Le he preguntado muchísimas veces por sus desapariciones de semanas enteras y nunca me lo ha querido contar.

―Tú crees que has vivido una mentira. Nosotros no lo pensamos así ―interviene Alfredo después de mirarse con Alberto.

―¿Ah no?, ¿por qué?

―Yo creo que a Lucas le gustaste desde que te vio en aquel bar. Se enamoró de ti sin esperarlo demasiado. Creo que presentarte a su novia, o lo que sea, es la demostración más sincera de amor. Se abrió a ti y tú te has acostado con la otra parte del trío, cariño.

―¡Ok! ¡Gracias! ¿También creéis que soy una inmadura? ¿Queréis vivir con él mejor?

―¡No seas boba! A ti también te entendemos. Primero, porque no es algo fácil de asimilar. Porque debió decírtelo antes, porque debió haberte preparado un poco y porque, cari, Joel está divino.

―¡Eso es cierto! Está tremendo y es un chico muy agradable ―añade Alfredo.

―Creo que me he vuelto a quedar sin trabajo.

―Pues encontrarás algo mejor, tranquila.

―Estaba tan bien ahí… Sabía que no tenía que haberlo aceptado.

―¿Ya das por hecho que se acabó con Lucas?

―¿Y qué quieres que haga? Ya le has oído esta mañana.

―Cariño, estaba enfadado. Si quieres a Lucas, búscale o haz lo que sea necesario.

―¡Ay, sí! Ves a su casa y haz algo, como en la peli del otro día.

―¡Ya estamos con las pelis!

―¡Sí, tía! Lucas es tu Ryan.

―¿Qué Ryan? ―pregunta Alfredo un poco perdido.

Yo niego con la cabeza y miro el móvil después de todo el día mientras Alberto se lo explica. Tengo mensajes de Cris. Voy a mi cuarto y le mando un audio de los buenos, más de cuatro minutos con el piki piki. Escribo a Joel, pidiéndole perdón por tardar. Soy un despiste para esas cosas. Marco a Lucas mientras medito qué hacer. Antes de pulsar el botón de llamada, Alberto entra en mi cuarto con una botella de vino y mirada de compasión. Enseguida le abrazo y le agradezco tenerle.

Como si no existiera

Por la mañana, después de desayunar, me pongo mi ropa de deporte y salgo a darme una vuelta para despejarme. Después, me ducho y me pongo unos vaqueros, camiseta y zapatillas. Ni siquiera me maquillo, es más que probable que llore. Cojo el coche y me planto en casa de Lucas con más nervios que ni en selectividad. Cuento hasta diez, cojo aire y llamo a su puerta pero no me abre nadie. No sé qué hago aquí... Cuando me giro para marcharme aparece calle arriba. Viene con la bici, ¡me parece tan sexy! Está muy serio pero parece sorprendido de verme.

―Pasa ―dice únicamente cuando se abre la puerta del garaje.

Paso detrás de él sin hablar y le observo mientras coloca la bici en su lugar. Necesitaría beberme como tres vasos de agua para que se me baje el nudo que tengo formado en la garganta pero no me atrevo a pedírselos. Se quita el casco y se cambia las zapatillas. Da un trago a su bebida isotónica apoyado en una especie de mesa mientras me mira calmado y se cruza de piernas. Me aclaro la garganta.

―Me… me gustaría hablar contigo.

―Habla ―responde sin moverse.

―¿Quieres que hablemos aquí?

―¿Qué más da? ―dice muy chulito.

―Vale. ¡Lo siento! Te pido perdón por haber actuado así. Me asusté… ―digo nerviosa, cambiando mi peso a la otra pierna y agarrando mi brazo―. Es como si todo lo que hemos vivido no hubiera sido real.

―¿Por eso te acostaste con él? ¿Para comprobar si era real?

―¡No, Lucas! Oye, tú resulta que tenías novia. Me lo ocultaste, mucho tiempo.

―Si me hubieras dejado explicártelo, entenderías las cosas.

―¿Entender qué?

―¡Ya nada! No tengo nada que explicarte.

―Entonces, ¿ya está? ―pregunto con los ojos humedecidos. Él me mira indiferente―. Ya veo lo mucho que te importo. ¿Sabes? Todo esto no habría pasado si hubieras sido sincero desde el principio.

―He sido sincero contigo, Alma.

―¿Tú crees? Creo que se te olvidó contarme un pequeño detalle. Tuviste millones de ocasiones de comentarme algo, ¡lo que fuera!, y ni te molestaste. ¿Qué esperabas?

―Resulta que no le cuento mi vida a todo el mundo, ¿sabes?

―¿Quieres decir a todas con las que sales? ―respondo subiendo más la voz.

―¡Exacto! Además, ¿para qué? ¡Tú jamás llegarías a entenderlo!

―¡Claro! Resulta que soy una niñata, ¿verdad? Muy inmadura.

―¡La verdad es que sí!

―¡Pues es una pena que te hayas dado cuenta tan tarde! Porque hasta hace dos días no te importaba mucho que fuera una cría.

―¡Hace dos días no corriste a tirarte a otro!

―¡No me hagas la culpable de la historia! ¡No lo soy! ―respondo muy alterada—. Yo, al menos, reconozco mis errores y pido perdón.

Nos retamos con la mirada.

―Deberías irte, Alma.

Me muerdo el labio y se me caen las lágrimas. Ahora soy realmente consciente de que lo nuestro no tiene arreglo. Le miro a los ojos para buscar a mi Lucas, el amable, el cariñoso, el atento, pero no hay nada. Asiento, absorbiendo el puñetazo verbal que acaba de meterme al echarme.

―Sabía que no me querías como yo a ti.

―La otra noche no me querías tanto.

Levanto las cejas y me humedezco los labios. Es imposible.

―Abre la puerta, por favor.

Aprieta el mando sin moverse. ¡Menudo gilipollas!

Salgo y me giro cuando la puerta comienza a bajar. Lloro mientras le miro inmóvil, despidiéndome.

Me siento en el coche a llorar como una descosida. Maldigo al dichoso Lucas y la hora en que le conocí. Me duele el pecho, muchísimo. Siento como si una enorme aguja me atravesara. Siento rabia, no se me pasan las ganas de llorar y grito en el coche. Minutos después me limpio las lágrimas y emprendo, más calmada, mi regreso a casa.

Por la tarde Eva me escribe.

Guapa, mañana se acabó lo bueno. ¿Quieres que tomemos un café antes de entrar para ponernos al día?

Cuando lo leo vuelvo a llorar otro poco. Estoy tumbada en la cama desde que he llegado. Voy a echar de menos a Eva también.

Guapa, no creo que vuelva al trabajo. Ya te lo explicaré bien… ¡Mucho ánimo!

Enseguida me envía un audio. Mientras estoy hablando con ella, recibo otro mensaje.

Alma, mañana ve a trabajar. Por favor.

Lucas. Alucino. Con lo mal que me ha tratado hace un rato y ahora quiere que trabaje para él. Se lo cuento a Eva por la otra conversación. Me insta a vestirme y a vernos para hablar. Acepto. Lucas me escribe de nuevo cuando voy a salir por la puerta.

Casi no voy a estar. No voy a molestarte pero VE A TRABAJAR. Si de verdad no eres una niñata espero verte allí.

No sé si es una amenaza pero paso de contestarle. Veo a Eva en el sitio acordado, puntual como un reloj.

―¡Joder, tía! ¡Vaya cara!

―¡Gracias! ―respondo irónica.

―Has llorado, ¿eh?

―Sí, mucho.

―¡Vamos a sentarnos! Tienes que contarme todo. ―Pedimos las bebidas y nos sentamos en la terracita―. Imagino que ya sabrás lo de Lucía.

―¿Lo sabías?

―Sí. Lo sé por su hermano Leo ―dice haciendo un gesto de disculpa―. No debía decírtelo yo, no me correspondía. ¡Lo siento!

―Lo entiendo, tranquila.

―Pero ahora que lo sabes puedes preguntar lo que quieras.

―Cuéntame lo que sabes.

Asiente y coge aire.

―Se conocían desde el colegio y nunca se separaron. Hasta estudiaron la misma carrera en la misma universidad. Lucía empezó a encontrarse mal en el último curso y en cuestión de pocos meses se puso muy malita. Lucas cambió mucho y dejó de salir. Se centró en estudiar mientras la cuidaba. Le tocó el dinero y abrió la empresa. Creo que cada vez que ella empeoraba, él se revolvía. Volvió a salir mucho, a gastar, a ligar… Aunque lo único que intenta es ser feliz, imagino.

―¿Y qué pinto yo?

―Tú has cambiado a Lucas. Desde que te conoce está distinto.

―Si tiene novia, ¿por qué se lía con otras?

―Lucía no se va a curar, Alma.

―¿Y no puede… esperar?

―¿Por qué? Debe hacer su vida aunque esté ella. Creo que eso ya lo hablaron.

―¿Y por qué es un secreto entonces?

Se encoge de hombros.

―Eso no lo sé.

Asiento.

―Me sentí muy mal. Traicionada y engañada.

―Imagino… No debe ser fácil. Ha esperado demasiado.

―Me he liado con otro y él se ha enterado.

―¡Vaya! Bueno, él también te ocultó algo.

―El otro día me insinuó que me iba a despedir pero hoy me ha pedido que vaya mañana.

―Deberías ir.

―¡Lo sé! Algunos necesitamos comer.

Sonríe.

―Lucas tiene carácter pero es un amor. Contigo parecía feliz. No podéis acabar así, ¡me niego!

Sonrío con penilla.

―Tú acabaste peor con su hermano, no sé qué esperabas.

Nos reímos las dos.

―¡Vaya dos patas para un banco!

Continuamos hablando durante otra hora más. Nos despedimos con un fuerte abrazo y me promete darme apoyo moral en el trabajo. Cuando regreso a casa me encuentro mejor. Aunque no me quito a Lucas de la cabeza. Me mensajeo con Cris, que me comenta que sigue quedando con el amigo de Joel y me pide vernos pronto de nuevo. También tengo un mensaje de Joel. Ayer no le contesté.

¡Hola preciosa! Ánimo para mañana. Espero verte pronto. Un besito.

Pobre Joel. Ni siquiera he pensado en él desde que volví el otro día. Le contesto educadamente y preparo la cena. Me muero de hambre, hoy no comí con el disgusto de esta mañana. Cuando estoy preparando unas pizzas caseras, aparecen Pili y Mili por la puerta.

―¡Oh! ¡Yo quiero!

―¡Y yo! ¡Ahora abrimos un vino!

―Mañana trabajo, ¡no me lieis!

―Mañana trabajas pero hoy no, ¡no seas aguafiestas!

Me cuentan su idílico itinerario de hoy y me preguntan por mi deprimente situación. Les cuento todo mientras cenamos y nos bebemos la botella de vino. Después de contarles la escenita del garaje, ya no tienen a Lucas en tan alto pedestal y me alegra saberlo. Más tarde, vemos una peli juntos en el sofá. Ellos dos acurrucados, tan monos ellos.

Por la mañana me levanto temprano. Me ducho y me aliso el pelo. Estoy nerviosa. Desayuno con Eva y vamos juntas a la ofi. Cuando llego a mi sitio veo a Lucas en su despacho y me duele. Tenerle tan cerca y a la vez tan lejos...

Por suerte hay bastante trabajo y me mantengo ocupada toda la mañana. Después de comer mi jefe me manda un mail para que vaya a su despacho. Casi me desmayo, el corazón me va a tres mil por hora.

―¿Se puede? ―pregunto acojonada en su puerta.

―¡Pasa, Alma! Siéntate, por favor ―dice señalando la silla. Obedezco de inmediato―. Un día te dije que nada afectaría a tu trabajo aquí. Eres buena, se te da bien, tus compañeros están contentos contigo, yo también. Solo te irás de aquí si así lo decides tú.

―Gracias. Lo haré lo mejor que pueda, como siempre.

―Solo quería recordártelo. Me alegra que hayas venido. Ya puedes volver.

Su trato distante me duele todavía más y la horrible sensación de presión en el pecho vuelve a aparecer. Me levanto algo inestable e intento templar mis nervios.

―Gracias.

―Alma… ―dice cuando estoy casi en la puerta―. Siento mucho todo esto. Sé que ayer fui un capullo.

Asiento con aún más ganas de llorar y abro la puerta para marcharme. En el baño me desahogo un poco. Me limpio las lágrimas y me retoco el maquillaje antes de volver. Esto va a ser muy duro.

Eva me manda emails preguntándome.

Cuando consigo centrarme la oigo decir:

―¡Esto es una broma!

Me asomo a su mesa y veo que mira alucinada hacia la puerta. Me giro y veo entrar a un chico muy parecido a Lucas pero con el pelo más claro y algo más fuerte.

―¡Hola, Eva! ―dice con una sonrisa de picaflor absoluta.

―Leo.

―Tú debes de ser Alma. Encantado de conocerte por fin.

Me quedo anonadada.

―¡Leo, pasa! ―dice Lucas desde la puerta de su despacho antes de que yo pueda contestar.

Cuando entra me escribo con Eva.

Al rato salen los dos hermanos por nuestro lado como si no existiéramos. Las dos nos miramos y no podemos hacer otra cosa más que reírnos de nosotras mismas.

Paso toda la semana sufriendo en el trabajo. Lucas hace como si no existiera, es bastante doloroso. Todas las tardes me hundo más en mi miseria, llorando en pijama e hinchándome a guarrerías. Alberto me da espacio.

El viernes salgo con Cris a cenar. Le cuento todo, como antaño. Ella también me pone al día. Sigue quedando con el amigo de Joel, que se llama Eric. Nos animamos con los vinos y terminamos yendo al Casco a tomarnos algo. Estamos tranquilas hablando sin parar hasta que veo a Lucas al final de la sala.

―¡No me jodas! ¿En serio? ―exclama Cris.

―Eso parece.

―¿Nos vamos?

―¡No, tía! El sitio es grande, no me ha visto y también tengo derecho a salir.

―Creo que acaba de verte.

Me giro y le miro. ¡Es tan jodidamente guapo! Me saluda con la mano pero no se acerca. Vuelve el dolor. Me repongo después de ir al baño y de pedirnos otra copa. Al volver les vemos con chicas en el reservado y una de ellas está sentada sobre sus piernas. ¡Le odio!

Cuando creo que ya es hora de marcharme a llorar a casa, aparece Joel con sus amigos. Cris se come los morros con Eric, es algo incómodo. Se quedan con nosotras. Joel es tan simpático como siempre y me da mucha conversación. Centro toda mi atención en él y procuro no mirar. Cuando me escapo a la barra para pedir, Lucas se acerca.

―¿Te estás divirtiendo?

―Sí, ¿y tú? ―respondo mirándole mal.

―Sí. Parece que esta noche ninguno dormirá solo ―dice sonriendo.

―Eso parece ―contesto reteniendo mis inmensas ganas de llorar y de darle un puñetazo.

―Si os apetece hacer otro trío, avísame.

―¿¡Tú eres tonto o qué!? ¿De qué vas?

Lucas levanta las manos riendo.

―¡Tranquila! Solo era una propuesta.

―No sabía que eras tan estúpido.

―¡Eh! No deberías hablarle así a tu jefe.

―¡Ja! Despídeme si quieres, lo estás deseando.

―No lo haré. Quiero ver cuánto aguantas.

―¿Es una amenaza? ―respondo acercándome y señalándole con el dedo―. ¿Me estás amenazando, Lucas? Porque yo también puedo ser mala.

―Ya sé que eres mala, ahí tengo la prueba ―dice mirando a Joel.

―¿Qué haces aquí y no con la rubia esa? ¿Tan aburrido estás?

Se ríe.

―¡Diviértete esta noche, Alma!

―¡Claro que lo haré! ―respondo enfadada.

Cuando se vuelve a su reservado necesito acompasar mucho la respiración. Cojo la copa y me voy a mi sitio.

―¿Estás bien? ―pregunta Joel según llego.

―Sí, gracias.

―¿Quieres que salgamos?

―La verdad es que necesito aire.

―Si quieres nos vamos.

Le miro como si fuera mi salvador. Se lo digo a Cris, que no parece enterada de mi situación y se queda encantada de la vida con su nuevo rollete. Parece que para ciertas cosas no somos tan amigas.

―Estás guapísima. No deberías estar tan seria —dice Joel mientras caminamos.

Me río mientras empiezo a llorar. No puedo contenerlo más. Me abraza y me acaricia el pelo. No dice nada, esto es tremendamente embarazoso.

―¡Lo siento, Joel! ―digo limpiándome las lágrimas y la vergüenza.

―¡No tienes que sentir nada! ¿Qué quieres? ¿Te acompaño a casa?, ¿comemos pizza?, ¿nos bañamos desnudos en una fuente?

Sonrío.

―Acompáñame, pero no creo que hoy obtengas recompensa.

―Estar contigo un rato me basta ―dice sonriendo mientras me acaricia la mejilla.

Caminamos sin prisa mientras me habla de sus cosas. Su madre le pregunta por mí, cree que le caí bien. (Raro, lo sé.) Me hace reír. Cuando llegamos a la puerta me siento mucho mejor, la presión que me oprimía ha desaparecido.

―¡Gracias, Joel!

―¿Puedo besarte? ―pregunta mirando mi boca. Asiento lentamente. Nos besamos bonito y su contacto me reconforta―. ¿Mejor?

―Infinitamente mejor ―respondo sonriendo.

Le doy la mano para que suba. Joel es mi mejor distracción.

Me gustaría odiarte

Me despierto al notar que acarician mi cuerpo desnudo. Sonrío con los ojos cerrados mientas me coloco boca arriba.

―¡Buenos días, preciosa!

―¡Buenos días, precioso!

Se ríe y me da besos por el hombro. Le acaricio el pelo y me dejo querer.

Paso la mañana con él. Me prepara tortitas para desayunar. (Totalmente ganada con ese gesto.) Nos duchamos juntos, «ejem» y jugamos a las cartas sentados sobre mi cama.

―¡Te gané! Quiero mi premio ―dice sonriente.

―¿Por qué entraste en mi cuarto ese día?

―Tenía que intentarlo.

―¿Y si te hubiera dicho que no?

―Lo habría intentado otro día.

Sonrío y me quito la camiseta como respuesta. Joel sonríe también y se acerca para besarme. Me tumba en la cama y me saca los pantalones. Mete su cabeza entre mis piernas mientras le sujeto ese pelo claro que le queda tan bien y me dejo hacer. (Vuelve a ganarme antes de empezar con ese gesto.) Después me besa lentamente recorriendo mi cuerpo de forma ascendente. Cada vez con él me gusta más. Disfruto al máximo hasta desentenderme y nos quedamos dormidos de nuevo.

A las cuatro y pico nos despierta su móvil. Es su madre. Por lo visto, mi dependiente amigo, tenía comida familiar y no se ha presentado. Su madre le echa la bronca y a mí me hace mucha gracia. Me mira mientras intenta calmarla y le dice que está conmigo. Le digo que no sin hablar. Si le había caído bien, ahora está claro que ya no.

―Tu madre me va a adorar ―le digo cuando cuelga.

―Eso te pasa por reírte de mí ―dice juntando su nariz con la mía―. Me tengo que ir. Espero que quieras verme otro día.

Asiento y le acompaño a la puerta. Me besa con ganas en el rellano.

―Espero que no te regañen mucho.

―Lo soportaré ―dice antes de volver a besarme―. Y lo volvería a hacer.

Nos despedimos con la mano. Me quedo apoyada en el marco de la puerta hasta que le pierdo de vista. Me hago la comida y me tumbo en el sofá a ver una serie.

―Amor, vístete que nos vamos de cañas ―anuncia Alberto según llega.

―¿Y eso?

―¿Cómo que «y eso»? Nena, es sábado y eres una jovenzuela. No vuelvas a hacerte la seta porque me da algo.

―¿Y Alfredo?

―Luego se unirá. Ponte bella. No es una sugerencia.

Se mete en su cuarto tan pancho. Me incorporo, me desperezo un poco y voy a mi habitación a elegir un atuendo que a mi amigo, el exigente, le parezca apropiado.

Mientras me estoy duchando, Alberto se seca el pelo y se peina con esmero mientras me comenta cotilleos de su trabajo. Pone música en los altavoces mientras me maquillo y nos ponemos a bailar en medio del salón a medio vestir. Alberto coge la laca como si fuera un micrófono y hace que me ría mucho. Mi amigo me conoce a la perfección y sabe cuándo necesito estar sola, cuándo necesito mimos y cuándo necesito risas. La verdadera amistad es eso; cuando miras a un amigo y sabes perfectamente qué hacer.

Vamos a un bar al azar, evitando posibles encuentros no deseados. Hay bastante gente, Alberto está encantado.

―Al, te lo digo poco, pero, ¡gracias! ―le digo, tercio en mano, cuando estamos sentados.

―¡Qué boba te pones! Escucha, dime la verdad. ¿Qué te parecería que viniera Alfred a vivir con nosotros?

―¿En serio? Pues, me encantaría. Casi vive en casa pero sin pagar.

―Ja. ¡Qué graciosa! Yo te quiero mucho, cari. No quiero dejar de vivir contigo.

―Puedo ser como vuestra mascota.

―¡Eres una idiota! Bueno, cuéntame cómo la tiene Joel.

―¿A qué viene eso ahora?

―Insistes en tirártelo, por algo será.

―¿Qué tiene de malo?

―¡Nada! Pero si lo estás haciendo para joder a Lucas, vas a salir peor tú.

―No sé por qué lo hago. Me gusta y me hace sentirme bien.

―Eso decías de Lucas.

―No es lo mismo. Con Lucas era como… pólvora.

―No entiendo por qué le jode tanto que te acostaras con Joel si lo hicisteis los dos juntos.

―La verdad es que no quiero hablar de Lucas. Ni de Joel.

―Vale. Pues pide otra cerve, flor.

Una hora después salimos al encuentro de Alfredo en otro bar. Cada vez hay más gente, es agobiante. Hacemos hueco en la barra y pedimos.

―Nena, no te gires, pero el destino te quiere poner a prueba ―dice Alfredo tocándome el hombro. Me giro suspirando―. ¡He dicho que no te gires!

―Dime alguien a quien conozcas que no se gire cuando le dices que no se gire.

Alberto se ríe. Entre el bullicio veo a entrar a Lucas con un par de amigos. Va monísimo con pantalones oscuros ajustados y camisa, con su chaqueta pija y ese pelo negro tan bien peinado. Me duele otra vez. ¡Joder! ¡Ni en fin de semana puedo ser feliz!

―¿Nos vamos, cari?

―¡No! Hay mogollón de gente, estoy bien. Con suerte no tendrán sitio y se irán.

Como si el destino se riera de mí, saludan a unas chicas en una mesa cercana y se sientan con ellas. Pongo los ojos en blanco. Me pongo de espaldas para no mirar, retomo la conversación con mis amigos y mis ganas de pasarlo bien. Con Alberto me siento muy protegida siempre. Al rato voy al baño. Espero un rato largo, lo odio. Cuando salgo está en el pasillo.

―¡Hola, Alma!

―Hola, Lucas.

―Parece que el destino se empeña en cruzarnos.

―Debe ser muy bromista ―respondo incómoda.

―¿Qué tal dormiste anoche?

―Muy bien ―respondo después de resoplar―. ¿Qué es lo que quieres, Lucas? ¿Acaso esto te gusta?

―¡Claro que no! Créeme, me gustaría odiarte… y… follarte también.

Me quedo parada y muda. Me mira la boca. No puede besarme, me muero in situ si lo hace.

―¡No te atreverás!

Se humedece los labios. Creo que está pensándoselo. Estoy atacada y no puedo respirar.

―Pásalo bien, Alma ―dice, al fin, dejándome ahí tirada en mitad de un infarto.

Intento controlar mi respiración sujetándome en la pared. Cuando me recompongo vuelvo al sitio con mis amigos sin mirar hacia la zona prohibida.

―Nena, pensábamos que te había tragado el váter.

―¿Estás bien? Tienes mala cara.

―Deberíamos pasar a las copas ―respondo apurando lo que queda en mi vaso.

―¡Y te lo querías perder!

Pagamos y nos ponemos las chaquetas para salir. Paso por su mesa y cruzo una última mirada con él. Espero no verle más hasta el lunes.

Paso el domingo comiendo y durmiendo como un lirón, en casa, donde nadie me encuentre. El lunes me alegro infinito cuando me entero que está de viaje esta semana. Salgo a correr todas las tardes aunque ya hace bastante frío. Despejo la mente y también mi cuerpo de tanto alcohol que le estoy metiendo. Joel me escribe algún día, ¡es tan cuqui!

El viernes después de comer apenas hay trabajo y me escribo con Eva para cotillear. A última hora aparece Lucas con su hermano. Miro a Eva y ella a mí. Leo me sonríe al pasar. Mientras recogemos las cosas para salir, Leo sale del despacho y se acerca a mi compañera de mesa.

―Eva, ¿tienes un minuto?

―Sí, dime ―responde intentando aparentar calma. Él sonríe.

―Déjame que coja el abrigo y salimos fuera ―dice haciendo un gesto. Mi amiga asiente muy sorprendida―. Alma, no te vayas. Lucas quiere hablarte.

Me quedo inmóvil. Se marcha a recoger su chaqueta mientras las dos, como pavas, nos miramos nerviosas perdidas.

―¡Suerte, tía!

―¡Igualmente!

―Luego te cuento ―dice emocionada. Yo sonrío.

―¡Hasta pronto, Alma! ―dice su hermano casi en el mismo tono que suele usar Lucas.

La oficina está desierta, como todo viernes a las cinco en punto. Me tiembla todo. Cojo aire y me preparo camino a su despacho.

―Pasa, Alma.

Obedezco pero me quedo en el umbral de la puerta sujetándome las manos.

―¿Qué querías?

―No muerdo, ¿eh? ―dice sonriendo mientras apaga la pantalla de su ordenador.

―Tengo planes, dime qué quieres.

―Ya… ¿Te da tiempo a tomarte algo conmigo?

―¿A tomarme algo contigo? ―pregunto alucinando mientras el coge su abrigo.

―Sí, solo quince minutos ―dice mientras pone ojitos―. ¡Por fa!

Pongo los ojos en blanco.

―Vale.

Lucas me sonríe triunfador y apoya su mano en mi espalda para que salga. Me da impresión solo ese simple contacto y me pongo tiesa. Apaga las luces, pone la alarma y cierra la oficina mientras a mí me va entrando el soponcio del siglo.

―¿Qué quieres tomar? ―pregunta cuando nos sentamos en el bar de siempre.

―Coca-cola.

Lucas se va a pedir a la barra y yo apoyo las manos en mi frente porque los nervios se están apoderando de mí y quiero aparentar serenidad.

―He pedido unas patatillas ―dice tranquilo cuando se sienta frente a mí.

―¿Por qué estás tan… tú?

―¡Ja! Porque soy yo, Alma.

―¿Se te ha pasado lo de ser tan capullo?

Lucas se ríe.

―Sí. Eso solo me pasa a veces.

Levanto las cejas y le doy un trago a mi bebida.

―Quiero pedirte perdón. Por ser tan capullo y por haberte dicho cosas que no debía. Estaba dolido y quería hacértelo pagar.

―Acepto tus disculpas.

―¡Genial! ¿Tú no tienes nada por lo que pedir perdón?

―Te lo pedí en su día, cuando estabas en modo capullo.

―Sí, más o menos. Nunca te has disculpado por lo de Joel.

―¿Eso cambiaría algo?

Se encoge de hombros.

―¿Hablabas con él cuando estabas conmigo?

―No. Fue algo fortuito.

―Vale. ¿Vas a dejarme alguna patata?

Me río. Estoy nerviosa y me las estoy comiendo todas. Lucas se ríe conmigo. Esa risa…

―Perdón. ¿Quieres que pida más?

―Preferiría cenar contigo.

Se me para el corazón al oírle. Tardo un tiempo en contestar.

―Vale ―respondo sin mucha decisión.

―Respira, Alma. Solo es una cena.

―Aún tenemos mucho de qué hablar.

―Lo sé. Te prometo que hoy lo hablaremos todo.

―¿Qué ha cambiado hoy?

―¿De verdad quieres saberlo? ―pregunta con sonrisa pícara.

―Creo… que sí.

―Solo te diré que no deberías usar tu correo del trabajo como chat de amigas.

Abro mucho los ojos e intento tragar. ¡Oh no! Me rasco la barbilla.

―Pensaba que estarías más ocupado. Te lo habrás pasado bien leyendo, imagino.

―La verdad es que sí. Me encanta la parte en la que me insultas ―dice sonriendo.

―Estaba enfadada. No obstante, no volveré a insultarte en el trabajo.

Se ríe de nuevo.

―No es tan malo, gracias a tus insultos me he hecho una ligera idea de tu pésima visión de mí.

―Y aun así quieres cenar conmigo.

―Exacto ―responde sonriendo de nuevo―. Deberías avisar a tu amiga de chat y decirle que mi hermano, el snob egocéntrico, también sabe cosas. Él no creo que desvele su ventaja.

―Sí, dame un minuto ―respondo mientras saco mi móvil.

Escribo a Eva y le mando la relevante información lo más rápido que puedo. Noto a Lucas mirándome de forma abrasadora y vuelvo a incomodarme todavía más, si es que eso, después de este rato mortal, es posible.

―¿Ya?

―¡Ya! ―digo sonriendo―. ¿Por qué has desvelado tu ventaja?

―No quiero más secretos entre nosotros.

Asiento.

―¿Por qué has ayudado a Eva? Se supone que deberías estar de parte de tu hermano.

―Estoy de parte de mi hermano, créeme. Pero sí que es algo snob ―bromea.

―Creo que debería ir a arreglarme y eso…

―Sí, tienes razón.

Salimos y me acompaña un poco. Cuando se marcha estoy eufórica. Ha vuelvo ese Lucas, el entrañable, el que adoro, el que me tiene totalmente enganchada; del que me pone más su sonrisa que su increíble cuerpo desnudo.

Volver a empezar

Me meto en la ducha cantando la música que resuena bien alta en los altavoces. Me echo crema cuidadosamente y elijo un conjunto bonito y sencillo de ropa interior. Me aliso el pelo y me maquillo poquito. Quiero ir guapa sin que parezca que lo tiene todo ganado. Hace mucho frío, así que escojo pantalón largo negro y jersey caído. Cojo un bolso más grandecito y meto braguitas de repuesto y kit de supervivencia. (Cepillo de dientes, peine, gomas, rímel…) Estoy demasiado optimista, lo sé, de ilusiones se puede vivir.

Bajo en cuanto me anuncia su llegada. A pesar de lo nerviosa que me pone, aún recuerdo que viví una mentira con él. Necesito saber su versión y necesito ser sensata por una vez en mi vida e ir con pies de plomo.

―¡Hola!

―¡Hola! ―digo mientras me acomodo en el asiento de su coche.

Solo el olor de su colonia me acelera el corazón.

―¡Estás más que guapa!

―Gracias.

Después de aparcar subimos la calle caminando y Lucas me habla de cosas banales. Creo que está nervioso, es la primera vez que le noto así y es enternecedor.

Nos sentamos en la barra porque todavía no tenemos mesa disponible y pedimos algo de beber.

―¿Sabes algo de tu colega de insultos?

―No, debe estar muy ocupada como para insultar.

―Mi hermano es muy orgulloso.

―¿Y tú no?

―Yo menos.

Viene el camarero y nos sentamos donde nos indica. Lucas se dedica a mirar la carta y a mirarme mí.

―Te noto nervioso… ―le digo cuando veo que juguetea con sus manos.

―Un poco, ¿tú no?

Sonrío.

Pedimos la comida y cuando se marcha el camarero, Lucas va al baño. Cojo mi móvil y veo un mensaje de Eva.

Gracias por igualar las tablas. Estoy deseando verte y contártelo todo. Espero que vaya bien con Lucas. Un besito.

Vuelve Lucas y nos traen los platos. Me habla de lo buena que está la comida y de cosas del trabajo.

―Lucas, te agradezco la cena y todo esto, pero creo que hemos venido para otra cosa, ¿no?

―No, tienes razón. Es que no sé por dónde empezar.

―¿Qué tal si me hablas de ella?

Noto cómo traga saliva. Asiente.

―Lucía siempre ha sido mi novia. Desde el colegio, creo recordar ―dice con risa nerviosa―. Después le detectaron cáncer y nunca ha vuelto a ser la misma. Era como si no quisiera luchar. Me enfadé. Ha sido duro. No quería verme, no quería que la viera mal, «arrastrarme», según ella. Me dijo que el cáncer lo tenía ella y no yo y la odié por eso. Luego entendí que tenía que estar, aunque ella no me lo dijera. Poco a poco volvimos a conectar. Le contaba todo lo que hacía y a ella le encantaba escucharme. Volví a tener ilusión. Cuando el último tratamiento no dio resultado me hizo prometer que seguiría con mi vida.

―Lo siento mucho, de verdad ―digo con un nudo en la garganta.

―Me prometí a mí mismo cuidarla hasta el final y no puedo separarme de ella.

―Lo entiendo ―respondo poniendo mi mano sobre la suya.

―Siempre había tenido la esperanza de que se curaría. Ella no se merece esto, tiene mucho que hacer aún. Cuando supe que no, me enfadé con todos, incluso con ella. Hice el gilipollas y no aparecí en dos semanas. No estuve cuando más me necesitaba —dice con los ojos vidriosos.

―Siempre has estado y ella lo sabe.

―Me sentía culpable por sentirme mal, no podía permitírmelo. No podía controlar todo lo que sentía, aún me cuesta.

―Creo que eres inmensamente valiente y tan luchador como ella.

―¿Quieren postre? ―pregunta el camarero mientras nos quita los platos. Lucas le mira fatal.

―No, gracias. La cuenta, por favor ―respondo rápido.

El camarero asiente y se marcha y Lucas vuelve a respirar.

―No es un tema del que me gustara hablar.

―¿Por qué? También necesitarías desahogarte, es lo más normal.

El camarero nos trae la cuenta y Lucas vuelve a resoplar. Estoy hábil y saco la tarjeta antes que él.

―¡No! Pago yo.

―Esta vez no ―digo mientras anoto el pin.

Salimos y caminamos hacia el coche. Hace mucho frío y a Lucas se le pone la naricilla roja. Le sigo notando inquieto.

―¿Quieres que vayamos a otro sitio? Sé que te prometí hablarlo todo.

―¿Por qué no hablamos en tu casa?

―¿De verdad? ―pregunta alucinado.

―Bueno, creo que ahí es donde se tenía que haber hablado y allí no nos molestará nadie.

Lucas sonríe como un niño y emprende la marcha.

―¿Te importa si seguimos hablando de lo serio allí? Necesitaría mirarte en una conversación así.

―¡Claro! Tenemos tiempo de sobra.

Creo que se relaja, por lo menos hasta que llegamos a su casa. Una vez allí, enciende la chimenea y nos sentamos en el sofá con una copa de vino.

―¿Por dónde íbamos? ―pregunta con timidez.

―¿Cómo era ella antes de… ya sabes?

―Era muy risueña, estaba loca ―dice sonriendo―. No paraba quieta ningún día, siempre le rondaba algo por la mente. Quería viajar, montar su empresa, vivir en una casa con chimenea, hacer planes…

―Y todo eso lo has hecho por ella.

―En parte sí, pero también por mí. Lucía tenía razón y tenía que vivir.

―Eres muy afortunado por haber querido así.

―No me arrepiento de haberla conocido. Aun sabiendo el final volvería a hacerlo.

Se me cae una lágrima mientras sonrío. Me limpio con la mano y doy un trago a mi copa.

―¿Tienes alguna foto suya?

―Sí, en el móvil.

Busca en su teléfono y me la enseña.

―¡Vaya! Es guapísima, Lucas.

―Alma, te conocí. No estaba previsto pero me volviste loco desde el primer día. Desde que no me diste tu número de teléfono ―dice sonriendo―. Al principio me sentí fatal por «traicionar» a Lucía, pero entonces, me di cuenta. Quise contártelo, de verdad. Pero no sabía cómo hacerlo y no sabía si ibas a cargar con ese peso por mí y, bueno, tenía miedo de… de lo que pasó al final ―dice con gesto triste. Deja la copa en la mesa y me mira directamente a los ojos―. Alma, quiero a Lucía y siempre la voy a querer, pero también te quiero a ti. No ha sid…

Me abalanzo sobre él y le beso sin dejarle terminar. Le echo hacia atrás en el sofá y me coloco encima suya. Le cojo de la cara y le digo, bien claro:

―Te quiero, Lucas.

Él me sonríe bonito y me abraza con fuerza. Apoya su cabeza en mi pecho mientras yo le beso el pelo y aspiro su olor. Ese olor ya tan mío.

Le vuelvo a besar con afán cuando me interrumpe.

―Alma, no hemos terminado de hablar.

―Podemos hablar luego ―respondo besando su cara.

―Tiene que ser ahora.

Asiento y me vuelvo a sentar en el sofá.

―No sé por dónde seguir ―digo inquieta de nuevo.

―Quiero que sepas que lo nuestro no ha sido ninguna mentira. Que está claro que me hubiese gustado hacer muchísimas cosas con Lucía y no he podido. Pero por eso las he querido hacer contigo, porque he aprendido que hay que vivir cada instante. Tú también me has enseñado cosas.

―Siento que hayas leído los correos, estaba dolida contigo. No todo lo que digo ahí es verdad.

―Pero tienes razón en bastantes cosas… Espero que lo de arrepentirte de conocerme no fuera del todo cierto ―dice arrugando la nariz.

―Me afectó bastante y la cagué. Confieso que soy bastante impulsiva.

―Y yo que soy bastante capullo. ―Sonríe―. Me jodió mucho que fuera Joel. Me… me acosté con otras.

―¿Por qué te jode tanto que fuera Joel? ―pregunto tragándome el dolor de la última frase.

―Era como si te rieras de mí. Como si rompieras toda la confianza que teníamos.

―¿Con cuántas te has acostado? Has dicho «otras» ―respondo con curiosidad mientras asumo la bofetada verbal que me acaba de dar.

―¿Cuántas veces te has acostado tú con Joel?

―Vale, prefiero no saberlo. ¿Por qué no lo retomamos desde aquí?

―Para mí será como volver a empezar. Me has puesto los cuernos, todavía me siento dolido.

―Yo también estoy dolida contigo, pero eso no nos lleva a ninguna parte ―respondo a la defensiva.

―Me cuesta mucho soportarlo. Cada vez que me imagino a ese tío tocándote…Sé exactamente cómo lo habrá hecho —dice cerrando el puño y poniéndose de pie.

Me levanto también y le cojo de las manos.

―Creo que ya te vengaste y a ti también te han tocado… No te imagines nada, ¡tócame tú! Estoy aquí.

Me encuentro con sus ojos, que miraban hacia el suelo con indecisión. Le cojo de la nuca y apoyo su frente sobre la mía. Lucas, por fin, me besa en la boca.

Me coge por las piernas mientras nos desgarramos el alma a besos. Me apoya sobre el sofá con mimo, se agacha y me quita las botas. Sube sus manos por mis piernas mientras me mira y me desabrocha el pantalón. Me lo baja y me besa los muslos al subir. Está de rodillas pero me incorporo para quitarle su jersey. Empieza a llover con fuerza y se oye el repicar de la lluvia en los enormes ventanales. Huele a chimenea y siento el calor del fuego por todo mi cuerpo. Lucas sube al sofá mientras yo me engancho a su espalda con las piernas. Nos besamos en la boca con total disposición. Le desabrocho el pantalón y se lo intento bajar. Me coge de los brazos y tira de mí. Se lo quita por completo y me quita las prendas que me quedan. Estamos los dos en ropa interior y nos tatuamos la rendición. Me quita el sujetador mientras besa mis hombros. Le despeino y le mordisqueo el lóbulo de la oreja. Le sobo y me restriego todo lo que puedo. Le deseo con todas mis ganas. Me coge del culo y vuelve a tumbarme y me baja las bragas muy concentrado. Le cojo de la cara y le beso otra vez. Es totalmente adictivo, siempre quiero más. Se baja un poco el calzoncillo y se introduce en mi interior, yo me agarro a su espalda para recibirle por completo. Su cara esta frente a la mía y noto su agitada respiración casi en mi boca. Me trago sus jadeos mientras le beso. Y un rato después vuelve a tirar de mí y se baja del todo su ropa interior. Me coloco a horcajadas y le beso la frente, la nariz y alrededor de la boca. Se pica y me coge de la nuca para besarme bien. Acelero mi ritmo, furiosa, fogosa, gloriosa y sintiéndome poderosa. Nos lo hacemos también con la mirada y es sobrecogedor. Sus labios están entreabiertos y sé que le queda poco. Intensifica mis movimientos con la presión de sus manos en mis caderas, cierra los ojos y yo hago lo mismo mientras dejo escapar un suspiro de satisfacción.

Lucas me abraza con firmeza. Le vuelvo a besar el pelo mientras mi respiración se acompasa. Lo que acaba de pasar lo denominaría como «un polvazo» en toda regla.

―¿Te apetece un baño calentito?

―Me apetece mucho.

Mientras estoy en la espumosa bañera, con Lucas detrás de mí jugueteando con mis dedos en silencio, siento miedo. Más que miedo, siento vértigo. Quiero a Lucas, de verdad. Le quiero con desesperación, con rabia y con locura. Y ahora es todo más incierto. Lo hemos arreglado pero, ¿será definitivo? Los dos nos hemos hecho daño y hay heridas que no se curan. Como supuse desde un principio, Lucas era mucho más de lo que quería aparentar.

Viena

Quince días después Alfredo se instala en casa. Alberto está súper contento y me parece tremendamente adorable. Se han comprado una habitación nueva. Cama grande, cómoda y otro armario. Esto último es porque Alberto necesita una habitación entera para todos sus modelitos. El cuarto que antes era de Cris, es ahora su vestidor. El armarito es para Alfredo. Fue una odisea montar los muebles en casa. Menos mal que nuestro nuevo compañero es más apañado que nosotros. Celebramos su llegada con unos vinos. Lucas también viene y como siempre, nos prepara una cena especial.

El jueves a última hora aparece Leo por la oficina. Estamos tan tranquilamente trabajando cuando sale del despacho de Lucas y va directo hacia la mesa de Eva. Lucas se apoya cruzando os brazos en el umbral de su puerta. Está increíblemente sensual en esa postura y me mira sonriente. Eva se queda mirando a Leo esperando a que hable. Yo también, soy muy cotilla.

―Eva, ¡te quiero! Estar contigo es lo mejor que me ha pasado. Ahora lo sé pero, por si acaso, ¿qué tal si te casas conmigo? ―dice agachándose y enseñando un pedrusco que me deja ciega.

Eva se lleva la mano a la boca y se pone a llorar. Todos estamos mirando y flipando a la vez.

―¡¡Sííí!! ¡Claro que quiero! ―responde emocionada mientras le tiende la mano.

Todos aplaudimos por la feliz noticia, así, de jueves. Miro a Lucas que sonríe. Es evidente que él ya lo sabía. ¡Anda que me lo dice!

―¡Recoged todos que nos vamos a celebrarlo! ―anuncia Leo todavía con Eva entre sus brazos.

La mayor parte de la gente mira a Lucas dudando.

―¡Ya le habéis oído! ―contesta el jefe cañón haciendo un gesto con la mano.

Me acerco a Eva y le doy un abrazo y la enhorabuena. También felicito a Leo, que me da un abrazo sin que me lo espere.

Cuando estamos todos en el bar puedo, al fin, hablar con mi jefe.

―Se te da genial guardar secretos.

―Se me dan bien muchas cosas, ya lo sabes.

Hago que me meto los dedos en la boca. Él se ríe.

―¿Desde cuándo lo sabes?

―No te voy a contestar a eso, ¡cotilla! ―responde arrugando la nariz.

―Bueno, a ver cuándo os animáis vosotros ―dice Leo apareciendo de repente.

Le miro abriendo más los ojos.

―Creo que dejaremos ahorrar a la familia, con una boda es suficiente ―contesta Lucas de buen humor.

Leo sonríe pero me mira muy fijamente, creo que evaluando mi reacción.

―¿Cuándo voy a poder conocerte? He oído hablar mucho de ti pero casi no te he oído a ti.

―Cuando quieras. Tampoco te pierdes mucho.

―¿Por qué no cenamos el sábado?

―¿No vas a celebrar tu reciente compromiso?

―Sí, mañana Eva no va a venir a trabajar ―responde enarcando las cejas.

Lucas se ríe, yo también. Se parecen bastante estos hermanos.

El sábado por la tarde estoy con Lucas preparando la cena cuando llaman al telefonillo. Eva y Leo llegan radiantes y de lo más contentos. Eva me ayuda a poner la mesa en el salón mientras los chicos hablan de sus cosas en la cocina.

―Aún no me creo que te vayas a casar.

―¡Yo tampoco! Vamos a ser familia, ¡cuñadita!

―¡Eh, Alma! ―interrumpe Leo antes de que pueda contestar―. ¿De verdad te contrató por no darle su teléfono?

―Ya sabes que sí ―contesta su hermano mientras me mira.

―Tu hermano puede ser verdaderamente insistente.

La cena es agradable. Leo me cae bien, es un poco como Lucas; solo que creo que él es un chulito de verdad y que Lucas, más bien, se lo hace. Cuando estamos charlando después de cenar, Lucas recibe una llamada.

―¡Hola! ¿Qué pasa? … ¿¡Qué!? ... ―Se levanta, nervioso. Todos le miramos―. ¡¡Joder!! ¡Ya voy!

Me levanto de la mesa preocupada. Lucas se marcha corriendo sin decir nada y dando un portazo. Me siento de nuevo, bastante alterada y miro a Leo.

―¿Qué… hago?

―Si os parece recogemos todo esto y vamos para allá.

Asiento preocupada. Eva se compadece con un gesto.

Leo conduce hasta el hospital, ninguno hablamos. Cuando veo a Lucas en el pasillo, el corazón me retumba fuerte en el pecho.

―¿¡De verdad tenías que venir en tacones!? ―dice en voz alta cuando me ve.

Me quedo parada y bastante dolida.

―¡Lucas! ―le reprende su hermano.

―¿¡Qué!? ¡Joder! ¡Esto es en un hospital!

Trago saliva. Sé que está muy nervioso y no quiero liarla aquí.

―¡Lucas! ―repite Leo.

Lucas coge aire y lo suelta. Me vuelve a mirar con reproche y se da la vuelta. Eva me da un apretón en la mano. Los que parecen ser los padres de Lucía están sentados en unos asientos mientras se agarran de las manos. Leo y Eva se sientan cerca y Lucas no para de caminar de arriba abajo por el pasillo. Decido sentarme frente a mis supuestos nuevos cuñados y me descalzo. Al rato, Lucas se sienta a mi lado y junta su pierna con la mía.

―Lo siento, Alma ―dice en voz baja.

Asiento. Como están los padres de Lucía delante no sé muy bien qué hacer. Así que me limito a dejar la pierna en su sitio, sin separarla de él. Lucas juguetea con sus dedos, inquieto. Estamos todos en silencio durante al menos, hora y media cuando sale el médico.

Los padres se levantan sin soltarse y Lucas, de una zancada, se coloca a su lado.

―Lucía está estable dentro de la gravedad. Pasará unos días en la UCI, ya sabéis cómo va.

―¡Gracias, doctor!

Todos volvemos a respirar. Eva se despide de mí.

―Tranquila, ya pasó. Hablamos, guapa.

Leo se abraza con Lucas y los padres de Lucía se acercan a mí.

―Alma, soy Begoña. Lamento que nos hayamos conocido en estas circunstancias ―dice amable mientras me coge la mano―. Encantada de conocerte.

―Gracias, igualmente.

Estoy bastante sorprendida solo de que conozca mi nombre pero entiendo que Lucas es como si fuera hijo suyo.

―Lucas, ya sabes que solo podemos estar uno. Ve a descansar, lleva a Alma a casa.

Lucas asiente. No habla y vamos en silencio hasta el coche. Me ofrezco a conducir yo pero niega con la cabeza. El trayecto es igual. Llegamos a su casa, nos ponemos el pijama y nos lavamos los dientes sin hablar. Cuando estamos en la cama Lucas se tumba hacia el lado opuesto y no sé cómo actuar, estoy perdida.

―Lucas, ¿quieres hablar?

―No. Descansa, Alma.

Siento su respuesta como una patada en el estómago. Levanto mi mano para tocarle pero vuelvo a colocarla en su sitio. ¡Le siento tan lejos!

Me despierto de madrugada y Lucas no está en la cama. Me rasco los ojos, me levanto y me pongo una chaqueta. Alumbro con el móvil mientras le busco por la enorme casa. Al bajar las escaleras veo luz en el salón. Le veo sentado en el suelo, apoyado con la espalda en el sofá, jugueteando con una pieza de ajedrez.

―Lucas…

Me siento a su lado y le acaricio la nuca.

―No podía dormir ―dice sin mirarme.

―¿Quieres que juguemos?

―¡Si se te da fatal!

―¡Lo sé! Me tienes que enseñar un poco mejor.

Consigo que sonría y me llena el alma. Coloca las piezas mientras yo tapo nuestras piernas con una manta. En realidad juega él mientras me explica por qué hace esos movimientos. Después, nos sentamos en el sofá y nos acariciamos las manos.

Por la mañana me despierta la luz del sol. Estoy en el sofá, tapada con la manta y estoy sola. No recuerdo cuándo me dormí. Tengo una nota en la mesa.

Alma, no quería despertarte. Hoy llegaré tarde, no me esperes. Gracias por todo.

¿De verdad ha estado así desde que le conozco y yo no me he dado cuenta? Me siento muy, muy estúpida. A pesar de que me ha dicho que no le espere, siento que debo quedarme. Me pongo a limpiar su casa con música por los altavoces para cambiar de ánimos. Miro su nevera y decido hacerle compra. Se me ocurre hacerle un regalo. Escribo a Eva, pidiendo hablar con Leo por si puede ayudarme. Voy a casa, me ducho, cojo más ropa y algunas cosas y el coche.

Dos horas más tarde vuelvo a su casa, con la compra y con las llaves de Leo.

Coloco una foto nuestra con el marco que he comprado en la estantería del salón. También coloco la que tiene con Lucía y que me ha costado el incordio a varias personas para conseguir. Me hago algo de comer y me echo la siesta en el sofá porque estoy agotada. Cuando me despierto veo un rato la tele y subo a la bohardilla. Entro con respeto y acaricio el piano con delicadeza, me siento en el taburete y me toco el cuello. Siento a Lucas tocando y se me eriza la piel. Bajo corriendo a por mi bloc de dibujo, subo de nuevo y me tumbo en el suelo mientras empiezo a dibujar. Hacía muchísimo tiempo que no lo hacía. Cuando lo he traído solo pensaba matar el tiempo pero estoy inspirada. Estoy sentada en el suelo, dos dibujos después y no sé cuánto tiempo ha pasado.

―¡Hola! ―dice sonriente en el marco de la puerta.

―¡Hola! No te he oído llegar.

Lucas se acerca a mi posición y se agacha. Mira mi dibujo, lo toca y sonríe. Se nota que está cansado. Me mira y me besa la mejilla.

―Pensaba que te habías ido.

―¿Quieres que me vaya?

―No. Me gusta que estés aquí.

Sonrío ante ese perfecto comentario.

―¿Tienes hambre?

―La verdad es que sí, pero antes voy a ducharme.

Asiento y nos levantamos del suelo. Salimos de la habitación, él se dirige al baño y antes de que baje las escaleras, me dice:

―Alma, ¡gracias!

Preparo algo calentito de cena dentro de mis limitadas dotes culinarias. Lucas aparece en chándal y con el pelo aún húmedo. ¡Puto guapo!

Cenamos en silencio pero me sonríe de vez en cuando. Recogemos la mesa y cuando vamos al salón, va hacia la estantería.

―¿Te gusta? ―pregunto acercándome a él.

Lucas sonríe y me abraza con fuerza.

―Te quiero.

Le miro sin soltarme y sonrío.

―Te quiero.

El martes vuelvo a mi casa, donde se supone que resido, después de salir de trabajar. Cuando llego tengo a Pili y Mili esperando noticias frescas.

―¡Ya te he contado todo por mensajes!

―¡Oh, no, bella flor! Siéntate.

―Sí, queremos hablarte.

Me siento en el sofá temerosa de sus preguntas y acusaciones. Como si no tuviera suficiente con uno, ahora tengo ración doble.

―¡Soltarlo ya!

―Nos tienes preocupados. Sabemos que os queréis mucho y que lo habéis solucionado.

―Sí y nos alegramos un montón ―añade Alfredo mientras se miran.

―Pero, ¿qué crees que va a pasar cuando Lucía… no aguante más?

―Sí, si cuando se puso mala Lucas te trató así, no queremos imaginar…

―¡No va pasar nada! ―contesto a la defensiva―. Lucía está bien y Lucas es un capullo pero enseguida se le pasa.

Mis amigos asienten no muy convencidos.

―Bueno, ¿qué vamos a hacer por tu cumple?

―Podemos cenar todos juntos y luego salir.

―¡Ay, sí! Quiero emborracharme y perrear como una loca.

Me río e intento apartar de mi mente la nebulosa de pensamientos que se está formando en mi cabeza.

El viernes cuando llego al trabajo tengo una caja con una tarjeta sobre la mesa.

¡Feliz cumpleaños, Alma! Sigues siendo mi sonrisa favorita.

Sonrío y abro curiosa la caja. Son kínder de todos los tipos. ¡Me encantan! Miro a su despacho y le hago un gesto. Lo que más me gusta del detalle es que lo compartiré con él. A veces el mejor regalo es la persona que te lo hace.

Mis compañeros me felicitan y engullen los bollos que he traído. Eva me abraza.

―¡Felicidades, cuñi! ¿Eso es una arruga?

―¡Gracias, Eva! Espero que no o ya tendré más que tú.

Lucas me llama al teléfono y me pide que vaya a su despacho.

―¡Hola!

―¡Hola, Alma! Tengo dos cosas que decirte.

―Vale. ¡Adelante!

―Una es que Eva se va a la empresa de mi hermano. No sé si te lo ha comentado ella.

―No…

―No estés triste, Alma. Su edificio está a dos calles de aquí, y además, en algunas cosas trabajaremos juntos.

―Vale. ¿Y la otra cosa?

Lucas sonríe y me tiende un papel.

―Te vas a quedar su puesto y aquí está el contrato si lo aceptas.

―¿Su puesto? ¿¡Yo!?

―¡Claro, Alma! Has trabajado con ella desde que llegaste, no hay nadie mejor que tú.

―¡Gracias, Lucas!

―No me des las gracias. Vas a cobrar más pero tienes más responsabilidades —contesta sonriendo.

―Debería pensármelo entonces…

Se ríe.

―Quiero pedirte otra cosa.

―Vale.

―Lucía me ha pedido verte. No tienes que ir hoy, evidentemente.

―Iré. No hacía falta que me lo pidieras después de ascenderme.

Sonríe y se muerde el labio.

―Te besaría ahora mismo.

Trago saliva.

―No sería muy ético.

―No, no sería nada ético… ―responde mirando mi boca.

―Y muy poco formal por tu parte.

―Y por la tuya.

―Yo no soy la jefa.

―Ahora sí eres un poco jefa.

―Todavía no he firmado.

Se ríe.

―Voy a cambiar los cristales de este despacho.

―Vale.

―¿Firmas ahora?

―Dame un boli.

Parecemos robots pero el ambiente que se respira en su despacho es muy, muy espeso. Me extiende el bolígrafo rozando mi mano. Me sujeta los dedos. Le miro embelesada y cojo aire. Firmo cuando me suelta.

―Gracias. ¿De verdad quieres invitar a cañas al salir?

―¡Sí! Vamos todos los viernes y hoy es mi cumpleaños, quedaría muy mal que justo hoy no vaya.

―No quedaría mal. «Justo hoy» es tu cumpleaños.

―¡Me vas a tener todo el fin de semana!

―Para mí solo no.

Me río. En realidad le diría: «Yo nunca te tengo para mí sola» pero eso sería algo bastante egoísta. Lucas se ríe también.

―¿De qué te ríes?

―Sé lo que estás pensando.

―¡Uhm! Creo que no.

―Me tienes, Alma. Siempre me has tenido.

Abro más los ojos, sorprendida.

―Creo que debería irme a trabajar. Ahora soy jefa y te besaría ahora mismo.

Lucas sonríe y asiente.

Me estoy terminando de arreglar cuando llaman al timbre.

―¡Caaari, es tu Ryan!

―¡Voooy!

Cuando salgo del baño y le veo me enamoro otra vez. Está quitándose el abrigo mientras habla con Alberto. Lleva una camisa clara y vaqueros oscuros. Lucas tiene cuerpazo y todo le queda bien. Va bien peinadito y ya sin olerle puede sentir su olor. Alberto se da cuenta de mi estado de inconexión.

―Ahí la tienes, creo que se ha roto.

―¡Hola, Alma! ¡Estás guapísima!

Sonrío como una boba.

―¡Voy a por un vino! ―anuncia mi amigo.

Lucas se acerca y me da un beso.

―Tengo otra cosita para ti.

―Acompáñame a mi cuarto.

―Todavía me hace gracia que me llame Ryan ―dice cuando entramos.

Me acerco y le beso. Le cojo de la nuca y él me sujeta de la cintura.

―¿Qué tienes para mí? ―pregunto intentando calmarme.

Me tiende una cajita pequeña. La abro enseguida y saco una bolsita y de la bolsita saco unas llaves. Levanto una ceja algo confusa.

―Son las llaves de mi casa y el mando del garaje.

Está tenso y creo que evaluando mi reacción.

―Haces unos regalos muy raros.

Se ríe.

―No te pido que te mudes, solo que puedas estar cuando quieras.

―¡Vaya! Pensaba que querías que me mudara ―bromeo.

―¿Lo harías?

Sonrío y le acaricio su cara perfectamente afeitada.

―¡Gracias, Lucas!

―Eso no es una respuesta.

―Si me lo pidieras… me lo pensaría.

―¡Menos mal que no te he pedido matrimonio! ―bromea también besando mi frente.

―No te enfades pero creo que tú estás menos preparado que yo para vivir juntos.

―¡Ja! ¿Cómo dices?

―Te quiero.

Sonríe.

―Te quiero.

Nos volvemos a besar.

―¡Tortolitos, salid! ¡Nos están esperando!

Cuando llegamos al restaurante Eva y Leo nos están esperando. Aparecen también Cris y Eric y hacemos las presentaciones. Me divierto en la cena, está todo el mundo muy animado. Me hacen regalos; ropa, colonia y una pulsera preciosa. Vamos al Casco y nos tomamos un chupito a mi salud.

Cuando vuelvo del baño con las chicas Eric está hablando con sus amigos y Joel se acerca.

―¡Felicidades! Te sienta bien cumplir años.

―¡Gracias!

―Ya veo por qué no me contestas nunca ―dice mirando hacia el reservado.

―¡Lo siento!

―No pasa nada. Me alegro por ti.

―¡Gracias! Espero que te vaya todo bien.

Él asiente sonriente y yo me despido con la mano y vuelvo a mi sitio. Estoy bebiendo de mi copa cuando Lucas se me acerca desde atrás.

―¿Saludando a tu amigo?

―¿Acosando a tu novia?

―Quiero irme a casa.

Sonrío.

―Vete si quieres, tengo llaves.

―Ya sabes a lo que me refiero…

Me muerdo el labio cuando me besa la oreja.

―Lucas…

Me giro, él me coge de la cintura y me besa en la boca.

―¡Oye, estáis más calientes que el palo de un churrero! ¿Por qué no os vais a follar ya?

Así es Alberto, muy delicado.

―¡Tú como no paras… estarás cansado y todo!

―¡Eso nunca, reina! ―responde dando un cachete a Alfredo.

―No, en serio, podéis iros.

―Sí. Follad en paz.

Pongo los ojos en blanco. Lucas no deja de mirarme «así» mientras sonríe.

―¿Pasarás conmigo las navidades? ―pregunta en voz baja después de regalarme un maravilloso orgasmo.

―¿A qué te refieres?

―Quiero que vengas a cenar o a comer, o a todo.

―Usas tus encantos contra mí para convencerme, ¡eso es trampa!

―Ya sabes que soy un capullo.

―Eres un capullo con suerte.

Se ríe tapándose la cara. Le quito las manos y le beso con cariño. Me hace cosquillas y me río.

―No me has preguntado por mis regalos.

―¿Tu pedazo de casa no era un regalo?

Me da un toque en la nariz.

―Mañana te los doy, tiene su explicación.

―¿Y cuándo iré a ver a Lucía?

―Otro día.

―¿Me tocas algo en el piano?

Lucas me mira sorprendido.

―Me van a denunciar los vecinos por tu culpa.

Sonreímos.

Nos ponemos algo de ropa y subimos a la bohardilla. Lucas despeinado es tremendamente irresistible. Empieza a tocar algo cuando me siento a su lado. Esta vez la melodía no es triste y Lucas no llora. A mí se me sigue poniendo la piel de gallina pero me siento muy completa y muy feliz.

Por la mañana me despierta recién duchado y con la toalla en su cintura. Cuando terminamos de desayunar me mete prisa para salir.

―¿Dónde me llevas?

―Sabes que es una sorpresa.

Pongo morritos. Cuando llegamos al aeropuerto empiezo a hiperventilar.

―No tengo ropa.

―De eso ya se encargó Alberto, no te preocupes.

―¿Alberto? Entonces estoy jodida.

Lucas se ríe. Veo antes de embarcar que el destino es Viena. ¡No me lo puedo creer!

Pasamos cuatro días increíblemente fantásticos allí. Visitamos varios palacios con sus impresionantes jardines, la Catedral de San Esteban, el imperioso Ayuntamiento, un barrio precioso que me cuesta muchísimo nombrar pero que tiene unos edificios de colores súper originales; patinamos sobre hielo y vamos a varios cafés mientras vemos nevar fuera y pruebo todas las tartas Sacher que puedo. Vemos algún museo, incluso la ópera, donde lloro como un bebé.

―Creo que ha sido el mejor regalo de mi vida.

―¿No te gustó París? ―bromea Lucas mientras conduce.

―Sí, me encantó París, pero ahora te quiero mucho más y todo es más bonito cuando estoy contigo.

―¡Qué romántica eres!

―¿Cómo justifico en el trabajo que no he aparecido en dos días?

―Ha sido un viaje de negocios.

―¡Ya! No sé quién se va a creer eso.

Al día siguiente me pide que vaya a su casa. Cuando entro hay una caja grande en mitad del salón.

―Tengo otro regalo para ti.

―Por favor, ¡para ya! Voy a tener que ahorrar años para el tuyo.

―¡No seas tonta! Ábrelo.

Abro con cuidado el lazo que lo envuelve. Cuando abro la tapa veo un gatito del tamaño de mi mano mirándome y maullando. Es blanco y negro y parece que está despeluchado.

―¡Oh! ¡No te creo! Pero, ¿y esto?

―Un día me dijiste que te faltaban los gatos. Empecemos por uno.

―No sé si soy la más apropiada para cuidar un ser vivo, se me mueren las plantas.

Lucas se ríe con ganas, yo levanto una ceja.

―Creo que serás capaz.

―No, en serio. Se me mueren los cactus.

―Alma, yo te voy a ayudar ―dice aguantando la risa―. Vivirá aquí, Alberto no me ha dado permiso, dice que Alfredo es alérgico.

―¿Le vas a cuidar cuando yo no esté?

―¡Claro! ¿Cómo le vas a llamar? Creo que es hembra.

Pienso un momento.

―Viena.

Me mira sonriendo y asiente.

No me caes tan mal

La tarde siguiente después de ducharme y de ponerme más informal, cojo el coche y me armo de valor para ver a Lucía. Siento que Lucas lo está posponiendo demasiado y siento curiosidad. Cuando llego llamo al timbre y me abre la enfermera. Paso con inseguridad y me encuentro a su madre con ella.

―¡Hola, Alma! ¡Qué alegría verte! ¿Cómo estás?

―Bien, ¡gracias! Siento molestar, la verdad es que he venido sin avisar.

―No te preocupes, Lucía tiene muchas ganas de verte.

Asiento y me dejo llevar por Begoña, que me acerca hasta la cama de su hija. La miro y sonrío. Hoy parece menos débil que la primera vez que la vi. Está sentada sobre la cama y algo más espabilada.

―¡Hola, Alma!

―Os dejo solas para que podáis hablar ―dice su madre mientras sale de la habitación.

Vuelvo a sonreír porque estoy bastante nerviosa.

―Siéntate, por favor. Eres muy guapa, Alma. Gracias por venir ―dice en voz baja.

―¡Gracias! Quería disculparme por haber salido corriendo la primera vez que te vi.

―Entiendo, no te preocupes.

―Lucas no es muy bueno contando secretos…

Nos reímos.

―Que estés aquí ahora y que sigas con él después de ese día dice mucho de ti ―comenta sonriendo―. Cuéntame, ¿qué tal por Viena?

La miro sorprendida. Se me hace raro que esta chica sepa exactamente todo lo que hago con Lucas.

―Muy bien, ¡es impresionante!

―Cuéntame cosas, por favor. ¿Cómo es estar allí? ―Asiento y empiezo a relatarle lo que sentí al ver esos edificios tan imponentes, lo que sentí cuando escuché la ópera en vivo y en directo y la sensación que tuve cuando vi nevar en ese espectacular lugar―. Lucas tenía razón, es fascinante escucharte.

―¡Gracias, Lucía! Pero creo que Lucas me sobrevalora un poco. No te creas todo lo que dice.

Sonríe.

―Me alegro de que te haya conocido ―dice asintiendo. Yo trago fuerte―. Sé que te trató mal en el hospital. Lucas cuando se pone nervioso es bastante gilipollas.

Nos volvemos a reír.

―¡Qué te voy a decir yo que no sepas!

―Por eso quiero pedirte algo. Perdóname por hablarte despacio. Necesito tomar aliento.

―No hay prisa, tranquila.

―Lucas te quiere, Alma. Con él es todo muy fácil, ya lo verás. Pero cuando yo no esté se va a querer aislar. Va a hacer todo lo posible para alejarte. Apuesto que hará alguna estupidez, estoy segura. ―Se ríe y recupera un poco de aire―. Por favor, ¡aguanta! No le dejes ganar. Luego se va a arrepentir, lo sé. Conmigo hizo igual durante mucho tiempo. He intentado hablar con él de esto pero es imposible.

―Vale ―respondo cogiendo la mano que me tiende.

―¡Prométemelo, por favor! Prométeme que intentarás perdonarle y que le ayudarás a superarlo.

―¡Claro, Lucía! ¡Te lo prometo! ―digo con lágrimas en los ojos.

―¡Gracias! Bueno, si se lía con otra le cortas los huevos.

―¡De eso puedes estar segura!

Nos reímos las dos con lágrimas en los ojos.

―¿Cómo se llama el gatito?

―Viena.

―Me gusta. Podrías enseñármela un día.

―¡Claro!

―Aunque entiendo que no quieras venir.

―Sí que quiero. Tampoco me caes tan mal.

Sonríe.

―Tú a mí tampoco. Aunque te estés tirando a Lucas.

―¡Oye!

Volvemos a reírnos aunque siento bastante respeto.

―Me encantaría verte más. Hablar, reírnos… Solo veo a gente preocupada por mí y a médicos. Mis amigas dejaron de venir hace mucho.

―Vendré a verte una vez por semana, si quieres.

―¿De verdad? ¡Me encantaría!

Me despido de mi nueva amiga y de su madre. Me siento bien, aunque algo preocupada por mi promesa. No quiero que llegue ese momento.

Voy a casa de Lucas y llamo al timbre. Me abre con su chándal sexy y con Viena en brazos.

―¿Ves esto? Es una cerradura, aquí se mete la llave y abres.

―Lo de meter cosas en agujeros se te da mejor a ti.

Sonríe.

―Si quieres puedo explicarte eso también.

―He venido a ver a mi gata ―bromeo arrugando la nariz.

Después de estar un rato jugueteando con Bolita, Lucas vuelve a preguntarme:

―¿Pasarás conmigo las navidades, Alma?

―Ya no me acordaba de lo insistente que eras.

―Eso no es una respuesta.

―Tengo que ir con mi madre y mi abuela. Pero si quieres puedo pasar contigo la Nochevieja.

―¿De verdad?

―¡De verdad!

Lucas me besa y me tumba en el suelo mientras Viena empieza a juguetear con sus patitas en nuestras caras y nos entra la risa.

El jueves vuelvo a ver a Cris. Alucina cuando le cuento lo de Lucía.

―¿De verdad vas a verla? Tiene que ser bastante doloroso para ti.

―Lo es y no lo es. La verdad es que me cae bien y aunque lo único que le separa de Lucas es estar en esa cama, sé que es alguien muy importante para él.

Cris sonríe.

―Eres más fuerte de lo que piensas.

―Bueno, no estoy tan segura de eso. Cuéntame cómo vas con tus cosas.

―Nada, sigo quedando con Eric aunque le veo menos y Marcos ha vuelto a escribirme.

―¿Y eso?

―No sé, se aburre, tía.

Feliz Año

Estoy en Burgos con mi madre, su novio y mi abuela. Echo de menos a Lucas, a Alberto, a Viena… pero me hace bien ver a mi madre. A veces se me olvida lo que significa. Le hablo de Lucas, del trabajo, de Cris e incluso de Lucía. Y cuando me abraza mi abuela el día de Navidad me preocupa lo feliz que soy en este momento.

El día de Nochevieja y por primera vez en años, no me emborracho antes de la cena y tampoco la paso con la familia de Alberto.

―Cari, ¿de verdad no te vienes con nosotros?

―¡De verdad! No os preocupéis, estoy segura de que os lo pasaréis divinamente sin mí.

―Pero de aquí a la cena se te habrá pasado. Alfred viene con mi familia y no se queda en casa como un muermo.

Pongo los ojos en blanco.

―Alfred es un valiente.

―¡Jo, cari! ¡Te voy a echar de menos! Dame un abrazo.

―¡Oye! ¡Yo también quiero! ―dice Alfredo al salir del baño.

Nos abrazamos los tres.

―¡Ya nos contarás qué suegra te ha tocado!

Al rato de irse la parejita feliz, Lucas aparece por casa.

―¡Hola!

―¡Hola! Pasa.

―¿Te han dado mucho la tabarra?

―Casi me secuestran para ir.

Sonreímos.

―He pensado que podríamos tomar algo tú y yo y luego ir a ver a Lucía, si te parece bien.

―Me parece genial.

―Y después nos arreglamos en mi casa y así nos despedimos de Bolita.

―¡Estupendo! Voy a por las cosas.

Lucas me sigue hasta la habitación.

―Lucía me confesó ayer que has estado viéndola. ¿Cuándo pensabas decírmelo?

―La verdad es que no pensaba decírtelo ―respondo indiferente mientras preparo la mochila.

―¿Por qué no?

―Porque si te lo cuento sabrás porqué te pitan tanto los oídos.

―¡Ja! ¡Menos mal! Ya había pedido cita con el médico.

Me acerco a la silla donde está sentado y le beso.

―Te quiero, Lucas a secas.

Cumplimos con sus planes. Cuando llegamos donde Lucía noto a Lucas algo nervioso y me parece adorable.

―Respira, Lucas. Nadie saldrá corriendo esta vez ―dice Lucía de buen humor.

Hoy se la ve más cansada que otros días. Ahora entiendo una mínima parte de la preocupación constante de Lucas.

―Te he traído algo, Luci.

Le entrego algo insegura mi bloc de dibujo con los sitios dónde he ido, el piano de Lucas, Viena jugando, el paisaje con el parapente, lo que vi buceando, Lucas mirando la chimenea…

―¡¡Muchísimas gracias, Alma!! ¡Me encanta!

Miro de reojo a Lucas, que está flipando, y no puedo evitar sonreír.

―¡No sabía que hoy había regalos!

―Bueno, Lucía me dijo que le encantaría ver lo que le contamos.

―Y con esto puedo verlo a través de sus ojos. ¡Es perfecto, Alma!

―¡Vaaale! Me dais miedo.

Nos reímos de él. Pasamos un ratito más hablando y nos despedimos de ella. Aún me sobrecoge verles juntos, sobre todo cuando la besa para despedirse.

Después de ducharme, peinarme y vestirme, estoy maquillándome en el espejo del baño cuando entra Lucas.

―¿Qué miras?

―¡Estás impresionante, Alma!

Sonrío y me pongo tensa cuando empieza a besarme el cuello, sobarme entera y restregarse desde atrás.

―Lucas… ―comienzo a decir cuando me da la vuelta y me come la boca―. Ya me he duchado… ―digo sin separarme apenas de él―. Vamos… ―Me besa―. …a llegar… ―Vuelve a besarme―. …tarde.

Lucas hace caso omiso de mis comentarios, me coge en brazos sin dejar de besarme y me echa sobre la cama. Me desabrocha el cinturón y el pantalón negro. Su mirada es abrasadora. Me baja los pantalones mientras se muerde el labio y me acaricia con firmeza desde las piernas y de forma ascendente hasta que me amasa las tetas. Me besa el cuello y se quita la camisa. Le ayudo en su propósito y le acaricio su torso perfecto. Casi me cuesta respirar y suelto algún que otro jadeo antes de empezar. Se pone de pie y se baja los pantalones. Voy hacia él y me siento en el borde de la cama, le agarro su duro falo y me lo meto en la boca. Me entrego con total dedicación mientras él me agarra la cabeza. Acelero el ritmo y después de unos minutos me pide parar. Me quito el tanga mientras me tumbo de nuevo en la cama y Lucas se abalanza sobre mí. Se mueve con decisión, con fuerza y con desesperación. Le clavo las uñas en la espalda, le muerdo y le tiro del pelo. Me pongo encima y cabalgo sobre él; al principio despacio, provocándole y sintiéndole de forma precisa en mi interior. Después, acelero el ritmo mientras miro su cara y aprieto su pecho con mis manos. Me sujeta del culo y entreabre la boca, yo también. Gimo y miro hacia el techo cuando ya no puedo más. Me vuelve loca. Le deseo; mucho, siempre.

―¡Eres increíble, Alma! ¿Te lo he dicho alguna vez?

―Me lo dices muchas veces pero siempre estás muy cachondo.

Se ríe con ganas.

―En ese estado no suelo mentir ―dice con los labios aún hinchados―. Deberíamos arreglarnos.

―¡Dibirímis irriglirnis!

Vuelve a reírse.

―Esta vez plancho yo las camisas. Tú termina.

Cuando llamamos al telefonillo de la casa de sus padres, confieso que estoy atacada de la vida. Solo la casa impone. Lucas me da la mano para atravesar el porche hasta que pasamos.

―¡Hola, cariño! ―le dice su madre dándole un beso.

Su madre es muy guapa. No aparenta la edad que tiene, que no es que la sepa, pero Lucas es el pequeño y tiene casi treinta. Va bien maquillada, peinada y tiene buena figura.

―¡Hola, mamá! Esta es Alma.

―¡Encantada de conocerte por fin! ―dice amable dándome dos besos―. Pasad, por favor.

Cuando paso al salón y veo la mesa, casi me da un patatús.

―Pero, ¿cuánta gente viene a cenar?

―Mi familia es muy grande. ¡Respira! No te voy a dejar sola.

Algunos familiares se presentan, incluido su padre. Su padre es un milagro de la biología. Si su madre parecía joven, su padre es para alucinar. Ya sé porque Lucas es tan jodidamente guapo.

―¡¡Alma!! ¡Qué alegría verte! ―dice Eva antes de darme un fuerte abrazo.

―¡Eva, te he echado de menos!

―¡Lo sé! Deberíamos ponernos de acuerdo para tener el mismo descanso en el trabajo.

―Sí, estoy de acuerdo.

―¿Conoces ya a tu ayudante?

―¿Qué ayudante?

―Bueno, ahora eres la jefa del departamento, necesitarás que alguien haga lo que tú hacías.

―¿Qué hacéis hablando de trabajo, chicas? ―pregunta Leo mientras me da un abrazo que tampoco me espero.

No sé cuanta gente aparece en el enorme chalet, ni siquiera sé si nos dará tiempo a comer las uvas. Agradezco estar sentada entre Lucas, Eva y Leo. Mi excompañera, barra, amiga, barra, cuñada, me da mucha conversación. Las hermanas de Lucas están casadas. Una tiene dos hijos y la otra está embarazada. Siento que me miran mucho mientras hablan de sus cosas… o de mí. Con tanto jaleo es difícil saberlo.

―¿Cómo está Lucía, hermanito? ―pregunta una de ellas mientras recoge algunos platos.

―Como siempre, Laura.

―Es una pena que ya no pueda venir ―dice mirándome.

―Puedes ir a verla cuando quieras. Seguro que se alegrará de que le hagas alguna visita.

Su hermana pone una media sonrisa y se aleja a la cocina.

―Adorable, tu hermana.

― No es por ti. Tú ni caso.

Nos tomamos las uvas y brindamos. Lucas me besa en la boca sin ningún reparo. Cuando me separo, bastante avergonzada, veo que sus padres se están mirando entre sí, sonriendo.

Cuando volvemos a casa por la mañana temprano después de una noche entretenida en la que, sorprendentemente, me he divertido, Lucas entra al baño mientras me estoy desmaquillando y me abraza por detrás. Apoya su cabeza en mi hombro mientras me observa y me coge la toallita sonriendo.

―Aún no he terminado.

―Deja que lo haga yo.

Sonrío, me siento en el váter, cierro los ojos y me dejo hacer. Termina con cuidado de desmaquillarme y me besa en la boca.

―¡Qué mimoso empiezas el año!

―¿Mimoso? ―responde cogiendo mi mano y llevándosela a su entrepierna.

―¡Eres un cochino!

―No veo qué manera mejor hay de empezar el año.

Dos semanas después intento escoger a alguien que trabaje para mí. ¡Qué locura! Acompaño a Paula a todas las entrevistas y aunque todo el mundo me cae súper bien, siempre encuentro alguna pega para cogerle. En realidad, me siento muy insegura y necesito que la persona que esté conmigo sea perfecta. Lucas me vacila con este tema diciéndome que soy demasiado exigente.

Una tarde de las pocas que voy a mi casa, me encuentro a Pili y Mili restregándose en el sofá.

―¡Oh, madre mía! ―digo tapando mis ojos.

―¡Ay, tía! Nos puede la pasión.

―Cómo nunca estás aquí, no pensábamos que vendrías ―responde Alfredo mientras se viste.

―¡Vale! Voy a mi cuarto, seguid con lo vuestro.

Un ratito más tarde me llaman desde el salón.

―¡Cari, ven!

―¿Estáis vestidos? ―bromeo mientras me asomo.

―¡Sí! ¡Será que tú no follas, guapa!

―Sí, porque esa piel que tienes no es de usar cremas.

―Me apetecía veros.

―¡A nosotros también, nena! ¿Salimos a tomarnos unas cerves? ¡Echo de menos!

―¡Vale!

Bajamos cerca del barrio y nos animamos enseguida. Les hablo de Sara, mi nueva ayudante. Es jovencita, lista pero no demasiado ambiciosa, amable, algo más joven que yo y no demasiado guapa.

―Alma jefa. ¡Menudo pelotazo has pegado, maja!

―¡Lo sé! Es abrumador.

―¿Te irás a vivir con él, gor?

―No hemos hablado de eso todavía.

Se miran entre ellos haciendo un gesto.

―Ayer fuimos a la compra y nos encontramos a Cris con Marcos.

―¿¡En serio!?

―Sí, tía. ¡Muy fuerte!

―Tengo que hablar con ella, hace días que no sé nada.

―Imagínate por qué.

No me dejes

El miércoles voy a visitar a Lucía como de costumbre. Cuando entro al salón su madre me recibe algo decaída.

―Hola, Alma, cariño. Hoy no tenemos muy buen día, espero que le haga bien verte.

Asiento mientras me quito el abrigo. Cuando la veo se me encoge el corazón. Nunca la había visto tan débil, ni siquiera la primera vez. Sus ojos no brillan y está muy pálida. Intento tragar el nudo de la garganta y me siento a su lado.

―Hola, Luci. ¿Cómo estás?

―Hola, Alma. Hoy no me encuentro nada bien.

―¿Quieres que me vaya?

―No. Creo que me queda muy poco tiempo contigo.

―¡No digas eso! Seguro que mañana te encuentras mejor.

―Espero que te acuerdes de tu promesa.

―No te preocupes por eso aún.

Medio sonríe y me tiende la mano.

―Cuéntame, ¿cómo ha ido tu semana?

Su madre me abraza cuando me despido.

―Gracias, Alma. Eres un sol.

―No, no lo soy. Nos vemos la semana que viene.

Al día siguiente cuando estamos en la oficina, Lucas se marcha sin decirme nada. Le llamo al salir pero no obtengo respuesta. Estoy preocupada. Voy a su casa y me entretengo con Viena esperando su llegada. A las dos de la mañana me despierto en el sofá y me fastidia encontrarme sola y totalmente fuera de la situación. Le mando otro mensaje más y me acuesto en la cama. Voy a trabajar por la mañana sin recibir noticias suyas y me cabreo de verdad.

Me voy a mi casa al salir y paso la tarde con Alberto y con Alfredo viendo pelis, comiendo guarrerías y sin parar de darle vueltas al asunto.

Me llama a la puñetera mañana siguiente.

―Hola.

―Hola, Alma.

Nos quedamos los dos en un silencio incómodo durante un momento.

―¿Por qué me llamas?

―Para saber de ti.

―¿¡Para saber de mí!?

―No te enfades, lo siento.

―¿El qué sientes, Lucas?

―Sé que tenía que haberte contestado.

―Lo sabes y aun así no lo haces.

―Alma, ya sabrás que Lucía está mal.

―¡Claro que lo sé! Pero no por ti, como siempre. ¿¡Tanto te cuesta enviarme un puñetero mensaje!?

―Lo sé, lo siento.

―¡Lo siento no, Lucas! ¿Y qué pasa con Viena? Si no llego a ir yo, no come, ni bebe y ni siquiera me avisas.

―¿Crees que ahora mismo estoy pensando en tu dichoso gato?

―Supongo que no. Estarás pensando en ti, como es costumbre.

―Oye, en serio, no me apetece discutir.

―Pues no te molestes en llamarme entonces.

―¡Vete a la mierda!

―¿¡Cómo dices!?

―¡Lo que has oído!

―¡Que te jodan!

Le cuelgo llorando y muy cabreada. Se cree que un «lo siento» le va a servir para siempre pero esto es un bucle que ya me aburre repetir.

Salgo con los chicos esa noche, me emborracho y me intento divertir. Aunque realmente, estoy hecha mierda.

Al día siguiente, no me queda otra que ir a su casa a alimentar y a mimar a Viena. No me fío de él y menos después de su último comentario sobre mi «dichoso gato». Cuando entro viene corriendo hacia mí, la acaricio y la cojo en brazos. Voy a la cocina y le cambio el agua cuando Lucas aparece por el umbral de la puerta.

―Hola.

―Hola ―respondo mientras sigo a lo mío.

―Viena ya ha comido.

―Vale. Juego un rato con ella y me marcho.

―Puedes quedarte.

―Ya.

Me quito el abrigo y me siento en el suelo con un juguete de Bolita. Veo por el rabillo del ojo que Lucas se suelta de la puerta y sale de la cocina. Me entran ganas de llorar otra vez. Un rato más tarde vuelvo a ponerme la chaqueta y me despido de mi apreciada mascota, que me sigue hasta la salida poniéndomelo todavía más difícil. Cuando estoy en la puerta me debato entre anunciarle mi marcha o salir sin más. El muy capullo me mandó a la mierda y tampoco se ha disculpado. Dejo mis llaves en el recibidor; creo que debería llamar si quiero venir o llevarme a Viena si él no la quiere.

―¿Piensas irte sin más? ―pregunta detrás de mí. Me giro y le miro con resentimiento.

―Creo que es mejor que me vaya.

Asiente y mira al suelo. Suspiro y salgo por la puerta con las lágrimas a punto de derramarse. Cuando estoy montándome en el coche Lucas sale de casa.

―¡Alma, pasa! ¡Por favor! ―Viene hacía mí y sujeta la puerta―. ¡No me dejes! ¡Así no!

Está llorando, yo también. Se agacha y me extiende la mano para que se la coja. Finalmente, accedo y paso dentro de nuevo.

Me quito el abrigo y me hace un gesto para que entre en el salón. Nos sentamos los dos en el sofá y como él me mira con ojitos de cachorrito, decido hablar yo.

―Hablaré con Alberto y con Alfredo para llevarme a Viena. Puede que si la dejo en mi cuarto…

―¿¡De verdad Viena es lo que más te importa en este momento!? ¡Acabas de dejarme las puñeteras llaves en el mueble!

―¡Deja de gritarme o me voy!

Lucas hace una mueca y empieza a mover su pierna, nervioso.

―Alma, quiero a Viena tanto como tú. Va a quedarse aquí. Estaba cabreado, ¿vale?

―¿Estabas cabreado? ¡Pues cósete la boquita antes de soltar mierda!

―¡Bueno, lo mismo te digo!

Hago un gesto y suspiro.

―Mira, Lucas, sigues apartándome de ti cada vez que algo se complica. Desapareces. Cuando apareces te tiras todo el día trabajando porque lo tienes todo atrasado y te estresas. Me excluyes de las cosas y luego vuelves como si no hubiera pasado nada y estoy cansada de estar así.

―Tú no tienes que pasar por lo que estoy pasando yo, Alma.

―Eso lo decidiré yo. Además, ya estoy pasando por ello. No puedes evitarlo.

―Te has metido porque has querido.

―¿¡Perdona!? ―Me toco la cara contrariada y cojo aire―. En el fondo te jode, ¡lo sé! Me he entrometido en tu relación con ella, ¿verdad? Pues, perdona pero tú me la presentaste. Además, solo quería entenderte y apoyarte, pero ya veo que estaba equivocada.

Me levanto del sofá con los ojos empapados. Estoy muy cansada hoy.

Noto que Lucas vuelve a ponerse nervioso, se levanta también pero no habla.

―Si te vas no voy a ir detrás otra vez.

―¡Pues no vengas, Lucas!

Me doy la vuelta y empiezo a andar. Cuando oigo que algo se rompe en el suelo, me giro.

―¿¡Qué coño haces!? ―pregunto, flipando. El pecho le sube y le baja rápido. Trago saliva―. Lucas, ¿quieres hacerme daño?

―¡¡Claro que no!! ―grita mientras se revuelve el pelo.

Empiezo a recoger los trozos del marco que ha roto cuando se agacha a mi lado.

―¡No vuelvas a hacer esto nunca más!

Me coge las manos y me mira a los ojos.

―No me dejes, Alma.

―Me mandaste a la mierda.

Se ríe.

―Intenta no hacerme caso cuando sea un capullo.

―¿Esa es tu forma de pedir perdón?

―Creo que sí.

―No te pienso perdonar hasta que no me lo pidas en condiciones.

Se muerde el labio intentando no sonreír.

―Lo siento. ¿Me perdonas?

―Lo voy a intentar.

―¿Lo vas a intentar?

―Sí. Te quiero pero me haces daño. Me haces pasarlo mal durante días. Me tratas mal cuando te enfadas y acabas de tirar cosas al suelo como un loco.

Lucas se pone serio de nuevo y se echa hacia detrás, sorprendido. Se sienta en el suelo y se mordisquea las uñas. Nos miramos unos instantes sin hablar.

―Nunca ha sido mi intención hacerte daño. Puede que cuando me enfado eso es lo que pretendo, pero no es personal. Nunca te haría daño a propósito.

Asiento y me acerco más a él. Le acaricio la cara y le beso en los labios. Lucas parece algo reacio al principio, pero accede finalmente. Me siento a horcajadas sobre él y le beso con ganas mientras le revuelvo el pelo. Le quiero con locura aunque me saque de quicio.

Por la tarde me llena la bañera con mucha espuma pero no se mete.

―¿De verdad no vas a entrar?

―Quiero verte.

Asiento y me termino de desnudar. Me meto despacio y me tumbo mientras Lucas me observa sentado en el váter. Cierro los ojos e intento relajarme. Aún siento la tensión sobre nosotros.

Lucas se pone de rodillas y apoya los brazos en el borde de la bañera, en silencio.

―¡Métete!

Niega con la cabeza y me besa en la boca mientras acaricia mi cara y mi cuello. Se separa un poco, sonriendo, me toca las tetas y juguetea con los pezones. Cierro los ojos por un momento. Vuelve a besarme y su mano desciende lentamente por mi estómago. Me mira intensamente cuando baja más abajo. Entreabro la boca y vuelvo a cerrar los ojos cuando siento su abrasadora mirada sobre mí. Sus largos dedos se deslizan a la perfección, a un ritmo sublime. Agarro con fuerza la mano que tiene Lucas apoyada en la bañera y gimo del gusto. En el enorme baño de Lucas solo se escucha el movimiento del agua y a mí. Cuando intensifica sus movimientos, me arqueo y algo de agua sobresale de la bañera.

―Te quiero ―dice mientras acelera el ritmo.

Abro los ojos para mirarle y sonrío respirando muy fuerte.

―¡Uhm!

―Perdóname ―dice matándome del gusto.

―¡Ahhh!

―No me dejes.

Se acerca a besarme pero no para de mover sus dedos. Me vuelve loca y no aguanto más. Suelto un «¡Ohh!» que retumba en toda la habitación y me meto algo más bajo el agua como si me hubiera desinflado.

Lucas se ríe. Le sujeto de la camiseta y le beso con desesperación. Me pongo de pie y salgo de la bañera. Le estoy empapando la ropa y todo el suelo, pero qué más da eso cuando estás desesperada. Le quito la camiseta y sigo besándole con afán. Le bajo los pantalones sin apartarme y le sujeto de los hombros para que se siente en el suelo. Acaricia mi cuerpo empapado y todavía con espuma. Comienzo a moverme cuando está dentro de mí. Su cuerpo está caliente en contraste con el mío. Me sujeta fuerte de las caderas, acaricia mi espalda y me besa mucho.

Aunque nos estemos reconciliando, aún es como si estuviéramos discutiendo. No le grito pero le muerdo; no me rebate pero me absorbe; con la fuerza de mis movimientos es como si le gritase; la desesperación de sus manos firmes sobre mi cuerpo es como si me gritara él más. Y así, cuando los dos gritamos en mitad del cuarto del baño todo hecho un desastre, culminamos la discusión.

Me refiero a siempre

Al día siguiente me despierta cariñoso. Sube a Viena a la cama y me la pone encima para que me espabile. Cuando estamos desayunando en la cocina me mira todo el rato.

―¿Qué?

―¿Qué de qué?

Sonríe.

―¿Qué quieres decirme?

―¿Cómo lo sabes?

―Te conozco. ¡Suéltalo ya!

―¿Por qué no te quedas aquí?

―¡Ehm! Vale, me quedo.

―Me refiero a siempre.

Levanto las cejas y dejo la taza en la mesa. Se hace un silencio enorme en la cocina.

―¿Por qué?

―¿Por qué? ―Se ríe, incómodo―. Quiero demostrarte que no te excluyo o, al menos, no aposta. Quiero que estés aquí aunque esté mal y no quiero que te preocupes por el gato.

Sonríe.

―Gracias, Lucas.

―Creo que no te parece buena idea…

―Es que vivir en tu casa… es tener mucho morro. Además, aunque me dejaras pagar la compra o lo que fuera, trabajo para ti, tú me pagas. ¡Es absurdo!

―Entonces nunca te vendrías.

―No digo eso…

―Estás tirando el dinero igualmente pagando allí cuando pasas más tiempo aquí. Además, Alma, el dinero que tengamos es para los dos.

―¿Y qué va a pensar tu familia?

―¿Mi familia? ¡Me da igual lo que piensen! ―Me sujeta la mano―. Alma, no quiero tener que convencerte. Quiero que lo hagas porque tú también quieras. Pero, esas razones que me estás dando… son absurdas.

―No son absurdas para mí.

―¡Alma, que esta puta casa está pagada! ¿Qué te van a decir?

―Tranquilízate, Lucas.

―¡Es que no te entiendo! ―responde haciendo un gesto con las manos. Se me queda mirando y entrecierra los ojos―. Es por Lucía, ¿verdad?

―¿Por qué dices eso?

Lucas se levanta mientras niega con la cabeza y pone sus manos detrás. Me levanto y me pongo justo delante de él, muy cerca. Se me queda mirando intentando acompasar la respiración. Me mira la boca y yo a él y finalmente, deja de resistirse y me besa.

Estos días están siendo realmente intensos y complicados entre nosotros. Vuelvo a tener ese vértigo cada vez que discutimos. También persiste cuando lo arreglamos. Quedan muchas cosas por resolver. Por la noche le veo dormir y sé que le quiero, pero no sé si solo eso será suficiente.

Te vas a empachar

Durante el siguiente fin de semana vamos juntos a comprar y al volver me promete hacerme una merienda rica y dulce que se me ha antojado. Mientras saludo a Bolita y me quito los incómodos tacones, Lucas saca todo lo necesario para cocinar. Voy a abalanzarme sobre el bote de leche condensada cuando me para los pies.

―¡Te veo!

Sonrío sin mirarle, abro el bote y meto el dedo. Sé que me está mirando, así que, en vez de chupármelo yo, se lo doy a él. Me chupa el dedo y el chorretón que se me escurre por la mano y la muñeca. Acaba de matarme con ese gesto y lo sabe. Acerca el bote y mete el dedo. Se lo chupo, siguiéndole el juego y se me cae un poco por la barbilla. Me lame los restos y me besa el cuello. Me desabrocha velozmente la camisa y saca una cuchara del cajón. Le miro muy coqueta. Me sienta sobre la isla y vierte la leche condensada en la parte baja de mi cuello. Me encojo cuando me chorrea hasta el estómago. Me lame la tripa, el pecho por encima del sujetador y el cuello.

―Te vas a empachar ―susurro en su oído.

Veo cómo sonríe cuando me baja de la encimera. Me baja la falda y me quita las medias, de rodillas, frente a mí. Me da la vuelta y desliza mis bragas hasta que caen al suelo. Acaricia mis piernas mientras sube y me aprieta hacia delante. Apoyo mis manos en la encimera y oigo cómo se baja el pantalón. Me llena desde atrás, me sujeta de la cadera con firmeza para ayudarse y me vuelve loca. Me chupa la oreja y le agarro de la nuca para besarle en la boca justo cuando llaman al timbre.

―¡No me jodas!

Vuelve a sonar y Lucas resopla. Se sube los pantalones y va a abrir. Me visto lo más rápido posible aunque estoy asquerosamente pegajosa.

―¡Hola, Alma! ¿Qué tal estás? ―saluda su madre al entrar.

Me avergüenzo al momento y más cuando veo a su padre también.

―Íbamos a merendar ―dice Lucas mirándome con picardía―. ¿Queréis un café?

―Hijo, me gustaría hablar contigo un momento.

Salgo de la cocina intentando rebajar los calores que emanan hacia mi cara y su padre me sigue hacia el salón. Se sienta conmigo en el sofá mientras Viena le llama la atención.

Hablamos de la gata, por hablar de algo, cuando oímos la puerta de la calle cerrarse. Su madre aparece por el salón y me sonríe amablemente.

―Alma, cariño, Lucía… está muy mal. Le han puesto morfina.

―¿¡Qué!? ―digo apenas sin voz.

―¡Lo siento! Sé que os llevabais bien ―dice tocándome el hombro. Me pongo a llorar―. Tranquila, cariño. Deja a Lucas que lo asimile un poco y ves tú también a despedirte.

Y al oír su nombre me doy cuenta de absolutamente todo lo que esto supone.

―Si no os importa, voy a darme una ducha.

―¡Claro, tranquila! Nosotros nos marchamos. Solo una cosa, te dejamos aquí apuntados nuestros números. Si Lucas, bueno, necesitara algo, llámanos.

―Sí. Os voy a apuntar el mío.

Les doy mi número y en cuanto cierran la puerta me dejo caer al suelo. Me falta el aire y lloro desconsoladamente en mitad del pasillo.

Pasado un rato, me levanto. Paso a la cocina a sonarme y a beber agua y veo el bote de leche condensada en la encimera. Me río mientras lloro. Lo recojo todo a duras penas y subo a la parte de arriba. Me meto bajo la ducha y me sujeto a la pared. Lloro como una descosida. Me siento egoísta porque Lucía se está muriendo y yo ya estoy desesperada porque sé que perderé también a Lucas. En el fondo siempre lo he sabido.

Me pongo ropa cómoda y su sudadera. Deambulo por la casa como si me despidiera. Voy a su bohardilla y me siento en el piano. Toco con cuidado algunas teclas y vuelvo a llorar. Cierro la tapa y lloro apoyada sobre mis brazos.

―Alma, despierta.

Abro los ojos y veo a Lucas a mi lado, acariciándome la espalda.

―¿Qué haces aquí?

―Te estaba buscando. No me contestabas al móvil.

―Me he dormido. ¿Qué hora es?

―Las diez.

―¿Por qué estás aquí? ¿Qué ha pasado?

―Te he venido a buscar por si quieres… despedirte.

Le miro con los ojos llenos de lágrimas de nuevo.

―¡Gracias!

Le abrazo con fuerza.

―¿Estás lista? ―pregunta antes de entrar.

Asiento y cojo aire. Entramos los dos juntos al salón.

―Hola, Alma. Gracias por venir ―me dice su madre.

Asiento con lágrimas en los ojos y con mucho respeto. Miro hacia la cama y veo a Lucía creo que dormida y muy, muy pálida. Le cojo la mano y me acerco todo lo que puedo.

―Luci, soy Alma. No sé si me escuchas… Eres una campeona y un ejemplo. Siempre me decías que no podías hacer nada pero sí lo has hecho. Nos has cambiado a todos, a mejor. No he tenido tiempo de estar mucho contigo pero te llevo muy dentro y nunca te olvidaré. Y cumpliré tu promesa, lo juro. Aunque no tendría que hacerlo porque tendrías que ser tú... la que estuviera con él…

No puedo seguir porque me echo a llorar como si no hubiera un mañana. Lucas me coge por detrás y me hace levantarme. Me abraza con fuerza mientras lloro desconsolada en su pecho.

―¡Lo siento!

―No tienes porqué. ¿Quieres ir a casa?

―Quiero quedarme un rato más.

Lucas asiente y me ofrece una silla más alejada de la cama. Un rato después se acerca a Lucía. Se agacha y le susurra algo. Intento no mirar pero no puedo evitarlo. Le habla mientras le acaricia la cabeza y a mí se me sigue encogiendo el corazón. A pesar de que Lucía se está apagando, no hay distancia entre ellos y sin embargo, aunque yo estoy siempre cerca, muchas veces la distancia entre nosotros es irrespirable.

Le da un beso tierno en la boca y se incorpora. Miro hacia abajo y enredo con mis dedos.

―Alma, vámonos. Mañana volvemos.

Asiento algo asombrada.

Cuando entramos en casa le vuelvo a abrazar.

―¡Gracias!

Sonríe triste.

―¿Qué quieres cenar?

―No tengo hambre.

―Tienes que cenar, Alma. Créeme.

Cuando nos metemos en la cama siento que me va a estallar la cabeza. Además, me apetecería mucho estar sola. Ahora comprendo a Lucas y me siento un poco estúpida.

―Buenas noches ―digo girándome hacia el otro lado.

―¿Quieres hablar?

―No, gracias.

Le oigo suspirar.

―Si estás preocupada por ella, es lo que quería. Ya estaba cansada.

―Lo sé.

―Y si estás preocupada por mí… lo estoy intentando.

Me giro, le miro y le acaricio la cara.

―Lo sé.

Me besa en la boca. Su calor, su olor y su cercanía, hacen que me entren de nuevo unas enormes ganas de llorar.

―Llora, Alma. Llora todo lo que necesites.

Y me duermo entre sus brazos y un mar de lágrimas.

Lucía

El lunes y el martes Lucas no va a trabajar pero yo sí. Tengo que seguir enseñando a Sara y así, se me hacen los días menos largos. A pesar de que los días tienen las mismas horas, esta semana se me está haciendo terriblemente lenta. Vivo pendiente del móvil, con la cabeza en otro sitio siempre, preocupada por todos y esperando «la llamada».

Cuando salgo del trabajo, paso por mi casa a por ropa y espero a que salga Alberto de trabajar. Estoy limpiando mi cuarto cuando llega. Me abraza directamente.

―¡Oh, mi niña, pobre! ¿Cómo estás, mi amor?

―Yo bien, lo intento.

―Cariño, sé que estás viviendo una situación complicada, que quieres a Lucas y que te encariñaste con Lucía. Pero nunca te olvides de ti. Tienes el mismo derecho a estar mal.

―¡Gracias, Al! ―digo llorando por enésima vez.

―¿Te quedas un ratito?

―Sí, vamos al salón.

Alberto pone unos refrescos y unas chuches. Llega Alfredo y me abraza también.

―¡Ay, Almita!

―Contarme qué tal vosotros. Os tengo un poco abandonados…

―No te preocupes, cari. Estamos bien.

―¿Y Lucas? ¿Activó ya el modo capullo?

―Todavía no ―digo sonriendo―. Me pidió vivir con él.

―¡¡Ooohh!! ¿Y qué dijiste, nena?

―En realidad, le dije que no. Y no me arrepiento. Sabía que este momento llegaría y no sé si nuestra relación es tan fuerte.

Empiezo a sollozar de nuevo.

―Seguro que sí, cariño. Es una pérdida muy grande para él pero te tiene a ti.

―¿Tienes mucha alergia a los gatos?

―¡Ay, Alma! ¡Ya verás que no! Pero, en el improbable caso de que sí, por supuesto que puedes traerlo. ¡Faltaría!

Dos horas más tarde, Eva llama a mi móvil.

―Alma, ¿dónde estás?

―En mi casa, ¿por?

No habla, la escucho respirar y ya sé la respuesta. Me llevo la mano a la boca.

―Tienes que venir…

―Ahora mismo voy.

Mis amigos me miran mientras yo me quedo bloqueada.

―Gordi, vamos contigo.

Aparcamos el coche y bajamos justo cuando sacan el cuerpo inerte de Lucía en una camilla. Se me hiela la sangre y me mareo un poco. Alberto me da una mano y Alfredo la otra. Pasamos a la casa y veo a Eva, a Leo, a los padres de Lucía, a los padres de Lucas… y a Lucas. Viene hacia mí cuando me ve con los ojos más tristes que he visto en mi vida y me abraza fuerte. Su olor y sus brazos me reconfortan y puedo volver a respirar.

―Lo siento, mi amor ―digo con un hilillo de voz sobre su oreja.

Lucas me mira haciendo un amago de sonrisa y me besa la frente.

Pasamos la noche en el tanatorio, intento dar de comer y beber a todo el que puedo junto a Eva.

Por la mañana empiezan a llegar familiares y amigos. Incluso amigos de Lucas, que parecen saber quién soy.

Salgo con Eva a tomar el aire y a desayunar.

―Alma, estoy aquí para lo que necesites.

―Lo sé, ¡gracias!

―No, no lo sabes. Tú también estás pasando por esto. Si necesitas desahogarte, me llamas.

―Vale.

―Sé que no debería decir esto pero es mejor así. Ella no se iba a curar y Lucas sufría más que otra cosa.

―Es una mierda. Aún no me lo creo.

Cris viene con Marcos. Todavía me impacta verles juntos y me incomoda ver sus manos cogidas, pero si he sido capaz de perdonarle a ella, no tiene sentido que le odie a él. Cris me abraza y Marcos me da dos besos y lamenta lo que ha pasado. Creo que ese capítulo de mi vida ya lo superé.

En el cementerio paso por el ataúd por última vez. Ya me he acostumbrado a sentir encogido el pecho. Pongo la mano sobre la fría madera y me despido en voz baja:

―Luci, siempre vivirás en nosotros. Espero que ahora, estés donde estés, no sufras más.

―Alma, es la hora.

Su madre me sujeta por los hombros, me seco las lágrimas y me pongo junto a Alberto y a Alfredo.

―Cariño, te queremos con locura, pero ahora tienes que estar con Lucas.

Asiento y le busco entre su familia en la primera fila. Le sujeto la mano cuando me hacen hueco y aunque no me mira, no me suelta. Parece que está vacío, ausente, como si estuviera en otra parte. Me pregunto cuánta parte de él se habrá llevado Lucía y si la parte que queda estará dispuesta a compartirla conmigo.

Llegamos a casa casi a rastras, no sé cuántas horas llevamos fuera y sin dormir. Lucas está hermético y no habla. De hecho, no le he escuchado hablar desde ayer.

―¿Te preparo un baño?

―Prefiero ducharme, estoy cansado.

Asiento y me quedo más tranquila sabiendo que habla.

―¿Preparo la cena mientras?

Se encoge de hombros y empieza a subir la escalera. Cojo aire y a Viena en brazos. Esto va a ser muy difícil.

Preparo una sopa rápida y le echo patata y zanahoria. Lucas tarda así que horneo un poquito de pan y preparo la mesa para cenar. Aparece justo cuando sirvo los platos y cenamos en silencio.

―Gracias, Alma. Me voy a la cama.

Me deja ahí sin más y se sube. Recojo la mesa, doy de comer a Viena y le doy unos mimos.

―No te preocupes, Bolita. Yo nunca te dejaré. Y si él no puede quererte ahora, yo te querré por él.

Subo al rato y me meto en la ducha. Estoy un buen rato. Me seco el pelo lo mejor que puedo con la toalla porque no quiero despertarle. Busco mi pijama con la linterna del móvil. Me meto en la cama y paso mi brazo por su cuerpo. Necesito su contacto pero él se gira. Creo que está despierto pero no insisto. Me giro hacia el otro lado y vuelvo a controlar mis ganas de llorar. Me desvelo al rato, no consigo dormir. Bajo al salón, cojo los cojines y la manta mientras Viena me persigue. Subo a la bohardilla y regulo la luz. Pongo los cojines en el suelo y me tapo con la manta mientras miro el piano. Me despierto cuando noto que Lucas intenta cogerme en brazos.

―Alma, ven a la cama.

―¡Uhm!

Voy andando medio dormida hasta la cama y no me entero de nada más.

Insostenible

Cuando abro el ojo es de día y estoy sola. Miro el reloj y veo que son las dos de la tarde. No encuentro a Lucas por ninguna parte. Miro a Viena rascando la puerta del patio y entonces le veo. Está fuera, sentado, mirando al frente con su abrigo puesto. Le observo durante un rato. Es guapo aunque esté roto. Voy a la cocina y me hago un sándwich. Después, no sé qué hacer. Me acurrucaría en mi cama y no saldría en una semana. Sin embargo, subo a la habitación para vestirme.

―Hola ―digo sentándome a su lado fuera.

―Hola.

―¿Cómo estás?

―Bien.

Asiento. (Yo también, gracias).

―¿Quieres que te deje solo?

―Haz lo que quieras, Alma.

―¿Me puedes mirar al menos? ―Se gira y levanta las cejas―. ¿Qué necesitas?

―No necesito nada.

―¿Has comido? ¿Tienes hambre?

Cierra los ojos por un momento y vuelve a mirar al frente.

―Alma, no eres mi niñera. No tienes que vigilarme, no tienes que hacer nada. Si quiero comer, comeré.

―Está bien…

Me levanto y me meto dentro de la casa. Lloro otro rato en la cama. A las cinco de la tarde vuelvo a bajar y Lucas sigue en el mismo sitio. Cojo las llaves y me voy a dar una vuelta. Empiezo a andar y casualmente, termino en el parque de mi primer berrinche. Me siento en un banco un rato. «Luci, sé que te lo prometí pero me tienes que ayudar».

Alberto me llama y hablo con él durante una hora. Cuando vuelvo Lucas está en el salón, tumbado en el sofá con Viena encima.

No nos hablamos, no cenamos juntos, ni nos acostamos a la vez. Cuando me estoy vistiendo a la mañana siguiente, se digna a hablarme.

―¿Dónde vas? Es prontísimo.

―A trabajar.

―Es viernes, Alma. Podrán hacerlo sin ti.

―Quiero ir.

Hace un gesto y se vuelve a tumbar.

Cuando termino la jornada, Eva me llama y hablo con ella durante casi una hora. Hago algo de compra aunque, en realidad, lo que hago es retrasar la hora de llegar a casa.

―Hola.

―Hola.

No dice nada, así que empiezo a colocar la comida.

Las dos semanas que preceden son exactamente iguales. Lucas trabaja desde casa, yo voy a la oficina, juego un rato con la gata y salgo a dar una vuelta cada día durante una hora o más. Apenas cruzamos palabra, ni siquiera cenamos juntos y muchas noches me quedo en el sofá. Es tremendamente doloroso dormir al lado de alguien que está a millones de kilómetros de ti.

El sábado por la tarde me asomo a su habitación, barra, nuevo despacho.

―Lucas, hoy paso la noche con Alberto.

―¿Vas a salir?

―No, estaremos en casa. Pero si saliera tampoco pasaría nada.

Hace un gesto y se vuelve a girar.

―Pues ve, se supone que no vives aquí.

Me quedo absorbiendo la mierda de indirecta que me acaba de soltar y giro sobre mis talones sin responder.

―¡Mi niña! ¡Qué alegría verte! ―dice Alberto mientras me abraza.

―¡Hola, guapa! Ven, ¡siéntate! Hemos preparado unas tapitas con un vino.

―¡Gracias, chicos!

―¡Ay, amor! Estás mustia. No me gusta nada verte así otra vez.

―Está siendo algo difícil.

―¿Por qué no vuelves aquí, con nosotros?

―Se lo prometí.

―¡No, reina! No te obsesiones con eso.

―¡Eso es! Ella solo quería que cuidaras de Lucas, es normal. Pero, amor, tú también estás sufriendo.

―No tienes que aguantar nada, ni cumplir nada, ¿entiendes?

―Estás ahí y él lo sabe, si te necesita acudirá a ti. No puedes sostener algo insostenible.

―Gracias, de verdad. Supongo que vendré un poco más por aquí, pero creo que no es el momento de dejarle solo.

―Bueno, ¡bebamos! ¡Nosotros te reconfortaremos, cari!

El domingo vuelvo a última hora de la tarde. Estoy doblando mi ropa cuando aparece.

―¿Te lo has pasado bien?

―Normal. ¿Por?

―Por nada.

―¿Te parece mal?

―Ni bien ni mal.

―Claro, ¡cómo no!

―Puedes quedarte allí las veces que quieras, no eres mi prisionera.

―¿Quieres que me vaya, Lucas? ―Nos mantenemos la mirada durante unos instantes―. ¡Contéstame! ¿¡Quieres que me vaya!? ―Lucas mira hacia otro lado y se humedece los labios―. ¡Me quieres contestar, joder!

―La verdad es que me da igual.

―¿¡Te da igual!? ¿¡Cómo que te da igual!? ¡Sí o no!

Estoy de pie frente a él y aunque rebusco en sus ojos algo de amor por su parte, no encuentro nada.

―Lucía me hizo prometer que no te echaría.

Me muerdo el labio conteniendo la rabia y las ganas de llorar.

―No puedes vivir una promesa que no quieres cumplir.

Tiro la ropa que tenía en la mano y salgo de la habitación. Me escondo en la bohardilla, como siempre. Tengo todo lo necesario para deprimirme aquí; cojines, manta, pañuelos, agua. Lloro mucho, otra vez. Comprendo que Lucía nunca se va a ir y me doy cuenta, por fin, de que nunca hemos sido dos. «No se puede sostener lo insostenible» susurro para mí.

Aunque ya sé que lo nuestro terminó para no volver jamás, aguanto otras dos semanas más en el mismo plan. Intento mantener la casa limpia, la compra hecha y le vigilo. No se afeita pero come; ha ido a alguna reunión, a veces acaricia a Viena, se lava la ropa. Han venido sus padres y su hermano y ha sido amable con ellos.

El sábado estoy dibujando en la bohardilla cuando se asoma.

―Voy a salir.

―¿Vas a salir?

―Sí, eso he dicho.

―¿Con quién?

―Con unos colegas, Alma. No me esperes despierta.

Desaparece de mi vista antes de que pueda contestarle. Voy corriendo hasta la barandilla de la escalera y escucho la puerta cerrarse. Vuelvo a llorar mientras me siento en el suelo. Creo que este mes he llorado más que en toda mi vida.

Por la noche me acuesto en la cama con su camiseta, en su lado. Huelo su almohada y lloro de nuevo. Recuerdo cuando le conocí, París, Viena, cuando vine aquí la primera vez, tardes con él en casa, sus «te quiero», su risa, cuando tocaba el piano… y le echo mucho, muchísimo de menos. Vomito del sofoco y me acuesto en el sofá. Duermo fatal y me levanto temprano. Estoy muy preocupada.

Paso la mañana en el patio sentada. Me acuerdo de las cenas aquí, de los juegos en la piscina y con la pelota, de tumbarnos a tomar el sol, de cuando me hacía cosquillas…

Después de comer algo me siento tan nerviosa que necesito salir. Camino sin sentido con música en los auriculares durante dos horas. Me siento un rato en un parque. Observo a los niños jugando en el tobogán, a un grupo de adolescentes jugando a las cartas en el césped y a una pareja besándose en otro banco.

Vuelvo a casa con la esperanza de que Lucas haya vuelto. No le encuentro y le escribo otro mensaje.

Me estoy vistiendo después de ducharme cuando escucho la puerta. Bajo rápido las escaleras y me le quedo mirando. Lleva la camisa mal abrochada, el pelo revuelto y tiene cara de no haber dormido.

―Hola.

―¿¡Hola!? ¿¡Dónde coño estabas!?

Se ríe.

―¡No querrás saberlo! Me voy a la ducha.

―¿¡Perdona!? ¿Me lo puedes explicar?

―Voy a ducharme, Alma.

Pasa por mi lado en la escalera y sube sin más. Me quedo contando hasta diez sujetando fuerte la barandilla y subo. Doy vueltas por la habitación hasta que sale de la ducha.

―¿¡Esto te gusta, Lucas!?

―¿Me vas a estar gritando todo el rato?

Le miro mal pero bajo el tono.

―¿Por qué me haces esto?

―¿El qué te hago, Alma?

―Llevas un mes evitándome. No me dejas ayudarte. No me hablas, ni me miras, no quieres que te toque ni que me acerque. Con tu familia eres amable y a mí me tratas como a una mierda.

―¿Ah sí?

―Yo no me he ido, estoy aquí.

―Pues puedes irte, nadie te obliga a quedarte.

―¿De verdad quieres que me vaya? ¡Dímelo entonces!

―Vete, Alma. Ya eres libre.

Me toco el pecho mientras lloro.

―¿Sabes por qué no me he ido? Por Lucía. A mí también me hizo prometerle algo, pero la promesa la has roto tú.

―Si te sientes mejor pensando eso, adelante. Podré con ello.

Niego con la cabeza.

―No eres el único que lo pasa mal, y eso no te da derecho a hacer lo que haces.

―Ok.

―¿Me quieres, Lucas? ―pregunto nerviosa mientras me acerco.

Me mira fijamente durante unos segundos.

―Ya no.

Siento el puñal de sus palabras clavarse en mi pecho. Abro un poco la boca para intentar respirar y los ojos se me llenan de lágrimas hasta el punto de no ver nada. Lucas se me queda mirando y mueve las manos como si quisiera sujetarme pero no lo hace. Mira hacia el suelo y sale de la habitación. Me quedo inmóvil mientras las lágrimas ruedan sin control por mi cara. Me pica la cara y me tiemblan las manos, creo que estoy teniendo un ataque de ansiedad. Me siento en el suelo porque me mareo. Intento controlar mi respiración y se me va pasando, pero me quedo así un buen rato.

Resoplo, me levanto y saco mi bolsa del armario. Meto todo lo que puedo. Cojo la bolsa de deporte de Lucas también, ya se la devolveré. Guardo mis pertenencias y bajo. Cojo las cosas de Viena y el trasportín, dejo las llaves en el mueble y llamo a Viena.

―Viena está a mi nombre ―dice encendiendo la luz del pasillo.

―Pero me la regalaste…

―Llévatela unos días.

―¿También me vas a quitar eso? ―pregunto llorando.

―Yo no te he quitado nada.

Asiento y meto a la gata en el trasportín. Le miro una vez más.

―Renuncio al trabajo, díselo a Paula.

Asiente, pero sé que le jode.

―Suerte, Alma.

Le miro con resentimiento y le daría un bofetón por capullo.

―No te preocupes, dolía más tenerte que dejarte.

Sonríe, sé que le ha dolido. «¡Jódete, Lucas!».

Alma a secas

Estoy tres semanas sobrellevando la vida en casa. Paso la mayor parte del tiempo en la cama, sin hacer nada. Alberto y Alfredo me dan espacio pero me obligan a comer y me aguantan, que ya es bastante.

Viena me recuerda a Lucas cada mañana pero es lo único que me queda de él. La pobre ha pasado de vivir en una mansión a vivir en mi cuarto. Sale poco y tengo que pasar mucho el aspirador. Alfredo se toma pastillas para estar mejor. Sé que no puede vivir aquí.

―¡Amor, ya está bien! ¡Hoy sales con nosotros! ―dice Alberto entrando en mi habitación.

―Aún no.

―Sí, aún sí. Nos vamos de compras, te das unos mimos y nos tomamos unas cervezas. ¡No acepto un no por respuesta! Vístete.

Pongo los ojos en blanco. Me levanto sin ganas y me pongo unos vaqueros y una camiseta. Alberto me mira al salir pero no me dice nada.

Me mete a rastras en la peluquería y me arreglan el pelo, las cejas y las pestañas. Cuando salgo me enseña unas bolsas con ropa que me ha comprado.

―¡No tenías que hacer eso!

―¡Lo sé! Pero lo he hecho. Vamos a tomar algo, hace un día de lujo.

Una tarde en la que Alfredo no ha parado de estornudar, a pesar de que estamos con las ventanas abiertas y que pasé el aspirador por la mañana, asumo que el momento ha llegado.

Escribo un mensaje a Lucas, esperando que no me haya bloqueado.

Hola, Lucas. Viena no puede quedarse aquí. ¿La quieres?

Me contesta a los diez minutos.

Hola. Tráemela, estoy en casa.

¡Genial! Encima tengo que volver allí.

Una hora más tarde llamo al telefonillo de su casa. Con los nervios a flor de piel y el corazón a punto de salirse del pecho. Me abre sin contestar.

―¡Hola, Alma! Pasa.

―Prefiero no hacerlo.

―¿No quieres despedirte de Viena?

―Ya lo he hecho antes.

Me mira levantando una ceja y dando un paso hacia atrás. Paso a regañadientes y saco a Viena del trasportín. Lucas se agacha a saludarla. La muy… «gata», le ronronea y se restriega como si le quisiera más a él.

―Cuando quieras verla, me avisas.

―Vale.

―Si quieres una vez a la semana, podemos acordar un día.

―Ya lo veremos.

Lucas vuelve a estar increíblemente guapo. Tiene buena cara y vuelve a estar bien afeitado. Me trata como si nada hubiera pasado y me cuesta saber si lo está fingiendo o si de verdad le importo tan poco. Oigo voces en el patio y como si alguien se tirara en la piscina.

―Estoy con unos amigos. ¿Quieres tomarte algo?

―No, me voy ya. Pásalo bien.

―Gracias. Cuidaré de Viena, no te preocupes.

Asiento. Antes de que me gire para marcharme aparece una rubia en bikini que le toca el hombro a Lucas y le dice que va a por más bebida a la cocina. Trago el nudo de la garganta y antes de que me vea llorar, abro la puerta y me marcho.

Mis días siguientes se resumen en llorar. Lloro por todo. Porque Viena no está aquí, ni Lucía tampoco, porque Lucas estará acostándose con esa rubia, porque no le duele, porque no tengo trabajo, porque Alberto y Alfredo son felices y yo no, porque incluso Cris y Marcos están bien, porque no sé qué hacer ahora, porque no fui capaz de cumplir mi promesa...

Verle de nuevo me ha desgarrado por dentro otra vez. Creía que me estaba curando, pero le sigo queriendo y ese amor duele. Hay heridas que no están en la piel sino en el alma, muy muy dentro. Y son esas, las que no vemos, las que cuesta tanto borrar.

Al mes siguiente me encuentro algo mejor. Voy asumiendo cómo es mi vida ahora. Encuentro trabajo en un supermercado, que no es el trabajo de mi vida pero consigo ahorrar casi todo porque apenas salgo y este año no me voy de vacaciones. Alfred y Alberto este año se han ido juntos, solos y enamorados.

No conseguí volver a casa de Lucas. Me mandó un par de fotos de Viena pero me dolía demasiado.

En septiembre me acuerdo mucho de Eva porque se casa. Le envío un mensaje y le deseo lo mejor. Ha estado pendiente de mí y no ha dejado de hablarme aunque casi siempre le daba largas para vernos. Entendió perfectamente mis razones para no acudir a su boda sin recriminarme nada.

En octubre se muere mi abuela y vuelvo a recordar todo lo que se siente cuando alguien se va para no volver. Sin embargo, recibo algún dinero suyo que me sirve de ayuda para despegar.

En noviembre vuelvo a pisar una discoteca. Vuelvo a ver a gente de mi edad, vuelvo a beber chupitos y vuelvo a reírme de los dramas de Alberto. Con Cris poco a poco voy perdiendo el contacto. Después de todo lo que me ha pasado, me doy cuenta de que no la necesito tanto y ella, desde que volvió con Marcos, está bastante más distante.

Los meses siguientes me limito a seguir viviendo. Trabajo, salgo alguna que otra vez y paso la mayor parte del tiempo en casa. Practico al ajedrez, dibujo mucho, me veo todo el catálogo de series y películas y paso las navidades con mi madre disfrutando de la nieve. Al acostarme en Nochevieja lloro un poquito porque aún me cuesta comprender cómo podemos ser tanto para alguien algún día y a la vez tan poco otro.

Un día de enero quedo con Eva.

―¡Estás guapísima, Alma! ―dice amable mientras me abraza.

―¡Gracias!

―¿Cómo estás? Hace días que no hablamos.

―Bien, ¿y tú?

―Bien. Quiero proponerte algo.

Pedimos la bebida y nos sentamos en una mesa.

―Vale, ¡tú dirás!

―Quiero que trabajes conmigo y con Leo. No voy a ser tu jefa, seremos iguales.

―Ya tengo trabajo, Eva. Gracias.

―¡Lo sé! Pero ese no es tu trabajo y yo te necesito.

―Te lo agradezco, de verdad, pero en una semana me cumple el contrato y creo que me harán indefinida. Necesito eso para poder irme de casa. Creo que Alberto y Alfredo se merecen vivir solos ya.

―Alma, creo que no hace falta que te lo diga, pero sabemos cómo trabajas.

―Marcha bien por lo que veo.

Eva sonríe.

―Eso es un sí, ¿verdad?

―La verdad es que me encantaría trabajar de lo que he estudiado.

―¡Ay! ¡Qué alegría! En cuando se te acabe allí te vienes.

―Vale. ¡Muchas gracias, Eva!

―¡Va a ser genial! Por cierto, ayer estuve con Lucas.

―¡Ah! Yo hace mucho que no le veo.

―Viena está bien, pero Lucas, ha vuelto a ser…como antes.

―¿Modo capullo activado?

―¡Sí!

―Ya me di cuenta hace meses cuando le llevé a la gata.

―Tienes que verle, bueno, dejarle que te vea. Ves a ver a Viena. Seguro que así espabila.

―Yo no podría volver con Lucas, Eva.

―Eso decía yo con Leo y, ¡mira!

―No es lo mismo. De verdad que no.

―Bueno, encontraremos algo mejor. Eres inteligente, guapísima y buenísima.

―¡Gracias! ¡Tú eres un sol!

Vecinos

En febrero me siento muchísimo mejor, vuelvo a ser yo. No soy la Alma de siempre, soy una Alma distinta pero que se siente bien. Trabajar con Eva me da la vida. Por la confianza y por su forma de trabajar congeniamos a la perfección y estamos bastante coordinadas. Tengo un despacho pequeño, muy mono, con mi nombre en la puerta. Además, he encontrado un pequeño apartamento para alquilar que me puedo permitir y estoy de lo más contenta.

Alberto, Alfredo, Eva y Leo me ayudan a llevar mis cosas. Nos tomamos juntos unos vinos con unas pizzas para inaugurarlo. El parecido de Leo con su hermano es algo doloroso, a veces hasta hablan igual, pero me hace recordar que él algún día, realmente existió.

Salimos una noche para celebrar mi nueva independencia y veo a Joel después de muchísimo tiempo.

―¡Hola, Alma!

―¡Hola! ¡Cuánto tiempo!

―Sí, has estado desaparecida.

―La verdad es que sí…

―Pero aquí estás ―dice sonriendo―. Estás más guapa de lo que recordaba.

―¡Anda!

―Me alegro de verte. ¿Estás sola? ―pregunta mirando detrás de mí.

Sonrío.

―Si te refieres a soltera, sí.

Joel se ríe y asiente.

―También me alegro de eso.

―Llámame si quieres algún día.

―¡Lo haré!

Sonrío y me marcho con mi grupo.

Cuando estamos ya en la calle porque acaban de cerrar, suena mi móvil.

―¿Sí?

―¡Hola, Alma! ¿Qué tal?

―¿Joel?

―Me encanta tu sonrisa.

Me giro para buscarle y le veo en la acera de enfrente. Sonrío mientras se acerca.

―Nena, ¡hoy follas! ―susurra Alberto en mi oído.

Le doy un codazo porque Joel está casi enfrente de nosotros.

―¿Me acompañas o tienes hambre?

―Las dos cosas ―responde sonriente.

Empezamos a andar y me despido con la mano de mis queridos amigos mientras uno me guiña el ojo y el otro hace movimientos obscenos.

―¡Madre mía!

Me tapo la cara y Joel sonríe.

―Ya me he independizado.

―¿Ah sí? ¡Me alegro! Yo también, ahora vivo sola.

―¿Ah sí? ¿Entonces a qué casa vamos?

―¡Qué directo, Joel! ―bromeo levantando las cejas―. A la que esté más cerca, si quieres. Hace frío.

―Vivo justo allí.

―¿Dónde?

―En esa calle.

―¡Yo también!

―¡Anda!

―No, en serio. Vivo en el quince de esa calle.

―Yo en el catorce.

―¡Creo que somos vecinos!

―¡Qué casualidad! Déjame que te enseñe mi casa, entonces. Me hace ilusión.

Subo detrás de él. Vive en el tercero, igual que yo, pero su casa ya parece más un hogar. Su balcón queda frente al mío.

―Es muy bonita ―digo notando cómo me arde todo por dentro. Hace siglos que ni me toco siquiera, desde Lucas parece que he hecho voto de castidad.

Joel me agarra por la cintura y de la nuca para besarme. ¡Para qué andar con rodeos! Me coge de la espalda y me empotra contra la pared. Creo que me voy a correr antes de empezar. Me agarra del culo, me aprieta las tetas y me besa sin piedad. Le quito la ropa a tirones, desesperadísima por empezar. Sonríe cuando le muerdo el labio. Me vuelve a coger y me lleva al sofá. Le bajo los pantalones como si estuviera enfadada, me siento sobre él y le saco a mini-Joel del calzoncillo, lo llevo directo a mi interior y me lo coloco bien. Joel jadea ante ese gesto.

Me muevo con firmeza y con desesperación mientras él me lame los pezones y me soba las tetas, se ve que le gustan. Me tumba en el sofá y se mueve encima de mí. Me lo hace fuerte y me besa mucho.

Me muerde la barbilla y se sujeta al brazo del sofá para aumentar la fuerza de sus embestidas. No paro de gritar entre el placer y la emoción de sentir algo bueno en mi interior. No tardamos mucho en terminar, pero me quedo más que satisfecha.

―Algún día lo harás conmigo sin pensar en él ―dice sonriendo mientras me mete el pelo detrás de la oreja.

―No digas eso, pensaba en ti.

Vuelve a sonreír y se incorpora.

―¿Te vienes a la cama?

―¿Quieres que vaya?

―¡Claro! Aún no he terminado contigo.

―¡Uhm! Entonces vamos.

Cuando me despierto por la mañana no me encuentro bien y no es por el alcohol. Tengo el brazo de Joel rodeando mi cuerpo y nadie me había tocado después de «él».

―¿Ya te estás arrepintiendo? ―bromea desde atrás.

Me giro y le sonrío.

―¡Buenos días!

―¿Quieres tortitas?

―¡Oh, sí!

Joel está muy guapo. Se ha dejado el pelo más largo y se le ve más rubio, le queda bien. Que sea mi vecino es un puntazo. Después de comer las tortitas, se ducha y se cambia. Me acompaña a casa para que yo haga lo mismo. Me pone mucho cómo le queda la gorra hacia atrás.

―Vale. Si me ayudas a comprar algo a mi madre, te invito al cine.

Me río.

―¡Cómo me has engañado!

―¿Creías de verdad que me gustaban los centros comerciales? Solo vengo por necesidad.

Me entretengo con él y me hace reír con el tema del regalo. Se prueba sombreros enormes, bolsos y pañuelos hasta que finalmente, elige una pulsera.

―¡Tengo hambre!

―¡Uf! Pensé que nunca lo dirías. ¿Qué te apetece?

―¡Mmm! Italiano.

―¡Perfecto!

Compartimos platos, le gusta lo mismo que a mí y nos costaba decidirnos. Me cuenta cositas. Estudia y trabaja, así que entre diario no tiene vida. Después, damos una vuelta. Tira de mi mano y entramos en una tienda de ropa interior.

―¿Le vas a regalar lencería sexy a tu madre?

―Es para luego ―dice en voz baja acercándose a mi oído.

Me pongo por encima varios conjuntos de lo más sensuales. Se ríe y niega con la cabeza hasta que con uno traga saliva y se pone serio. Me lo compro, muy coqueta y vamos al cine. ¡Echaba de menos ir al puñetero cine!

Cuando llegamos a nuestra calle me siento muy reconfortada. Ha sido un buen día.

―¿Quieres estrenar el conjunto?

―Sí, pero es bastante tarde. Me gustaría verte el próximo finde. Con él y sin él también.

―¡Claro! Dame una voz.

Se ríe. Me acaricia la cara con su mano fría y me da un beso cariñoso.

Esa noche me acuesto más contenta, sobre todo después de despedirme por la ventana. Joel es muy majo.

El martes estoy cenando cuando me envía un mensaje.

Asómate.

Voy en seguida al balconcito y le saludo con la mano. Me llega otro mensaje.

Soy fan de ti, veci. ¡Descansa!

Los dos fines de semanas siguientes me los paso acostándome con él de sol a sol. Entre diario nos saludamos por el balcón todas las noches a la misma hora y la verdad es que no me agobia.

A la tercera semana veo luz en su casa pero no sale a saludarme. Le envío un mensaje y cuando vuelvo a mirar, apaga la luz. Flipo un poco y me siento algo boba.

Descubro, creo que por intuición, que una chica sale de su casa un par de horas más tarde. No sé cómo sentirme al respecto pero tampoco me sorprende.

El domingo siguiente por la tarde me llama al timbre y sube a casa.

―¡Hola, guapa! ―dice tan alegre, como si nada, mientras me besa rápido en los labios.

―¡Hola! ¿Qué tal?

―Bien. Bueno, quería hablar contigo antes de salir.

―¡Claro! Siéntate.

Suspira cuando se ha sentado.

―¡A ver! Alma, me gustas. Me gustas… muchísimo. Desde que te vi. Eres… tremenda en todos los aspectos.

―¿Pero?

Sonríe.

―Pero no quiero tener nada serio. No es por ti, no quiero tenerlo con nadie, nunca lo he tenido. De momento, no quiero compromisos. Quiero que lo sepas porque nos vemos mucho, pero conmigo eres totalmente libre para hacer lo que quieras.

―Y tú también, ¿no?

―Sí… si te parece bien. No quería posponerlo más para no complicar las cosas, pero es que me encanta hacerlo contigo. —Me río—. ¿Te hace gracia? Pensé que te cabrearías.

―Me parece bien. Seremos… «follacinos».

―¿Follacinos? ¡Me gusta!

Nos reímos los dos.

―¿Nos vamos?

―Sí. Aunque, ¿te importa si me cambio de ropa? Es que pensaba que me mandarías a la mierda.

Pongo los ojos en blanco mientras sonrío.

Un día estoy en el trabajo cuando Eva se asoma a mi puerta.

―¡Hola!

―¡Hola, Eva! ¿Qué pasa?

―Nada, es que quería avisarte de que es muy probable que hoy pase Lucas por aquí.

―¡Ah! Vale. No te preocupes.

―¿Te dejo cerrado?

Me río.

―Sí, aunque creo que sabe abrir puertas.

Eva sonríe y se marcha.

Prosigo con mi trabajo, que no es poco, no sé durante cuánto tiempo cuando llaman a la puerta.

―¡Adelante!

Cuando desvío la vista del ordenador me quedo alucinada.

―¡Hola, Alma! ¡Qué bien te veo! ―dice educado mirando alrededor―. ¿Puedo pasar?

―Sí, claro. Siéntate, por favor.

Se sienta con las piernas abiertas y se apoya en el respaldo. Va con una camisa blanca y unos pantalones de vestir que… ¡uf!

―¿Cómo estás?

―Bien, ¿y tú?

―Bien. ¿Te trata bien mi hermano?

―Sí, bastante bien.

Sonreímos.

―Nunca volviste a ver a Viena.

―Lo sé.

―Está enorme y tiene un hermanito.

―¿Ah sí?

―Sí, así nunca está sola. Al final el soltero de los gatos soy yo. Espera, que te lo enseño.

Saca su móvil del bolsillo y me enseña una foto. Cuando se acerca a mí huelo su colonia y casi me muero.

―Es muy bonito. ¿Cómo se llama?

―Paris. ―Nos miramos a los ojos―. Tenía que ser Paris.

Sonrío con amargura.

―Pues Paris se cargó a Aquiles.

―Sí, y este Paris también ataca a los talones.

Nos reímos.

―Me alegro de verte bien, Alma. No te molesto más.

Se levanta de su asiento y me sonríe.

―Adiós, Lucas.

Se despide con la mano y sale de mi despacho. Por fin puedo respirar.

Entra Eva a un minuto después.

―¿Qué tal? ¿Cómo ha ido?

―¡Uhm! ¿Bien?

―Casi me muero cuando ha entrado a verte. ¿Qué te ha dicho?

―Nada, poca cosa.

―Y… ¿estás… bien?

―Sí, Eva, estoy perfectamente. Ha pasado mucho tiempo.

Asiente.

―Te dejo seguir. ¡Hasta ahora!

El viernes visito a mi pareja favorita y el sábado salimos de fiesta juntos. Vuelvo con Joel a su casa y estoy allí todo el domingo. Por la tarde llaman al telefonillo y resulta que es su madre.

―¡¡La mato!! ¿Por qué coño viene sin avisar?

―¡Vístete y abre, idiota!

Su madre se acuerda de mí y parece que se alegra de verme. Me gustaría decirle que solo somos vecinos que se acuestan pero no sé si lo entendería.

El sábado por la tarde recibo un mensaje de ¡¡Lucas!!

¡Hola, Alma! Te sorprenderá mi mensaje. Puede que no quieras contestarme siquiera pero, ¿estás haciendo algo ahora?

Alucino. Pero hoy no tengo planes y de Joel no sé nada, supongo que estará tirándose a otra.

Yo: ¡Hola, Lucas! No estoy haciendo nada especial. ¿Necesitas algo?

Lucas: Quería verte, si te parece bien.

Yo: ¿Verme? ¿Por qué?

Lucas: Te vi el otro día y me gustaría hablar contigo un rato más.

Yo: Vale. Hablemos.

Lucas: ¿Te recojo en una hora?

Yo: Ya no vivo en el mismo sitio. Si quieres quedamos en el bar del trabajo.

Lucas: Ok. Ahora me cuentas.

Me ducho y me pongo guapa. Pantalones ajustadísimos, botines altos y camiseta con escote. Me pinto los labios porque creo que así demuestro mejor un: «¡Eh! Aquí estoy yo y te lo has perdido». Voy decidida hacia el lugar de encuentro y no negaré que flaqueo un poco al verle. Está buenísimo y es Lucas, realmente existió en mi vida. Empiezan a cruzarse por mi mente señales de arrepentimiento máximo cuando se acerca y me da dos jodidos besos en la cara.

Nos sentamos y pedimos algo de beber.

―Estás… cañón. Cumplir años te ha sentado bien, Alma.

―¡Gracias!

―Cuéntame, ¿os habéis mudado?

―Solo yo. La parejita feliz se lo merecía.

Sonríe más fuerte, porque no ha dejo de sonreír desde que ha llegado.

―¿Y vives sola?

―Sí.

―¿Y bien?

―Muy bien.

―En realidad sabía que vivías sola, me lo dijo mi hermano.

―Entonces, ¿para qué preguntas?

―Para que hablemos de algo.

Sonrío.

―¿Sabes dónde vivo?

―Puede.

Niego con la cabeza.

―¿Qué más sabes?

―Sé que trabajas para la competencia.

―¡Qué va!

Me río.

―Tu sonrisa no ha cambiado.

Me mira directamente a los ojos.

―No, nunca.

―¿Te acuerdas de Viena?

―Sí, todos los días.

―Puedes verla cuando quieras.

―Lo sé.

Se echa hacia detrás.

―¿Tienes novio?

Levanto las cejas.

―¿De verdad?

―Eso creo ―dice entrecerrando los ojos.

Sonrío.

―No.

―¿No me vas a preguntar a mí?

―No.

―¿Por qué? ¿No te interesa?

―Sé que no tienes, pero tampoco me interesa.

―¡Vaale! ―Levanta las manos.

Bebo de mi vaso y le pregunto:

―¿La echas de menos?

―Sí ―dice sonriendo―. Tengo tu bloc, tengo que devolvértelo.

―Puedes quedártelo.

―No quieres nada mío, ¿eh?

―Bueno, estoy aquí.

―Pensaba que no vendrías.

―Si hubiese tenido un plan mejor, no habría venido.

Se ríe.

Hablamos durante otra hora más. Me cuenta algunas cosas de la empresa, de su familia, de los gatos… Picamos algo y jugamos a recrear conversaciones que creemos que tienen los de las mesas de alrededor según su actitud o apariencia. Nos reímos mucho juntos, como hace algún siglo.

Me acompaña a casa. Por más que lo evito, insiste.

―Así que, vives aquí... No está mal el barrio.

―No es tan lujoso como el tuyo.

―Bueno, es que tú no eres rica, ya sabes.

Me río.

―Ha estado bien verte, Lucas. Me alegro de que estés mejor.

Me mira fijamente, en silencio.

―Alma, yo…

―¿Quieres ver la casa? ―le interrumpo.

No estoy muy convencida de que suba pero tampoco quiero que me diga nada serio. Asiente.

―No está mal, Alma.

―Sí. Mi casa es como tu salón ―bromeo mientras le entrego una cerveza.

Nos sentamos en el sofá y hablamos un rato más. Ve la mesa de ajedrez que tengo en el mueble y me mira sorprendido. Asiento, me levanto, cojo la caja de las piezas y la agito. Jugamos una partida.

Bostezo sin querer un rato después.

―Debería irme, es tarde.

―Como quieras.

―¿Nos veremos otro día?

―No lo sé. Es posible.

Asiente y se levanta. Voy detrás de él para acompañarle a la puerta cuando se gira. Se acerca y pone su mano en mi cara, me roza también la barbilla y traga fuerte. Contengo la respiración y entreabro los labios. No me muevo ni un milímetro, estoy flipando. Me mira los labios, como si se debatiera.

―Si te beso, ¿me odiarás?

―Ya te odio.

Lucas cierra los ojos como si le hubiera dado un puñetazo y me besa con desesperación. Su boca, su sabor, su olor, siguen siendo inconfundibles. Respira fuerte y me sujeta la cara con las dos manos. Le pongo la mano en el pecho para separarle y veo en su forma de mirar que está confuso y asustado. Le cojo de la mano y le llevo a mi habitación. Enciendo las luces del cabecero y me siento en el borde de la cama. Sonrío porque no se mueve. Me mira y el pecho le sube y le baja rápido.

―¿Te vas a quedar ahí?

―Es que no sé si estoy despierto.

―Ven y te lo demuestro.

Sonríe y se acerca, me coge la mano y se sienta a mi lado. Nos volvemos a besar. ¿Que qué siento? No lo sé. Esto está mal, muy mal. No debería pero, ¡joder!, ¡es Lucas!

A pesar de que él siempre ha llevado la voz cantante en este tema, le noto paradito, se deja hacer y yo me vengo muy arriba. Me siento encima y le beso con ganas. En realidad, le beso como si así le reprochara todo lo que en su día no le dije. Le reprendo que me dejara acariciándolo por todas partes. Estoy furiosa y muy cachonda. Me quito la camiseta mientras él me observa. Me mete el pelo por detrás de la oreja y me hace girar. Me sujeta de las muñecas mientras me besa el cuello y el pecho por encima del sujetador. Me besa los brazos, que tengo hacia arriba, y me hace cosquillas. Me suelta las manos y me saca una teta por fuera para chuparme el pezón. Sigue besando mi tripa y por encima de las ropa interior. Me baja el tanga mientras me mira y me mete los dedos. Cierro los ojos porque se me va la vida y me muerdo el labio. Me está mirando al estilo Lucas y no puedo evitar sonreír. Le empujo y me incorporo para bajarle el pantalón. Se ríe y se tumba subiendo las manos. Le bajo los calzoncillos y le acaricio. Me vuelvo a poner encima para alcanzar un condón de la mesilla y rasgo el envoltorio con los dientes. Lucas me sonríe con picardía y me enseña la mano para ponérselo, pero desciendo por su cuerpo y se lo pongo yo. Pierde su control racional y me empuja hacia atrás. Me embiste con fuerza y sin previo aviso. Una, y otra, y otra vez. Gemimos y nos tragamos los gemidos con besos húmedos. Subo mis piernas y las enredo en su espalda. Acelera el ritmo y yo el tono de voz.

―Alma…

―Lucas…

Clavo mis dedos en su espalda e hinco bien los pies en la cama. Lucas respira fuerte en mi boca y yo le muerdo el labio. Termino gritando su nombre mientras él me mira hasta que no puede más.

―Si era un sueño, ha sido la ostia.

Me río, le beso en los labios y me meto en el baño. Necesito respirar y no sé si pensar o ya de qué… Cuando salgo se está vistiendo.

―No hace falta que te vayas corriendo ―bromeo.

―Te ha escrito tu amigo Joel.

Miro hacia el móvil que tengo cargando en la mesilla.

―¿Me has mirado el móvil?

―Se ha iluminado la pantalla ―dice algo borde―. ¿No decías que no tenías novio?

―Si fuera mi novio, tú no estarías aquí.

―Bueno, eso habría que verlo…

―¿¡Perdona!?

―A mí me engañaste con él.

Le miro con reproche.

―Lucas, hace casi dos años que no sé nada de ti. No sé qué esperabas pero puedo acostarme con quien me dé la gana, incluso contigo.

―No te preocupes, Alma. Yo también hago lo mismo. De hecho, me acosté con una el día que te fuiste.

―¿Qué estás diciendo?

―¿De dónde crees que venía?

Trago saliva e intento tragarme la rabia también.

―¿Sabes, Lucas? Me hiciste sufrir tanto que lo que me digas ahora no me hará más daño.

―¡Me marcho!

―¿Te marchas porque un chico me escribe?

―Me marcho porque ya he hecho lo que venía a hacer. No has cambiado nada, Alma.

Las lágrimas amenazan por salir y me clavo las uñas en la mano de apretarme por no darle un guantazo.

―¡Lárgate! ¡¡Vete de aquí!! ―Lucas sonríe y sale de la habitación―. ¡¡Te odio!! ¡Eres un maldito capullo! ―le grito mientras le persigo hasta la puerta―. ¡¡Ojalá te hubieras muerto tú!!

Lucas se gira antes de salir y abre mucho los ojos pero no dice nada.

Lloro en el suelo desesperada cuando cierro la puerta.

Paso el finde llorando y el transcurso de la semana no mejora mis ánimos. Se lo oculto a todos. Me avergüenzo, me arrepiento y me siento tremendamente estúpida.

Muy fan

El miércoles Joel aparece en mi casa con dos bolsas de comida china.

―¡Hola! ¿Qué haces? ―pregunto al abrirle.

―Traigo la cena.

―Pero es miércoles.

―¿Y? Somos follacinos todos los días.

Sonrío y le invito a pasar. Colocamos todo en la mesa y cenamos en el sofá mientras me cuenta cosillas.

―Gracias, Joel ―le digo al terminar.

―¿Me cuentas qué te pasa? Has pasado de mí muchos días.

Le miro dudando y él me hace un gesto.

―El otro día estuve con Lucas.

―¿Con Lucas?

Hace un gesto entre el desprecio y la sorpresa.

―Sí, ¿qué pasa?

―¡Nada! Pensaba que con lo que me habías contado… no le verías más.

―Ya. Fue una estupidez.

Empiezo a besarle la cara y el cuello mientras rozo su brazo con mis dedos.

―¿Qué haces?

―Lo que hacemos siempre.

―Hoy no, Alma. Me tengo que ir ya.

―¿Estás bien?

―Sí, solo es algo tarde.

―¿Te has enfadado?

―No, no te preocupes. Nos vemos el finde.

Me da un beso rápido, se levanta y se va.

Paso los días algo confusa y agobiada. El viernes hago una visita a mi pareja favorita y les confieso mi secreto.

―¡Perra! Follas más que nosotros y ya es difícil decirlo.

Se sacan la lengua y se hacen gestos.

―¡No empecéis!

―No, en serio, gor. Lucas es tela. Creo que ya no puede superarse.

―Yo creo que tiene mucha rabia dentro. Cuando te ataca así creo que quiere que te sientas como se siente él ―dice Alfred muy calmado.

―¡Pues que vaya a hacer daño a su puñetera madre!

―No, Alber, cariño. No parece controlarlo. Creo que se arrepiente de lo que te hizo, Alma.

―¡Ja! Pues no lo demuestra nada bien.

―¿De verdad le dijiste que se tenía que haber muerto él?

Me tapo la cara.

―Quería hacerle daño también…

―Y tu vecino follante, ¿qué opina?

―Creo que le sentó un poco mal. Claro que a mí tampoco me encanta que me hable de otras, aunque sepa lo que hace.

―Joel es un crío aún. Pero me gusta, es transparente ―dice Alberto sonriéndome.

―¡Me voy a poner celoso!

―¡Si a ti es al primero que le pone!

Se ríen.

―La verdad es que ha sido razonable contigo desde el principio.

–―Sí, siempre.

Hablamos durante un par de horas o así y me vuelvo a casa.

Por suerte, el sábado Joel está normal. No queda con sus amigos y hace planes conmigo. Vamos a unos recreativos y a jugar a los bolos. Se queda alucinado cuando hago que me enseñe a jugar y después le meto una buena paliza. Cenamos algo y volvemos caminando a casa. Pasamos juntos el domingo también. Como llueve, nos hacemos una maratón de series con refrescos, palomitas, chuches y chocolatinas.

El lunes cuando voy a saludarle por el balcón, veo que ha puesto un cartel en el que pone: «Muy fan»

Me río y voy a escribirle un mensaje cuando llama al timbre.

―¡Hola, fanático!

Entra sonriendo y me besa sin comentarme nada. Me sorprende que venga entre diario, pero no digo nada.

El martes me pide que le acerque harina, que la necesita y no tiene. Bajo con la ropa de estar por casa, esperando no encontrarme a nadie importante. Cuando me abre, me vacila un poco y me come la boca sin avisar.

Así toda la semana. El finde siguiente no hacemos maratón de series sino de otras cosas.

Entre diario no nos vemos todas las noches, pero casi todas. Incluso se queda a dormir. Sé que debería desengancharme. Estaba perfecto cómo era antes… Me está empezando a gustar demasiado.

El numerito

Espabilo de mi «inmersión Joeliana» y el viernes visito a Alberto y a Alfredo, que ahora me llaman «la bienfollá».

El sábado quedamos, cenamos y salimos con varios amigos. Vamos al Casco, como antiguamente. Estamos en un reservado, brindando por nosotros con chupitos y disfrutando de la noche.

―¡Estoy a tope, nena! ―grita Alberto ya piripi.

Joel se acerca desde la pista. En cuanto le veo me apoyo en la barandilla que nos separa. Estoy algo más alta que él.

―¡Hola!

―¡Hola, preciosa!

―¿Quieres subir?

―¡Claro!

Le hago un gesto con la cabeza. Sube las escaleritas y saluda a Alfredo. Viene hacia mí sonriendo y me besa con ganas mientras me aúpa un poco. Me deja en el suelo y me sujeta la barbilla para darme un último beso.

Abro los ojos sorprendida. Joel nunca da muestras de cariño en público.

―¿Y esto?

Se encoge de hombros.

―Me apetecía ―Sonríe―. Luego nos vemos.

Asiento y se va por dónde ha venido.

Alberto se apoya en mi hombro por detrás mientras miramos cómo se aleja.

―¿Has visto eso?

―Sí lo he visto, cari. Este sí que está a tope.

Después de ese lapsus seguimos con la fiesta. Al rato, Alfredo se acerca todo sofocado.

―¡Alma, amor, tienes que salir!

―¿Salir a dónde?

―¡¡Corre!! ¡Ven!

Me saca a trompicones del sitio. Alberto me aprieta la mano y me sigue también. Cuando salimos a la calle, Alfredo me abre paso entre algunas personas y me coloca a su lado. Está empezando a llover.

Veo a Lucas discutiendo, despeinado y con la camisa descuadrada, y a Joel con el labio con sangre. Alfredo y Alberto se colocan detrás de mí y me empujan parar que me acerque.

―¿¡Estamos locos o qué!? ¿¡Se puede saber qué coño hacéis!?

Me pongo en medio. Los dos están muy alterados, su respiración es agitada y parece que se siguen peleando con la mirada.

―Alma, te está vacilando. ¿Es que no lo ves? ―dice Lucas medio gritando.

―¿De qué estás hablando? ¡No entiendo nada!

―Estaba casi comiéndose la boca con una delante de ti, Alma.

Me acerco más a Lucas. Me pongo justo delante para que me mire y para que no se entere toda la vecindad, si puede ser.

―¿Qué más te da a ti, Lucas? ¡No es asunto tuyo!

―¿Te enfadas conmigo y no con él?

―¡Es que a ti te odia!

―¡Cállate, Joel! ¡Contigo hablaré luego! ―le reprendo muy enfadada.

Lucas sonríe con altanería y Joel se acerca para encararse otra vez. Empiezan a discutir y yo siento vergüenza ajena, así que levanto las manos.

―¡Mataros si queréis!

Empiezo a caminar hacia mi casa. Escribo a Alberto para indicarle mi camino y decirle que estoy bien. Llego a casa empapada, apago el móvil y me meto en la ducha.

Al día siguiente tengo mensajes de Joel, pero no le contesto. También de Alberto invitándome a comer.

―¡Mi niña!, ¿cómo estás? ―me pregunta al llegar.

―Bien. Tengo resaca.

―Hemos preparado nuestros súper macarrones «resaqueros».

―¡Gracias! Los echaba de menos.

Nos sentamos y empezamos a comer.

―Bueno, ¿qué? ¿Qué opinas del dramón de ayer?

―¡Pf! Siento vergüenza, en serio. No tenemos quince años para andar montando numeritos de ese tipo.

―¡Ya! Te entiendo, pero, ¿qué sientes?

―A Lucas no le entiendo. Ni siquiera le vi, no me saludó. No he hablado con él desde el día chungo… No sé de qué va, ahí defendiéndome. ¡Cómo si acaso le importara!

―¿Y del follante?

―Joel es un crío.

―Por eso subió. Te colocó en el sitio exacto para que Lucas te viera. Yo le había visto, cari, pero no quise decírtelo.

―No pasa nada.

―Yo es que flipo con Lucas. La última vez te medio insultó por haber conseguido acostarse contigo y ahora va de defensor de tu honor.

―Y el otro, ¿qué? Va de moderno, de «no quiero nada serio, tú eres libre» y para uno que conoce que tal, se pone a marcar territorio.

―El caso es que no pertenezco a ninguno. Y mucho tendrían que hacer para que pudiera perdonarles esto.

―Espero, amor mío, que Lucas ni asome la carita esa tan bella que tiene porque le pienso pegar un bocao.

Me río.

―No creo que lo haga, es muy orgulloso.

―Joel si lo va a hacer, le conozco lo suficiente.

―No sé, Alfred. Sé que tiene veintidós años… Y la ha cagado porque iba muy bien.

―Sabía yo que su rabo te estaba enamorando.

―¡Déjate de rabos, anda!

―¡Se te enredan los rabos, tía!

Nos echamos los tres a reír y se me pasa un poco el cabreo.

Vuelvo tarde un poco por si acaso, no lo niego. De hecho, entro con la linterna del móvil y no enciendo las luces por si hay «vecinos» mirando.

Cuando llego a la oficina el lunes, Eva se asoma a mi despacho.

―¡Buenos días! Luego hablamos tú y yo.

―¡Vale!

Subo el pulgar y sigo a lo mío. Las noticias vuelan.

Cuando salimos a tomar el café del descanso me hace gestos.

―Bueno, ¿tienes algo que contarme?

―¡Uhm! Creo que ya lo sabes.

―Te liaste con Lucas y no me lo dijiste.

―¡Lo sé! Es que me arrepentí enseguida.

―¿Y qué? ¡Esas cosas se cuentan!

―¿Cómo te has enterado?

―¡Ah! Pues un amigo nuestro nos cuenta ayer que estaba el sábado en el Casco y vio al hermano de Leo pelearse con alguien. Leo llamó a Lucas preocupado, por si había vuelto a hacer estupideces de las suyas y resulta que tiene que ver contigo.

Me llevo los dedos a la frente.

―Sí, el sábado se hicieron un «dos hombres y un destino». Muy dramático todo.

―Leo le empezó a echar la bronca. No entendía que se metiera en algo después de dos años y resulta que es que quedasteis.

―Después de verme aquí ese día, me escribió. Nos vimos y muy bien. Hasta que se le cruzó el cable.

―¿De verdad le odias?

―¡No! Solo a veces. ―Nos reímos las dos―. En el fondo siempre le querré.

―Estoy segura de que él a ti también.

Me encojo de hombros.

―El caso es que ahora me escondo de Joel. Hago como que no estoy en casa, es todo muy tenso.

Se ríe.

―Es que eso de «solo nos acostamos» no lo veía yo muy realista.

―Hay gente que vive así.

―Pero vosotros no solo os acostabais... ¡Ay, Almita!

Nos levantamos y me acaricia la espalda mientras vamos de vuelta a la oficina.

A última hora de la tarde llaman a mi puerta. Este portal siempre está abierto. Sé que es Joel, a esta hora llega del trabajo. Me quedo quieta en el pasillo detrás de la puerta.

―Alma, sé que estás en casa. ¡Ábreme, por fa!

Abro la puerta y me le quedo mirando. Me pone morritos y le dejo pasar. Entramos al salón, se sienta en el sofá y lo toca para que me siente.

―Joel, lo que pasó el otro día…

―¡Lo sé! Déjame hablarte. He estado ensayando en casa ―dice sonriendo―. Sé que te dije que no quería comprometerme contigo. Pensaba que era lo que quería…Siempre he sido así y más desde que estoy en la universidad pero, me he dado cuenta de que… bueno, de que no quiero que te veas con nadie. Yo hace tiempo que tampoco lo hago. Mira, me puse celoso y sé que estuvo mal lo que hice, pero tenía miedo de que volvieras con él. Espero que me perdones. Creo que ya sabes que eres importante para mí.

―¡Vaya! Sí que has ensayado.

Sonríe.

―Entonces, ¿me perdonas?

―Sí. Pero has dicho cosas que tenemos que hablar.

―¿Cómo que me gustas demasiado?

Sonrío.

―¿Qué es lo que quieres?

―Ahora mismo, quitarte la ropa.

Le miro sarcástica.

―Creo que eso no va a pasar.

Sonríe.

―Quiero seguir haciendo lo que hacíamos pero sin nadie más.

―Te voy a ser sincera, no sé si quiero tener algo serio y menos ahora.

Joel hace un gesto y se acerca un poco más.

―Alma, yo no soy él. No voy a faltarte el respeto ni a hacerte daño.

―Eso no lo sabes.

―Sí lo sé. No te pido que seamos novios. No hace falta que le pongamos nombre, lo vamos viendo.

―Deja que me lo piense.

Se levanta, incómodo.

―No dejes que se lo cargue todo. ¡Joder! ¡Me pegó él! Y tú estabas perfectamente hasta que apareció. No vuelvas conmigo si no quieres, pero con él tampoco. Te mereces otra cosa.

―Joel, yo sé de sobra lo que me merezco. No voy a volver con él y no te estoy diciendo que no, te estoy pidiendo un poco de margen para pensar.

―¿Qué tienes que pensar, Al?

―Bueno, hace un rato estaba muy molesta contigo.

―¿De verdad es por eso? Puede que sea que no te gusto más que para acostarte conmigo. Después de todo, siempre he sido eso para ti.

―¡No digas eso!

Me levanto también y le cojo las manos. Nos miramos y suspira.

―No quiero que me gustes tanto ―dice en voz baja.

―Lo sé. Sé que asusta.

Pongo mi mano en su cara y le doy un beso.

Me recuerda a mí hace no mucho tiempo…

Algunos días más tarde vuelvo a ser la misma Alma que daba mil vueltas a las cosas. No es muy complicado tampoco porque todos me preguntan. Sé que Joel está esperando alguna respuesta por mi parte aunque no me está agobiando. De Lucas, como era evidente, no he vuelto a saber nada.

El sábado llamo al timbre y espero algo impaciente que me abra.

―¡Hola!

―¡Hola, vecino! ¿Puedo pasar?

―¡Claro!, pasa.

Cuando llego al salón y le miro, confirmo mis pensamientos previos. Siento algo por él y le echo de menos. Me sonríe enseguida esperando que reaccione, supongo.

―Te he traído algo. Toma.

Le entrego una gorra de las que suele llevar, con el símbolo del número uno que llevan los americanos cuando son muy fans. Joel se ríe y se la pone.

―¡Gracias!

―Te queda guay. Hoy creo que me toca hablar a mí, aunque soy penosa ensayando en casa ―bromeo y cojo aire―. Creo que quiero que lo vayamos viendo. Tenías razón. Si aún quieres.

―Claro que quiero, Al.

―¡Menos mal! Estaba cagada.

Nos reímos.

Me acerco a él y le toco la cara. Le miro a los ojos y mis latidos se aceleran. Él vuelve a sonreírme y pone su mano sobre la mía, pegada a su cara y se acomoda en ella. Su cara es tan fina y tan de bebé…

―Vas a tener que ayudarme.

Asiento y le beso en la boca. Le beso con mucho cariño, como si le arropara. Es extraño que quiera protegerle cuando, en realidad, me está pidiendo que le proteja de mí. Y aunque una parte en mi interior siempre estará con Lucas, asumo que aún tengo mucho que ofrecer. Joel me hizo sentir cuando creía que ya no podía.

Creo que te quiero

Disfrutamos juntos de los días veraniegos. Ahora no tiene clases y tenemos algo más de tiempo para vernos entre diario. Hay días que según abro la puerta me lleva a la cama y otros en los que salimos a pasear. Durante los fines de semana aprovechamos para ir a la piscina, al zoo, a alguna terracita, incluso al parque de atracciones. Ese día me lo paso especialmente bien; montamos en todo, descargo adrenalina, está de muy buen humor y muy cariñoso, y me doy cuenta de que está surgiendo algo muy bonito entre nosotros.

El día de su cumpleaños le envío un mensaje para que se asome al balcón. He adornado el mío con globos de helio con sus años y una guirnalda donde se lee: «Felicidades» Además, le he preparado una bandeja con un montón de dulces para desayunar. Me sonríe recién levantado en cuanto abre la puerta.

―¡Felicidades!

―¡Gracias! Te has levantado una hora antes por mí.

―Quería que tuvieras un buen día.

―¿Desayunas conmigo?

―¡Claro! ¡No esperaba menos!

Engullimos el desayuno y nos vamos cada uno a su trabajo.

―¡Buenos días! ―dice Eva asomándose a mi despacho―. Oye, ¿por qué estás tan radiante hoy?

―¡Buenos días, guapa! Pues, como no sea porque he madrugado más…

―Será que es viernes. ¡Ah! Tengo algo que contarte, en el desayuno te comento.

―¡Cabrona! ¿No me lo puedes decir ahora?

Sonríe con picardía y se escabulle.

Cuando salgo de mi despacho a la hora del descanso, me cruzo con Lucas que viene a ver a su hermano.

―Alma.

―Lucas ―respondo haciendo un gesto por la cabeza.

En el bar estoy pidiendo cuando llega mi compi.

―¿Le has visto?

―Sí. ¿Era eso lo que me querías decir esta mañana?

―No, tía. Ya veo que lo tienes bastante superado.

―Entonces, ¿qué querías decirme?

―Que vas a ser tía.

―¿¡Estás embarazada!?

―¡Sííí!

―¡¡Enhorabuena!! ¡Joder!

Me levanto y nos abrazamos.

―Es pronto todavía, pero necesitaba contártelo.

―¿Y cómo te encuentras?

―Bien, solo que vomito todas las mañanas.

―¡Puag! Bueno, seguro que vas a tener un bebé muy guapo, con esa familia…

―El lunes tengo la primera eco, vendré más tarde.

―Me alegro por vosotros.

―Lo sé. Por cierto, eres la única que falta en pedir las vacaciones.

―Cierto. Estoy en ello.

Por la tarde voy a buscar a Joel a la radio donde trabaja. No se espera que esté ahí y le cambia la cara cuando me ve.

―¿Qué haces aquí?

―Tenemos que seguir celebrando tu cumpleaños.

―¡Mmm! Pensaba celebrarlo con mis colegas.

―¡Ahh! Bueno, si quieres, hasta que salgas con ellos… podemos…

―Es una broma, Al. ―Me coge de la cara y me da un beso―. ¿Qué habías pensado?

―Había pensado ir al centro. Hay un sitio muy chulo con música en directo.

―Me parece genial.

Le acompaño a su casa, se ducha y se cambia. Le doy los regalos que le he comprado y salimos hacia el metro. Va todo el rato sujetando mi mano aunque está bastante tiempo recibiendo mensajes de felicitación. Supongo que de todas sus conquistas universitarias.

―Tendría que haberte preguntado antes.

―¿Por qué?

―Bueno, es viernes y es normal que quieras estar con tus amigos.

―Quiero estar contigo ―dice rozando mi mejilla―. Nunca había tenido un cumpleaños así, con novia.

―¿Soy tu novia? Creía que no le íbamos a poner nombre.

―Puedes llamarlo como quieras, pero las cosas que has hecho hoy son muy «de novia».

―Que pases de tus amigos hoy para estar conmigo, también es muy «de novio».

―Que mañana vinieras a casa de mis padres a comer, ¿sería demasiado de novios?

Hace una mueca, juguetón.

―Lo sería, pero lo haré.

Sonríe satisfecho y besa mi frente.

Paseamos por el centro, nos sentamos a tomar una cervecita mientras anochece, cenamos y vamos a tomar algo a un ático de moda donde ponen música en directo. Cuando salimos del metro y caminamos a casa, me pregunta:

―¿Te apetece que vayamos a la playa? Sé que todavía no has pedido las vacaciones y yo tengo libre una semana antes de irme con estos.

―¿Te daba miedo decírmelo?

―Casi todo me da miedo contigo.

Me paro en seco en mitad de la calle. Joel se gira y me mira a los ojos como un niño.

―No quiero que sientas miedo. Si algo he aprendido en estos años que te saco, es que tener miedo no sirve para nada. Debes confiar y atreverte, esto va así.

―Confío en ti, Al.

Cuando cierra la puerta de su casa, Joel me abraza por detrás y empieza a besarme el cuello, sonrío y me giro. Me coge de la cintura y me besa en la boca, le toco la cara y le revuelvo el pelo mientras nuestras lenguas se enredan. Vamos caminando a trompicones a la vez que nos besamos por el pasillo. Cuando dejo caer mi vestido después de que me lo desabroche, me mira sonriendo. Llevo puesto un conjunto como el que me compré ese día con él en el centro comercial. Suspira y me coge del culo para que me siente sobre él. Jamás habría pensado que este sinvergüenza que entró descaradamente en mi habitación aquel día iba a significar tanto para mí.

―Espero que hayas disfrutado de tu día ―susurro cuando retomamos el sentido racional.

Estoy tumbada sobre su brazo, con su otra mano me sujeta la cara para que le mire.

―Alma… creo que te quiero.

Sonrío muy complacida y le beso con cariño.

Al día siguiente voy a comer con sus padres. No estoy nerviosa, mayormente porque peor impresión no puedo dar después que la que le di a su madre aquel primer día. Me tratan bien. Comemos en el porche, son amables conmigo y cariñosos con él. No hay nada más gustoso de ver, que unos padres orgullosos de su hijo. Muero cuando su madre saca el álbum de fotos de cuando Joel era pequeño. Era una monería, como ahora. Su hijo pone los ojos en blanco y se mete con su padre y su tío a ver el fútbol.

―Prueba superada ―le digo cuando salimos de casa de sus padres.

―Creo que les hemos parecido demasiado novios.

Me río.

―Creo que estás muy metido en el papel. Sobre todo con ese beso en la mejilla cuando te has levantado.

―Tienes razón, me he pasado. ―Se ríe también―. ¿Crees que es muy de novios que salgas conmigo y con mis amigos esta noche?

Abro los ojos como si no le creyera.

―Si me presentas como tu novia, sí que es muy de novios.

Sonríe y besa mi frente mientras pasa su brazo por mi hombro.

El domingo, con algo de resaca, vamos a mi antigua casa a ver a mi pareja favorita.

―¡Hola, chicos! Pasad, os estábamos esperando.

―¡Hombre! ¡Si también salís de la cama!

Joel se ríe ante el descaro de Alberto.

―¡Mira quién fue a hablar!

―Todos los aquí presentes estamos muy bien follados. ¿Podemos hablar de otras cosas?

Alfredo nos entrega una cerveza a cada uno mientras lo dice. Joel mira el botellín con cara de sufrimiento y me hace gracia.

Ayer no dijo en ningún momento que fuera su novia, pero me presentó a todos sus amigos y amigas y me besó sin esconderse.

―Bueno, mañana salimos de crucero. ¡Estoy de los nervios! Esperamos que os portéis bien en estos diez días sin nosotros –―anuncia Alfredo.

―¿Vosotros no os vais?

Miro a Alberto alucinada. Sabe de sobra lo que pienso y que aún no me había decidido del todo.

―Alma cree que irnos juntos es como casarnos. Aún sigo intentando convencerla.

Miro a Joel sorprendida también. Los chicos se ríen.

―Mañana me confirmarán los días libres en la ofi. Y no me casaré contigo sin anillo ―contesto sacando la lengua.

Cotilleamos un rato y a última hora de la tarde nos despedimos, les deseamos buen viaje y nos marchamos.

Cuando llega Eva después de comer, me meto en su despacho y le pregunto.

―¿Qué tal la eco? ¿Estás bien?

―¿Bien? Son dos, Alma. ¡Tengo dos bebés en la tripa!

―¡Vaya con Leo!

―¡No te rías! Estoy acojonada.

―Lo vas a hacer igual de bien. Además, seguramente te ayuden más. Todo el mundo se compadecerá de ti.

―¡Ja! ¡Qué graciosa!

―¿Y en ese cuerpito caben dos?

―Eso parece.

―Lo que necesites, ya sabes.

―¡Lo sé! Mañana ya tengo vacas y creo que cuando yo vuelva, tú te vas. Espero saber de ti.

―¡Lo sabrás!

Asiente sonriendo y me da un abrazo. Le toco la tripa y hago que hablo con sus bebés.

Finalmente me voy con Joel de vacaciones. Sus padres tienen una casa en Murcia y nos la dejan esta semana. Me daba cierto respeto convivir con él varios días, sentía que eso sería como formalizar la relación; pero estoy tan a gusto con él que me parecía absurdo negarme.

Me asustan un poco las relaciones porque tuve una que se desinfló y, justo después, otra que fue tan intensa que creía que no terminaría. En las dos el final fue tremendamente doloroso y he estado jodida durante mucho tiempo. Aun así, Joel es tan cuqui que se ha colado sin pretenderlo dentro de mi corazón. Le tengo un enorme cariño porque siento que es tan frágil como yo.

―Estás increíble en bikini.

―Ahora no lo llevo puesto.

Joel desliza sus dedos por la marca del bañador. Roza suavemente mi piel desnuda mientras me mira muy concentrado. Se me pone la piel de gallina cuando dibuja la forma de la braga. Está agachado frente a mí y me acaricia muy despacio. Paso mis dedos por su cabeza y levanta la vista.

Su pelo y sus ojos están más claros por el sol, está algo morenito y cada vez me gustan más sus labios gorditos y su descaro. Se acerca a mi cuerpo y empieza a besarme, le revuelvo el pelo y tiro de él cuando me lame justo en la diana. Tengo que sujetarme a la pared para mantener el equilibrio cuando me flaquean las piernas. Cuando creo que me voy a deshacer, Joel asciende por mi cuerpo, besando mi tripa y luego mis tetas.

―¡Qué saladita! ―susurra en mi cuello.

Le cojo de la cara y le beso, nos agachamos en el suelo del baño y me siento a horcajadas sobre él, me agarro a su pelo otra vez y le digo en voz baja:

―Me encanta cómo te queda la gorra.

Sonríe.

―Ahora no la llevo puesta…

Asiento sonriendo y nos besamos vorazmente mientras me muevo sobre él.

Nos metemos en la ducha después del tercer asalto del día y me enjabona el pelo y el cuerpo con toda dedicación. Me quedo embelesada mirándole y no puedo evitar sonreír porque parece que me mira con total admiración.

―Creo que te quiero.

Él me mira sorprendido bajo el chorro de agua. Tarda medio segundo en sonreír.

―¡Pensaba que no lo dirías nunca!

El apéndice asesino

A última hora de la tarde empiezo a encontrarme mal. Paso la noche en vela con mucho dolor de estómago, pero como hay bastante trabajo y Eva tiene médico, voy igualmente a trabajar. Intento centrarme en mi tarea pero me resulta imposible. A las diez no aguanto más y voy a vomitar al baño. Estoy muy mareada y el dolor cada vez va a más.

Llamo al despacho de Leo para decirle que me tengo que marchar.

―¡Adelante!

Cuando abro la puerta, está sentado frente a su hermano.

―¡Perdona! No sabía que estabas… reunido.

―Sin problema, Alma. ¿Qué necesitas?

―¿Te encuentras bien?

Cierro los ojos intentando aguantar el dolor.

―Quería decirte que tengo que irme, estoy mala.

Leo asiente y yo tengo que sujetarme a la puerta porque creo que me voy a caer. Lucas se levanta.

―Alma, ¿estás bien? Te llevo al hospital.

―¡No! Gracias, pero ya me las apaño yo.

―Te llevo, Alma.

Me sujeto el estómago con los dos brazos y le sigo por la oficina. Me encuentro tan mal que ni siquiera me afecta el hecho de volver a montar en el coche de Lucas, ni de oler su colonia, ni de estar con él a solas.

―¡Gracias! ―le digo cuando me abre la puerta para que suba.

Me pregunta como cinco veces si estoy bien, si he comido algo en mal estado, si me duele algo más, si tengo fiebre, cuándo empezó el dolor…

―No estarás embarazada, ¿no?

Le doy una bofetada con la mente. Me le quedo mirando con mi peor mirada asesina, pero ni siquiera tengo ganas de responderle. Lucas medio sonríe y vuelve a mirar a la carretera.

Cuando me despierto de la anestesia, Pili y Mili aparecen en la habitación. Alfred trabaja aquí, así que me mira el gotero y no sé qué más.

―¡Hola, amor! ¿Cómo estás?

―Mejor. Creía que me estaba muriendo.

―¡Normal! Tenías un apéndice asesino.

Me río pero me duele, así que me quejo.

―Tienes a tus dos rabos peleones en la sala de espera. ¡Eres una jefa!

―¿Lucas no se ha ido?

―¡No, tía! Tranquila, está su hermano vigilando.

―¡Descansa, Almita! Yo luego, en mi turno, vengo a verte.

Me besan en la mejilla y se marchan. Acto seguido entra Eva con Leo y con Lucas.

―¡Hola, Alma! ¿Cómo te encuentras?

Eva es la primera en acercarse.

―Mejor. Gracias.

―¡Vaya susto nos has dado! ―responde Leo.

―¡Lo siento! No tenía que haber ido.

―No te preocupes, ahora descansa y recupérate.

Sonrío con ellos.

Lucas está en el fondo de la habitación, cuando fijo mi vista en él veo me está mirando. Su mirada corta la respiración.

―Gracias por traerme.

Intento hablar para poder respirar. Se acerca hacia la cama y sigue mirándome «así».

―¿Podéis salir un momento? ―pregunta sin dejar de mirarme.

―Lucas…

―¡Por favor! Solo un minuto.

Eva me mira preocupada y sale con Leo de la habitación, sé que no muy convencida.

―No hacía falta que te quedaras. Con hacer de ambulancia y teleoperador era más que suficiente ―bromeo.

―Me has asustado.

―Estoy bien.

―Joel está fuera.

―Lo sé.

Asiente.

―Debería irme. No quiero pegarme otra vez.

―Traumatología está en la segunda planta.

Nos reímos.

―Descansa, Alma.

Asiento mientras le veo marchar. Antes de salir se sujeta al marco de la puerta y se me queda mirando. Creo que va a decir algo más, pero da un par de palmaditas a la puerta y se va.

Oigo a su hermano y a Eva hablar con él. Sé que han esperado justo en la puerta para que no haya más problemas. Ni siquiera han cerrado al salir.

Joel entra en la habitación con un ramo de flores y sonriendo.

―Te he traído algo muy de novios.

―¡Totalmente! ―digo riéndome. Me besa en la frente mientras me acaricia en el pelo. Cojo las flores que me entrega y las huelo―. ¡Gracias!

―¿Por qué no me llamaste?

―Porque soy algo cabezota.

―¿No me digas? No me había dado cuenta ―bromea.

―Espero que no estés enfadado.

―No lo estoy. Estoy contento porque estás bien.

―Gracias.

―Te quiero.

―Yo también.

Me dan el alta al día siguiente. Convenzo a mi madre, después de una hora hablando por teléfono, de que no hace falta que venga. Alberto y Alfredo me recogen del hospital y me traen a casa y están conmigo hasta que viene Cris a verme. Está un ratito conmigo hasta que viene Joel. Según ella, Marcos está cambiado y ahora es mucho más atento y responsable. Joel me cuida mucho, me prepara la cena, me ayuda a levantarme y a sentarme, me masajea los pies mientras vemos la tele y me abraza hasta que me duermo. Muy a su pesar, al día siguiente tiene que exponer su trabajo de fin de máster y luego ir a trabajar.

Me levanto sobre las diez, desayuno y me tumbo en el sofá a ver la tele cuando llaman al timbre. Me incorporo despacio y voy a abrir la puerta. (La gente lo de que estés en reposo, tranquilamente, no lo controla mucho.)

―¡Hola, Alma!

―¡Hola! Pasa.

Me quedo alucinada cuando le veo. Me entrega un huevo kínder gigante y su mejor sonrisa.

―Venía a ver cómo estabas.

―Estoy bien. No hacía falta que vinieras hasta aquí, pero gracias por el detalle.

Me siento con dificultad en el sofá y él en seguida me sujeta el brazo para ayudarme. Me pongo tensa en cuanto me toca y sé que lo ha notado; se aparta rápido y se sienta a mi lado.

―Ha sido impactante para mí verte en una cama de hospital.

―Supongo… Pero yo estoy bien, solo tengo algunos órganos rebeldes.

Se ríe.

―¿Quieres que echemos una partida? ―pregunta mirando hacia el tablero de ajedrez.

Le miro sorprendida y asiento. Después de jugar una partida en silencio, no puedo soportarlo más.

―¿Qué haces aquí realmente, Lucas?

Me mira, indeciso.

―Quiero pedirte perdón. Por lo que te hice, por cómo te traté, por decirte eso aquel día y… por pegar a Joel; aunque eso lo siento muy poco, la verdad.

―Creo que es un poco absurdo tu perdón a estas alturas. Te lo acepto, pero no cambiará nada.

―Lo sé… Me duele que estés con él.

―No entiendo por qué.

Lucas juguetea con sus dedos, está inquieto y le cuesta mirarme.

―¿Por qué me olvidaste tan pronto, Alma?

―¿¡Qué!? ¡No te olvidé pronto! ¿Por qué dices eso?

―Sé que fui un capullo y no te traté como te merecías. Sé que no debí dar por hecho que aguantarías todo pero, pensé que… bueno, que te costaría más dejarme.

Le miro fatal otra vez.

―No puedes ayudar a alguien que no quiere tu ayuda. Además, no solo me trataste como a una mierda, es que me dijiste que no me querías.

―¿Y de verdad te lo creíste? No sabía que fueras tan ilusa.

―Me miraste a los ojos y me dijiste: «Ya no». Si era mentira, mientes de maravilla.

―No sé por qué lo pagué todo contigo, Alma. En esa época me dolía quererte.

―No sé qué hacemos hablando de esto. Si se acabó fue por ti —digo sofocada tocándome el cuello.

―Sabía que te vería con él, pero es peor de lo que pensaba…

―¿Por qué?

―Porque ahora le quieres.

Nos quedamos callados y nos miramos unos instantes. Vuelvo a sentir la presión en el pecho pero me niego a que me vea llorar.

―Nadie espera de por vida, Lucas.

Asiente.

―Así que, le quieres.

―Él nunca me ha hecho daño ni ha pretendido hacérmelo. Ha sido sincero conmigo desde el primer día y está ahí siempre que lo necesito.

Vuelve a asentir mirando hacia otro lado.

―No me has contestado.

―Creo que sí.

Se levanta con los ojos enrojecidos. Estoy flipando.

―Yo nunca dejaré de quererte. Cuídate, Alma.

Sale de mi vista antes de que consiga levantarme del sofá. Justo cuando llego al pasillo entra Joel como un huracán.

―¡No es lo que piensas!

―Vale. Explícate.

―Ha venido a ver cómo estaba. Nada más.

―¿Nada más? Permíteme que lo dude.

―No te enfades, ¡por favor!

―Me jodió más que bastante que te tuviera que llevar él al hospital pero vale, se lo agradezco. Pero ahora, ¿qué pinta aquí?

―Tienes razón.

―¿Va a estar siempre por medio, Al? Porque yo no quiero eso.

―¡No!

Joel pone su mano sobre su boca y suspira. Está agobiado, lo sé. Creo que los celos son algo nuevo para él.

―¿De qué te ríes?

―Estás muy novio ―bromeo. Sonríe aguantando su risa―. ¿Qué tal la exposición?

―Bien, he sido el primero. Así puedo estar contigo antes de ir a la radio.

―¿Me abrazas?

Cuando viene Alberto por la tarde, le cuento el panorama.

―¡Qué fuerte, tía! ¡Me matas!

―Han pasado meses, ¡años! ¿Qué pretende? Parece que le molesta que siga con mi vida. ¿Para qué me pide perdón ahora? ¿Qué creía que le iba a decir? ¿Y lo de que siempre me va a querer? Es para mear y no echar gota.

―Cariño, yo te quiero mucho ―dice tocando mi brazo―. Hagas lo que hagas, tienes mi apoyo.

―¿Cómo que haga lo que haga? ¡No voy a hacer nada!

―Vale, ¡genial! Si es lo que tú deseas, está bien hecho.

―No te entiendo, Al.

―Cuando conocí a Alfred me di cuenta de que era diferente, de que era «él». No sé si estaremos juntos para siempre, pero sé que es el amor de mi vida. Siempre lo será. ¿Entiendes?

Asiento y cuando me acuesto por la noche pienso mucho en sus palabras. Miro a Joel, que está dormido a mi lado, y lloro como hace ya mucho tiempo que no hacía; en gran parte, gracias a él.

Maldigo al dichoso Lucas. No alcanzo a entender por qué aún me afecta tanto su presencia y sus palabras; por qué cuando aparece en mi vida, aunque sea durante cinco minutos, lo pone todo patas arriba.

Mi parte racional me dice que siga mi camino. Me recuerda el daño que me hizo y no solo con sus palabras envenenadas. Me recuerda el sentimiento de impotencia, de rabia, de frustración, de desesperación cuando ni me hablaba ni me miraba; de desolación cuando me dijo que ya no me quería, cuando me destrozó por dentro. Además, ¿qué sería de nosotros después de todo eso?

Vuelvo a mirar a Joel con los ojos llenos de lágrimas y me siento confusa. Le quiero. Sé que le quiero; le quiero bonito, le quiero con cuidado, con cariño. Le adoro y me hace feliz. Me cabreo conmigo misma por estar llorando y por estar enfadada. Me seco las lágrimas y pego mi cuerpo al suyo. Se da cuenta y apoya su cabeza sobre mi hombro. Le beso en el pelo y consigo dormirme.

Fuego

Pasan los días y me recupero poco a poco, excepto del: «Yo nunca dejaré de quererte», de eso creo que me costará curarme un poco más.

Vuelvo a la oficina. Eva tiene una tripa bastante grande ya y no se encuentra demasiado bien. Creo que también tiene un poco de miedo. Como su marido es el jefe, no va a venir más, así que tengo que hacerme cargo de su parte también. Trabajo muchísimo y salgo tarde durante varios días. No me importa mucho porque Joel hasta las ocho no vuelve y, además, necesito ir organizando todo a mi manera.

Mi vecino, barra, novio, se ha instalado en mi casa. Vino a cuidar de mí después de la operación y por ahora, sigue conmigo.

Un día me cruzo con Lucas por la oficina, pero solo decimos nuestros nombres como saludo.

El viernes voy a ver a mi pareja favorita y el sábado salgo con Joel y su grupo. Vemos a Lucas en un reservado. Ninguno lo comenta, pero sé que todos estamos al tanto de la situación.

―Voy al baño, ahora vuelvo.

―Te acompaño ―responde Joel sujetando mi brazo.

Sonrío.

―¿De verdad?

―De verdad. No me apetece pelearme otra vez.

Pongo los ojos en blanco y le hago un gesto con la cabeza. Joel camina conmigo mientras me abraza desde atrás. Pasamos justo por delante de su reservado.

―¿Está es tu venganza particular? –―pregunto en su oído.

Joel se ríe.

―Esto es mejor que devolverle el puñetazo ―dice antes de besar mi mejilla.

Cuando salgo del baño no puedo evitar mirar a Lucas y él hace exactamente lo mismo. Si las miradas matasen…

El sábado siguiente quedo con Cris un ratito por la tarde. Nos compramos algo de ropa en el centro comercial y vamos al bar donde conocí a Lucas.

―Así que, quiere vivir contigo.

―Sí.

―Eso está genial. ¿Cuál es el problema?

―Pues el problema está, básicamente, en que es Marcos.

―Decías que había cambiado.

―Y lo ha hecho, pero no sé si definitivamente.

―Si quiere vivir contigo por algo será.

―¿Tú crees?

Me encojo de hombros y sonrío.

―¡Oh no!

Miro detrás de Cris y veo a Lucas con sus amigos.

―¿Lucas?

―La vida es puñetera, también los sábados.

―¿Nos vamos?

―Sí, ¡por favor!

Nos levantamos y nos ponemos las chaquetas. Cada una tiene el coche en una punta del parking, así que me despido de ella en la puerta principal. Cuando voy andando rápido hacia el coche porque llueve y no me traje paraguas y me pareció más fácil aparcarlo fuera, oigo mi nombre.

―¡Alma, espera!

Me paro en seco y contengo la respiración. Me giro rezando porque solo me haya dejado una bolsa olvidada, pero veo que no lleva nada en las manos. Me le quedo mirando mientras se acerca y ya me siento agotada. Cuando se para frente a mí está bastante fatigado.

―¿Querías algo?

―No sé por dónde empezar.

―Pues me estoy mojando.

Traga fuerte y asiente.

―No puedo olvidarte, Alma. Lo he intentado, de verdad; aún lo sigo intentando.

―¿Qué crees que sacas haciendo esto, Lucas?

―¡Quiero que te des cuenta! Parece que no lo quieres ver.

―¿El qué no quiero ver?

―¡Joder, Alma! ―grita mientras se lleva las manos a la cabeza.

Tiene los ojos rojos y está muy agitado.

―¿¡Qué me estás pidiendo!? ¡Dilo!

Él niega con la cabeza mientras le ruedan lágrimas por las mejillas. Como si fuera un bostezo, me lo pega y yo también empiezo a llorar.

―¡Déjale! ¡Por favor!

―¡No tienes ningún derecho a pedirme eso! ¿Para qué quieres que le deje?, ¿¡para que sea una infeliz como tú!?

Me mira mal.

―¡¡No!! ¡Me equivoqué!, ¿vale? Y me arrepiento todos los días.

―¿Acaso piensas que entre nosotros podría haber algo más que esta mierda? ¡No, Lucas! ¡Nada sería como fue antes! La idílica relación que recuerdas jamás volvería. Yo no soy la misma y tú tampoco. Contigo me sentí muy sola durante bastante tiempo, y eso es el fin de cualquier relación.

Los dos respiramos fuerte, se toma su tiempo.

―Sé que entre nosotros hay algo más que mierda. Sé que no va a ser igual, pero podría ser mejor si nos esforzamos. Ya sé lo que es perderte… Creía que mi persona era Lucía, pero hace tiempo me di cuenta de que mi persona eres tú, Alma. Ella me enseñó a querer, pero tú me enseñaste la puta locura que significa. Sé que no es cosa mía, sé que tú me querías igual.

―¿¡Y qué si te quería!? ¡¡Se terminó, Lucas!! Te lo di todo, no puedo darte más. ¡No tengo más para darte! ¿¡Lo entiendes!? Me rompiste por dentro. Solo… solo te daría los trozos.

―¡No! ―dice sollozando―. Alma…

―¡Para! ¡Por favor! ¡No hagas esto!

Mira hacia arriba y cierra los ojos. Vuelve a mirarme y se sujeta la nariz.

―Piénsalo. ¡Por favor!

Asiento.

―Adiós, Lucas.

Se queda callado y se muerde el labio. Me giro y comienzo a andar. Camino un poco y me vuelvo, él está inmóvil, mirándome. Sigo andando y me rompo un poco más. Cuando me meto en el coche lloro con ganas, golpeo el volante y me desespero, lo suelto todo. Al rato, me calmo, me limpio el rímel corrido y me sueno los mocos.

Llego a casa echa una pena. Me quito la ropa empapada y me ducho con agua caliente. Tengo suerte de que Joel esté con sus amigos e imagino que volverá tarde. Me voy directa a la cama y lloro hasta que me quedo dormida.

Por la mañana me levanto con dolor de cabeza. Joel está dormido tan ricamente, cosa que agradezco. Desayuno y me quedo sentada en la cocina mirando a la nada.

―¡Buenos días, preciosa! ―dice mientras me besa en la mejilla cuando se levanta―. ¿Estás bien?

―Sí. ¿Qué tal ayer?

―Bien, ¿y tú? ¿Llegaste muy tarde?

―No. Tomamos algo y volví a casa.

―Podías haberme llamado.

―Estaba cansada.

Asiente y sonríe, da un trago a su zumo y engulle una galleta.

―¿Qué te apetece hacer hoy?

―Creo que es día de manta y sofá.

―¡Uhm! Me encanta ese plan… ―dice mientras mete su mano por mi camiseta.

Le respondo al beso, esto va a ser duro. Hago todo lo que puedo para ser una novia ejemplar y me dejo hacer. No sé si sería mejor salir porque Joel en casa es un torbellino.

―Deberíamos llamarlo día de edredón y cama.

Sonrío.

―¿Seguro que estás bien? Te noto rara.

―Sí. Me duele un poco la cabeza.

Por la noche me duermo llorando de nuevo. Miro a Joel dormir y me siento tremendamente culpable. No puedo contárselo, solo empeoraría las cosas. Siento como si estuviera conteniendo un fuego en una habitación cerrada.

Me levanto pronto porque apenas duermo y voy a la oficina antes de mi hora.

―¡Eh, Alma! ¡Qué madrugadora! ―dice Leo al asomarse a mi despacho.

―¡Buenos días, Leo! ¿Cómo está Eva?

―Creo que deberías quedar con ella. Hace cosas raras. ¡No la entiendo!

―Me río con su gesto―. ¿Puedo hablarte un momento?

―¡Claro! Siéntate.

―Es sobre Lucas, no te enfades.

―Tú dirás.

―Está jodido, Al. Está peor que con lo de Lucía. No quiero condicionarte ni pedirte nada porque no soy quién, pero es mi hermano pequeño. Tenía que decírtelo.

―Lo entiendo, pero yo poco puedo hacer.

Asiente.

―Es un gilipollas. ―Nos reímos y se levanta―. Bueno, ya lo sabes. Cualquier cosa, me dices.

―Vale, jefe.

―Soy Leo, a secas.

Levanta una ceja, yo le miro sorprendida y trago saliva porque su voz es de lo más parecida y porque no sé si lo ha dicho a propósito. Sonríe y sale de mi despacho. Lo ha dicho adrede.

Por la tarde voy en busca de consuelo a casa de Alberto. Le necesito como el respirar.

―¡Hola, amor! ―Me da un achuchón en cuanto paso, que hace salir todo mi fuego interior―. ¡Eh! ¿Estás bien? Vamos a sentarnos.

Me mira impaciente cuando estamos en el sofá.

―Lucas.

Asiente.

―¿Por qué no me sorprende? ―dice suspirando―. ¿Qué ha pasado esta vez?

―Me agobia. El sábado me persiguió por un parking y me dijo cosas y yo… yo…

Sollozo como un bebé.

―¡Tranquila, cariño! Respira.

―No sé si es verdad todo lo que dice o si solo lo hace porque estoy con Joel.

―¿Qué te dice, nena?

―Me pidió que le dejara, ¿sabes? ¡Puto capullo!

Alberto se ríe.

―¿Y qué le dijiste?

―Pues que no tiene derecho a pedirme eso y que lo que tuvimos ya no volverá a existir aunque lo forcemos porque no tengo más para darle.

Asiente.

―Vale. Así que, quiere volver contigo.

―Eso parece. Dice que no me olvida y, ¡ah!, que soy «su persona».

Me mira con sorpresa.

―Entiendo que estés cabreada pero si esto pasó el sábado, ¿por qué estás tan alterada?

―Es que no puedo contárselo a Joel y me siento fatal y, además, Leo me viene hoy a decirme cosas de su hermano que yo, no entiendo nada.

―Vale, amor. A ver, quieres a Joel, ¿no?

―Sí.

―No le cuentes nada porque tampoco ha pasado nada. Intenta seguir con tu vida, si es eso lo que quieres. Lucas desistirá antes o después.

Asiento.

―Creía que Lucas no podía hacerme más daño.

―Puede que necesites pensar.

―¡No! No tengo que pensar, tengo que hacer justo todo lo contrario. No puedo permitir que se salga con la suya. Ya fui su marioneta durante mucho tiempo.

―¡Vale! Pues si estás decidida, voy a por un vino.

Me río aún con lágrimas en los ojos.

Cuando llego a casa, Joel ha preparado canapés y picoteo.

―¡Hola, guapa!

―¡Hola! ¿Y esto?

―Tengo algo que contarte.

Asiento mientras me quito los zapatos y el abrigo y voy hacia la mesa.

―Cuéntame.

―Voy a presentar mi propio programa.

―¿De verdad? ¡Eso está genial!

―Sí. Además es por la mañana, podré verte más tiempo.

Sonrío y me levanto a besarle. Mientras cenamos me cuenta más detalles y se le nota ilusionado. Le miro ensimismada y le animo todo lo que soy capaz.

Paso varios días como si fuera bipolar. Algunos estoy encerrada en mí misma y otros soy de lo más empalagosa. Algunos, pienso que no seré capaz de superar lo de Lucas, y otros, me aferro a Joel como si fuera mi única salvación. Creo que está algo confuso. No es tonto y ya me conoce.

El sábado a las cuatro de la mañana me despierta el móvil vibrando en la mesilla. Lo miro cegándome un ojo y veo que es un mensaje de Lucas. Me envía una foto nuestra. En ella, él se ríe mirando a la cámara mientras yo le beso en la mejilla sonriendo. Debajo me escribe:

Sé que esto fue real. Sé que recuerdas este día. Sé que tú también lo has sentido.

Lo que yo sé es que no debería contestarle, pero me pueden mis impulsos.

No deberías coger el móvil si estás bebiendo. Luego te arrepientes.

Quito la vibración y dejo el móvil de nuevo en la mesilla. Al momento se ilumina. Pongo los ojos en blanco, miro a Joel dormir y me meto en el baño.

Me manda una ristra de fotos nuestras. En París, en Viena, en Ibiza, con Bolita, en la cama…

¡Maldito imbécil! Me siento en el suelo del baño y vuelvo a llorar.

Te voy a bloquear. Así no vas a conseguir nada.

Intento calmarme y me lavo la cara.

Lucas: Me da igual. Ya las has visto.

Yo: ¿Sabes lo que es real, Lucas?

Le envío una foto mía con Joel. Espero unos segundos por si me contesta pero no lo hace. Le bloqueo con toda mi rabia y vuelvo a la cama.

―¿Estás bien?

―Sí, me hacía pis. Duérmete.

Me cuesta dormirme. Doy vueltas y vueltas, a la cama y a la cabeza. Dos horas más tarde vuelvo a coger el móvil y miro de nuevo las fotos.

El domingo comemos con sus padres para celebrar lo de su nuevo programa y por más que intento estar centrada, no lo consigo.

Después de cenar estoy con Joel en el sofá.

―¿Me escucharás mañana?

―¡Claro! Te oiré mientras trabajo. ¡Lo vas a hacer genial!

Sonríe mientras acaricia mi mano.

―Te quiero.

Sonrío también.

―Te quiero.

―Conozco un método de relajación muy bueno para templar los nervios.

―¿Ah sí?

Mueve su mano por debajo de la manta y por debajo de mi pantalón de pijama. Me acaricia por encima de las bragas mientras me mira. Entreabro la boca y le miro también. Desliza sus dedos y se mete dentro de mi ropa interior. Sonríe cuando abro más la boca y me da un beso. Y esta noche me dedico a él en cuerpo y alma.

A media mañana estoy en mi despacho, con la radio puesta. Cojo el móvil y vuelvo a mirar las fotos que me envío mi amigo acosador. Estas fotos no las tenía y nunca las había visto.

―¿Se puede?

Miro hacia arriba, bloqueo rápido el teléfono y me coloco bien en mi asiento.

―¿Qué haces aquí?

Lucas cierra la puerta y se acerca un poco.

―Me has bloqueado.

―¿Te sorprende?

―La verdad es que no… Quería pedirte perdón. Bebí un poco y en ese momento me parecía buena idea.

―Pides mucho perdón últimamente.

―Sí. Puede que no sea tan orgulloso al fin y al cabo.

―Es posible.

Sonríe.

―Tú también lo eres a veces.

―Lo sé.

―Mandarme esa foto… ―dice apretando los labios―. Escoció un poco.

―Me da igual. Era lo que quería.

Se ríe y yo sonrío.

―Creo que una tregua será lo mejor.

―Estoy de acuerdo.

―Pero lo que te dije lo mantengo.

―¡Cómo olvidarlo!

Vuelve a sonreírme.

―¡Gracias, Alma! Te dejo trabajar.

Asiento y me despido.

Joel me espera sonriente en la puerta del trabajo.

―¿Eh? ¿Qué haces aquí?

―Vengo a buscarte.

Me besa en la frente mientras pasa su brazo por mi hombro y sujeta el paraguas.

―Has estado fenomenal. Tienes una voz muy sexy por la radio.

Se ríe.

―¿Por qué crees que me han dado un programa?

Bebés

Eva parece una bomba a punto de estallar. Voy a su casa de visita y me pide que le ayude a doblar la ropa de los bebés mientras limpia los cajones vacíos, nuevos y aparentemente limpios de la cómoda.

―¿Cómo se llamarán al final?

―No he conseguido cambiar la estúpida tradición de la familia de Leo, así que tienen que empezar por ele. Creo que serán Luis y Liam.

―No están mal.

Me mira enarcando las cejas.

―Vas a ser su madrina. Lo sabes, ¿no?

―Sabes que no sé cuidar de un mísero cactus.

―Puede que ahora sí seas capaz. ¿Por qué no pruebas?

―Podría hacerlo.

―Lucas será el padrino.

―¡Mmm! Espero entonces que no os muráis.

―¡Oye!

Nos reímos.

―¿Qué tal con él?

Me encojo de hombros.

―Ya… Y si no tuvieras a Joel, ¿serías capaz de perdonarle?

―De perdonarle sí, de volver con él no.

―Eres cabezota.

―¡Mucho!

―Yo pensaba eso también y mira ―dice señalándose la enorme barriga.

El miércoles de la semana siguiente, Leo se asoma a mi despacho.

―Alma, ¡ya llegan los bebés! Te cedo el mando.

―¡Oh! ¡Corre! Luego me cuentas. Espero no hundir tu empresa en vuestra ausencia.

―¡Más te vale que no!

Me guiña un ojo y se va.

Me mandan fotos por la tarde, pero no les visito hasta el domingo. Solo voy media hora, no quiero molestar. Media hora de veinticuatro que tiene un día. Pues, casualmente, Lucas aparece a los cinco minutos.

Los bebés son calvitos y muy pequeños, tienen la piel rosita. Uno duerme todo el rato y el otro ni pestañea.

No voy a negar que la imagen de Lucas cogiendo y hablando a su frágil sobrinito, me parezca increíblemente tierna. Leo me mira y hace que se limpia la barbilla. Le miro sarcástica y pongo los ojos en blanco.

―Bueno, chicos, yo no os molesto más. Enhorabuena de nuevo y mucho ánimo. Ya duermo yo por vosotros.

―¡Gracias, Almi!

―¡Gracias, Al! Mañana iré a comprobar cuánto has hundido mi empresa ―bromea Leo mientras me acompaña a la puerta.

El día de mi cumpleaños abro el ojo cuando oigo a Joel enredando en la cocina. Me levanto y me encuentro todo el salón lleno de globos flotando y de fotos nuestras formato polaroid por todas partes. Además de un montón de regalos en el sofá.

―¡Feliz cumpleaños, preciosa!

―¿A qué hora te has levantado?

Se ríe.

―¿Te gusta?

―¡Me encanta!

―¿Regalos o desayuno? He traído churros.

―¿Has ido a por churros también?

―Sí, casi me da algo pensando que te ibas a levantar sin que yo estuviera.

―Para no ser novio se te da bastante bien.

Sonríe de lo más complacido.

―Quería que fuera especial. Llevas días agobiada, imagino que tendrás mucho trabajo ahora que no está Eva y no sabía qué hacer.

―¡¡Gracias!! ―digo echándome en sus brazos.

Le como la cara a besos y él se ríe.

―Vamos a desayunar, que luego te vas a enterar.

Invitamos a comer a «la doble A» Alberto se queda fascinado cuando ve toda la decoración. Por la tarde vienen Cris y Marcos también y jugamos con juegos de mesa. Nos reímos mucho y parece que nada ha cambiado entre nosotros. A Marcos le veo como el novio de Cris, sin más. Sé que se van a vivir juntos y me alegro de que les vaya bien. Total, solo les veo en ocasiones especiales.

Eva me manda una foto de los dos bebés con un papel escrito:

¡Felicidades, tita! Te queremos mucho.

Recibo un mensaje de Leo.

Sería una tregua más pacífica si me desbloquearas. De padrino a madrina puede que necesite hablarte. Aun así, ¡Felicidades, Alma! Espero que pases un gran día aunque me moriría por estar contigo.

Rápido dejo el móvil al revés en la mesa. Alberto me mira intuyendo lo que acabo de leer. Me distrae Joel trayendo una tarta perfecta y original de Toy Story.

Llegan las navidades y decoramos juntos el árbol. Joel se llena de purpurina y se desespera cuando no puede quitársela. Visitamos el centro de Madrid. Paseamos por Sol, por Gran Vía, vemos las luces navideñas y vamos a la plaza Mayor. Nos paramos en los puestos y Joel se prueba varios gorros ridículos con lucecitas y me hace reírme mucho. Me pone bastante como le queda su gorro gris, su abrigo burdeos y cuando se le enrojecen las mejillas.

Este año mi madre ha decidido venir a visitarme y pasar aquí las fiestas.

El día de Reyes comemos roscón con Alberto y Alfredo y ese fin de semana visito a Eva y les llevo los regalitos a los peques, que ya no son tan endebles y parece que los han inflado de lo gorditos que están. Eva me enseña a cambiar un pañal mientras Leo se ríe.

―No entiendo cómo puedes hacerlo con los dos.

―Se aprende rápido, sobre todo después de cambiar unos cien pañales al mes… ―bromea Leo.

Llaman al timbre y miro a Eva levantando las cejas.

―Creo que vienen a verte.

―¿A mí?

Asiente y yo suspiro. Cuando le veo entrar con su parca gris, su camisa clara y sus vaqueros… me reprendo a mí misma.

―¡Hola, Alma!

―¡Hola!

Huelo su colonia cuando se sienta a mi lado en el sofá. Coge a los dos bebés a la vez y se los acomoda en las piernas. Flipo.

―En febrero los vamos a bautizar. Así que, creo que os toca pringar.

―Creo que ya han elegido a su favorito ―digo mirando cómo le sonríen y balbucean.

Lucas sonríe.

―Acércate y diles tú algo.

Hago lo que me dice y el pequeño Liam hace una mueca muy graciosa.

―Estáis de lo más adorables ―dice Leo.

Le miro sarcástica, como siempre.

Lucas me mira y arrima su hombro al mío.

―No hagas caso a mi hermano, es idiota.

Sonrío.

―¿Queréis tomar algo?

―No, gracias. Yo ya me iba.

Doy un besito a cada bebé intentando no rozarme con Lucas y me despido lo más rápido posible. Creo que vuelvo a respirar cuando estoy a salvo en el coche.

Estoy en el despacho trabajando un jueves cualquiera de febrero mientras escucho el programa de Joel.

«Quiero hacer una propuesta a alguien muy especial para mí. Alma, has cambiado mi percepción del mundo y mi vida entera. Sé que ahora me estás escuchando y, supongo, por la hora que es, que estarás comiéndote alguna chocolatina con alguno de esos tés raros que te preparas. Quiero vivir contigo, pero no como ahora. Quiero dar un paso más y no ser vecinos sino propietarios. Espero que me digas que sí. Te quiero; mucho, siempre».

Me quedo muda. Eva viene a mi despacho enseguida porque le he pegado esa costumbre y también le escucha.

―¡Alma! ¡¡Qué bonito, tía!!

―Sí…

―Pensé que te iba a pedir matrimonio, estaba cagada.

―¡Lo dice la casada!

―Ja, ja. Tía, pero vosotros sois más jóvenes.

―¿Somos más jóvenes o que no es Lucas?

―¡Vaaale! Me has pillado. Bueno, ¿qué le vas a decir?

―Que me lo tengo que pensar.

―¿Le vas a decir eso?

―Sí, ¿por?

―Bueno, al menos escríbele un mensaje o algo y dile que te ha gustado al menos.

―Sí. Pensaba hacerlo antes de que vinieras como una maruja.

Se ríe.

Le envío un mensaje a Joel para que no se asuste.

Gracias, cariño. Cada día me sorprendes más. Mis tés no son nada raros, por cierto. Estar contigo es un regalo que ni merecía ni esperaba. Esta tarde hablamos de tu loca propuesta, ¿vale? Te quiero.

Me escribo con Alberto y le cuento lo que ha pasado. Alucina y vuelve a morirse de amor con Joel.

Cuando llego a casa está sentado con el portátil en el sofá.

―¡Hola, romántico!

Me mira sonriendo.

―¡Hola, preciosa!

Me quito el abrigo, me descalzo y le beso y le abrazo con cariño. Me siento a su lado y le pregunto:

―¿Qué hacías?

―Esperarte. Bueno, ¿qué opinas?

―Creo que has perdido un montón de fans al enterarse que estás pillado.

Sonríe.

―¿Y de lo otro?

―No me acordaba de lo descarado que eras ―digo sonriendo―. Bueno, entiendo que pagar un piso al que no vas es algo absurdo. Puedes dejarlo y quedarte aquí.

―Pero yo no te he pedido eso.

―¿Para qué vamos a ir a otro lado? Este piso para los dos está bien y el alquiler está tirado.

―Pero es que yo no quiero eso.

―¿Y qué quieres entonces?

―Podemos mirar algo para comprarnos. Yo ahora cobro bien y tú también, mis padres tienen una cuenta con ahorros míos para cuando sentara la cabeza y me comprara algo.

―¿Qué problema tienes con el alquiler?

―Ninguno, supongo. No te parece buena idea por lo que veo…

―Gracias a esta casa nos reencontramos, gracias al balcón nos acercamos y todos nuestros recuerdos están aquí. ¿Por qué cambiar?

―Creo… creo que me voy a dar una vuelta.

Se levanta del sofá y coge el ordenador.

―¿Por qué?

―Porque necesito que me dé el aire.

Le miro sin comprender.

―Hablemos, Joel. No te cierres.

―¿Me lo dices tú?

―¿Cómo?

―Te crees que soy un crío y que no me entero.

―No creo eso.

Se ríe con ironía.

―En serio, no quiero hablar ahora. Voy a darme una vuelta.

Me quedo en el sitio algo consternada por su reacción y su comentario. Abro el portátil cuando se ha ido y veo que estaba mirando casas. Lo vuelvo a cerrar y me llevo las manos a la frente muy agobiada.

Dos horas más tarde empiezo a impacientarme por su marcha. Doy vueltas por el salón intentando pensar lo que le quiero decir. Aparece cuando estoy preparando la cena. Me giro cuando le veo entrar en la cocina y me le quedo mirando. Nos quedamos quietos unos instantes esperando a que el otro empiece a hablar. Estoy a punto de abrir la boca cuando se acerca y me abraza fuerte. Nos quedamos así un rato. Sin soltarle, le miro y le digo:

―Deja que me lo piense unos días.

Asiente y me besa en la frente.

―No quiero perderte.

―No vas a perderme por pedirme cosas.

Sonríe algo triste y me da un beso en la boca.

Aunque pensaba que ya se le habría pasado, pasamos unos días algo raros. Llega el finde y el día del bautizo y cuando salgo de la ducha me dice:

―Al, yo no voy a ir.

―¿Por qué?

―Lo que menos me apetece hoy es ver a Lucas y a toda su estirpe.

―¿Y me lo dices ahora?

―Di que estoy malo, creo que podrán superarlo.

Sale de la habitación tan pancho y enciende la tele. Me asomo y le miro tumbado en el sofá.

Hoy me he preparado mentalmente para superar este día, así que respiro hondo y me pongo los auriculares con música mientras me arreglo.

Aparezco sin refuerzos en la iglesia. La inmensa familia de Lucas me saluda amablemente, la madre se acerca en cuanto me ve.

―¡Hola, Alma! Estás guapísima. Me alegra mucho verte.

―¡Gracias, Lola! Igualmente.

Evidentemente, cuando llega Lucas me pongo nerviosa. Mientras su familia le saluda, él me mira. Está impecable, para no variar. Supero estoicamente el rato de la iglesia y solo me incomodo un poco cuando nos hacen las fotos con los rechonchetes. Lucas se pega a mí, cada uno con un gordito y él, desinteresadamente, pasa su brazo por mi espalda para la foto. Me trata bien, como si fuera el Lucas que conocí al principio.

Como no está Joel, me siento sola ante el peligro en la imponente mesa del restaurante. Lucas, está muy avispado y se sienta conmigo. Aunque, en realidad me hace un favor porque me siento algo desubicada aquí. Me habla de todo un poco y me ayuda a meterme en la conversación que tienen los de alrededor.

Me marcho después del postre y de los regalos. Eva me da un abrazo y me agradece haber venido.

Cuando subo la calle hacía mi coche, escucho a Lucas llamarme. Me giro presa del pánico.

―¡Eh! Te has dejado la bolsita esta de las chorradas.

―¡Oh, gracias! Eva me mata si se entera.

Sonreímos los dos.

―Enhorabuena, por cierto.

―¿Por?

―Por tu «compromiso».

―No me caso.

―Comprarte un piso o casarte, es lo mismo.

―Aún no lo he decidido.

Se hace un silencio incómodo, él mira hacia otro lado y yo al suelo. Lucas se acerca algo más y extiende su mano hacia mi cara. Me quedo tiesa y contengo el aire. Duda un poco hasta que me mete el pelo detrás de la oreja y me roza la mejilla. Entreabro la boca instintivamente y porque creo que si no lo hago me muero. Acerca su cara a la mía y aunque creo que me va a besar en la boca, me da un beso en la mejilla.

Sonríe.

―Ya que tienes cosas en las que pensar, podrías pensar en lo que te dije. Te quiero, Alma.

Le miro, sorprendida. Escuchar eso de su boca… Es imposible no sentir nada después de oír eso.

Vuelve a sonreír, se mete las manos en los bolsillos del abrigo y se marcha calle abajo. Me quedo paralizada en el sitio hasta que le pierdo de vista. Me pongo nerviosa. Me siento en el coche y me agobio. Cojo el móvil y llamo a Alberto. A los quince minutos estoy en el bar donde está con Alfred.

―¡Amore, estás ideal! ―dice abrazándome.

―¡Hola, Almi! ¿Cómo estás?

―¡Hola, chicos! ¡Os necesito!

―Sabíamos que hoy era el bautizo. Contábamos con que podría haber dramas.

―Cuéntanos, no te agobies.

―Bueno, Joel ha decidido no venir esta mañana. Desde el otro día está raro con el tema de la casa y eso. Así que, he tenido que ir sola.

―Yo habría hecho lo mismo, tía.

―La verdad es que eso no me importa. Lo entiendo. Es por Lucas.

―¿Ha parado el bautizo y te ha pedido la mano delante de toda su familia?

―¡Claro que no!

―Habría sido un puntazo.

Se ríen.

―¡Para nada! ¡¡Y no tiene gracia!! Tengo una crisis, ¿vale?

―Tienes razón, cari. Perdona.

―Hoy ha sido como el Lucas que conocí.

―Y del que te enamoraste perdidamente…

―Sí, bueno, hablamos en pasado. El caso es que me ha dicho que me quiere.

Se miran entre ellos y yo levanto los hombros.

―¿Qué le has dicho tú?

―Nada. No podía hablar, no me lo esperaba.

―Y por eso estás aquí ahora.

Asiento.

―¿Por qué te sientes agobiada? Las otras veces no has venido a vernos.

Me masajeo la frente con las dos manos.

―Mi niña, dilo en alto. Es el momento.

Empiezo a sentir presión en el pecho y unas irrefrenables ganas de llorar.

―No sé si es porque ahora es amable conmigo y siento esa conexión o si es porque no me siento nada convencida de comprometerme tanto con Joel.

Mis amigos me miran compadeciéndose.

―Almi, sabes que adoro a Joel. Creo que te hace muy bien y tú a él también. Sé que os queréis y que está como el queso ―dice haciendo un gesto―. Me gusta que te trate bien y te respete porque a Lucas eso se le olvidó algunas veces. Pero, ¿sabes una cosa?, el corazón no es nada racional. Nada de lo que te digamos podrá ayudarte.

Alfredo me acaricia la mano cuando termina.

―Mi niña, Lucas ha sido un capullo, te trató como a una escobilla de váter, es un orgulloso y un tocapelotas, ni come ni deja comer, te acosa y te hace llorar. Todo eso sin estar contigo. Sin embargo, sigo pensando que es tu Ryan, ya lo sabes.

―Esto es una mierda.

―Almi, cariño, pregúntate algo, ¿cómo crees que sería volver con Lucas? ¿Crees que serías feliz? O mejor, ¿te ves entrando en los brazos de Joel por una casa nueva, vacía aún, llena de felicidad e ilusión?

―Tienes dos frentes abiertos, uno es Joel y otro es Lucas. Entonces, nena, es muy fácil. Primero piensa en Joel y cuando hayas solucionado eso, se verá lo de Lucas. Si tanto te quiere, que espere.

Asiento mientras las lágrimas tímidas se desparraman por mi cara.

―¡Gracias, chicos! Sois mi salvación. Pensaré en lo que me habéis dicho.

―¡Más te vale!

―Estoy orgullosa de teneros.

Nos damos un abrazo los tres y me voy a casa bastante mejor de ánimos aunque con el mismo drama en la cabeza.

Conectar

Cuando llego a casa, Joel no está. Miro el móvil y veo que tengo un audio suyo donde me dice que ha salido con sus amigos. Desbloqueo a Lucas y vuelvo a ver las fotos que me envió aquel día y que guardo en una carpeta oculta con el nombre de «impuestos».

Miro también fotos con Joel. Me cabreo conmigo misma y dejo el móvil sobre la mesa. Empiezo a pensar, a darle vueltas, a agobiarme y al final me quedo dormida.

―Alma, vamos a la cama ―susurra Joel mientras me acaricia el pelo.

―¡Hmm!

Me acompaña sujetando mi brazo hasta la cama y me arropa.

―Eres preciosa de todas las maneras posibles.

Me besa la frente y se mete en el baño.

Los días siguientes son un drama. Joel apenas me toca y aunque habla conmigo, le noto distante. Ni siquiera me preguntó por el bautizo, aun sabiendo que estaría Lucas. Por las tardes va con sus amigos al gimnasio y las que no, trastea en su casa y no sé muy bien qué hace, la verdad. Empiezo a preocuparme, odio la distancia emocional.

En el descanso en el trabajo, Eva me pregunta:

―¿Todo bien?

―Ni idea. Estoy cansada.

―¿Es por el bautizo? Sé que Lucas salió cuando te fuiste.

―No, es por Joel. Está muy raro.

―Es normal, si tú le hubieras pedido algo así, en público además, también estarías un poco resentida.

―Soy un desastre.

―Eres de lo más corriente, créeme.

―¡Vaya! ¡Gracias! ―respondo sarcástica.

El viernes por la noche le propongo planes a Joel.

―¿Quieres que salgamos a cenar?

―No tengo mucha hambre.

―¿Y si vamos a ver a Alberto y a Alfredo?

―Al, hoy estoy cansado. Me he levantado a las cinco de la mañana. Ves tú si quieres.

Y lo cierto, es que después de cenar unos sándwiches, se queda dormido en el sofá.

El sábado parece estar normal. Limpiamos la casa y nos arreglamos para comer fuera. Paseamos por Alcalá y es tan cotorro como siempre.

Por la noche sale con sus amigos pero a mí no me apetece, así que me quedo en casa. No me molesta hasta que me levanto por la mañana y veo que no ha aparecido. Miro el móvil y nada y me entra el soponcio del siglo. Aparece a las doce de la mañana y tan feliz. Me le quedo mirando con los brazos cruzados.

―Hola.

―¿Hola?

―He estado con mis amigos, no te rayes.

―Qué habéis hecho, ¿una maratón de copas?

―Fuimos a casa de Javi cuando cerraron todo. ¿Me puedo ir a dormir?

―¡Claro! ¡Faltaría!

Le hago un gesto para que pase y me trago las ganas de darle una colleja al pasar.

Me aburro como una ostra, así que escribo a Eva. Los gorditos me ayudarán a bajar los humos.

Yo: ¡Hola, guapa! ¿Puedo visitar a mis ahijados? Me aburro.

Eva: ¡Gordi! Siempre puedes visitarlos. Lo único que voy a salir a comer con Leo.

Yo: ¿Y con quién se quedan?

Eva: Con su tío…

¡Mierda!

Yo: Bueno, voy hasta que os marchéis. Así puedes ponerte bella tranquilamente.

Eva: Perfecto, guapa.

Me preparo y dudo si dejarle una nota al fiestero desfasado o hacer lo que ha hecho él y dejarle en la incertidumbre. Como soy idiota, le dejo una nota.

Voy a cuidar de los gemelos. Por si te interesa.

¡Madre mía! ¡Los bebés se han comido a los bebés!

―¿Pero que les das de comer, tía?

Eva se ríe.

―Todo lo que ellos quieran. ¿Estoy guapa?

―¡Estás perfecta!

―Recuerda, cuando seas madre, que también tienes que salir a despejarte.

―¡Claro! Lo entiendo.

―No, recuérdalo bien.

―Aún queda mucho para eso. Ya me lo recordarás tú.

Aparece Leo con su hermano.

―¡Alma! ¿Vienes a echar una mano a Lucas?

―Creo que solo se lo pondría más difícil.

Se ríen.

―¿No te fías de mí, cuñada? Has pedido refuerzos.

―¡No he sido yo! ―responde Eva levantando las manos y desapareciendo del salón.

―Me vendrá bien tu ayuda ―dice mirándome.

Trago fuerte.

A los quince minutos, después de incordiar a los bebés con besos de más y achuchones, el matrimonio feliz se marcha.

―Los peques duermen dos horas de siesta ―susurra Eva en mi oído cuando me da un beso al salir.

―Lucas, yo he venido solo a verles, me voy ya.

―Quédate hasta que coman, por fa.

Miro hacia arriba y suspiro.

―Vale. Eres un valiente, quedarte con dos bebés tú solo.

Se ríe.

―Nos van a escribir cada cinco minutos. Además, mis padres no están y los de Eva están de viaje. No he sido la primera elección.

Me río.

Jugamos con ellos en el suelo de su habitación. Lucas hace muchas tonterías, así que se parten. La risa de los bebés es como la de Lucas, se contagia.

―Creo que alguien se ha hecho caca.

―Pues te toca. Tú lo has olido.

―¡No he cambiado un pañal en mi vida! Te toca a ti.

―Tú estás con Liam, tú le cambias.

Le miro arrugando la nariz. Cojo al bebé de trescientos kilos y le tumbo en el cambiador. No se está quieto, esto va a ser dramático. Abro el pañal y miro a Lucas con temor. Me está observando con bastante diversión. Uso muchas toallitas y contengo la respiración.

―Tiene el culito muy rojo.

―Tienes que echarle esa crema de ahí.

―¿En el culo?

―Sí.

―¿Con qué?

―Con el dedo, Alma.

Le miro abriendo mucho los ojos, él se ríe y yo, haciendo acopio de mi poco sentido maternal, sigo sus instrucciones.

―¿Pero cuántos corchetes lleva esto?

―Eres adorable, en serio. Yo que tú, empezaría por el primero.

Darles de comer es caso aparte. Me pongo perdida de puré pringoso cuando Liam me da un manotazo en la cuchara. Les ponemos en las hamacas y tardan muy poco en quedarse dormidos. Estoy agotada de tanto sufrir. Los miramos desde el sofá.

―Creo que es evidente quién ha cuidado de quién.

―Ja, ja. Yo veo a los dos perfectamente.

―Bueno, yo me voy ya. Apesto a caca y a puré ―digo mientras me levanto.

―Quédate un rato, anda. Así no como solo.

―Lucas, vives solo.

Sonríe.

―Tienes razón, pero tiro siempre mucha comida.

―Tendrás que calcular mejor.

―Lo intentaré mañana.

Me pone ojitos.

―¡Vale! Como y me voy.

Comemos en la cocina mientras vemos a los bebés a través de una cámara. Después, vamos al salón y nos sentamos en el sofá. Ver a los bebés dormir es hipnotizador.

―No te cansas de mirarlos, ¿verdad?

―Sí, son perfectos.

―Algún día, si tú quieres, tendrás alguno.

―¡Uf! No veo yo ese día.

―¿Te has decidido ya?

―¿Decidido?

―¿Vas a dar el paso con él?

―De momento no.

―¿Puedo probar una cosa?

―¡Uhm! Depende.

Lucas apoya su brazo en el respaldo y se acerca. «¿¡No será capaz!?» Mis neuronas han huido despavoridas y han abandonado mi cuerpo. No puedo moverme. Lucas posa su mano en mi cara y me mira detenidamente. Acerca su cara muy, muy despacio y pone sus labios sobre los míos. Cierro los ojos por instinto mientras se me aceleran las pulsaciones. Alguna neurona valiente se asoma y me grita que no abra la boca. Mi cuerpo es un rebelde y hace justo lo contrario, le permite entrar. Nuestras lenguas se rozan despacio, como si les diera vergüenza, cautelosas por encontrarse después de tantísimo tiempo. Abro los ojos cuando Lucas se separa. La mano que descansaba en mi mejilla desciende por mi barbilla mientras me sonríe con timidez.

Me le quedo mirando esperando a que las cobardes regresen y me hagan reaccionar.

Me levanto de un brinco, asustada.

―Alma…

Lucas se levanta también mientras me intenta tranquilizar con las manos.

―No te acerques. Me voy.

―¡Espera, Alma!

Cojo mis cosas intentando no hacer ruido y voy prácticamente corriendo hacia la puerta.

―Adiós, Lucas.

Le dejo con la palabra en la boca y salgo a la calle en una exhalación.

Me llevo las manos a la cabeza, estoy muy nerviosa. Intento conducir hasta casa. Aparco, pero doy vueltas por la calle durante más de una hora. Me digo a mí misma: «solo ha sido un beso» y me lo repito en bucle hasta que me atrevo a abrir la puerta de casa.

Por suerte, Joel está en el sofá durmiendo como un lirón. Me pongo cómoda y empiezo a doblar la ropa que tenía amontonada.

―Hola. ¿Has comido?

―Sí. Son las cinco de la tarde.

―Has tardado en volver. No sabría si vendrías a comer.

―¿Me lo dices tú?

―Al, creo que deberíamos hablar.

―¿Ahora quieres hablar?

―He intentado darte espacio pero veo que eso no funciona.

―¿Salir de fiesta hasta el día siguiente sin avisar ahora se llama dar espacio?

―¡No me refiero a eso! ¡Para de hacer eso y mírame!

Le miro, flipando. Nunca le he visto enfadado. Parece que tengo un don para cabrear a los hombres.

―Te escucho y te miro.

―Mira, entiendo que no quieras comprarte un piso conmigo. Al principio me molestó pero más tarde lo entendí. No tenemos por qué hacerlo todavía. Lo que me jode es que tampoco parece que quieras que deje el alquiler del mío.

―Te dije que lo hicieras.

―¿Y por qué no tú?

―¡Vivimos aquí!

―No te has molestado en hablarlo siquiera. Las cosas se hablan, me lo dijiste tú.

―Has estado totalmente distinto desde ese día. ¿Qué querías que te dijera?

―¡No he estado distinto! Entendí que te estabas agobiando y pensé que darte algo más de libertad te ayudaría a decidirte. Antes del programa no nos veíamos tanto.

―Pero casi no me hablabas.

―¡Eras tú la que no hablabas! Estabas en tu mundo, no sé si agobiada porque Eva no estaba y trabajabas mucho, tampoco me lo contaste.

―No tengo que contártelo todo, Joel.

―No, ya lo sé. El problema es que te crees que soy imbécil o algo.

―¡Claro que no!

―¡¡No me mientas!!

―¡No lo hago!

―¡Sí lo haces y lo estás volviendo a hacer!

―¿¡De qué me estás hablando!?

―Sé cuándo estás rayada porque das mil vueltas en la cama, pero no me lo cuentas, así que creo que es porque consideras que no debo saberlo. Sé que alguna noche has estado con el móvil y siempre lo tienes al revés y en silencio, cosa que antes no hacías. Sé cuándo has llorado porque te salen ronchas en las mejillas. Sé cuándo te sientes culpable porque ese día no me sueltas y al siguiente ni te acercas. Y sé, o estoy casi seguro, de que tiene que ver con Lucas porque no fuiste capaz de contarme absolutamente nada del bautizo.

―Del bautizo al que no fuiste pero al que estabas invitado.

―Sí, exacto. Llevo semanas aguantando muchas emociones, no me apetecía partirle la cara delante de toda su familia.

―¿Crees que te estoy engañando con él?

―No. Quiero pensar que no, pero sé que tiene que ver con él. Estoy intentando que te aclares por ti misma, pero me lo pones tremendamente difícil, Alma.

―¿Anoche también querías darme espacio?

―Anoche quise disfrutar y desconectar un poco también. No tiene nada de malo.

―Podrías haberme avisado.

―¿Qué has hecho hoy tú?

―He ido con los gemelos.

―¿Estaba él?

―¿Qué más dará?

―¿Estaba o no?

―¡Sí!

―¿Sabías que estaría?

―Sí.

―Así que has estado jugando a la familia feliz.

―¡No he estado jugando a nada! Sabes que quiero a esos bebés.

―¿¡Le quieres a él!?

―¿¡Qué!? ¿Cómo puedes preguntarme eso?

Se ríe sarcástico.

―Creo que hoy dormiré en mi casa.

―¿Por eso querías hablar? ¿Para poder irte a tu casa?

―No, Alma. Quería hablar para acercarme a ti, pero no sé dónde estás en este momento. Ya sabes lo que pienso, cuando quieras hablar las cosas, avísame.

Sale de la habitación como un fantasma mientras yo me desespero y tiro todo lo que había doblado.

Por la noche soy consciente de que tengo muchas cosas en qué pensar pero que hoy no seré capaz.

Escribo a Joel.

Joel, ¿estás despierto?

Tarda medio segundo en contestarme.

Joel: Estaba justo metiéndome en la cama. ¿Por?

Yo: No quiero dormir sola hoy…

Miro el móvil esperando su respuesta pero se desconecta sin contestarme. No sé qué esperaba después de lo que me ha dicho. Dejo el móvil en la mesilla y oigo la puerta. Joel me mira antes de entrar en la habitación, se quita las zapatillas y se mete en la cama. Asiente cuando está a mi lado, apago la luz y me acomodo mientras él pasa su brazo por mi costado.

Me siento confusa. Adoro a Joel, no es nada egoísta ni orgulloso, es bueno conmigo, aunque no me lo merezca muchas de las veces, y me quiere. Me divierto con él aunque hagamos cosas de lo más triviales, me cuida, me mima, me acepta tal y cómo soy, respeta mis opiniones y es totalmente honesto. Me jode estar confusa. Sé que le quiero, no tengo ninguna duda.

Ahora mismo le besaría, le pediría perdón y le haría el amor lenta y apasionadamente, pero sé que sería demasiado egoísta y que no se solucionaría nada.

En la oficina al día siguiente, entra Eva a mi despacho.

―¡Buenos días! ¿Cómo estás?

―¡Buenos días! Bien, ¿y tú?

―Entiendo que por mensajes no podías hablar por si estaba Joel cerca. ¿Me cuentas qué tal con el padrino de las criaturas?

Le lanzo una mirada sarcástica.

―Fue mala idea quedarme, no sé en qué pensaba.

―Pero ahora os lleváis bien.

―Pero no puedo estar con él a solas, Eva.

―Está bien, tranquila. Estaremos más atentas la próxima vez.

―¡Gracias! Eres una buena amiga.

―¡Lo sé! Tú también. Luego te veo.

Intento concentrarme pero tengo que quitar la radio porque escuchar su voz de fondo no me ayuda.

Cuando ya es casi la hora de marcharme, estoy guardando unos documentos en el archivador y oigo la puerta cerrarse. Doy un respingo y me giro.

―Hola, Alma. Perdona, no quería asustarte.

―Hoy no es un buen día, Lucas ―respondo rascando mi frente.

―Solo quería decirte que lo siento. No debí hacer eso.

―No, no debías y aun así lo hiciste.

Recojo mis cosas intentando no tener contacto visual.

―Lo sé, y me estoy disculpando por eso.

―Siempre te estás disculpando, pero creo que no te arrepientes de nada y que eres muy consciente de todo lo que haces. ¿Qué querías comprobar besándome?

―Quería saber si aún sientes algo por mí. Era mi última bala, no te molestaré más.

Suspiro.

―Me cuesta creerte ―digo saliendo de mi barricada, barra, escritorio.

―¿¡De verdad no sentiste nada!?

―¡Baja la voz! ―le digo con mirada asesina mientras cojo aire―. Claro que siento cosas, no soy de piedra. Te he querido muchísimo y has sido muy importante para mí. ―Le sujeto del brazo y le llevo hacia la puerta―. No sé lo que siento por ti ahora mismo, es posible que te quiera, pero también quiero a Joel y estoy con él ahora. Creo que solo estás obsesionado con la idea de lo que fuimos.

―¡Eso no es así, Alma! Sé que no dices todo lo que piensas… Aun así, no volveré a besarte ni a incomodarte y no hablaremos más de esto si no quieres. Solo quiero decirte una última cosa y espero que pienses sobre ella.

Me mira como si pidiera permiso.

―Está bien.

―Coincidir con alguien es bonito, pero conectar… conectar es excepcional. No va a pasarte muchas veces.

―Te ha quedado muy bonito ―respondo con ironía―. Cuando dejes de creerte más que él, te darás cuenta de muchas cosas.

―No me creo más que nadie, Alma. Sé que es buen chaval y que te quiere, sé que te merece más que yo y que, seguramente por eso, estarás muy cabreada. Yo solo soy el capullo que te arrastró por el barro y te dejó tirada.

―Parece que lo sabes todo.

Sonríe y me besa rápido en la frente.

―Adiós, Alma.

Sale del despacho y cierra la puerta, yo vuelvo a quedarme clavada en el suelo por enésima vez.

Salgo rápido, antes de que nadie me vea. Antes de llegar al coche siento que no puedo con la situación.

Lloro mucho, pero esta vez no estoy enfadada con nadie sino conmigo. Pienso en ir a ver a Alberto, pero es que ni siquiera me merezco que me consuele. Tengo que hacerme cargo por mí misma.

Cuando llego a casa, Joel no está. Salgo a pasear y a meditar durante dos horas. Vuelvo y me meto en la ducha, me preparo las cosas para mañana y la cena. Escribo a Joel cuando me acomodo en el sofá.

¡Hola! ¿Voy a verte hoy?

No me contesta hasta que estoy metiéndome en la cama.

¡Hola, Al! Prefiero que nos tomemos unos días de reflexión. Descansa y escríbeme si no puedes dormir.

Dejo el móvil en la mesilla presa de los nervios y lo vuelvo a coger para responderle.

De acuerdo, descansa.

Le envío ese escueto mensaje después de borrar tres veces lo que tenía escrito, incluyendo dos «te quiero» al final para que no se le olvide…

Pasa la semana igual. No tengo noticias de ninguno de los dos. El viernes quedo con la Doble A porque ya estoy demasiado trastornada. Estamos en una terracita tomándonos unas cerves mientras me ponen al día de sus cosas hasta que me preguntan por lo serio. Disimulan fatal.

―¿Qué vas a hacer, cariño?

―No lo sé.

―Tendrás que hacer algo, no vas a estar así de por vida.

―Creo que lo decidiré cuando hable con Joel.

―La mayoría de las veces querer no es suficiente.

―¿Eso por quién lo dices?

Se ríen.

―Tienes razón, es un poco confuso.

―¡Nena, hoy salimos de chupitos! Seguro que a las cinco de la mañana tienes más clara la situación.

―¡Brindo por eso!

Acerco mi botellín y lo junto con los suyos. Me lo paso increíblemente bien y disfruto de mis amigos como una adolescente.

Claro que al día siguiente me levanto hecha una pena. Me escribe Alberto a las dos y algo para que vaya a comer sus macarrones de resaca pero rechazo la oferta.

No me levanto del sofá en todo el día, me veo una serie entera y me como un paquete de donuts. El domingo me desespero un poquito. Nunca he estado sola, al menos no físicamente.

Ir a trabajar me entretiene durante la siguiente, simple y aburrida semana. Creo que Joel está reflexionando demasiado.

Hasta el sábado no sé nada de él. Aunque he observado desde el balcón si encendía o apagaba las luces, si se asomaba, si subía alguien…

―Hola, Alma ―dice al entrar. Le sigo hasta el salón y nos sentamos los dos en el sofá―. He estado pensando mucho estos días…

―Yo también.

―Eso espero ―dice haciendo un gesto―. Verás, te lo voy a poner muy fácil… Creo que es mejor que lo dejemos.

―¿¡Cómo!?

Joel me mira directamente a los ojos con los suyos enrojecidos. Estoy flipando, el corazón me late muy rápido y una desagradable sensación de ardor me sube por la garganta.

―Te quiero, más que a nadie en el mundo, a veces más que a mí mismo. Pero todo lo que doy siempre parece poco, siempre estaré a su sombra. Así que, prefiero recordarte así, como la mejor relación que he tenido en mi vida. No quiero que nos llevemos mal, que nos hagamos daño, que intentemos vivir algo que no tenemos, no quiero hacerte perder más el tiempo. Sé cómo eres y sé que pospondrías demasiado este momento… Será menos doloroso cuanto antes.

Lloro rota con cada palabra que sale de su boca. Él se limpia las lágrimas con el dedo y me abraza. Su abrazo me destroza todavía más.

―Yo te quiero… ―digo sollozando aún entre sus brazos.

―Lo sé.

―No quiero que me dejes ―le suplico mirándole.

Él traga fuerte y suspira.

―Yo tampoco quiero dejarte, Alma.

―¡Pues no lo hagas!

Sonríe mientras llora y me da un beso en los labios.

―Si después de un tiempo sientes de verdad que tu sitio está conmigo, yo siempre te abriré mi puerta.

Vuelvo a llorar con las manos en la cara. Joel me las aparta, me las besa y se levanta del sofá. Me levanto sin saber qué hacer. Le gritaría que le quiero, que no quiero que se vaya y que mi sitio está con él, pero sería muy egoísta por mi parte y tampoco sería honesta. Joel ha sido muy valiente y tan sincero como siempre. Me mira y sonríe como si supiera lo que estoy pensando. Me acaricia la cara y me limpia las lágrimas.

―Tú también has sido la mejor relación que he tenido ―digo en voz baja mientras veo cómo se aleja.

Se gira, me sonríe con tristeza y cierra la puerta.

Me desespero otra vez, grito y lanzo los cojines del sofá por el salón. Tiro las cosas de la mesa al suelo con toda mi rabia y me echo en el suelo a llorar sujetándome de las rodillas.

Paso así mucho rato y entonces, una lucecita en mi cerebro se ilumina.

La bombilla

Me ducho y me seco el pelo, me pongo unos vaqueros y una chaqueta fina.

Una hora después aparco el coche y llamo al telefonillo. Cuando digo mi nombre me abre sin hablar.

―¡Alma! ¿Qué haces aquí? ¿Ha pasado algo?

―¿Puedo pasar?

Lucas da un paso atrás y me deja entrar. Viena viene hacia mí en cuanto entro y se roza entre mis piernas curvando su espalda.

―Parece que se acuerda de ti.

Me agacho a acariciarla mientras el otro gato se acerca despacio y me olisquea. Le tiendo la mano y enseguida pone su lomo para que le acaricie. Sonrío y me levanto.

―Muy simpático tu gato.

Lucas sonríe pero está muy desconcertado, se le nota.

―¿Qué quieres, Alma?

―Quiero que me beses, Lucas.

Abre mucho los ojos.

―¿¡Cómo!?

Me humedezco los labios y me acerco un poco. Noto cómo se tensa y respira más rápido.

―Si lo prefieres me marcho.

―¡¡No!! Queda… quédate. ¿Por qué no pasas al salón y hablamos?

―No quiero hablar, Lucas. Solo quiero saber si aún existe la conexión que dices que tenemos.

Lucas se lleva la mano a la boca, está alucinando. Sé que está perdido y preguntándose si esto es una broma de mal gusto.

Dejo el bolso en el perchero y le miro fijamente. Doy un paso y me planto, él da otro paso y se queda quieto. Nos miramos a los ojos mientras empieza a terminarse el oxígeno en el pasillo. Doy otro paso y él, acto seguido, también. Estamos cerca y puedo sentir la electricidad estática que me atrae hacia su cuerpo. Entreabro los labios e intento no caer desmayada ante tanta tensión. Antes de que dé otro paso, Lucas da una zancada y pone su boca sobre la mía. Me coge de la nuca mientras su lengua invade mi boca buscando desesperadamente la mía. Agarro su espalda con firmeza para que arrime más su cuerpo. Nada tiene que ver este beso con el que me dio el otro día. Este es desgarrador, intenso y apasionado. No obstante, Lucas se para en seco y se separa.

―No puedo creer que vaya a decir esto pero, deberíamos hablar antes de que te arrepientas de algo más.

Le pongo el dedo en los labios.

―Te prometo que no me voy a arrepentir.

Busca en mis ojos alguna explicación que justifique esta locura que me ha dado. Termina por sonreír y vuelve a besarme mientras me arrastra despacio hasta la pared. Con su dedo recorre mis labios y mi barbilla, me besa el cuello lentamente y con su otra mano acaricia mi cuerpo. Le cojo del pelo y le beso con vehemencia atrayéndole más a mí. Huele y sabe a Lucas, siento tal intensidad que me entran ganas de llorar. Me quita la camiseta y me hace avanzar hacia la escalera tirando de mi cuerpo. Él camina hacia atrás mientras le saco su camiseta.

Me arrimo a su torso desnudo, que ahora está todavía más marcado. Su calidez me abruma demasiado y tengo que limpiarme una lágrima rebelde antes de que se dé cuenta. Me para en mitad de las escaleras, me arrincona de nuevo contra la pared y me sube un poco sujetando mis muslos. Desciende por mi cuerpo dejando un reguero de besos húmedos y absorbentes mientras yo le revuelvo más el pelo y siento unas punzadas, ya más que molestas, en mi entrepierna. Le desabrocho el pantalón cuando vuelve a levantarse.

Me toca la cara con las dos manos y me hace seguir subiendo escalones. Ya en la planta de arriba me come la boca de nuevo, me desabrocha el sujetador y me lo quita. No dejamos de andar, aunque se me está haciendo bastante largo el camino. Le bajo los pantalones por los muslos y le toco por encima del calzoncillo. Noto su respiración agitarse todavía más. Esto está siendo un suplicio subliminal.

Me coge en brazos y me tira sobre la cama. Me lanza una mirada abrasadora mientras se baja del todo el pantalón. Me desabrocho y me bajo el mío para acelerar el proceso. Lucas sonríe y me ayuda a sacarlo por mis piernas. Me mira por un instante y coge aire mientras gatea por la cama. Pone su mano detrás de mi espalda y me mueve hacia la almohada. Me soba el pecho y se lo come con fiereza. Siento su saliva en mi cuerpo y siento la urgente necesidad de que se meta en mi interior. Y hablo físicamente, porque Lucas ya está muy metido en mí.

Le miro sonrojado y despeinado mientras se mueve un poco para coger un preservativo. Rasga el envoltorio con la boca y casi me fulmina con la mirada.

―¿Estás segura?

Asiento, le beso como respuesta y subo mis piernas por su culo para hacer que se cuele dentro. Lucas lanza un suspiro y comienza a moverse mientras me mira hipnóticamente. Nuestras bocas están muy próximas, aspiro su mismo aire e inhalamos y exhalamos al compás de sus movimientos. Pensé que me lo haría rápido y fulminantemente, sin embargo, no tiene prisa y hace que sienta placer por cada poro de mi cuerpo. Él dice «¡Ah!» y yo le digo «¡Oh!» unas cuantas veces hasta que me hace girar y ponerme arriba. Le sujeto las manos entrelazando los dedos y apretando con fuerza mientras me muevo. Se muerde el labio mientras acelero el ritmo y asiente con la cabeza, me sujeta del culo y yo me incorporo más mientras apoyo mis manos en su pecho. Siento que estoy a punto de precipitarme al vacío, así que le clavo las uñas y acelero más mis movimientos. Jadeamos mientras la lujuria se apodera de nosotros y la sensación es… indescriptible.

Me quedo tendida en la cama intentando recuperar el ritmo de mis latidos y de mis emociones. Lucas se apoya sobre su codo, me sonríe y me mete un mechón detrás de la oreja.

―Aún no me creo que estés aquí…

Le cojo la mano y rozo mi cara.

―Creía que había quedado claro hace cinco minutos.

Sonríe y me besa en la mejilla.

―¿Vas a quedarte conmigo?

―¿Te refieres a hoy?

―Me refiero a siempre.

Me lo pregunta también con sus ojos.

―No lo sé. Creo que es mejor que me vaya ahora.

―¿¡Cómo dices!?

Se incorpora cuando yo me levanto. Me pongo el tanga y los pantalones mientras siento su mirada calcinadora en mi espalda. Cojo el sujetador del pasillo y me lo pongo mientras él me persigue con solo unos pantalones de chándal cortos. No dice nada, creo que está demasiado perdido. Me pongo la camiseta y llego a la planta de abajo.

―No te enfades, Lucas. Quería comprobar algo, te lo he dicho al llegar.

―¿¡Te acuestas conmigo y te piras!?

―Tú una vez hiciste lo mismo.

―¿¡Qué coño me estás contando, Alma!?

Me lanza una mirada infernal mientras se le abren las aletas de la nariz.

―¡Cálmate! Lo hablaremos, te lo prometo, pero no hoy.

―Hoy te vuelves con él, ¿no?

Le miro mal.

―¡Eres un bocazas, Lucas!

Empiezo a ponerme las zapatillas lo más rápido posible. Está despeinado, sin camiseta y tan vulnerable, que me echaría a sus brazos de nuevo para no irme jamás.

―Estás jugando a un juego muy peligroso, Alma. Vas a conseguir que los dos te odiemos.

Me pongo el bolso y le miro con resentimiento.

―Hace media hora no pensabas tanto en tu amiguito…

Mira al suelo y relaja su gesto cuando vuelve a mirarme.

―Quédate a cenar.

―¿Me vacilas?

Aprieta los labios.

―No quiero que te vayas todavía y menos así. Me… me pones nervioso.

Relajo mi postura y vuelvo a colocar el bolso en el perchero. Intenta contener la sonrisa y me hace un gesto con la cabeza para que pase al salón. Cuando entro me inundan miles de recuerdos. Aún tiene mi foto en la estantería. Sé que se da cuenta de que la he visto porque intenta disimular y se le da fatal. Inevitablemente, me acuerdo de Lucía y suspiro. Lucas me espera sentado en el sofá. Me siento con él y los dos gatos se me suben encima.

―¡Vaya! ¡Qué mimosos!

―Quiero contarte un montón de cosas.

Le miro sorprendida y sonrío.

―Puedes empezar ahora.

Se le iluminan los ojos y empieza a hablarme de cómo ha crecido su empresa. Me cuenta que se ha ido solo a su casa de Ibiza estos veranos y también que hizo solo el camino de Santiago y que después de ese viaje se sintió mucho mejor. Nos tomamos un par de cervezas mientras hablamos en la cocina y prepara la cena. Se ha puesto una camiseta, cosa que agradezco para poder centrarme en la conversación. Cenamos fuera, en el patio, como antes. Me habla de los bebés, de la familia de Lucía y de sus padres.

Me ofrece una sudadera cuando tengo frío y al ponérmela, aspiro su olor y recuerdo los días en los que la llevaba puesta y me sentía tan sola. Nos sentamos en los sillones que tiene en el patio y le escucho con fascinación, como antaño. La sudadera me esta larga de mangas y estoy con las piernas subidas y la mano apoyada en mi barbilla.

―No sabes lo increíblemente guapa que estás ahora, Alma.

―¡Gracias! Tú estás más fuertote ―digo poniendo otra voz.

Se ríe.

Escucho «esa risa», la maldita, inconfundible e inolvidable risa de este ser tan sumamente bello y zalamero; la risa que me atraviesa el alma y que me pone tantísimo escuchar.

―Te preguntaría muchas cosas pero estoy empalmado otra vez.

―¡Lucas!

Nos reímos los dos, se levanta y me tiende las dos manos. Se las cojo mientras me ayuda a levantarme y entramos dentro de la casa. No suelta mi mano, apaga las luces según avanzamos y subimos las escaleras hasta su cuarto. Me coloca junto a la cama, me desabrocha el pantalón y me lo baja. Se agacha para ayudarme a sacar las piernas, mientras yo me sujeto a sus hombros y me río, sorprendida. Su sudadera me tapa el culo y parte de los muslos. Se levanta y me coge la mano para llevársela a sus partes.

―Desde que te has puesto la sudadera.

―¡Eres un cochino!

Sonríe y me besa con ganas.

―Voy a intentar superar lo de antes.

Asiento embelesada por sus palabras…

―Me tengo que ir, Lucas ―digo bastante rato después.

―¿Por qué no puedes quedarte? Es muy tarde y estamos bien.

Le acaricio la cara y sonrío.

―Tengo mucho en qué pensar. Me lo he pasado genial. ¡Gracias!

―Eres idiota.

Me río.

―Tú también. ¡Buenas noches!

―¡Buenas noches, Alma!

Levanto mi mano cuando llego a la puerta de fuera y le veo apoyado en el quicio de la puerta, tan «él».

Me duermo enseguida después de tantas sensaciones, pero es al día siguiente, cuando me monto en mi verdadera montaña rusa de emociones.

Lloro como un bebé desconsolado. Porque soy una egoísta de mierda y echo de menos a Joel; porque me dejó y me dio una lección inesperada; porque me siento una embustera por salir corriendo a los brazos de Lucas en cuanto pronunció las palabras; porque, a pesar del tiempo que ha pasado, Lucas sigue controlando mis sentimientos; porque soy una maldita impulsiva y después de ayer estoy todavía más confusa; porque tengo miedo. Y el miedo, a veces, no nos deja verlo claro.

Paso la semana en calma, intentando evitar cualquier sobresalto inesperado. Me dedico a trabajar, a mimarme, me voy de compras y paseo todas las tardes. El viernes, no aguanto más y quedo con Alberto. Necesito verle porque es mi mejor amigo y aunque no hablemos del tema, su sola presencia me reconforta a niveles inimaginables. Quedamos al sol de un terracita en una plaza muy concurrida y me da un abrazo de oso en cuanto me ve.

―¡Mi chica! ¡Te echaba mucho de menos!

―¡Yo también a ti!

Pedimos unas cerves y hablamos un poco de la vida en general. Más tarde, llega Alfred y se une a nosotros con toda disposición.

―¿Qué tal Joel?

―Me ha dejado.

―¿¡Cómo!?

Los dos me miran alucinando, me encojo de hombros.

―Cree que es mejor así.

―Me acabas de matar, cari.

―Me he liado con Lucas.

Toso.

―¿¡Perrdona!?

Me sujeto el puente de la nariz y doy un trago a mi cerveza.

―¡Perra, deja de beber y cuenta!

―Joel me dejó, así que, me lie con Lucas y ahora, pues, ninguno.

―No entiendo por qué te dejó Joel. Sabíamos que llevabais unos días chungos pero de ahí a dejarlo.

―Bueno, según él, todo lo que me da es insuficiente para mí porque quiero más a Lucas. Así que prefiere, bueno, dejarlo ahora que nos llevamos bien y que me quiere.

―¡Este es tonto!

―Pero cuenta lo de Lucas, cariño.

―Lucas me dijo un día que no es lo mismo coincidir que conectar, todo muy poético. Así que, decidí comprobarlo. Me lie con él y… ―Me encojo de hombros―. Antes de nada ya me dijo que me quedara siempre o algo así… ¡Uf! Me agobié.

Se miran entre ellos.

―Creo que hoy nos vamos a pegar una buena... ¡Pide otra ronda!

Me lo paso bastante bien. Charlamos, nos reímos, despellejamos, vienen algunos amigos y antes de cenar ya voy piripi. Me presentan a más gente. Nos quedamos los últimos en la terraza y partimos hacia el Casco. Bailo, brindo con chupitos, me sigo riendo, socializo, Alberto me mima y me besa en los morros cuando se pone tontorrón. También nos quedamos los últimos en el garito. Después, buscamos un bar abierto para seguir con la fiesta. Nos dan las doce de la mañana y decidimos seguir con el vermú. Total, que llego a mi casa a las tres de la tarde, me meto en la ducha más mareada que una peonza y me voy directa a la cama a dormir la mona.

Me despierto a las siete de la mañana del día siguiente, descansada pero con resaca.

Este finde se me hace cortísimo entre mezclar días y dormir. Tengo un mensajillo de Lucas que me da pánico abrir.

¡Hola, Alma! ¿Qué tal? No quiero ser pesado pero necesito saber algo de ti.

Decido hacerle sufrir un poco por todo lo que me ha hecho pasar él y no le contesto al momento. Escribo la respuesta por la noche, pero soy tan empanada de la vida que no le doy a enviar.

Cuando miro el móvil en el descanso del trabajo me doy cuenta.

¡Hola, Lucas! Siento el retraso, (no el mío sino al responder) je, je. No desesperes, sé que estás ahí.

No quiero darle falsas esperanzas porque tampoco sé si volver a intentarlo es una opción ahora mismo. Paso la semana igual que la anterior. Solo sufro un poco cuando me encuentro a Joel en la calle antes de entrar en casa.

―Hola, Al.

―¡Hola! ¿Cómo estás?

―Bien, ¿y tú?

―Bien, creo.

Asiente sonriendo. Está más que guapo con el pelo largo y la gorra hacia atrás.

―Tú también estás muy guapa.

Le miro extrañada.

―¿Cómo sabías…?

Se ríe.

―Adiós, Alma. Cuídate.

―Igualmente.

No vuelvo a respirar con normalidad hasta que estoy en mi casa. Esto va a ser tremendamente complicado.

El viernes estoy hablando con Eva en la ofi antes de salir cuando vuelvo a ver a Lucas. Evidentemente, a Eva no le cuento que me acosté con su cuñado en un arrebato de impulsividad made in Alma.

―¡Lucas!

―¡Hola, Eva! ¿Te importa si te robo a Alma un momento?

Eva alucina y me mira con las cejas levantadas.

―¡Toda tuya! Ya habíamos terminado.

Levanta los brazos y se dirige al despacho de Leo.

―¿Ya ha vuelto el Lucas acosador? ―bromeo.

―Ha vuelto para quedarse. ―Sonríe―. ¿Vamos fuera? Quiero hablarte.

Asiento y salimos juntos de la oficina. Nos sentamos en una terraza dos calles más para atrás y pedimos algo de beber. Está increíble, con sus vaqueros oscuros y su camisa.

―Bueno, ¿de qué quieres hablarme?

―Directa, como siempre. ―Sonreímos los dos―. Verás, Alma, creo que hay poco que pueda hacer ya para convencerte. De hecho, no tendría que convencerte de que estés conmigo. ―Se acomoda en la silla y echa su cuerpo hacia delante―. Quiero una respuesta para poder seguir. No puedo más. Necesito saber si te quedas conmigo o si te vas para siempre.

―Te entiendo, de verdad. Pero no tengo una respuesta para ti, Lucas.

―Dime lo que sientes.

Suspiro y me echo también hacia delante.

―No sé si después de todo lo que hemos pasado, lo que nos hemos hecho y dicho, después del tiempo y de, bueno, otras personas… No sé lo que quedaría. Tengo miedo de que esta «segunda oportunidad» no funcione y sea peor para los dos. Nunca seremos lo que fuimos.

―Te equivocas, lo que fuimos será siempre ―dice sonriendo―. Pero no sería una segunda oportunidad, Alma. Es la misma esforzándonos un poco más.

―Ahora estás delante de mí y te diría que sí, pero no he olvidado a Joel. ¿Lo entiendes?

Hace una mueca.

―Pero te presentaste en mi casa y te acostaste conmigo, dos veces.

Levanta dos dedos.

―Sí y tú me besaste aun sabiendo que tenía novio.

Intenta contener la sonrisa.

―Entonces, ¿qué hacemos?

Me encojo de hombros y él asiente, relaja su postura y me mira fijamente con la mano apoyada en la cara.

―¿Qué?

―¡Nada!

―¡Dímelo!

Le tiro un fruto seco y él se ríe.

―Me has descolocado desde el primer día que te vi. Aún lo haces.

―Es que soy de almas tomar.

Hago que me retiro el pelo, muy diva. Se ríe con ganas.

«Su risa, mi perdición»

―Mañana te invito a cenar.

Vamos despacio, sin presiones. El sábado cenamos juntos y el domingo por la tarde paseamos por el Retiro. No hay sexo y cada uno duerme en su casa, pero me besa mucho y se me olvida un poco lo mal que me hizo sentir.

Entre semana me escribe algún mensaje, tonteando como al principio. Pero sigo mirando hacia el balcón de Joel todas las noches. Un día me ve al cerrar la ventana y me saluda con la mano.

Eva me pregunta muy curiosa.

―¿Me vas a contar ya por qué mi cuñado te vino a buscar?

―¿No es evidente?

―¿¡Estáis juntos otra vez!?

―¡¡No!!

―Entonces, ¿el qué es evidente? Me he perdido.

―Joel me dejó y creo que Lucas quiere reconquistarme.

Me río de mi propio comentario.

―¿Lo has dejado con Joel y no me lo has contado?

―Es complicado.

―No, no lo es. Soy tu amiga y debería saberlo. Me trago su programa todos los días.

―Ja, ja. Si no te gusta no le escuches.

―¡Ese no es el tema! ¿Por qué Lucas piensa que tiene alguna oportunidad?

―Porque es posible que la tenga. ―Me mira enarcando una ceja, yo pongo los ojos en blanco―. No sé lo que hago, así soy yo.

―¡Eh! Me parece bien. Haz lo que tengas que hacer.

Asiento y sonrío, me abraza y se vuelve a su despacho.

El viernes vuelvo a salir con Pili, Mili y compañía. Alfredo me pregunta:

―Bueno, ¿has decidido algo ya?

―No.

―¿En quién piensas cuando te corres, tía?

—¡Alberto! ―digo dándole un manotazo. Hace un gesto―. Pues, la verdad, no lo sé.

―Con el que vaya tu subconsciente en ese momento de subidón. Ese es, cielo.

Niego con la cabeza mirando a Alfredo que se ríe.

―Ya sabes lo que tienes que hacer.

En el Casco veo a Joel. Al principio de la noche nos saludamos cuando nos cruzamos en la barra. Es amable conmigo, como siempre y me parece adorable y muy guapo. En mitad de la noche me apetece bailar con él y su compañía cercana, y al final de la noche… me apetece fugarme con él y que no me vuelva a dejar. Después de los chupitos y alguna que otra copa, voy en su dirección para pedirle que me acompañe a casa cuando Alberto se pone delante y me niega con el dedo. Le pongo morritos.

―¿Dónde te crees que vas?

Señalo a Joel y Alberto corriendo me coge de la mano.

―Con él me quedo.

―No, cariño, no. Te quedas con nosotros.

―¿No decías que los borrachos no mienten?

―Nena, estás cachonda. ¡Punto! Mañana si quieres le llamas a casa y te quedas con él para siempre.

―He bebido mucho.

―Sí.

―Pero, ¡es tan guapo! Mírale.

―Lucas también es muy guapo, eres una zorra con suerte.

Me río.

―Soy una zorra. Pero las zorras son muy astutas.

Alberto se ríe.

―¡Estás fatal!

―Borracha ―le corrijo levantando el dedo.

―Pero buena muchacha.

Nos reímos los dos porque ya se pasó nuestra época de Tik tok y me lleva a bailar.

Al día siguiente, resacón. Lucas me escribe por la tarde y quedamos en un parque.

―¡Vaya! Te lo pasaste bien anoche.

―¿Tanto se nota?

―Estás guapa igual.

―Ya, ahora dime eso.

Sonríe.

―Quiero hablarte de algo.

―Vale, pero antes de que empieces, te voy a ser sincera. Anoche vi a Joel y pensé en irme con él.

Aprieta los labios.

―Vale. Pero no lo hiciste, ¿no?

―No.

―¿Te dijo él que no?

―Alberto me paró antes.

Suspira.

―No estamos juntos, Alma. Técnicamente, puedes ir con quien quieras. A veces cuando bebemos hacemos gilipolleces.

Le miro sarcástica y él se ríe.

―Si me voy con él, esto se acaba aquí y lo sabes.

―Intentaré hacer que no tengas ganas de irte con él.

Sonrío.

―Solo me pasó anoche. Creo que los demás días me… me iría contigo.

Se muerde el labio conteniendo la sonrisa.

―¿Puedo contarte ya lo que tenía pensado?

―Adelante.

―Quiero proponerte algo.

―Sorpréndeme.

―Quiero que pases las vacaciones conmigo.

―¡Mmm!

―Tengo algunas condiciones.

Le hago un gesto de sorpresa y él me responde sonriendo.

―Si en esos días te abres a mí de nuevo, nos das una oportunidad.

―Qué me abra, ¿cómo?

Le miro coqueta de la vida y él se ríe.

―Ya sabes a lo que me refiero. De lo otro casi estás abierta ya solo de pensarlo.

―¡Descarado! ―respondo arrugando la nariz.

Vuelve a reírse echando la cabeza hacia atrás. Le miro embelesada porque sonriendo es lo más bello de la Tierra.

―¿Aceptas?

Suspiro y le estrecho la mano con mucha indecisión.

El viaje

Tres semanas más tarde estoy montada de nuevo en un avión al lado de Lucas. Aterrizamos en Honolulú como que no quiere la cosa. Parezco una niña pequeña y llevo tres días sin apenas dormir de los nervios que tengo. Lucas está radiante a pesar de las horas de avión.

El primer día lo pasamos en la conocida playa de Waikiki, donde está nuestro hotel. Estamos tumbados en la hamaca, cóctel en mano, escuchando el sonido de los ukeleles y mirando hacia el imponente mar color turquesa.

―Estás más que guapa, Alma.

―Y a ti te quedan mucho mejor las camisas de flores ―respondo bajando mis gafas de sol.

Se incorpora y me besuquea en la boca sin parar de sonreír. Creo que lleva horas con la sonrisa puesta. No alcanzo a recordar haberle visto así nunca, con tanto brillo en los ojos, con esa pureza en su sonrisa.

Por la tarde paseamos por una calle muy curiosa, que desemboca en la playa y que está llena de tablas de surf. Nos hacemos una foto en la estatua de un famoso surfista y vemos el atardecer en la playa. Lucas está irreconocible. Está relajado, risueño, cariñoso, bromista…

Ya ha anochecido y seguimos en la playa porque hay un espectáculo de fuegos artificiales.

―Estás… distinto ―digo mirándole.

Estamos de pie y él me tiene abrazada desde atrás. Me mira sonriente y me habla con su boca pegada en mi cabeza.

―Estoy volando con los pies en el suelo.

Le sonrío y le acaricio la cara. Me besa en mitad de la multitud, en mitad de una jodida playa de Hawái y en mitad de mi caos emocional.

Al día siguiente practicamos surf. No se me da nada mal, pero Lucas me deja alucinada e increíblemente cachonda después de verle sobre la tabla. En cuanto termina la clase le pido volver al hotel.

―Necesito volver. Luego volvemos a salir, te lo prometo.

―¿Te encuentras mal? ¿Te has hecho daño?

Está desconcertado y yo intento contener la risa. Le llevo a rastras hasta el coche de alquiler.

―¡Corre! ―le digo al aparcar.

―¿Te cagas o qué?

Me río y él sube los hombros perdido entre la risa y la preocupación. Cuando entramos por la puerta de la habitación me abalanzo sobre él. Tiro de su camisa hacía mí y le hago caminar hacia la cama. Se ríe mientras me besa en cuanto reacciona. Dejo caer mi vestido y él me ayuda a sacarlo por las piernas, sujetando mis manos. Le revuelvo el pelo y le desabrocho los botones de la camisa mientras él me mira y me atrae de nuevo hacia él. Me come la boca con desesperación. Me desata el bikini y desliza su mano por mi espalda lentamente. Le cojo de la cara y le sonrío de nuevo antes de volver a besarle. Con cuidado me sujeta la espalda, sube una rodilla en la cama y me tumba sobre ella. Me baja la braga del bañador y me acaricia las piernas mientras asciende por mi cuerpo. Dibuja mi silueta con sus manos ardientes y su mirada abrasadora. Apoya sus manos en la cama y vuelve a besarme en la boca al fin. Le agarro fuerte de los hombros y enredo mis piernas en su culo.

―Sigue volando, Lucas ―susurro en su oído.

Él empieza a moverse dentro de mí a un ritmo impecable y subliminal. Jadeo más con los ojos que con la garganta porque me está mirando «así». Tiene los labios entreabiertos y respira muy cerca de mi boca. Un rato después me coloco encima y las sensaciones se apoderan de mí. Lucas, tumbado, me mira serio y fascinado y vuelve a acariciar mi figura mientras me muevo despacio. Sonrío un poco porque esto está siendo demasiado intenso para mí y al final voy a llorar. Él se incorpora quedando sentado y yo le cojo de la nuca para besarle sin parar de moverme.

―Tú también vuelas conmigo, Alma.

Le beso como respuesta y le empujo para que se tumbe de nuevo. Vuelve a sonreír y acelero mi ritmo haciéndole cerrar los ojos y gemir. Me sujeta los muslos con firmeza y dice mi nombre antes de dejarse ir y yo… bueno, yo me entrego totalmente a él, en cuerpo y alma.

Por la tarde vamos hacia un mirador donde vemos todas las vistas y el volcán de la isla. Adoro el destino porque Lucas me gusta en su versión relajada y en su versión turística. Apenas suelta mi mano, me besa a todas horas, ya sea en la boca, en la cara o en la frente, me abraza o me sujeta por la cintura con cualquier excusa. Está constantemente pendiente de mí, sin móvil, sin distracciones, sin preocupaciones. Sé que está apostando todo en este viaje…

Al día siguiente hacemos una excursión en barca y vemos delfines. Me lo paso como una niña pequeña y, como todos los días, Lucas tiene esa sonrisa tatuada en la cara que se agranda cada vez que me mira.

Por la tarde, hacemos senderismo por Diamond Head y, casualidades de la vida, una tormenta tropical nos pilla antes de llegar al coche.

―Desde luego, hacer senderismo no es lo nuestro ―bromeo mientras aceleramos el paso.

Lucas se para y cuando me doy cuenta, dos pasos después, me giro y me encojo de hombros.

―Alma…

Me hace un gesto para que me acerque y le cojo las manos que me muestra.

―Lucas, tenemos que volver. Sé que tienes la extraña manía de querer mojarte, pero no deberíamos ponernos malos aquí.

Se ríe y yo también.

―Vale, vamos.

Nos damos un baño juntos al llegar y nos pasamos el resto de la tarde y parte de la noche enganchados en la habitación.

―¿Qué querías decirme antes? ―pregunto curiosa.

Estoy apoyada en el pecho de Lucas, boca abajo con las manos en mi barbilla.

―No lo sé, no me acuerdo.

Le miro enarcando una ceja.

―Tú siempre dices cosas importantes cuando llueve.

Se ríe despreocupado. «Esa risa…»

―Entonces, entiendo que no querías escucharlo porque me has interrumpido.

Le saco la lengua y él me aprieta un moflete.

Al día siguiente visitamos Pearl Harbor. Es una de las pelis favoritas de Alberto y no me lo podía perder. Se va a morir de envidia y a mí se me pone la carne de gallina solo de pisar el sitio.

Probamos las comidas típicas de la zona y por la tarde visitamos la icónica torre Aloha y el Palacio Real de Iolani.

Compramos cositas para nuestros amigos y nuestro siguiente y último día lo pasamos tirados en la playa.

Nos dormimos en el avión porque estamos rendidos. Apenas hemos dormido estas noches. Cuando estamos en la terminal a Lucas le cambia la cara. Está algo callado y más que distante. Pedimos un taxi hacia su casa, donde dejé mi coche antes de salir. Aún me resulta extraño volver aquí. No me suelta la mano en ningún momento, pero va mirando por la ventanilla hasta que llegamos. Sé que está nervioso y preocupado a pesar de que estos días han sido increíbles y memorables.

Entramos cargados con las maletas. Los gatos no están porque los tienen sus padres en casa. Lucas sube todas las persianas y abre las ventanas. Cuando vuelvo del baño está sentado en un sofá del patio, con un pie sobre su muslo y jugueteando con sus manos.

Le miro sonriendo y me siento frente a él.

―¿Nos vamos a Ibiza?

Me río mientras niego con la cabeza.

―¡Sí acabamos de llegar, loco! ―Se me queda mirando y aprieta los labios―. ¿Por qué no me dices ya lo que estás pensando de verdad?

Lucas baja las piernas y se sienta bien.

―Alma, quédate conmigo.

Giro un poco la cara y arrugo la frente.

―¿Tienes dudas sobre eso?

―Ahora estamos aquí y esto es lo real. Necesito saber qué va a pasar.

Le sonrío con cariño.

―Lucas, mírame. Estoy aquí y, créeme, te quiero.

―¿Ya no piensas en él?

―Bueno, en Hawái es evidente que no, pero eso le pasaría a todo el mundo, ¿no? ―Intento bromear pero no le hace gracia―. ¡Oye! Hicimos un trato, ¿recuerdas?

―¡No quiero un trato, Alma!

Se levanta muy serio y yo le miro, sorprendida ante su cambio de actitud.

―Vale... ¿Qué quieres?

―¡Quédate conmigo!

―¡Sí! Me quedo… Me quedo contigo.

―Me refiero a siempre.

Me levanto y me acerco a él, pongo mi mano en su cara y apoyo mi frente con la suya.

―Yo también.

Lucas me besa con timidez y me abraza.

―Deja tu piso. ¡Vive conmigo!

Abro mucho los ojos.

―Creía que íbamos a ir despacio.

Lucas se ríe.

―¡Vive conmigo de una vez! Reformaremos la casa.

―Está bien, Lucas a secas. Eres la persona más insistente que he conocido en mi vida.

Sonríe como un niño sin soltarme.

―Y tú eres la persona más cabezota de la Tierra.

Una semana después estamos pintando las paredes del salón. Lucas está más que sexy, sin camiseta, solo con un pantalón corto y todo concentrado mientras se muerde la lengua. Le miro desde debajo de la escalera y sonríe cuando se da cuenta.

―¿Qué le hace tanta gracia, señor pintor?

―Creo que es usted muy exigente, me está poniendo nervioso.

―¡Bájese de la escalera y béseme!

Hace lo que le pido, juguetón, y me mancha adrede la nariz. Abro la boca fingiendo sorpresa y le doy un manotazo. Él se pone a hacerme cosquillas y terminamos tumbados en el suelo riéndonos y poniendo todo perdido.

Vamos a un montón de sitios a mirar muebles y elegimos juntos la decoración. Lo único que se va a quedar como estaba es la cocina y el jardín. Está loco de atar...

La verdad es que es mucho más bonita ahora, más cálida y más nuestra.

Uno de los días recogemos lo que queda en mi casa antes de dejarla para siempre. Me da mucha pena y me acuerdo mucho de Joel. Supongo que será mejor no tenerle de vecino, tanto para mí como para él.

Cuando estamos metiendo las últimas cajas en el maletero, justo sale de su casa. Se me para el corazón y me quedo tiesa mirándole. A pesar de mis temores, Joel me mira sonriente y asiente con la cabeza. Sorprendida por su reacción, hago lo mismo y le sonrío con cariño. Cuando me meto en el coche, Lucas me mira muy atento.

―¿Estás segura ahora?

―Estoy segura, Lucas. Igual que tú siempre tendrás un huequito para Lucía dentro de ti, yo lo tendré para él. A él le quiero, pero a ti mucho más.

Asiente y me da un beso en la boca.

―Tengo una sorpresa para ti.

Le miro levantando las cejas.

―Con dos gatos es suficiente.

Se ríe echando la cabeza hacia atrás en el asiento.

Cuando llegamos a casa está todo el mundo en el jardín. Alberto, Alfredo, Eva, Leo y los pequeños, los padres de Lucas y también Cris y Marcos. Miro hacia Lucas sorprendida y él me sujeta de la espalda para invitarme a salir al porche.

―¡Amor, la casa está preciosa! ¡Menudo pelotazo has pegado, perra! ―dice Alberto mientras me abraza.

―¡Almi, me alegro mucho por ti! Espero, de corazón, que os vaya fenomenal.

―¡Gracias, chicos! Por estar siempre y por venir.

―Al final elegiste a tu Ryan.

―Sí. Creo que teníais razón, Lucas es… mucho más ―respondo mirándole.

Mis amigos asienten y me entregan un botellín.

―¡Alma! ¡Qué bueno verte! ―dice su madre mientras me da dos besos―. Por fin podré vivir tranquila, mi hijo ya es feliz.

―¡Muchas gracias, Lola! Intentaré que lo sea.

Cuando veo a su padre sonreír, me sonrojo un poquito. Alberto me mira y mueve su mano porque sabe lo que estoy pensando y él lo corrobora. Me hace reír y tengo que disimular bebiendo.

Eva viene con los brazos abiertos y muy sonriente.

―¡Por fin, cuñada! Creía que este día no llegaría.

Me abraza y me mece un poco.

―Para mí ya eras como de mi familia.

Leo viene y me abraza sin que me lo espere. Me alza un poco y me deja en el suelo.

―Ha tenido que esperar años y llevarte a Hawái para convencerte, eres muy testaruda, cuñadita.

Me río con ironía.

―Eres tan insolente como tu hermano.

Saco la lengua y él arruga la nariz. Cris se acerca con Marcos. Los dos me dan dos besos y me dan la enhorabuena. Pasamos una tarde estupenda y cenamos barbacoa todos juntos. Cuando miro a los demás charlar y reír despreocupados, me doy cuenta de que soy feliz y que estoy donde tengo que estar. Cuando me fijo en Lucas haciendo perrerías a los dos rechonchetes en sus piernas, sonrío, y reconozco que quiero pasar mi vida con él al lado.

El viernes me recoge al salir de la oficina. Está radiante y muy Lucas.

―Si trabajaras conmigo no te echaría tanto de menos.

―Sé que te cuesta entender el «no», pero esta vez tendrás que asumirlo.

Se ríe.

―Tenía que intentarlo.

―¡Cómo no!

Después de entrar en casa y saludar a las dos bolitas de pelo, noto a Lucas algo inquieto.

―Te… tengo una sorpresa para ti.

―¿Otra?

―Esta es diferente.

Sonrío, me da la mano y me lleva por las escaleras. Le sigo con curiosidad y en silencio. Se para en el descansillo delante de la habitación, me atrae hacia él sujetándome por la cintura y me besa despacio pero muy, muy bonito. Coge aire y mi mano de nuevo y sigue subiendo hacia la bohardilla. Me mira, abre la puerta y me hace un gesto con la cabeza para que pase.

Hago lo que me indica y paso delante. Miro hacia la habitación y abro la boca. Todos mis dibujos están enmarcados en las paredes, que ahora tienen un color menos frío. Me acerco y me fijo que están ordenados en el tiempo. El primer marco tiene la servilleta con mi número de teléfono. Sonrío y la toco con mis dedos. Camino por la bohardilla mirando y recordando todos los momentos que hemos pasado juntos. Al final puedo ver un sofá con cojines sobre una alfombra. También hay un escritorio con un bloc de dibujo y lápices. Lucas se acerca y me abraza por detrás. Me giro, le cojo de la cara y le doy un beso.

―La guardaste.

Sonríe.

―Esa servilleta me cambió la vida.

―Es precioso, Lucas.

―Aún tienes mucho que dibujar.

―¡Lo haré!

Lucas apoya su frente en la mía mientras me sujeta de la cintura.

―No has entrado aquí desde que viniste.

―No…

―Pasé muchos días aquí, pensando… No volverás a sentirte sola en esta habitación. Fue la primera que cambié, siempre ha sido más tuya que mía.

―¿Me tocas algo?

Lucas me toca una teta y se ríe. Camina hacia el piano sin soltar mi mano. Me mira otra vez cuando se sienta y levanta la tapa. Menea sus dedos y suspira.

―Te compuse algo. Espero que te guste.

Me siento a su lado y asiento.

Sonríe y empieza a tocar. El sonido de la música no suena tan hueco porque la habitación no está tan vacía. Cierro los ojos mientras escucho la dulce melodía que es capaz de crear. Es bonita, no es demasiado lenta, me transmite paz y a la vez deseo y se me sigue poniendo la piel de gallina. Le miro a él directamente cuando el corazón me late muy rápido y me emociono de nuevo mientras sonrío. Trago fuerte y cojo aire. Lucas me mira cuando termina y deja sus manos en sus piernas como si nada. Me quedo mirándole sin poder hablar y me toco el pecho para intentar calmarme.

Le beso mientras las lágrimas ruedan por mis mejillas. Lucas me limpia con sus dedos sin apenas separar su cara de la mía.

―Lucas…

―Yo también, Alma.

Me separo un poco y me río.

―¡Si no sabes qué te voy a decir!

―¡Sí lo sé! Sé que me quieres. Recuperaremos el tiempo perdido, te lo prometo.

―Solo iba a decirte que tocas bien, pero eres un presumido.

Nos reímos y me da un beso en la frente, me restriego los ojos para quitarme la humedad cuando me mira «así».

―Quiero prometerte algo, Alma ―dice cogiendo mis manos―. Voy a intentar merecerte cada día. Hasta que casi no recuerdes mi modo capullo ―Sonríe―. Quiero tocarte, con el piano y a ti; quiero llevarte a la cama cuando te quedes dormida en el sofá casi todas las noches; quiero despertarme viendo esos pelos locos por tu cara y escucharte roncar aunque tú digas que no lo haces; quiero ver cómo te arreglas para salir y desmaquillarte después; quiero verte dibujar mientras arrugas la frente, quiero ver el mundo contigo. ―Se mete la mano en el bolsillo y coloca un anillo sobre mi dedo anular. Abro mucho los ojos y cojo aire―. Creía que nada tenía sentido hasta que tú se lo diste. Todo es perfecto si estás... Quédate conmigo.

Lloro. Lloro y sollozo como un bebé. Asiento varias veces mientras intento respirar. Lucas me pone el anillo en el dedo y me abraza con fuerza.

―¡Estás loco!

―Por ti, siempre.

Me coge de la cara con las dos manos mientras me lo dice. Le beso varias veces entre la risa y el llanto.

―¡Te quiero, Lucas! Eres mi lugar en el mundo.

Epílogo

Cuatro años después.

––Bueno, todo está genial. El bebé está perfectamente. ¿Queréis saber lo que es?

––¡Sí, por favor!

––Parece que es una niña. Aunque es pronto todavía para saberlo con exactitud.

Nos miramos muy emocionados mientras él aprieta mi mano.

Nos despedimos de la doctora y salimos de la consulta. En el ascensor me besa mucho y me mira con fascinación a través del espejo.

––Es increíble que lleves a mi hija ahí dentro.

––Bueno, tú la pusiste ahí ––respondo tocándole la barbilla.

Él se ríe, pone la mano en mi tripa y se agacha un poco.

––Pequeña, no te conocemos todavía, pero te queremos mucho.

Sonrío acariciándole el pelo y muriendo de amor.

Cuando estamos fuera del hospital caminando hacia el coche, Lucas me dice:

––Soy el pequeño y el rebelde de la familia, no tiene porqué empezar por ele. Es una tontería absurda y nadie se va a extrañar.

Me paro en seco y él se gira mirándome extrañado.

––Creo que sí que empezará por ele, si te parece bien ––digo algo nerviosa.

––¡Vale! ¿Qué tenías pensado?

––La verdad es que no lo había pensado hasta ahora.

––Típico de ti ––bromea.

Sonrío y me humedezco los labios mientras él se queda esperando, mirándome.

––…Lucía.

Lucas se queda inmóvil por un momento, traga fuerte, se vuelve a emocionar y se muerde el labio. Asiente sonriendo, con los ojos humedecidos y me abraza con fuerza en mitad de la calle.

––Es perfecto… Te quiero, Alma.

FIN

Agradecimientos

Acerca de la autora

NEREA GÓMEZ (Madrid, 1990) graduada en Magisterio por la Universidad de Alcalá. Lectora empedernida desde los cinco años. Autora de «Dame una oportunidad», su primera novela publicada en tiempos de cuarentena.

http://www.instagram.com/nereagomez_90